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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Dipu tados para las que se solicita respuesta 
por escrito que figuran a continuación. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artícu lo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de enero 
de 2011.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Dipu  tados, Manuel Alba Navarro. 

184/095586 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Importe de las sanciones de tráfico de los años 2005, 
2006, 2007, 2008, 2009 y 2010, este último hasta donde 
tengan datos, en la Comunidad Autónoma del Principa
do de Asturias. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Jaime Reinares Fernández, 
Diputado. 

184/095587 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
Gozález Vázquez, Dipu tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Helipuertos establecidos en España, con indicación 
de su ubicación y titularidad pública o privada, que 
cuentan con autorización para realizar operaciones 
eventuales o permanentes? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
noviembre de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián Gozález Vázquez, Diputados. 

184/095588 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea respuesta por escrito. 

Relación de plazas vacantes en la Administración 
General del Estado en Asturias, hasta el día de la 
fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu 
tada. 

184/095589 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu 
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los que se ha suprimido el servicio de 
atención al usuario en la estación de RENFE de Avilés. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Dipu  tada. 
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184/095590 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu 
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Fecha en la que se clausuraron las taquillas y se 
suprimió el servicio de atención al usuario en la esta
ción de RENFE de Avilés. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Dipu  tada. 

184/095591 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu 
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Puestos de trabajo eliminados al sustituir el servicio 
de atención al usuario en las taquillas de la estación de 
RENFE de Avilés por una máquina expendedora de 
billetes. ¿Considera el Ministerio de Fomento que la 
calidad del servicio prestado es la misma? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Dipu  tada. 

184/095592 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu 
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento restituir 
el servicio de atención al usuario en la estación de 

RENFE de Avilés? Si es así, ¿cuándo tiene previsto 
hacerlo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Dipu  tada. 

184/095593 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu 
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En cuántas estaciones o apeaderos de RENFE en 
Asturias se ha suprimido el servicio de atención al 
usuario en taquilla y se ha sustituido por una máquina 
expededora de billetes? Detállese en cuáles. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Dipu  tada. 

184/095594 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu 
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Detállese el número de viajeros que utilizaron la 
estación de RENFE de Avilés en 2009 y en 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Dipu  tada. 

184/095595 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa García Sena, Dipu tada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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Solicito la distribución entre las Comunidades Autó
nomas de fondos del Plan de Mejora de la Productivi
dad y Competitividad del Comercio relativos al 
año 2010 por importe de ocho millones de euros apro
bados en el Consejo de Ministros del 26 de noviembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Teresa García Sena, 
Diputada. 

184/095597 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu tada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué mejoras y medidas tiene previstas el Ministe
rio de Fomento para eliminar el «punto negro» situado 
en la N-432, p.k. 432,000? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

184/095598 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu 
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué mejoras y medidas tiene previstas el Ministe
rio de Fomento para eliminar el «punto negro» situado 
en la A-44, p.k. 125,000? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

184/095599 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu 
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué mejoras y medidas tiene previstas el Ministe
rio de Fomento para eliminar el «punto negro» situado 
en la A-44, p.k. 125,200? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

184/095600 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu 
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué mejoras y medidas tiene previstas el Ministe
rio de Fomento para eliminar el «punto negro» situado 
en la A-44, p.k. 126,000? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

184/095601 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu 
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué mejora y medidas tiene previstas el Ministerio 
de Fomento para eliminar el «punto negro» situado en 
la A-44 p.k. 126,900? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

100
 



 

 
 

  

 

 

 
 

  

 

 

 
 

  

 

 

 
 

  

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/095602 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu 
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué mejoras y medidas tiene previstas el Ministe
rio de Fomento para eliminar el «punto negro» situado 
en la N-323, p.k. 134,400? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

184/095603 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu 
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué mejoras y medidas tiene previstas el Ministe
rio de Fomento para eliminar el «punto negro» situado 
en la N-340, p.k. 318,600? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

184/095604 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu 
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué mejoras y medidas tiene previstas el Ministe
rio de Fomento para eliminar el «punto negro» situado 
en la N-340, p.k. 328,600? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

184/095605 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu 
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué mejoras y medidas tiene previstas el Ministe
rio de Fomento para eliminar el «punto negro» situado 
en la N-340, p.k. 328,900? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

184/095606 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

Ante la situación que están pasando los ocho traba
jadores sociales contratados por el Ministerio de Traba
jo e Inmigración en el mes de septiembre para trabajar 
en la Consejería de Trabajo en Caracas (Venezuela) y 
que a día de hoy siguen sin poder empezar a trabajar. 
Formulo las siguientes preguntas: 

1. ¿Cuál es la razón por la que estos ocho trabaja
dores no han empezado a día de hoy a trabajar? 

2. ¿Por qué no se les ha hecho entrega del visado 
de cortesía a estos ocho trabajadores por parte de las 
autoridades venezolanas? 

3. ¿Qué fecha de inicio tiene previsto el Ministe
rio de Trabajo e Inmigración para que estos ocho traba
jadores empiecen a ejercer las funciones para las que 
han sido contratados? 

4. ¿Por qué motivos la Directora General de la 
Ciudadanía Española en el Exterior, Pilar Pin, no da 
contestación ni al burofax ni a las llamadas telefónicas 
realizadas por los ocho trabajadores sociales a los que 
no se les ofrece ningún tipo de solución? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/095607 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Algeciras 
puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095608 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Alicante 
puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095609 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Barcelona 
aeropuerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095610 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Barcelona 
puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095611 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 
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¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Bilbao 
puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095612 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 Puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Cartagena 
puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095613 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 Puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Huelva 
puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095614 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 Puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Las Pal
mas aeropuerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095615 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 Puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Las Pal
mas puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095616 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

103
 



 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Madrid 
aeropuerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095617 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Santa 
Cruz de Tenerife puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095618 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Vigo 
puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095619 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Vitoria 
aeropuerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095620 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Bilbao 
aeropuerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/095621 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros de 17 de febrero de 2006 
adoptó el acuerdo por el que establecería un Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad Exte
rior y aplicarse en 15 puntos de Inspección Fronteriza. 

¿Qué medidas se han tomado en el PIF de Valencia 
puerto desde esa fecha? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095622 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Tiene previsto el Ministerio de Defensa ceder el uso 
de las instalaciones del Centro de Reproducción Equi
na (Deposito de Sementales), situado en la avenida del 
Ejército de Jerez de la Frontera, al Ayuntamiento de 
dicha ciudad? ¿En qué condiciones? ¿Desde cuándo se 
viene negociando con el Ayuntamiento? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu 
tado. 

184/095623 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Alcalá de los 
Gazules. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095624 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Alcalá del 
Valle. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095625 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Algar. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095626 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Algeciras. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 
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184/095627 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Algodonales. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095628 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Arcos de la 
Frontera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095629 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Barbate. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095630 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Benalup-Casas 
Viejas. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095631 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Benaocaz. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095632 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Bornos. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095633 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095634 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Castellar de la 
Frontera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095635 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Chiclana de la 
Frontera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095636 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Chipiona. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095637 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Conil de la Fron
tera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095638 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en El Bosque. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095639 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en El Gastor. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095640 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en El Puerto de 
Santa María. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095641 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Espera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095642 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Grazalema. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095643 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Jerez de la Fron
tera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095644 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Jimena de la 
Frontera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095645 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en La Línea de la 
Concepción. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095646 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Los Barrios. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095647 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Medina Sidonia. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095648 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Olvera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095649 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Paterna de Rive
ra. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095650 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Prado del Rey. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095651 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Puerto Real. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095652 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Puerto Serrano. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095653 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Rota. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095654 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en San Fernando. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095655 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en San José del 
Valle. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095656 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en San Roque. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095657 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Sanlúcar de Ba
rrameda. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095658 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
homor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Setenil de las 
Bodegas. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095659 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Tarifa. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095660 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Torre Alhá
quime. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095661 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Trebujena. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095662 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Ubrique. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095663 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Vejer de la Fron
tera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095664 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 
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Suelo del que dispone el SEPES en Villaluenga del 
Rosario. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095665 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Villamartín. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095666 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Suelo del que dispone el SEPES en Zahara. 

 Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095667 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿El Ministerio de Fomento es propietario de una 
parcela situada en el Parque Tecnológico de Andalucía 
de Jerez de la Frontera donde se piensa construir una 
subestación eléctrica para Endesa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095668 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de accidentes de tráfico ocurridos en la pro
vincia de Cádiz, en los años 2008-2009 y 2010, en los 
que se ha detectado la presencia de alcohol en los con
ductores. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095669 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de escopetas de caza existentes en la pro
vincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095670 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de escopetas de caza retiradas a sus propie
tarios por infracciones de caza en los años 2008-2009 
y 2010 en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095671 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Opinión que le merece al Gobierno el primer docu
mento presentado por la Comisión Europea sobre la 
reforma de la PAC. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095672 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Puntos en los que se encuentran instalados radares 
fijos en las carreteras de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095673 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que en la provincia de Cádiz 
viven en el umbral de la pobreza. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095674 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que en la provincia de Sevilla 
viven en el umbral de la pobreza. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095675 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que en la provincia de Córdoba 
viven en el umbral de la pobreza. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095676 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que en la provincia de Jaén 
viven en el umbral de la pobreza. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095677 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que en la provincia de Granada 
viven en el umbral de la pobreza. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

113
 



  
 

 
 

 

  
 

 
 

 

  
 

 
 

 

  
 

 
 

 

  
 

 
 

 

  
 

 
 

 

  
 

 
 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/095678 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que en la provincia de Almería 
viven en el umbral de la pobreza. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095679 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que en la provincia de Málaga 
viven en el umbral de la pobreza. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095680 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que en la provincia de Huelva 
viven en el umbral de la pobreza. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095681 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de joyerías atracadas en los años 2008
2009 y 2010 en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095682 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de joyerías atracadas en los años 2008
2009 y 2010 en la provincia de Sevilla. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095683 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de joyerías atracadas en los años 2008
2009 y 2010 en la provincia de Huelva. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095684 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de joyerías atracadas en los años 2008
2009 y 2010 en la provincia de Córdoba. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 
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184/095685 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de joyerías atracadas en los años 2008
2009 y 2010 en la provincia de Jaén. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095686 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de joyerías atracadas en los años 2008
2009 y 2010 en la provincia de Granada. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095687 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de joyerías atracadas en los años 2008
2009 y 2010 en la provincia de Almería. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095688 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de joyerías atracadas en los años 2008
2009 y 2010 en la provincia de Málaga. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095689 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de denuncias por robo en las cosechas 
durante los años 2008-2009 y 2010 en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095690 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Subvenciones concedidas a la Diputación Provincial 
de Cádiz durante los años 2008-2009 y 2010, especifi
cando cuantía y concepto. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 
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184/095691 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos por inmigrantes en 
la provincia de Cádiz durante los años 2008-2009 
y 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095692 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Sevilla durante los años 2008-2009 
y 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095693 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Huelva durante los años 2008-2009 y 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095694 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Córdoba durante los años 2008-2009 
y 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095695 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Jaén durante los años 2008-2009 y 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095696 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Almería durante los años 2008-2009 
y 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

116
 



 

  
 

 
 

 

 
 

 

  
 

 
 

 
 

 

  
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

  

 
 

 

 
 

 

 

 

  

 
 

 

 
 

 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/095697 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Granada durante los años 2008-2009 
y 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095698 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Jaén durante los años 2008-2009 y 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095699 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de discapacitados que se encuentran traba
jando en Andalucía al día 30 de noviembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095700 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Santanyí (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095701 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Selva (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095702 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Sencelles (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095703 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Ses Salines (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095704 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Sineu (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095705 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Sóller (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095706 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Son Servera (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095707 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Valldemossa (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095708 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Palma (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095709 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Eivissa (Ibiza) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095710 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en St. Joan de Labritja (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095711 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el sistema propuesto para la transfe
rencia y el reconocimiento de créditos en la Memoria 
de solicitud de la Universidad de las islas Baleares en 
las enseñanzas de Grado de Turismo, conforme a lo 
recogido en los artícu los 6 y 13 del Real Decre
to 1393/2007, de 29 de octubre, por el que se establece 
la ordenación de las enseñanzas universitarias oficia
les? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/095712 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Ha recibido el gobierno alguna propuesta especifi
ca de transferencia o reconocimiento de créditos del 
«Título Superior de Turismo», título ofertado por la 
Universidad de las Islas Baleares en el curso 1993-94 
en relación con el actual título de Grado de Turismo 
que imparte la Universidad de las Islas Baleares? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/095713 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Alcúdia (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095714 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan Car
los Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Alaró (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095715 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Algaida (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095716 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Andratx (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

120
 



Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/095717 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Ariany (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095718 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Artà (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095719 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Banyalbufar (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095720 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Binissalem (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095721 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Búger (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 
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184/095722 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Bunyola (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095723 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Calvià (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095724 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Campanet (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095725 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Campos (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095726 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Capdepera (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 
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184/095727 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Consell (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095728 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Costitx (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095729 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Deià (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095730 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Escorca (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095731 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Esporles (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 
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184/095732 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en St. Antoni (Ibiza) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095733 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en St. Josep (Ibiza) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095734 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Sta. Eularia des Riu (Ibiza) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095735 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Formentera hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095736 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Mahón (Menorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

124
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/095737 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Ciudadela (Menorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095738 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Alayor (Menorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095739 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Ferrerias (Menorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de di
ciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu  tados. 

184/095740 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Mercadal (Menorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de di
ciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu  tados. 

184/095741 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Es Castell (Menorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de di
ciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu  tados. 
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184/095742 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Es Migjom Gran (Menorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de di
ciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu  tados. 

184/095743 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en San Luis (Menorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de di
ciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu  tados. 

184/095744 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Estellencs (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095745 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Felanitx (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095746 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Formalutx (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 
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184/095747 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Inca (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095748 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Lloret de Vistalegre (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095749 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Lloseta (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095750 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Llubí (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095751 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Llucmajor (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de di
ciembre de 2010.–María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

127
 



 

 
 

 

 
 
 

 

  

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 

  

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 

  

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 

  

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 

  

 
 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/095752 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Manacor (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095753 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Manacor de la Vall (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095754 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Maria de la Salut (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095755 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Maratxí (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095756 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Montuïri (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 
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184/095757 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Muro (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095758 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Petra (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095759 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Pollença (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095760 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Porreres (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095761 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Puigpunyent (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 
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184/095762 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Sa Pobla (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095763 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Sant Joan (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095764 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Sant Llorenç des Cardassar (Mallorca) hasta la 
fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095765 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Santa Eugenia (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095766 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Santa Margalida (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 
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184/095767 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Número de perceptores de pensiones de jubilación 
en Santa Maria (Mallorca) hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, 
María Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados. 

184/095768 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre el 
Puente sobre el río Miño a su paso por Lugo, dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Ministerio de Fomento proyecta un nuevo puente 
sobre el Río Miño que ha levantado las protestas veci
nales y de los partidos de oposición. 

Durante años se ha reclamado un nuevo puente 
sobre el Miño que permita agilizar el tráfico rodado. En 
este punto existe consenso entre todas las fuerzas polí
ticas de la ciudad. De hecho es un proyecto que legisla
tura tras legislatura entra dentro de las promesas electo
rales que nunca se hacen realidad. 

La propuesta de IU siempre incluyó la peatonaliza
ción del puente de origen romano que se halla en las 
inmediaciones y que actualmente acoge gran parte de 
este tráfico rodado. Se trata de un espacio de enorme 
impacto ambiental, en una zona donde se encuentran, 
además del citado puente, el balneario de fuentes ter-
males, también de origen romano, y el parque Marcos 
Cela, compuesto por numerosas especies forestales 
(fundamentalmente robles) y animales. Es la parte más 
emblemática de la ciudad, junto con su muralla roma
na, Patrimonio de la Humanidad. El puente que defien
den el gobierno municipal y el Ministerio de Fomento 
tendría cuatro viales con pilares de treinta metros, y 
desembocaría en un subterráneo de entrada a la ciudad, 
destruyendo buena parte del parque. El alcalde y el 
Ministerio de Fomento esperan que el informe de 
Medio Ambiente sea favorable y puedan iniciar las 

obras sin estudio de impacto ambiental. El parque 
«Marcos Cela» fue restaurado en 2005 con fondos 
Feder, por lo que la Comisión Europea respondió tex
tualmente en 2007 que: «Las autoridades españolas han 
informado de que se está elaborando un informe con
sultivo y de que todavía no han decidido el trazado y el 
emplazamiento definitivos del puente, por lo que el 
Derecho ambiental comunitario no se ha infringido por 
el momento». 

Con posterioridad a las respuestas de la Comisión, 
el Ministerio de Medio Ambiente ha resuelto que no 
procede estudio de impacto ambiental, a pesar de la 
opinión de los ecologistas consultados (ADEGA, Aso
ciación de Defensa Ecolóxica de Galicia) y de la oposi
ción de los partidos y asociaciones de vecinos. Esquer
da Unida de Lugo considera que es preceptiva la 
Declaración de Impacto Ambiental. 

El puente se vende electoralmente como la «mate
rialización del compromiso de José Blanco» con sus 
paisanos. Así lo destaca textualmente el comunicado 
del Ministerio de Fomento. Actualmente está en fase de 
construcción (FCC) y las obras avanzan a un fuerte 
ritmo. Tiene un gran impacto visual en el entorno. 

Como señala Fomento: «En el marco de esta obra, 
además del propio puente, se van a construir al Oeste 
del río Miño los viales necesarios para conectar la cir
cunvalación de la N-VI con las carreteras del sur de 
Lugo, por una parte, con la carretera de Portomarín 
LU-612, a la altura del nacimiento del Regato Chousa 
da Fonte, y por otra parte, con la antigua carretera de 
Santiago (actual N-543) a la altura del acceso al Policlí
nica Lucense y que da acceso al barrio da Ponte». 

El comunicado emitido por el Ministerio de Fomen
to el 25 de junio de 2009 señala que «Asimismo, más 
adelante se acordará con el Ayuntamiento de Lugo el 
acceso al puente desde la glorieta que conecta con la 
N-VI». Se trata del acceso fundamental puesto que es 
el de entrada a la ciudad y el puente está situado frente 
al Parque Marcos Cela. El gobierno municipal da la 
misma respuesta a la oposición. 

Según el Ministerio de Fomento, la capacidad del 
puente puede absorber un tráfico de 70.000 vehículos 
diarios. En un principio se hablaba de una capacidad 
para 30.000 vehículos. El Estudio Medioambiental, 
tomo X del Plan de Urbanismo (PXOM) aprobado pro
visionalmente, habla de una Intensidad Media Diaria 
de 14.447 vehículos en la actualidad (ver anexo). El 
puente absorbería el tráfico en dirección a Santiago, por 
lo cual la intensidad seria previsiblemente menor. 

Por la zona pasa el Camino Primitivo (Camino de 
Santiago). Según nuestras informaciones el Comité 
Asesor del Camino de Santiago no ha sido consultado, 
o al menos, cuando le pidieron sus informes ya estaba 
hecho el trazado del puente nuevo y de la autovía del 
Cantábrico (también en obras), pese a que el decreto 
que regula la composición y funcionamiento del Comi
té Asesor del Camino de Santiago establece en su 
Artícu lo 3.º (Funciones) que este organismo deberá 
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emitir informe previo en todo proyecto de obras que 
implique ocupar un tramo del Camino de Santiago. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Es posible que las obras del nuevo puente 
sobre el Miño a su paso por Lugo puedan estar tan 
avanzadas sin haber decidido cómo va a ser su conexión 
con la ciudad? 

2) En caso de que no exista proyecto definitivo, 
¿cómo y cuando se decidirá el trazado de acceso a la 
ciudad? 

3) ¿No tendría que estar sometida esta conexión a 
estudio de impacto ambiental? 

4) ¿Ha sido consultado el Comité Asesor del 
Camino de Santiago, y en caso afirmativo, lo ha sido en 
tiempo y forma? 

5) ¿Era realmente necesario un puente de estas 
dimensiones en una zona delicada de la ciudad desde el 
punto de vista ambiental? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
diciembre de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado. 

184/095769 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre la 
violación de la libertad de prensa por las autoridades de 
Marruecos, dirigida al Gobierno para la que se solicita 
respuesta escrita. 

El mundo entero fue testigo de la censura y del blo
queo informativo que las autoridades marroquíes impu
sieron mientras sus tropas desmantelaban el campa
mento de Agdaym Izik y reprimían brutalmente a la 
población saharaui en la ciudad de El Aaiún, para que 
no hubiera testigos. 

Las expulsiones y prohibiciones de entrada de dipu
tados y de periodistas españoles e internacionales pro
siguieron en los días posteriores y prosiguen dos meses 
después, como acreditan fuentes consulares y de los 
medios de comunicación. 

Desde el 28 de noviembre de 2010 las autoridades 
marroquíes han expulsado a una veintena de españoles 
que iban de turismo so pretexto de que eran periodistas. 
Tal fue el caso, por ejemplo, de Guillermo Sanz, cola
borador de El Norte de Castilla. Siguieron las expulsio
nes de tres periodistas de la Cadena SER, la retirada de 
la acreditación de un periodista de ABC, el impedimen
to de bajar del avión a periodistas de la agencia Efe, 
Antena 3, Público y otros o, simplemente, impedir volar 
desde España a periodistas de El País y de El Mundo. 
Las dos últimas expulsiones se produjeron el 19 de 

diciembre desde Marrakech. Entre los expulsados hay 
incluso personas que nunca han escrito en prensa como 
Nadia Álvarez, de Box Publicidad del grupo PRISA. 
Los demás son, casi todos, periodistas de Cantabria, 
Cataluña, Andalucía, La Rioja, Galicia, Castilla y León 
que no se dedican a temas internacionales. 

A veces la expulsión es inmediata, pero a veces con
lleva una estancia de 24 horas en el aeropuerto y una 
noche en el calabozo en condiciones inaceptables. A 
los expulsados la policía les retira el pasaporte hasta 
que embarcan en el vuelo de regreso. 

La expulsión conlleva perjuicios económicos. El 
expulsado y su acompañante se quedan sin vacaciones 
y no pueden obtener el reembolso del paquete turístico 
contratado, Las autoridades marroquíes suelen sufragar 
el billete de regreso al expulsado, pero no así su acom
pañante que debe abonarlo de su bolsillo. 

Hay un caso especialmente sangrante, el de un cola
borador de la prensa ceutí, casado con una marroquí 
con la que tiene dos hijos, y que no ha sido autorizado 
desde noviembre a cruzar la frontera para viajar a 
Tetuán donde está instalada su familia. Él estaba trami
tando la residencia en Marruecos, pero se ha visto obli
gado a traer su familia a Ceuta. 

Nunca hasta ahora, ni siquiera durante el episodio 
del islote de Perejil, en 2001-2002, había sucedido nada 
parecido. 

Marruecos es el país más mimado por la Unión 
Europea en la orilla del Mediterráneo. Desde 2008 es el 
único que goza del estatuto avanzado gracias, en buena 
medida, a la ayuda del Gobierno español, pese a la vul
neración constante de los derechos fundamentales. 

Cuando, a finales de noviembre, el Gobierno espa
ñol pactó con Rabat que dos periodistas de El País y de 
El Mundo, pudieran viajar a El Aaiún, el vicepresidente 
Alfredo Pérez Rubalcaba, y la ministra de Asuntos 
Exteriores, Trinidad Jiménez, anunciaron que se trataba 
de un primer paso hacia la apertura total del territorio a 
la prensa española Pero incluso fue expulsada la envia
da especial de El Mundo, cuya visita habían pactado el 
Gobierno español y el marroquí. Un mes después los 
periodistas españoles e incluso personas que trabajan 
en grupos de comunicación no pueden ir ni siquiera de 
vacaciones a Marruecos. 

La razón de Estado no puede ser invocada como 
excusa para guardar silencio ante las violaciones de los 
derechos humanos y de la libertad de prensa. 

Existe la sospecha de que el Gobierno español no 
tiene la menor intención de condenar estas violaciones. 
Los documentos publicados por Wilileaks demuestran 
que el Gobierno incitó a Marruecos a proponer una 
autonomía limitada del Sahara Occidental como suce
dáneo del referéndum de libre determinación que plan
tea la ONU en el marco de un proceso de descoloniza
ción. 

El Gobierno español dispone de muchos instrumen
tos bilaterales e internacionales para presionar al Reino 
de Marruecos para que cambie de actitud tanto a nivel 
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bilateral como en los organismos europeos e interna
cionales. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Piensa el Gobierno condenar públicamente la 
violación sistemática de los derechos humanos por las 
autoridades marroquíes, y muy especialmente, la vul
neración de la libertad de prensa? 

2) ¿Qué medidas concretas ha tomado y piensa 
tomar el Gobierno para requerir de las autoridades 
marroquíes que autoricen la entrada de periodistas 
españoles en El Aaiún y en Marruecos? 

3) ¿Piensa el Gobierno llamar a consultas al emba
jador de España en Rabat y convocar al nuevo embaja
dor de Marruecos para reclamar la libre circulación de 
periodistas españoles en Marruecos y en el Sahara 
Occidental? 

4) ¿Por qué razón el Gobierno todavía no ha plan
teado en la Unión Europea la necesidad de suspender el 
acuerdo preferencial de la UE con Marruecos, en apli
cación del artícu lo 2 del mismo, a la luz de la vulnera
ción sistemática de los derechos humanos y de la liber
tad de prensa en ese país? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
diciembre de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado. 

184/095770 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre la 
agresión contra jóvenes españoles por parte de inte
grantes de la delegación de Marruecos en el Festival 
Mundial de la Juventud el 17 de diciembre en Sudáfri
ca, dirigidas al Gobierno para las que se solicita res
puesta escrita. 

El 17 de diciembre de 2010, personas identificadas 
como miembros de la delegación de Marruecos que 
participaban en el 17.º Festival Mundial de la Juventud 
y los Estudiantes (FMJE) que se celebra en Pretoria 
(Sudáfrica) agredieron, armados con porras extensibles, 
a varios jóvenes españoles, miembros de la delegación 
española que se encontraban junto a jóvenes saharauis 
desplegando una pancarta contra la ocupación marro
quí del Sahara Occidental y las continuas violaciones 
de los derechos humanos que sufre el pueblo saharaui. 
Además de la violencia empleada, los agresores foto
grafiaron y recabaron datos de los jóvenes españoles 
presentes en las actividades desarrolladas en Pretoria. 

Ante la gravedad de lo ocurrido, la delegación de 
Izquierda Unida puso los hechos en conocimiento de 
los organizadores, aportando distintas pruebas gráficas. 

A la vista de los hechos, los responsables del FMJE 
decidieron la inmediata expulsión de los integrantes de 
la delegación marroquí. 

El Comité Organizador Internacional del Festival ha 
considerado «inadmisibles» estos hechos, los últimos 
dentro de la escalada de provocaciones que habían 
cometido los integrantes de la delegación de Marruecos 
hasta su expulsión. Jeff Cárdenas, miembro del COI en 
representación de España, ha indicado que «ante los 
altercados vividos no cabía otra solución. Pero el pro
blema de base no es este incidente sino el hecho de que 
una delegación bajo las órdenes de los servicios de 
seguridad marroquí esté asistiendo a un festival para 
perturbar la paz y la calma que debe caracterizar un 
evento solidario y transformador como es éste. Con esta 
decisión queremos dejar claro que no se va a permitir 
ningún tipo de actitud que vaya en contra de los princi
pios de la Federación». 

Para la mayoría de las delegaciones presentes el 
objetivo de esta delegación era reventar el Festival y la 
campaña internacional de solidaridad con el pueblo 
saharaui, en estrecha colaboración con el Gobierno de 
Marruecos. De hecho, las autoridades marroquíes han 
impedido el viaje a Sudáfrica de varios delegados y 
delegadas procedentes de los territorios saharauis ocu
pados. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Tiene conocimiento el Gobierno de la agresión 
perpetrada el 17 de diciembre de 2010 por integrantes 
de la delegación marroquí contra jóvenes españoles que 
participaban en una actividad solidaria con el Sahara 
Occidental en el 17.° Festival Mundial de la Juventud y 
los Estudiantes (FMJE) celebrado en Pretoria (Sudáfri
ca)? 

2) ¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el 
Gobierno para expresar su protesta por estos hechos 
ante las autoridades marroquíes? 

3) ¿Piensa el Gobierno pedir explicaciones a las 
autoridades marroquíes por el hecho de que los agreso
res llevaban porras extensibles, y si los agresores tenían 
algún vínculo u orientación por parte de la policía 
marroquí? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
diciembre de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado. 

184/095771 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre las 
injerencias de la Embajada de EE.UU. que afectan a la 
independencia de la Fiscalía y del Poder Judicial espa
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ñol, dirigidas al Gobierno para las que se solicita res
puesta escrita. 

A finales de noviembre, la organización Wikileaks 
ha publicado en su web unos 250.000 documentos 
secretos, confidenciales o sin clasificar, del Departa
mento de Estado de Estados Unidos y de sus embajadas 
en el resto del mundo. Antes de lanzar la información a 
la web, Wikileaks la somete a un serio escrutinio para 
verificar su autenticidad. Algunos de estos documentos 
muestran que el Gobierno de Estados Unidos dio ins
trucciones a sus diplomáticos para que espiaran al 
secretario general de Naciones Unidas, conocer infor
mación biométrica sobre los líderes palestinos. 

Entre estos documentos figuran algunos cables cur
sados por la Embajada de EE.UU. en Madrid, en los 
que se califica de «irritante» el intento de algunos jue
ces españoles de aplicar la «jurisdicción universal» al 
caso de torturas en Guantánamo. De dichos documen
tos se desprenden presuntas graves actuaciones del Fis
cal General del Estado, Cándido Conde-Pumpido, del 
Jefe de la Fiscalía de la Audiencia Nacional, Javier 
Zaragoza, y del fiscal Vicente González Mota. Según 
los datos aportados por Wikileaks, la Embajada afirma 
que: 

— El embajador y colaboradores suyos visitaron a 
altos cargos de la Audiencia Nacional en sus propios 
despachos y se reunieron con jueces para recibir infor
mación y opiniones sobre tres procesos judiciales abier
tos en la Audiencia Nacional y que afectaban a intere
ses de EE.UU.: la muerte del cámara José Couso en 
Bagdad, con su correspondiente querella presentada 
el 27 de mayo de 2003; el traslado ilegal a Guantánamo 
de supuestos terroristas en aviones que hicieron escala 
en España, un caso que llegó a la Audiencia el 12 de 
junio de 2006; y el proceso por torturas en Guantána
mo, abierto en 2009. 

— El fiscal Zaragoza anunció el 14 de mayo 
de 2007 al consejero político de la Embajada, que se 
había opuesto al procesamiento de tres militares esta
dounidenses acusados de la muerte de Couso dictado 
por el juez Santiago Pedraz, un recurso cuya noticia 
sólo fue publicada el 19 de mayo, cinco días después de 
la primicia facilitada por el fiscal a la Embajada. 

— En un informe «confidencial» de la embajada 
fechado el 26 de enero de 2007, se cuenta que el emba
jador Eduardo Aguirre y su adjunto se habían entrevis
tado el día anterior con el Fiscal General del Estado 
quien les dijo que el Gobierno no podía hacer nada, 
perro que los fiscales «seguirían oponiéndose» a las 
órdenes de detención dictadas por el juez Pedraz contra 
los tres militares estadounidenses implicados en la 
causa. 

— En un documento «confidencial» del 19 de julio 
de 2007, se afirma que el 18 de julio de 2007 el Fiscal 
General del Estado dijo al embajador Aguirre que él 
deseaba el archivo del caso Couso y añadía que «En 

cuanto a los vuelos de la CIA el caso continúa a su 
ritmo, pero que no cree que aporte ninguna sorpresa». 

— Del mismo modo, según consta en un cable 
«confidencial» emitido por la embajada el 17 de abril 
de 2009, el fiscal Zaragoza se reunió en su despacho 
con dos altos cargos de la embajada el 14 de abril 
de 2009 para explicarles que rechazaría investigar el 
caso de las torturas en Guantánamo. 

— Y, según un informe «confidencial» del 1 de 
febrero de 2007, en enero de 2007, el fiscal Vicente 
González Mota informó con antelación al agregado 
jurídico de la embajada que no se opondría a la petición 
del juez Ismael Moreno de desclasificar documentos 
del CNI sobre vuelos de la CIA porque estaba conven
cido de que en los mismos no había nada «incriminato
rio». 

— Más grave aún, según un informe «no clasifica
do, solo de uso oficial» del 5 de mayo de 2009, el 14 de 
abril de 2009 el fiscal jefe de la Audiencia Nacional, 
Javier Zaragoza, telefoneó a la embajada para contar 
que él haría todo lo posible para que el caso de Guantá
namo no cayera en manos de Garzón y sí del juez 
Ismael Moreno. 

— Y en un informe «confidencial» del 17 de abril 
de 2009, se pone en labios la respuesta del secretario de 
Estado Ángel Losada al senador estadounidense Mel 
Martínez, que «el Gobierno español comunicaría a 
Conde-Pumpido que la postura oficial de la Adminis
tración era que el Gobierno no estaba de acuerdo con la 
Audiencia» en la causa por torturas en Guantánamo. 

El Estado debe rechazar de plano las injerencias, 
maniobras y presiones, blandas o duras, de una poten
cia extranjera sobre la Justicia española, y censurar 
cualquier complacencia o connivencia de jueces o fis
cales españoles con ellas. 

Una cosa es que los diplomáticos extranjeros hagan 
el trabajo que les corresponde, averiguar lo que está 
ocurriendo en los lugares en los que están destinados y 
promover los intereses de sus respectivos países y las 
políticas de sus gobiernos, y otra muy distinta es que 
muestren un menosprecio imperial de nuestras Institu
ciones y una injerencia inaceptable en los asuntos de 
Justicia, vulnerando la separación de poderes. 

La Fiscalía General del Estado no puede escudarse 
en el intercambio periódico de información con la fis
calía de EE.UU. porque en los casos mencionados las 
informaciones y tomas de posición se han comunicado 
directamente por fiscales y jueces españoles a la repre
sentación diplomática del gobierno estadounidense. 

De ser cierta la documentación publicada por Wiki
leaks, la Fiscalía General del Estado y determinados 
fiscales, en vez de representar el interés público, habrían 
vulnerado su estatuto, al haber informado a la parte 
acusada, al margen del procedimiento judicial; al haber 
obstaculizado los procedimientos judiciales en curso, 
en vez de facilitarlos, y al haber mostrado connivencia 
con los intereses de los acusados de hechos delictivos 
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tan graves como la vulneración de derechos humanos 
en el caso de las torturas de Guantánamo; contra la 
libertad de prensa y contra la vida, en el asesinato de 
José Couso por militares estadounidenses; y los viajes 
de tortura y encarcelamientos secretos, en el caso de los 
llamados vuelos de la CIA. 

De hecho, nos consta que la Fiscalía ha dificultado 
en todo momento la investigación judicial del caso 
Couso y de los vuelos de la CIA, primero en Baleares y 
luego en la Audiencia Nacional. 

El Fiscal General del Estado, o explica estas actua
ciones oscuras e inconfesables o de lo contrario debería 
asumir su responsabilidad e incluso dimitir. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Reconoce el Gobierno como ciertos los 
documentos publicados por Wikileaks que afectan a 
España? 

2) ¿Conocía el Gobierno los contactos de la Emba
jada de EE.UU. con el Fiscal General del Estado y 
determinados fiscales de la Audiencia Nacional, entre 
ellos su Jefe, sobre asuntos judiciales abiertos, al mar
gen del procedimiento judicial? 

3) ¿Apoyó el Gobierno esos contactos o, lo que es 
peor, comunicó algún miembro del Gobierno a la 
Embajada de Estados Unidos su posición de frenar o 
archivar las causas judiciales abiertas en España sobre 
el caso Couso, los vuelos de la CIA o las torturas de 
Guantánamo? 

4) ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
poner coto a estas prácticas y garantizar la independen
cia de la Fiscalía y del conjunto del Poder Judicial espa
ñol frente a las injerencias de una potencia extranjera? 

5) ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante 
la vulneración por parte de la Embajada de Estados 
Unidos en Madrid del estatuto jurídico, los privilegios e 
inmunidades diplomáticas derivadas del Derecho espa
ñol y del Derecho internacional? 

6) A la luz de lo ocurrido ¿Piensa el Gobierno pro
mover la revisión de la normativa vigente para evitar 
presiones de una potencia extranjera sobre el Poder 
Judicial español y garantizar su independencia? 

7) Ante la evidencia de espionaje desde las 
embajadas estadounidenses a gobiernos de Estados 
miembros como Alemania, Francia, Italia, Reino 
Unido o España, ¿Piensa el Gobierno emplazar a la 
Alta Representante de Política Exterior de la UE, 
Catherine Ashton, a exigir explicaciones urgentes y 
depuración de responsabilidades políticas al gobierno 
de los EE.UU? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
diciembre de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado. 

184/095772 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Tiene intención el Gobierno de cambiar la convo
catoria extraordinaria de la prueba de acceso a la uni
versidad del mes de septiembre al mes de junio? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095773 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Comparte el Ministro de Educación las declaracio
nes del vicepresidente primero del Gobierno, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, sobre la posibilidad de crear un MIR 
para los docentes? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095774 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Considera el Gobierno que con los recortes presu
puestarios se puede continuar aumentando la acción 
social de las Universidades? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095775 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se ha alcanzado definitivamente el 0,1% del PIB 
en las becas universitarias? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095776 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué opinión le merece al Gobierno la propuesta 
que contiene el informe «Propuestas para la reforma de 
la Universidad Española» de la Fundación Alternativas, 
página 24, relativa a «una mayor flexibilización en los 
grados, permitiendo a los centros que así lo deseen 
ofrecer grados de tres años»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095777 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la conversión en 
agencia estatal de la ANECA? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095778 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué criterios se tendrán en cuenta para la mejora 
de la calidad de los masteres mediante la introducción 
de una mención de calidad por parte de la ANECA? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095779 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué previsiones de calendario y marco jurídico 
tiene el Gobierno previsto adoptar en relación a la regu
lación de los procedimientos administrativos sanciona
dores en el ámbito universitario? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095780 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué políticas va llevar a cabo el Gobierno para 
incentivar una política innovadora que genere empleabi
lidad a los estudiantes españoles? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095781 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿Considera el Gobierno que ha sido bueno para 
nuestro sistema universitario las sucesivas modificaciones 
legislativas en relación con los estudios de doctorado? 

2. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la aproba
ción del Real Decreto por el que se regulan las ense
ñanzas de Doctorado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095782 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no de las que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿Qué grado de compromiso existe por parte de 
las Universidades y el Ministerio para asumir el infor
me sobre un nuevo modelo sostenible de financiación 
de las universidades presentado ante el Consejo de 
Ministros el 30 de abril de 2010? 

2. ¿Qué actuaciones se están siguiendo en el pri
mer período (2010-2013) en relación con la política de 
austeridad y de revisión de la anterior estrategia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095783 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿Cuántas reuniones ha mantenido desde su 
constitución la Comisión de Coordinación entre el 
Ministerio de Ciencia e Innovación y el Ministerio de 
Educación? 

2. ¿Qué temas se han tratado en dichas reuniones, 
dado que se creó como un «elemento fundamental» el 
desarrollo de una política universitaria y de investiga
ción de primer orden? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095784 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo valora el Ministro de Educación las declara
ciones del Presidente de la CRUE, que afirmó el pasa
do 30 de octubre de 2010 que si bien los centros univer
sitarios y científicos han hecho un «esfuerzo enorme» 
para presentar sus propuestas de Campus de Excelen
cia, la «realidad» inversora no se ajusta al objetivo y, 
por tanto, «puede que el ‘‘mapa’’ universitario se quede 
como está»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095785 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la aprobación 
del Estatuto del Personal Docente e Investigador (PDI), 
dado su evidente retraso? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095786 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué criterios sopesa el Ministerio de Educación 
para la introducción de los sexenios de transferencia de 
conocimiento? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado. 

184/095787 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué situación se encuentran los Planes de emer
gencia de las presas y balsas de la Comunitat Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095788 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Ministro del Interior cumplir con lo acor
dado en el seno de la Comisión Mixta Estado-Generalitat 
en materia de Seguridad, celebrado el 5 de noviembre 
de 2007, respecto a la incorporación de la Policía Nacio
nal y Guardia Civil en el 112 Comunitat Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095789 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué el Corredor Mediterráneo aún no está 
incluido dentro de la Red Transeuropea de Transporte? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095790 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué motivos justifican que la Comunitat Valencia
na sea la segunda que menos fondos por apartado reci
be y en 2010 reciba la mitad de fondos que la autono
mía que más obtiene? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 
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184/095791 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu
mo revisar los criterios de financiación recogidos en el 
Real Decreto 614/2007, de 11 de mayo, y sucesivas 
actualizaciones, estableciendo una financiación de nivel 
mínimo que tenga en cuenta el tipo de servicio del catá
logo y no únicamente el grado y nivel de dependencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095792 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el gobierno ampliar el número de 
plazas del IMSERSO en la Comunitat Valenciana para 
impulsar la actividad productiva? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095793 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto la Ministra de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino la asignación de 1.000 hectáreas 
para el cultivo del algodón en Alicante para el 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095794 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino reprogramar el cuadro financie
ro del Programa Operativo 2007-20013 del Fondo 
Europeo de Pesca de la Comunitat Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095795 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el gobierno presentar ante esta 
Cámara un Anteproyecto de Ley sobre Responsabilidad 
Social Corporativa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095796 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Desde septiembre de 2009 hasta la fecha, ¿cuántas 
pateras han sido detectadas por el SIVE? ¿Cuántas no? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095797 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿De qué forma puede afectar a los vuelos de Rya
nair en el Aeropuerto de Alicante la crisis de Irlanda? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/095798 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte
ner respuesta por escrito. 

¿Ha existido por parte del Ministerio de Defensa 
informe desfavorable para la innovación-modificación 
del PGOU de los terrenos de las Marismas y Dehesillas 
para el Proyecto del Polígono de las Marismas en Rota 
(Cádiz)? 

En su caso, ¿ha habido alegaciones por parte del 
Ayuntamiento de Rota a este informe desfavorable? 

En su caso, ¿cuál ha sido la respuesta del Ministerio 
a las alegaciones presentadas por el Ayuntamiento de 
Rota, si las hubiere? 

¿Por qué se comunica por parte de la Directora 
General la Infraestructura a miembros del PSOE de 

Rota la intención de desbloquear este proyecto siempre 
y cuando se reduzcan las alturas de los edificios, en vez 
de al Ayuntamiento de Rota? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095799 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Qué tipo de control ha realizado el Gobierno sobre 
los Fondos del Plan E transferidos al Ayuntamiento de 
Jerez de la Frontera para comprobar que los mismos se 
han utilizado exclusivamente para sufragar las obras a 
que estaban destinados? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095800 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la aportación del Estado a la financia
ción inmediata, comprometida por España para la lucha 
contra el cambio climático en países en desarrollo 
durante 2010, y motivo por el que esa aportación no 
queda reflejada en el sitio web «www.faststartfinance. 
org», iniciativa del Gobierno de los Países Bajos apoya
do por diversos países? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, 
Diputada. 
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184/095801 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se abonará 
los 125 millones anuales de financiación inmediata, 
contribución voluntaria comprometida por España para 
la lucha contra el cambio climático en países en desa
rrollo, durante el ejercicio 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, 
Diputada. 

184/095802 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la situación, a fecha de 2010, del Observa
torio de Salud y Cambio Climático, cuyo objetivo es el 
análisis, diagnóstico, evaluación y seguimiento de los 
efectos del cambio climático en la salud pública y en el 
Sistema Nacional de Salud, así como la evaluación y 
comunicación de los efectos positivos en la salud de las 
políticas de mitigación del cambio climático? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, 
Diputada. 

184/095803 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Dipu tado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Confirma el Gobierno que el cambio de modelo de 
gestión del Servicio Aéreo de Vigilancia Aduanera ha 
supuesto la suspensión de las operaciones de vigilancia 
contra la entrada de droga por las costas españolas, 
desde el pasado 3 de noviembre? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/095804 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Dipu tado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Puede cuantificar el Gobierno el grado de incidencia 
que ha tenido en la lucha contra el narcotráfico en Espa
ña la decisión de la Agencia Tributaria, AEAT, de priva
tizar el Servicio Aéreo de Vigilancia Aduanera (SAV)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/095805 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Dipu tado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno razonable el cambio de mode
lo de gestión del SAV por razones económicas, cuando 
supone un perjuicio tan importante para la salud pública? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/095806 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Dipu tado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto tiempo ha previsto el Gobierno que puede 
prolongarse la situación de suspensión de las operacio
nes de vigilancia aérea de las costas españolas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/095807 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Dipu tado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Qué acciones tiene previsto acometer el Gobierno 
para solucionar el problema de la suspensión de las 
operaciones de vigilancia aérea, contra la entrada de 
droga en las costas españolas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/095808 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

La nota de prensa oficial publicada por el Ministerio 
de Economía y Hacienda el pasado 1 de diciembre 
de 2010, con motivo de la actualización del inventario de 
entes del sector público estatal y del sector público auto
nómico afirma: «Desde la última publicación, referida 
a 1 de enero de 2010, se han dado de alta 227 unidades y 
han causado baja 22, con lo que el número de entes 
inventariados ha pasado de 2181 a 2386 unidades. No 
obstante, sólo una pequeña parte de esas altas registradas 
corresponden a entidades de nueva creación. De hecho, 
entre el 1 de enero y el 1 de julio de este año, las Comu
nidades Autónomas sólo comunicaron la creación de 30 
nuevas entidades y la desaparición de 8. El resto de las 
altas registradas son fruto del trabajo conjunto realizado 

por el Ministerio de Economía y Hacienda y las Comu
nidades Autónomas para que el inventario refleje de la 
forma más precisa y detallada posible el estado actuali
zado de la dimensión y estructura del sector público 
empresarial autonómico, lo que ha permitido registrar en 
esta última actualización cierto número de entidades ya 
existentes que no figuraban en el inventario». 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Cómo es posible que el Ministerio de Economía y 
Hacienda, porque así lo reconoce por escrito, desco
nozca cuáles son las entidades públicas que existen en 
España? 

¿Qué actuaciones tiene previsto acometer el Minis
terio de Economía y Hacienda para completar el inven
tario de todas las entidades públicas existentes en 
España? 

¿Cuál es el montante total y desglosado de los com
promisos fuera de balance (avales, contratos de obra 
con abono total del precio, arrendamientos financieros, 
concesiones de obra pública cubiertos por peajes blan
dos o peajes en la sombra u otras fórmulas de colabora
ción público-privada), de cada una de las AAPP? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem
bre de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/095809 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia 
Tributaria, se han presentado declaraciones extemporá
neas por un importe de 8.000.000 de euros, aproxima
damente. 

¿A qué número de contribuyentes, personas físicas, 
corresponden esas declaraciones presentadas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 
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184/095810 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia 
Tributaria, se han presentado declaraciones extemporá
neas por un importe de 8.000.000 de euros, aproxima
damente. 

¿A qué número de contribuyentes, personas físicas, 
corresponden esas declaraciones presentadas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095811 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia 
Tributaria, se han presentado declaraciones extemporá
neas por un importe de 8.000.000 de euros, aproxima
damente. 

¿A qué ejercicios corresponden esas declaraciones 
extemporáneas presentadas y a qué conceptos imposi
tivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095812 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia 
Tributaria, se han presentado declaraciones extemporá
neas por un importe de 8.000.000 de euros, aproxima
damente. 

¿Se había efectuado algún tipo de requerimiento 
previo, por parte de la Agencia Tributaria, para la pre
sentación de esas declaraciones extemporáneas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095813 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia 
Tributaria, se han presentado declaraciones extemporá
neas por un importe de 8.000.000 de euros, aproxima
damente. 

¿Alguno de los contribuyentes que han presentado 
declaración extemporánea está afectado por los expe
dientes instruidos por la fiscalía anticorrupción? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 
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184/095814 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposita
dos en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia Tribu
taria, se han presentado declaraciones extemporáneas por 
un importe de 8.000.000 de euros, aproximadamente. 

¿Qué tipo de recargo o sanción se les ha impuesto a 
estos contribuyentes que presentaron declaraciones 
extemporáneas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095815 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposita
dos en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia Tribu
taria, se han presentado declaraciones extemporáneas por 
un importe de 8.000.000 de euros, aproximadamente. 

¿Se ha iniciado, por parte de la Agencia Tributaria, 
algún tipo de actuación inspectora respecto de las perso
nas físicas o jurídicas que estaban incluidas en la rela
ción inicial de titulares de fondos depositados en Lie
chtenstein y sobre los que la fiscalía anticorrupción no 
ha iniciado procedimiento por presunto delito fiscal? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095816 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposita
dos en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia Tribu
taria, se han presentado declaraciones extemporáneas por 
un importe de 8.000.000 de euros, aproximadamente. 

¿Cuál es el importe total de los fondos depositados 
en cuentas en Liechtenstein y no declaradas, correspon
dientes a las 200 titulares personas físicas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095817 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposita
dos en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia Tribu
taria, se han presentado declaraciones extemporáneas por 
un importe de 8.000.000 de euros, aproximadamente. 

Respecto a las declaraciones extemporáneas presen
tadas por importe de 8.000.0000 de euros ¿se ha exclui
do la acción penal? ¿Qué procedimiento de comproba
ción se ha seguido por parte de la Agencia Tributaria? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 
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184/095818 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposita
dos en Liechtenstein y no declaradas a la Agencia Tribu
taria, se han presentado declaraciones extemporáneas por 
un importe de 8.000.000 de euros, aproximadamente. 

¿Se ha tomado alguna medida por parte de la Agen
cia Tributaria de embargo de los bienes de los presun
tos defraudadores para asegurar los intereses de la 
Hacienda Pública? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095819 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declarados a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Por qué se decidió la Agencia Tributaria por for
mular un requerimiento de presentación de declaración 
complementaria en lugar de iniciar un procedimiento 
de inspección? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095821 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declarados a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

De los 659 requerimientos efectuados por la Agen
cia Tributaria en relación con fondos depositados en 
Suiza, ¿cuántos presentaron declaración complemen
taria? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095822 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declarados a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Qué tipo de sanciones se han impuesto a los contri
buyentes requeridos y qué han presentado declaracio
nes extemporáneas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 
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184/095823 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Se ha iniciado procedimiento de inspección a estos 
contribuyentes, a pesar de haber presentado declaracio
nes extemporáneas por otros conceptos u otros ejerci
cios? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095824 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿A cuántos de los contribuyentes que presentaron 
declaraciones complementarios se les ha iniciado pro
cedimiento de inspección? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095825 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Qué tipo de sanciones se han impuesto a los contri
buyentes que presentaron declaraciones complementa
rias y cuál es su importe? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095826 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿A qué número de contribuyentes afectados por 
estas cuentas se le ha iniciado procedimiento de inspec
ción? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 
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184/095827 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Qué número de contribuyentes han sido traslada
dos a la fiscalía por la comisión de presuntos delitos 
fiscales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095828 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Se ha iniciado procedimiento de inspección contra 
los 659 contribuyentes a los que se formuló requeri
miento? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095829 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Los procedimientos de inspección iniciados afec
tan al Impuesto sobre Patrimonio? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095830 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿En qué fecha se han iniciado los procedimientos de 
inspección? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 
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184/095831 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Cuántas declaraciones complementarias se han 
trasladado a una inspección posterior? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095832 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Cuántas declaraciones complementarias se han 
remitido a la jurisdicción penal para determinar la posi
ble existencia de delito fiscal? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095833 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda el pasado 26 de octubre de 2010 en la Comi
sión de Economía y Hacienda sobre los fondos deposi
tados en Suiza y no declaradas a la Agencia Tributaria, 
se efectuaron 659 requerimientos para la presentación 
de declaraciones complementarias. 

¿Las declaraciones complementarias presentadas 
fueron como consecuencia del requerimiento o por la 
notificación del inicio de un procedimiento de inspec
ción? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 

184/095834 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Dipu tados pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según contestación del Secretario de Estado de 
Hacienda en la Comisión de Economía y Hacienda, el 
pasado 26 de octubre de 2010, se han firmado acuerdos 
bilatarales de intercambio de información o de doble 
imposición con determinados países considerados 
como Paraísos Fiscales. 

¿Cuáles son esos países con los que España ha fir
mado acuerdos bilaterales y en qué fecha fueron suscri
tos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Diputados. 
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184/095835 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Cultura con las Comunidades Autónomas afectadas por 
el Patronato del Archivo de la Corona de Aragón para 
ofrecer alternativas al bloqueo en el que se encuentra en 
estos momentos dicho órgano? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Dipu 
tado. 

184/095836 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de las partidas 
presupuestarias relativas al Archivo de la Corona de 
Aragón en los últimos tres años? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/095837 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas veces se ha reunido el Patronato del Archi
vo de la Corona de Aragón desde su constitución el 20 
de enero de 2007? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/095838 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué tiempo tiene previsto el Ministro de Cultura 
esperar para activar de nuevo el Patronato del Archivo 
de la Corona de Aragon? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/095839 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué contactos ha mantenido el Ministerio de Cul
tura con el Gobierno de Aragón para explicarles la 
situación del bloqueo en la que se encuentra actualmen
te el Patronato del Archivo de la Corona de Aragón? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/095840 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión real en el Patronato del 
Archivo de la Corona de Aragón desde su constitución 
en el año 2007? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 
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184/095841 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los motivos que aduce el Ministro de 
Cultura para mantener paralizado el Patronato del 
Archivo de la Corona de Aragón que él preside? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/095844 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Instituto Social de Marina posee en Marín (Pon
tevedra) un inmueble donde se ubican en la actualidad 
parte de los servicios sanitarios de Atención Primaria 
que se prestan por el Servicio Galego de Saúde de la 
Consellería de Sanidad de la Xunta de Galicia. 

Dentro del mismo edificio del Instituto Social de la 
Marina está ubicada, en el bajo, una guardería; la prime
ra planta está dedicada a atención sanitaria y en la segun
da planta se encuentran las oficinas que el ISM tiene en 
Marín ocupando un espacio que podría reorganizarse. 

La precariedad del actual Centro de Salud de Marín 
y las condiciones actuales en las que se atienden estos 
servicios hacen necesaria una urgente reubicación 
durante el tiempo necesario en que la Xunta de Galicia 
construye un nuevo centro de salud. 

Por todo lo anteriormente expuesto, quisiéramos 
formular la siguiente pregunta: 

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno de España 
con el Ayuntamiento de Marín y con la Xunta de Gali
cia que hagan posible el uso de más espacios en la Casa 
del Mar de Marín por parte de los servicios sanitarios? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/095845 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de jóvenes menores de 30 años que se 
encuentran en desempleo en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/095846 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Dipu tado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Ante el acuerdo de liberalización comercial, firmado 
el pasado día 13, entre la Unión Europea y el Gobierno de 
Marruecos, en el que se anteponen los intereses comer
ciales al modelo de producción agrícola sostenible: 

1.º ¿Qué repercusión tendrá dicho acuerdo para el 
Gobierno en el sector citrícola español? 

2.º ¿Qué medidas prevé tomar el Gobierno espa
ñol ante la posible rectificación del acuerdo de liberali
zación comercial entre la UE y Marruecos y que afecta
ría a la producción de frutas y hortalizas españolas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Carlos Daniel Murria Climent, 
Diputado. 

184/095847 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Dipu tado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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Dada la importancia de la industria cerámica espa
ñola, tanto en su producción como en la innovación, 
especialmente para su uso en la construcción de edifi
cios públicos y su entorno: 

¿Qué usos se dan a los pavimentos y revestimientos 
cerámicos en los edificios aeroportuarios españoles? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Carlos Daniel Murria Climent, 
Diputado. 

184/095848 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Dipu tado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dada la importancia de la industria cerámica espa
ñola, tanto en su producción como en la innovación, 
especialmente para su uso en la construcción de edifi
cios públicos y su entorno: 

¿Cuántos metros cuadrados de productos cerámicos 
se han utilizado durante los años 2008, 2009 y en el 
presente año en los edificios aeroportuarios españoles? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Carlos Daniel Murria Climent, 
Diputado. 

184/095849 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Dipu tado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dada la importancia de la industria cerámica espa
ñola, tanto en su producción como en la innovación, 
especialmente para su uso en la construcción de edifi
cios públicos y su entorno: 

¿Qué previsión de uso de pavimentos cerámicos 
existe en proyectos de rehabilitación y ampliación en 

edificios, instalaciones y urbanización del entorno de 
los aeropueertos españoles? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Carlos Daniel Murria Climent, 
Diputado. 

184/095850 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Dipu tado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dada la importancia de la industria cerámica espa
ñola, tanto en su producción como en la innovación, 
especialmente para su uso en la construcción de edifi
cios públicos y su entorno: 

¿Qué uso de los pavimentos y revestimientos cerámi
cos se da en las instalaciones de ferrocarril, las instalacio
nes complementarias y la urbanización de su entorno? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Carlos Daniel Murria Climent, 
Diputado. 

184/095851 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Dipu tado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dada la importancia de la industria cerámica espa
ñola, tanto en su producción como en la innovación, 
especialmente para su uso en la construcción de edifi
cios públicos y su entorno: 

¿Existen incentivos para el uso de los recubrimien
tos cerámicos en obra civil, contratada por las socieda
des e instituciones del Estado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Carlos Daniel Murria Climent, 
Diputado. 

151
 



 

  
 

 

  

 

  
 

 
 

 

 

 

  

 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

  

 

 
 

 
 

 

 

 

  

 

 
 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/095852 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Dipu tado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dada la importancia de la industria cerámica espa
ñola, tanto en su producción como en la innovación, 
especialmente para su uso en la construcción de edifi
cios públicos y su entorno: 

¿Cuántos metros cuadrados de pavimento y revesti
miento cerámico así como mobiliario cerámico se tiene 
previsto instalar en las obras de ampliación del aero
puerto de Manises en Valencia. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Carlos Daniel Murria Climent, 
Diputado. 

184/095853 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Aurelio Sánchez Ramos, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Doscientos barcos que se dedican a la pesca de la 
chirla en las provincias de Huelva y Cádiz, con sus tripu
laciones e industrias auxiliares, van a quedar inactivos y 
sin compensaciones durante siete meses ante la incapaci
dad de la Junta de Andalucía para financiar la parada bio
lógica decretada por agotamiento del caladero. 

¿Tiene previsto el Gobierno financiar la parada 
durante siete meses de la flota chirlera andaluza como 
ha hecho con otras flotas autonómicas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Aurelio Sánchez Ramos, Dipu 
tado. 

184/095854 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación con la cocina del centro penitenciario de 
Alhaurín de la Torre (Málaga) se desea saber: 

1. ¿Cuál ha sido el gasto realizado en obras con 
cargo a la aplicación presupuestaria 16.05.133 A6 
«Inversiones Reales», por la Secretaría General de Ins
tituciones Penitenciarias desde el ejercicio 2007, inclui
do hasta el del 2010, especificando el gasto realizado 
en cada uno de los ejercicios 2007, 2008, 2009 
y 2010? 

2. ¿Cuál es el estado actual de las obras a realizar 
en la cocina de dicho centro? 

3. ¿Cuáles son las previsiones de gasto en obras 
durante el ejercicio 2011 en la cocina de dicho centro? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tada. 

184/095855 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación con la cocina del centro penitenciario de 
Alhaurín de la Torre (Málaga) se desea saber: 

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los créditos 
aprobados a la Secretaría General de Instituciones Peni
tenciarias en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, 2008, 2009 y 2010 en la aplicación presu
puestaria: 16.05.133 A2 «Gastos Corrientes en Bienes 
y Servicios»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tada. 

184/095856 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación con la cocina del centro penitenciario de 
Alhaurín de la Torre (Málaga) se desea saber: 

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los créditos 
aprobados a la Secretaría General de Instituciones Peni
tenciarias en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, 2008, 2009 y 2010 en la aplicación presu
puestaria: 16.05.133 A6 «Inversiones Reales»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tada. 

184/095857 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

1. Para la ejecución de los créditos aprobados a la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007, 2008, 
2009 y 2010 en la aplicación presupuestaria: 16.05.133 
A6 «Inversiones Reales»?, ¿cuántos contratos se cele
braron en el ámbito de los Servicios Centrales de la 
propia Secretaría General y en cada uno de los centros 
que de ella dependen por cada uno de los procedimien
tos siguientes, con indicación del precio medio de adju
dicación? 

2. Procedimiento abierto: Número de contratos y 
precio medio de adjudicación. 

3. Procedimiento restringido: Número de contra
tos y precio medio de adjudicación. 

4. Procedimiento negociado con publicidad: 
Númerode contratos y precio medio de adjudicación. 

5. Procedimiento negociado sin publicidad: 
Número de contratos y precio medio de adjudicación. 

6. Contratos menores: Número de contratos y pre
cio medio de adjudicación. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tada. 

184/095858 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Crédito total ejecutado en 2007, 2008, 2009 y 2010 
en la aplicación presupuestaria 16.05.133 A. 6 «Inver
siones Reales». 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tado. 

184/095859 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Para la ejecución de los créditos aprobados a la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007, 2008, 
2009 y 2010 en la aplicación presupuestaria 16.05.133 
A.2 «Gastos Corrientes en Bienes y Servicios», y eje
cutados por el procedimiento ordinario o de «pagos en 
firme», ¿cuántos contratos se celebraron en el ámbito 
de los servicios centrales de la propia Secretaría Gene
ral y en cada uno de los centros que de ella dependen 
por cada uno de los procedimientos siguientes, con 
indicación del precio medio de adjudicación? 

Procedimiento abierto. Número de contratos: Precio 
medio. 

Procedimiento restringido. Número de contratos: 
Precio medio. 

Procedimiento negociado con publicidad. Número: 
Precio medio. 

Procedimiento negociado sin publicidad. Número: 
Precio medio. 

Contratos menores. Número de contratos: Precio 
medio. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tado. 
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184/095860 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Crédito total ejecutado en 2007, 2008, 2009 y 2010 
en la aplicación presupuestaria 16.05.133 A.2 «Gastos 
Corrientes en Bienes y Servicios». 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tado. 

184/095861 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de contratos de obras, suministros y servi
cios adjudicados durante los ejercicios 2007, 2008 
y 2009 con cargo a créditos de la aplicación presupues
taria 16.05.133 A. 2 «Gastos Corrientes y Bienes y Ser
vicios», y en la aplicación presupuestaria 16.05.133 
A.6 «Inversiones Reales», en cada uno de los centros 
que dependen de la Secretaría General de Instituciones 
Penitenciarias, con indicación por cada centro: 

Tipo y objeto del contrato. 
Presupuesto de licitación. 
Procedimiento de adjudicación seguido. 
Adjudicatario. 
Presupuesto de adjudicación. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tado. 

184/095862 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de los contratos de mantenimiento integral 
de los centros penitenciarios adjudicados durante los 
ejercicios 2007, 2008, 2009 y 2010 con cargo a la apli
cación 16.05.133 A.21 «Reparaciones, mantenimiento 
y conservación», con indicación, por cada contrato, de 
los datos siguientes: 

Presupuesto de licitación. 
Procedimiento de adjudicación seguido. 
Adjudicatario. 
Precio de adjudicación. 
Importe de los repuestos facturados por contrato. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tado. 

184/095863 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el coste, por los conceptos de obras y 
suministros, de la cocina del centro penitenciario de 
Alcalá-Meco, con indicación de los datos siguientes?: 

Coste inicial previsto en las obras. 
Coste final de las obras. 
Coste inicial de los suministros. 
Coste final de los suministros. 
Coste final total. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tado. 

184/095864 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, Dipu tada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de empresas y profesionales con los que la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias ha 
contratado la ejecución de obras, suministros y servi
cios durante los ejercicios 2007, 2008 y 2009, con cargo 
a los créditos aprobados en las aplicaciones 16.05.133 
A. 2 «Gastos Corrientes en Bienes y Servicios», y en la 
aplicación presupuestaria 16.05.133 A. 6 «Inversiones 
Reales», con indicación por cada empresa o profesional 
de: 

Contratos adjudicados. 
Procedimientos de adjudicación seguidos: 

Procedimiento abierto: Número contratos. 
Procedimiento restringido: Número contratos. 
Procedimiento negociado con publicidad: Número 

contratos. 
Procedimiento negociado sin publicidad: Número 

contratos. 
Contratos menores: Número contratos. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Dipu 
tado. 

184/095865 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Número total de plazas ofertadas, contabilizando 
cada uno de los turnos vacacionales programados, en 
cada una de las provincias españolas que han sido des
tino del programa de vacaciones FEAPS/IMSERSO 
durante 2010, así como número total de plazas oferta-
das, contabilizando cada uno de los turnos vacacionales 
programados, en cada una de las provincias españolas 
que serán destino del programa de vacaciones FEAPS/ 
IMSERSO durante 2011. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 

184/095866 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu tadaos 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Número total de plazas ofertadas, contabilizando 
cada uno de los turnos vacacionales programados, en 
cada uno de los municipios de la provincia de Almería 
que han sido destino del programa de vacaciones 
FEAPS/IMSERSO durante 2010, así como número 
total de plazas ofertadas, contabilizando cada uno de 
los turnos vacacionales programados, en cada uno de 
los municipios de la provincia de Almería que serán 
destino del programa de vacaciones FEAPS/IMSERSO 
durante 2011. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 

184/095867 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Número total de plazas ofertadas, contabilizando 
cada uno de los turnos vacacionales programados, en 
cada una de las provincias españolas que han sido des
tino del programa de vacaciones para mayores duran
te 2008, 2009 y 2010, respectivamente, así como núme
ro total de plazas ofertadas, contabilizando cada uno de 
los turnos vacacionales programados en cada una de las 
provincias españolas que serán destino del programa de 
vacaciones para mayores de 2011. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 
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184/095868 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu 
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Número total de plazas ofertadas, contabilizando 
cada uno de los turnos vacacionales programados, en 
cada uno de los municipios de la provincia de Almería 
que han sido destino del programa de vacaciones para 
mayores durante 2008, 2009 y 2010, respectivamente, 
así como el número total de plazas ofertadas, contabili
zando cada uno de los turnos vacacionales programa
dos en cada uno de los municipios de la provincia de 
Almería que serán destino del programa de vacaciones 
para mayores durante 2011. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 

184/095869 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de directivos había antes y cuántos 
hay ahora, tras la restructuración de ADIF? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/095870 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué ahorro económico se ha producido con toda 
esta restructuración en ADIF? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/095871 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas ha tomado ADIF para fomentar el 
transporte de mercancías por ferrocarril en Palencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/095872 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué ha pasado con el transporte de cereales de Alar 
del Rey, en Palencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/095873 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué se han levantado las vías para mercancías 
en las estaciones de Osorno o Frómista, pertenecientes 
a la provincia de Palencia, cuando hay empresarios que 
desean sacar sus mercancías por ferrocarril? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/095874 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Ayuntamiento de Torquemada, en la provincia de 
Palencia, solicitó infraestructura ferroviaria para un 
incipiente polígono industrial en las proximidades del 
pueblo. ¿Qué medidas se han tomado para que este 
polígono tenga posibilidad de acceder al transporte 
ferroviario? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/095875 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Se han sopesado que las industrias que se han ido 
estableciendo en el polígono industrial de Dueñas pue
dan acceder al ferrocarril? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/095876 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué se han perdido en los últimos siete años 
entre 80 y 100 puestos de trabajo en estaciones como 
Mave, Herrera de Pisuerga, Frómista, Monzón de Cam
pos, Paredes de Nava, Villada, Dueñas, Torquemada, 
Quintana del Puente, Venta de Baños y otras estaciones 
de la provincia de Palencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095877 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué razón los venteños no pueden optar a la 
información o a la venta anticipada de billetes u otros 
servicios a los que tienen derecho los usuarios del ferro
carril? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095878 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Qué gasto ha repercutido del Plan E en las estacio
nes de Castilla y León? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 
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184/095879 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje del gasto en ferrocarril del Plan E 
ha correspondido a Palencia con respecto a otras pro
vincias, según el número de kilómetros o el número de 
estaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095880 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la llegada del 
tren de alta velocidad a la ciudad de Palencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095881 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿En qué medida se verá afectado el tráfico de mer
cancías y pasajeros por el ferrocarril convencional con 
la llegada del AVE a Palencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095882 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para el 
inicio de las obras y para la finalización del aparca
miento en la estación de ferrocarril de Palencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095883 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la adjudicación 
del contrato para los estudios geológicos y geotécnicos 
para el proyecto constructivo de integración del ferro
carril en Palencia licitado en el mes de julio pasado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095884 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos metros cuadrados calcula el Gobierno 
liberará el soterramiento del ferrocarril en Palencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 
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184/095885 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de viviendas considera el Gobierno que 
pueden construirse en esos terrenos liberados? ¿Cuántas 
de esas viviendas está previsto que sean sociales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095886 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de infracciones denuncia
das por la Dirección General de Tráfico en el operativo 
especial para incrementar la seguridad y fluidez en la 
carretera, realizado entre el 3 y el 8 de diciembre 
de 2010, para dar servicio al incremento de desplaza
mientos que tendrán lugar por carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/095887 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de víctimas mortales en 
accidente de tráfico en la Comunidad Autónoma de 

Andalucía en los desplazamientos realizados entre el 3 
y el 8 de diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/095888 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado, per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de accidentes de tráfico 
registrados en la provincia de Cádiz en los desplaza
mientos realizados entre el 3 y el 8 de diciembre 
de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095889 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Gobierno sobre el operativo especial 
para incrementar la seguridad y fluidez, realizada entre 
el 3 y el 8 de diciembre de 2010, y dar servicio al incre
mento de desplazamientos que tendrán lugar por carre
tera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095890 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de conductores que han recuperado su saldo 
inicial de puntos por no haber vuelto a cometer infrac
ciones en los dos años siguientes en la provincia de 
Cádiz durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095891 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Desde la puesta en marcha del permiso por puntos, 
¿cuál es el número de conductores que han perdido su 
permiso de conducir en la provincia de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095892 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Desde la puesta en marcha del permiso por puntos, 
¿cuál es el número de conductores que han perdido su 
permiso de conducir en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095893 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de conductores de la provincia 
de Cádiz que recibirán la carta de la Dirección General 
de Tráfico informándoles que disponen de tres o menos 
puntos en su permiso de conducir? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095894 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de conductores que han recuperado el permi
so de conducir tras la realización del curso de sensibiliza
ción en un centro autorizado en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095895 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se concedió permiso a la empresa estadounidense 
Odyssey por parte de la Administración del Estado para 
la búsqueda del precio del barco británico HMS Sussex, 
hundido en el mar de Alborán, y así no romper relacio
nes con la administración estadounidense a pesar de que 
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esto contraviniera el organismo competente en este caso 
de conceder el permiso que era la Junta de Andalucía? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095896 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Gobierno de la campaña especial de 
control y vigilancia del consumo de alcohol por los 
conductores realizada por la Dirección General de Trá
fico entre los días 13 y 19 de diciembre de 2010, en 
colaboración con ASPAYM (Asociación de Lesionados 
Medulares y Grandes Discapacitados Físicos) dentro 
de su campaña de prevención de lesiones medulares en 
accidentes de tráfico. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095897 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Previsiones acerca de ampliar la campaña especial 
de control y vigilancia del consumo de alcohol por los 
conductores realizadas por la Dirección General de 
Tráfico entre los días 13 y 19 de diciembre de 2010, en 
colaboración con ASPAYM (Asociación de Lesionados 
Medulares y Grandes Discapacitados Físicos) dentro 
de su campaña de prevención de lesiones medulares en 
accidentes de tráfico. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095898 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Consideración del Gobierno del cambio en la regula
ción de la constitución de una garantía financiera para 
responder ante posibles daños que puedan ocasionar los 
buques necesitados de asistencia, ya que no será requisi
to indispensable para acceder a un lugar de refugio, 
según el nuevo Real Decreto 33/2010, que lo regula. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095899 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Gobierno en relación al del Real 
Decreto 33/2010, que regula los lugares de refugio de los 
buques necesitados de asistencia, y en el que la toma de 
decisiones al respecto corresponde al Director General 
de la Marina Mercante, asistido por un Comité Técnico. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputados. 

184/095901 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por Lugo, 
y doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál es el número de personas diagnosticadas con 
apnea del sueño en España y distribuido por Comuni
dades Autónomas? 

¿Cuál es el porcentaje de afectados con apnea del 
sueño sobre el total de población en España y distribui
do por Comunidades Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y 
Belén María do Campo Piñeiro, Diputadas. 

184/095902 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por Lugo, 
y doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno declarar la apnea del 
sueño como causa de minusvalía? 

¿Han recibido alguna petición para que esta enfer
medad sea declarada causa de minusvalía? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y 
Belén María do Campo Piñeiro, Diputadas. 

184/095903 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, y doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito. 

¿Ha realizado el Ministerio de Sanidad algún estu
dio sobre la apnea del sueño?; en caso afirmativo, ¿cuá
les son las conclusiones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y 
Belén María do Campo Piñeiro, Diputadas. 

184/095904 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Cómo tiene previsto el Gobierno de España recupe
rar de la Sociedad Venturo XXI la cantidad de subven
ción percibida de 1.181.256,50 euros de principal 
y 77.267,12 euros en concepto de intereses, habida 
cuenta que por parte del Instituto de la Minería del Car
bón se le devolvió el aval de 962.115,58 euros que lo 
garantizaba. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Jaime Reinares Fernández, 
Diputado. 

184/095905 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio del Interior la 
constitución de las unidades de riesgos laborales en las 
Jefaturas Superiores del CNP? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095906 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuándo tiene previsto el Ministerio del Interior la 
constitución de las unidades de riesgos laborales en las 
Comandancias de la Guardia Civil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095907 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno realizar la eva
luación de riesgos laborales de los puestos de catálogo 
en la Guardia Civil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095908 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de infraestructuras de la Guardia Civil que 
cuentan con planes de evacuación. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095909 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Número de infraestructuras del Cuerpo Nacional 
de Policía que cuentan con planes de evacuación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/095910 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Mario Mingo Zapatero, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Qué intención tiene el Ministerio de Sanidad, Polí
tica Social e Igualdad con respecto a la regulación de la 
naturopatía? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem
bre de 2010.—Mario Mingo Zapatero, Diputado. 

184/095911 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu tados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El último fin de semana de noviembre comenzaron 
en los aeropuertos gallegos retrasos y desviaciones de 
vuelos ante la falta de personal en el centro de control 
del área de Santiago, afectando a los aeropuertos de 
Lavacolla, Alvedro y Peinador. 

Existen diferencias entre AENA y los controladores 
sobre el cómputo de horas extraordinarias que están 
dificultando que los desplazamientos puedan realizarse 
con normalidad. 

Quisiéramos realizar en base a estas afirmaciones la 
siguiente pregunta: 

¿Qué soluciones se han buscado desde el Ministerio 
de Fomento para normalizar el tráfico aéreo en el aero
puerto de Peinador? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 
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184/095912 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Según consta en la contestación del Gobierno de 2 
de septiembre de 2010 a varias iniciativas parlamenta
rias en relación a los estudios universitarios de personas 
con discapacidad, se han constituido en las universida
des españolas «estructuras estables para la atención del 
alumnado con algún tipo de discapacidad». 

¿Cuáles son concretamente dichas estructuras 
estables y en qué universidades concretas se han 
constituido? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu 
tada. 

184/095913 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Según consta en la contestación del Gobierno de 2 
de septiembre de 2010 a varias iniciativas parlamenta
rias en relación a los estudios universitarios de personas 
con discapacidad, se ha producido en las universidades 
españolas un incremento de los recursos destinados a la 
atención del alumnado con algún tipo de discapacidad, 
para favorecer su acogida y estancia en las universida
des, así como su rendimiento académico e incorpora
ción al mundo laboral. 

¿Cuál es la cuantía del mencionado incremento de 
recursos y en qué universidades concretas se ha produ
cido? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu 
tada. 

184/095914 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Se han observado diferencias significativas respec
to al promedio en los niveles de rendimiento académico 
de los universitarios con algún tipo de discapacidad? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem
bre de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/095915 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Se han observado diferencias significativas respec
to al promedio en cuanto a las dificultades para la incor
poración al mundo laboral de los egresados universita
rios con algún tipo de discapacidad? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem
bre de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/095916 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál fue el número total de alumnos con discapaci
dad que cursaron estudios universitarios durante el 
curso 2009-2010 en España? ¿Cuál fue el porcentaje 
sobre el total de alumnos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem
bre de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 
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184/095917 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu tada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál fue el número total de alumnos con discapaci
dad que cursaron estudios universitarios durante el 
curso 2009-2010 en centros universitarios de la Comu
nidad Valenciana? ¿Cuál fue el porcentaje sobre el total 
de alumnos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu 
tada. 

184/095918 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En virtud del convenio que la Red Española de 
Desarrollo Rural (REDR) tiene suscrito con el Ministe
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, por el 
que se considera interlocutor válido del medio rural 
español ante la Administración, 

¿Qué aportaciones económicas ha realizado el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari
no a la Red Española de Desarrollo Rural (REDR) 
desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem
bre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada. 

184/095919 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En virtud del convenio que la Red Española de 
Desarrollo Rural (REDR) tiene suscrito con el Ministe
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, por el 
que se considera interlocutor válido del medio rural 
español ante la Administración, 

¿Qué resultados de gestión ha aportado la Red Espa
ñola de Desarrollo Rural (REDR) al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino desde el 
año 2004 al año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem
bre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada. 

184/095920 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En virtud del convenio que la Red Española de 
Desarrollo Rural (REDR) tiene suscrito con el Ministe
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, por el 
que se le considera interlocutor válido del medio rural 
español ante la Administración. 

¿Cuál es el listado de agraciados con los Premios 
LEADER-Red Española de Desarrollo Rural, en sus 
distintas modalidades, desde el año 2004 hasta el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem
bre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada. 

184/095921 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La provincia de Lugo es la cuarta provincia de Espa
ña con más tramos de carretera peligrosos, según figura 
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la octava edición del informe europeo EuroRAP (Euro
pean Road Assessment Programme) sobre la siniestra
lidad y el índice de riesgo en las carreteras. ¿Qué valo
ración hace el Gobierno de la información aparecida en 
dicho informe EuroRAP? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095922 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según figura en la octava edición del informe euro
peo EuroRAP (European Road Assessment Program
me) sobre la siniestralidad y el índice de riesgo en las 
carreteras, en la provincia de Lugo se han detectado 
seis tramos con un índice de riesgo medio o alto, entre 
los que se encuentra el tramo de la N-640 que va desde 
el final de la zona urbana de Monterroso al límite pro
vincial de Pontevedra. ¿Qué valoración posee el Gobier
no respecto a la situación en que se encuentra a día de 
hoy dicho tramo? ¿Qué actuaciones tiene previsto lle
var a cabo el Gobierno en este tramo con el fin de mejo
rar la seguridad vial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095923 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según figura en la octava edición del informe euro
peo EuroRAP (European Road Assessment Program
me) sobre la siniestralidad y el índice de riesgo en las 
carreteras, en la provincia de Lugo se han detectado 
seis tramos con un índice de riesgo medio o alto, entre 

los que se encuentra el tramo de la N-540, que va desde 
el principio de la zona urbana de Guntín hasta la varian
te de Taboada. ¿Qué valoración posee el Gobierno res
pecto a la situación en que se encuentra a día de hoy 
dicho tramo? ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a 
cabo el Gobierno en este tramo con el fin de mejorar la 
seguridad vial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095924 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según figura en la octava edición del informe euro
peo EuroRAP (European Road Assessment Program
me) sobre la siniestralidad y el índice de riesgo en las 
carreteras, en la provincia de Lugo se han detectado 
seis tramos con un índice de riesgo medio o alto, entre 
los que se encuentra el tramo de la N-540 que va desde 
el final de la variante de Chantada hasta el núcleo urba
no de A Barrela. ¿Qué valoración posee el Gobierno 
respecto a la situación en que se encuentra a día de hoy 
dicho tramo? ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a 
cabo el Gobierno en este tramo con el fin de mejorar la 
seguridad vial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095925 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según figura en la octava edición del informe euro
peo EuroRAP (European Road Assessment Programme) 
sobre la siniestralidad y el índice de riesgo en las carre
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teras, en la provincia de Lugo se han detectado seis tra
mos con un índice de riesgo medio o alto, entre los que 
se encuentra el tramo de la N-547 que va desde el cruce 
de Guntín hasta el núcleo urbano de Palas de Rei. ¿Qué 
valoración posee el Gobierno respecto a la situación en 
que se encuentra a día de hoy dicho tramo? ¿Qué actua
ciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno en este 
tramo con el fin de mejorar la seguridad vial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095926 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según figura en la octava edición del informe euro
peo EuroRAP (European Road Assessment Program
me) sobre la siniestralidad y el índice de riesgo en las 
carreteras, en la provincia de Lugo se han detectado 
seis tramos con un índice de riesgo medio o alto, entre 
los que se encuentra el tramo de la N-642 que va desde 
la zona urbana de Nois hasta San Cibrao. ¿Qué valora
ción posee el Gobierno respecto a la situación en que se 
encuentra a día de hoy dicho tramo? ¿Qué actuaciones 
tiene previsto llevar a cabo el Gobierno en este tramo 
con el fin de mejorar la seguridad vial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095927 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según figura en la octava edición del informe euro
peo EuroRAP (European Road Assessment Programme) 
sobre la siniestralidad y el índice de riesgo en las carre

teras, en la provincia de Lugo se han detectado seis tra
mos con un índice de riesgo medio o alto, entre los que 
se encuentra el tramo de la N-120 que va desde el enlace 
de Seguín (Lugo) hasta el enlace de Penalva (Ourense). 
¿Qué valoración posee el Gobierno respecto a la situa
ción en que se encuentra a día de hoy dicho tramo? ¿Qué 
actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno en 
este tramo con el fin de mejorar la seguridad vial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095928 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los criterios de distribución de los fon
dos a las Comunidades Autónomas que se fijan en el 
marco de las Conferencias Sectoriales de Agricultura y 
Desarrollo Rural? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095929 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los criterios de distribución de los fon
dos a las Comunidades Autónomas que se fijan en el 
marco de las Conferencias Sectoriales de Agricultura y 
Desarrollo Rural destinados a programas agrícolas y 
ganaderos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 
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184/095930 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los criterios de distribución de los fon
dos a las Comunidades Autónomas que se fijan en el 
marco de las Conferencias Sectoriales de Agricultura y 
Desarrollo Rural destinados a programas de desarrollo 
rural? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095931 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Andalucía 
desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095932 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Andalucía desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095933 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Aragón desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095934 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Aragón desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 
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184/095935 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Asturias desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095936 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Asturias desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095937 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Canarias desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095938 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Canarias desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095939 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Cantabria 
desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 
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184/095940 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Cantabria desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095941 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095942 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man
cha desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095943 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095944 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 
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184/095945 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Cataluña desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095946 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Cataluña desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095947 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Valenciana desde el año 2004 
hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095948 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Valenciana desde el año 2004 
hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095949 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Extremadura 
desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 
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184/095950 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Extremadura desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095951 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Galicia desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095952 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Galicia desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095953 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Baleares desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095954 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de Baleares desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 
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184/095955 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Madrid desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095956 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad de Madrid desde el año 2004 
hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095957 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de Murcia desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, 
Diputada. 

184/095958 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de la Región de Mur
cia desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de di
ciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Dipu
tada. 

184/095959 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Foral de Navarra desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de di
ciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Dipu
tada. 
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184/095960 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Foral de Navarra desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de di
ciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Dipu
tada. 

184/095961 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma del País Vasco 
desde el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de di
ciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Dipu
tada. 

184/095962 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma del País Vasco desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de di
ciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Dipu
tada. 

184/095963 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas agrí
colas y ganaderos, ¿cuál es el importe de los fondos 
asignados a la Comunidad Autónoma de La Rioja desde 
el año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de di
ciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Dipu
tada. 

184/095964 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Dipu tada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el marco de la Conferencia Sectorial de Agricul
tura y Desarrollo Rural y dentro de los programas de 
desarrollo rural, ¿cuál es el importe de los fondos asig
nados a la Comunidad Autónoma de La Rioja desde el 
año 2004 hasta el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de di
ciembre de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Dipu
tada. 
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184/095965 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Zaragoza TIR? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095966 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Zaragoza Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095967 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 

durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Villagarcía Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciembre 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/095968 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Vigo Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciembre 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/095969 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Vigo Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095970 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Vigo Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095971 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Valladolid TIR? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095972 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Valencia Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095973 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Valencia Depósito Franco? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095974 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Valencia Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095975 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
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durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Valencia Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciembre 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/095976 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Tenerife Postales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciembre 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/095977 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Tenerife Marítima CYT? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciembre 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/095978 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Tenerife Aeropuerto CYT Sur? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095979 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Tenerife Aeropuerto CYT 
Norte? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095980 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Tarragona Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/095981 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Sevilla Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095982 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Sevilla Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095983 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 

durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Santiago Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095984 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Santander Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095985 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Sagunto Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095986 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Pamplona Imarcoain? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095987 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Palma Mallorca Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095988 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Palma Mallorca Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095989 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Nonduermas Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095990 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Melilla Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095991 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
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durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Melilla Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095992 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Melilla Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095993 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Marín Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095994 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Málaga Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095995 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Málaga Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095996 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Málaga Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/095997 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Madrid FFCC Postales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095998 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Madrid FFCC Chamartín? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/095999 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de sanidad exterior 

durante el primer semestre del año 2010 en el recinto 
aduanero habilitado de Madrid FFCC Abroñigal? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096000 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Madrid Carretera/Coslada TIR? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096001 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Madrid Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096002 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Las Palmas Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096003 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Las Palmas Marítima CYT? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096004 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de La Palma Marítima CYT? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096005 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de La Junquera Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096006 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Irún Zaisa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096007 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
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durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Irún Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096008 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Huelva Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096009 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Guipúzcoa Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096010 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Gijón Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096011 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Gerona Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096012 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Gandía Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/096013 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Ceuta Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096014 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Castellón Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096015 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 

durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Cartagena Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096016 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Cartagena Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096017 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Cádiz Zona Franca? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096018 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Cádiz Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096019 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Cádiz Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096020 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Burgos Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096021 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Bilbao Postales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096022 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Bilbao Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096023 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
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durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Bilbao Depósito Franco? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096024 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Bilbao Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096025 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Bilbao Aparcavisa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096026 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Bilbao Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096027 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Barcelona Zona Franca? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096028 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Barcelona Marítima Import.? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/096029 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Barcelona Marítima Export.? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096030 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Barcelona Depósito Franco? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096031 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 

durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Barcelona Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096032 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Barcelona Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096033 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Asturias Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096034 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Arrecife Marítima CYT? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096035 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Almería Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096036 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Almería Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096037 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Alicante Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096038 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Alicante Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096039 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
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durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Alicante Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096040 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Algeciras Postales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096041 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Algeciras Marítima? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096042 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Algeciras Depósito Franco? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096043 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de Álava Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096044 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Recinto 
Aduanero Habilitado de A Coruña Carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/096045 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Zaragoza Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096046 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Vitoria Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096047 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 

Inspección Fronterizo de Vilagarcía-Ribeira-Caramiñal 
Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096048 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Vigo Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096049 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Vigo Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096050 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Valencia Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096051 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Valencia Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096052 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Tenerife Sur Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096053 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Tenerife Norte Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096054 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Tarragona Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096055 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
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durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Sevilla Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096056 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Sevilla Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096057 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Santiago de Compostela 
Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096058 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de toneladas 
controladas por los servicios de Sanidad exterior durante 
el primer semestre del año 2010 en el Punto de Inspec
ción Fronterizo de Santa Cruz de Tenerife Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096059 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Marín Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096060 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Málaga Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/096061 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Málaga Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096062 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Madrid Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096063 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 

Inspección Fronterizo de Las Palmas de Gran Canaria 
Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096064 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Huelva Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096065 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Gran Canaria Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096066 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Gijón Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096067 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Ciudad Real? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096068 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Cartagena Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096069 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Cádiz Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096070 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Bilbao Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096071 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
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durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Bilbao Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096072 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Barcelona Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096073 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Barcelona Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096074 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Almería Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096075 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Alicante Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096076 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Alicante Aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 
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184/096077 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de Algeciras Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096078 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto de 
Inspección Fronterizo de La Coruña-Laxe Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096079 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 

durante el primer semestre del año 2010 en el Punto 
Designado de Importación de Puerto Tarragona? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096080 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto 
Designado de Importación de Juan Escoda? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096081 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto 
Designado de Importación de Importaco? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096082 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de expedientes y de tonela
das controladas por los servicios de Sanidad exterior 
durante el primer semestre del año 2010 en el Punto 
Designado de Importación de Algeciras Puerto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/096083 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué circunscripciones consulares en cuyas lis
tas del Censo Electoral de Residentes Ausentes hay ins
critos como mínimo mil doscientos electores existe 
Consejo de Residentes Españoles? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 

184/096084 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué circunscripciones consulares en cuyas lis
tas del Censo Electoral de Residentes Ausentes hay ins
critos como mínimo mil doscientos electores no existe 
Consejo de Residentes Españoles? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 

184/096085 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué circunscripciones consulares se van a cele
brar elecciones para el Consejo de Residentes Españo
les durante el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 

184/096086 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué fecha se celebrarán las elecciones al Conse
jo General de la Ciudadanía Española en el Exterior? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 

184/096087 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué fecha finaliza el mandato del actual Conse
jo General de la Ciudadanía Española en el Exterior? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 
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184/096088 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

Después de los lamentables incidentes que ocurrie
ron el sábado 11 de diciembre en La Coruña en la que 
una marcha de okupas, sin autorización pertinente, lle
varon a cabo diferentes altercados y actos vandálicos 
por el centro de la ciudad. 

¿Por qué motivo las fuerzas de seguridad no actua
ron ante la gravedad de los incidentes acaecidos duran
te la marcha? 

¿Tenía alguna información o conocimiento de la 
celebración de esta manifestación, tanto la Delegación 
del Gobierno como la Subdelegación del Gobierno de 
la provincia de La Coruña? 

¿Por qué motivo no se preveía alguna actuación una 
vez que se había dado publicidad de la celebración de 
dicha marcha? 

¿Cuál fue el motivo por el que no se produjo ningu
na detención? ¿Se entiende por parte del Gobierno que 
con este tipo de actos no se deben producir detencio
nes? 

¿Se ha identificado a los organizadores de la marcha 
o aquellas personas que realizaron los actos vandáli
cos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 

184/096089 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

Después de los lamentables incidentes que ocurrie
ron el sábado 11 de diciembre en La Coruña en la que 
una marcha de okupas, sin autorización pertinente, lle
varon a cabo diferentes altercados y actos vandálicos 
por el centro de la ciudad. 

¿No cree el Gobierno de la Nación que sería conve
niente la celebración de la Junta Local de Seguridad en 
La Coruña? 

¿Ha solicitado la Subdelegación del Gobierno la 
celebración de una convocatoria urgente de la Junta 
Local de Seguridad en esta ciudad ante lo acaecido? 

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para que este 
tipo de actos no se vuelvan a repetir? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 

184/096090 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la opinión del Gobierno con respecto a las 
Juntas Locales de Seguridad? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 

184/096091 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por 
Madrid perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento del Congreso, formula las siguien
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Al menos 40 personas han sido detenidas en Cuba 
en medio de una oleada represiva que ha desplegado el 
Gobierno de Raúl Castro contra opositores y activistas, 
que intentaban realizar manifestaciones en la isla con 
motivo de la celebración del Día Internacional de los 
Derechos Humanos. 

En los últimos días, las fuerzas de seguridad han 
desatado una oleada de represión política, a fin de evi
tar que opositores al régimen participasen en activida
des a favor de las libertades en la isla, según informó 
Elizardo Sánchez, Portavoz de la Comisión Cubana de 
Derechos Humanos y Reconciliación Nacional. Una de 
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las personas que han sido reprimidas es Reyna Luisa 
Tamayo, madre de Orlando Zapata. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Ha contactado el Gobierno español, a través de 
nuestro representante en La Habana, con alguna de las 
personas afectadas, Elizardo Sánchez o Reyna Luisa 
Tamayo, para conocer con detalle lo acontecido? 

2. ¿Ha transmitido el Gobierno español al Gobier
no de Cuba su protesta por actitudes represivas como 
las descritas en esta iniciativa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
diciembre de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada. 

184/096092 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

Según informaciones publicadas en los medios de 
comunicación, será la Fragata Canarias (RSN) la que 
releve al buque de aprovisionamiento en combate 
(BAC) Patiño, que se acababa de incorporar a la opera
ción Atalanta: 

¿Cómo es posible que, a día de la fecha, no haya 
podido salir ningún buque de la Armada para relevar al 
Patiño, aduciendo problemas de alistamiento? 

¿En qué situación de mantenimiento, adiestramien
to y alistamiento se encuentran cada uno de los buques 
de la Marina de Guerra que están en activo? 

¿Cuándo ha sido la última ocasión en la que, el 
buque Patiño, ha pasado por una gran carena? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado. 

184/096093 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno. 

1. ¿En qué consiste el fallo técnico que se ha pro
ducido en el buque de aprovisionamiento en combate 
(BAC) Patiño, de la Armada española, que le obliga a 
regresar a España cuando se acaba de incorporar a la 
operación Atalanta? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado. 

184/096094 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Qué medidas ha puesto en marcha, el Ministerio de 
Defensa, para que las familias de los militares que acu
den a misiones internacionales de seis meses de dura
ción, puedan compatibilizar la vida laboral y la familiar 
en aquellos casos en que ambos cónyuges o parejas con 
hijos trabajen? 

¿Contempla el Ministerio de Defensa la posibilidad 
de facilitar, al que queda en el domicilio en España, 
algún tipo de excedencia para poder compensar la 
ausencia de uno de los cónyuges o progenitores dentro 
de una misma unidad familiar? 

¿Cuántos militares españoles que se encuentren en 
misiones internacionales pueden estar en esta situa
ción? 

¿Cómo valora el Ministerio de Defensa esta situa
ción en la que, sin duda, resulta prácticamente imposi
ble conciliar vida laboral y familiar? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado. 

184/096095 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 

199
 



 

 
 

  

 

 

 
 

  
 

 

 

  

 

 

 
 

  

  

 

 

  

 

 

 

 
 
 

 

  
 

 

  
 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

1. ¿Cuáles han sido los motivos por los que se pro
cederá al relevo del RSN Patiño, el próximo 5 de enero, 
de la operación Atalanta? 

2. ¿Qué controles e inspecciones ha pasado el 
barco antes de hacerse a la mar para incorporarse a la 
operación Atalanta? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado. 

184/096096 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Se han resuelto los problemas existentes en el 
recién incorporado a la Armada buque Juan Carlos I? 

¿En qué fecha prevé el Ministerio de Defensa que 
estará plenamente operativo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado. 

184/096097 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno. 

¿Qué incidencia está teniendo en el mantenimiento, 
adiestramiento y alistamiento de unidades militares, las 
carencias presupuestarias para estos cometidos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado. 

184/096098 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula las siguien
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Agustín Cervantes García, prisionero político cuba
no, perteneciente al «Movimiento Cristiano de Libera
ción», fue trasladado hace varios meses de la prisión de 
Aguadores a la prisión de Boniato. Durante el viaje fue 
maltratado, encadenado de un pie y de la maño, y le 
mantuvieron contra el suelo mientras un oficial le man
tuvo pisada la boca durante todo el trayecto. 

Semanas después, fue trasladado a la prisión de 
Cucuní, donde ha sido continuamente provocado por 
los Oficiales. Desde hace quince días fue confinado 
desnudo en una jaula de castigo, y hace seis días se ha 
declarado en huelga de hambre para que cese el maltra
to contra él. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Ha contactado el Gobierno español, a través de 
nuestros representantes en La Habana, con el entorno 
de la persona afectada para conocer con detalle lo acon
tecido? 

2. ¿Ha transmitido el Gobierno español al Gobier
no de Cuba su protesta por actitudes represivas como 
las descritas en esta iniciativa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputado. 

184/096099 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para 
las que solicita respuesta por escrito relativas a la finan
ciación de la Ley de Dependencia. 

En relación con la Ley de Dependencia: 

¿Cuál ha sido la financiación aportada por el Estado 
a la Comunidad Autónoma de Galicia en los años 2008, 
2009 y 2010? ¿Cuál es la cantidad que el Gobierno va a 
aportar a esta Comunidad para el año 2011? 
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¿Conoce el Gobierno la cantidad aportada en esos 
años por la administración autonómica gallega? 

En relación con los diferentes servicios que se con
templan en la Ley de Dependencia: 

¿Cuántos y cuáles se están prestando en Galicia? 
¿Cuál ha sido la financiación aportada por el Estado 

a cada una de las Comunidades Autónomas en los 
años 2008, 2009 y 2010? ¿Cuál es la cantidad que el 
Gobierno prevé aportar a cada una de las Comunidades 
para el año 2011? 

¿Conoce el Gobierno la cantidad aportada en esos 
mismos años por cada una de las Comunidades Autó
nomas? 

¿Cuál es el grado de desarrollo de la Ley de Depen
dencia en todo el territorio del Estado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—M.ª Olaia Fernández Davila, 
Diputada. 

184/096100 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para 
las que solicita respuesta por escrito relativas a autovía 
A-55, tramo Vigo-Porriño. 

En relación con la autovía A-55, tramo Vigo-Porri
ño, ha causado sorpresa que deje de ser considerada 
una «vía de alta peligrosidad», tal y como se definía 
desde casi su puesta en funcionamiento. Hay que re
cordar que se trata de un tramo que registra una eleva
da siniestralidad. 

¿Por qué razón se ha decidido dejar de considerar a 
la autovía A-55, tramo Vigo-Porriño, como un tramo de 
«alta peligrosidad»? 

¿Se han rebajado los niveles de siniestralidad de esta 
infraestructura viaria? Si es así, ¿puede el Gobierno 
aportar datos y las diferencias existentes con años ante
riores? 

En caso de registrarse una reducción de la siniestra
lidad, ¿cuáles serían los motivos? 

Dado que en dicho tramo de la A-55 se siguen pro
duciendo un número elevado de accidentes, ¿prevé el 
Gobierno la adopción de medidas para mejorar las con

diciones de seguridad vial en este tramo de la autovía? 
De ser así, ¿en qué consistirían dichas medidas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—M.ª Olaia Fernández Davila, 
Diputada. 

184/096101 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Cuántos kilómetros de autovía había en servicio en 
la provincia de Salamanca a 31 de diciembre de 1999 y 
cuántos a 31 de diciembre de 2008 y cuántos en la 
actualidad? 

Ofrézcase los mismos datos para el resto de provin
cias de Castilla y León, así como el total regional. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096102 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Qué cantidades acumuladas destinó el Ministerio 
de Fomento para la construcción del AVE Madrid-Sala
manca, por Medina del Campo, en los periodos 1996
2000, 2000-2004, 2004-2008, 2008-2010, adicionando 
la cantidad contemplada en los PGE 2011? 

Ofrézcase datos para Valladolid y Salamanca. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 
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184/096103 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Qué cantidades acumuladas destinó el Ministerio 
de Fomento para la construcción del AVE Madrid-Sala
manca, por Ávila, en los períodos 1996-2000, 2000
2004, 2004-2008, 2008-2010, adicionando la cantidad 
contemplada en los PGE 2011? 

Ofrézcase datos para Madrid, Ávila y Salamanca. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096104 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Qué cantidades acumuladas destinó el Ministerio 
de Fomento para la construcción del AVE Salamanca-
Fuentes de Oñoro, en los periodos 1996-2000, 2000
2004, 2004-2008, 2008-2010, adicionando la cantidad 
contemplada en los PGE 2011? 

Ofrézcase datos de Salamanca. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096105 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen

te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Qué cantidades acumuladas destinó el Ministerio 
de Fomento para la reapertura de la línea férrea de la 
Ruta de la Plata (Gijón -Sevilla), en los periodos 1996
2000, 2000-2004, 2004-2008, 2008-2010, adicionando 
la cantidad contemplada en los PGE 2011? 

Ofrézcase datos, si fuera el caso, para Asturias, 
León, Zamora, Salamanca, Cáceres, Badajoz, Huelva y 
Sevilla. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096106 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Cuál fue la inversión neta acumulada del Ministe
rio de Fomento en la provincia de Salamanca en los 
periodos 1996-2000, 200-2004 y 2004-2005. 

Ofrézcanse los mismos datos para el resto de pro
vincias de Castilla y León, así como los datos, regiona
lizados del resto de CC.AA. de Espana. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096107 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 
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¿Qué cantidades acumuladas destinó el Ministerio 
de Fomento para la construcción de la nueva Terminal 
del aeropuerto de Matacán, en Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096108 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia
lista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de lo esta
blecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla
mento del Congreso de los Dipu tados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la inversión anual del Ministerio de Fomento 
en la provincia de Salamanca con cargo al 1%. Cultural? 

Datos requeridos para 1996,1997, 1998, 1999, 2000, 
2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 
y 2010, detallándose el proyecto en cada caso y el grado 
de ejecución de los mismos. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096109 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia
lista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de lo esta
blecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla
mento del Congreso de los Dipu tados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles han sido las subvenciones y ayudas, espe
cialmente con cargo al 0,7, concedidos por los distintos 
ministerios y organismos estatales a asociaciones ciu
dadanas sin ánimo de lucro desde el 1 de abril de 2004 
hasta el 1 de diciembre de 2010 en Salamanca? 

Ofrézcanse los datos para el resto de provincias de 
Castilla y León. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096110 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión global del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino en la presa de 
Irueña, sumando todos los conceptos?, y ¿cuándo prevé 
el Ministerio terminar las obras pendientes? 

Dado que las obras de construcción de carreteras 
están a punto de concluir, y su puesta en servicio es 
necesaria y anterior al llenado del vaso, ¿cuándo y 
cómo prevé el Ministerio acometer el plan de llenado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096111 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión del organismo público 
SEIASA en los regadíos y comunidades de regantes de 
la provincia de Salamanca desde el 1 de abril de 2004 
hasta el 1 de diciembre de 2010?. 

Ofrézcase los datos desagregados por Comunidad 
de regantes e inversión particularizada. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096112 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Luis Tomás García, Dipu tado por Málaga, per
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con
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greso de los Dipu tados, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu tados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué novedades aporta el nuevo Plan de Actua
ción 2010-2013 del CSIC respecto a los planes anterio
res, y cuál es su relación con los planteamientos que 
inspiran la reforma de la Ley de la Ciencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem
bre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu
tado. 

184/096113 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Luis Tomás García, Dipu tado por Málaga, per
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cómo valora el Gobierno los resultados de la cam
paña «Agenda Ciudadana de Ciencia e Innovación» 
puesta en marcha por la FECYT, en el marco de la pre
sidencia española de la U.E.? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem
bre de 2010.—Luis Tomás García, Diputado. 

184/096114 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Josu Montalbán Goicoechea, Dipu tado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu tados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la distribución de los viajes del Imserso en 
la Comunidad Autónoma del País Vasco, en función 
de los destinos elegidos, para la temporada de via
jes 2010-2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Josu Montalbán Goicoechea, Dipu 
tado. 

184/096115 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don César Luena López, Dipu tado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la relación y la procedencia de los centros 
tecnológicos inscritos en el Registro Estatal de Centros 
Tecnológicos, así como las ayudas concedidas a los 
mismos por el hecho de estar inscritos en el mismo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—César Luena López, Diputado. 

184/096116 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Según la noticia publicada en «El País» el 10 de 
diciembre de 2010, los cables publicados por Wikileaks 
revelan que Estados Unidos se desentiende de la lim
pieza de Palomares, donde todavía queda medio kilo de 
plutonio que ha contaminado unos 50.000 metros cúbi
cos de tierra. 

Los cables revelan que Estados Unidos son cons
cientes de que su compromiso estaba escrito en un 
documento de 1969. Sin embargo, EE.UU. comunicó a 
España en una nota verbal del pasado 16 de noviembre 
que necesita más estudios, por lo que ahora no va a 
pagar su parte de la descontaminación. 

En 1997 el Departamento de Energía de Estados 
Unidos se comprometió a pagar el 25 % del gasto anual 
del Ciemat en vigilancia ambiental y médica, hasta 
unos 300.000 dólares al año. Pero a partir de 2007 los 
EUA dejaron de pagar su parte. 

En 2001 el Ciemat tomó muestras de suelo y halló 
un nivel de radiación 20 veces superior al considerado 
aceptable. En el 2004 comenzó a realizar un estudio tri
dimensional de la contaminación fuera de las zonas 
valladas y expropiadas y el CSN explicó que la conta
minación detectada podría superar la dosis de radiación 
admisible para el público, lo que obligó a imponer res
tricciones totales o parciales al uso del suelo. 
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En diciembre de 2008 finalizó el estudio, y aunque 
el Gobierno no lo ha hecho público todavía, según las 
conclusiones se han hallado 50.000 metros cúbicos de 
tierra contaminada con medio kilo de plutonio. 

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre este cable de 
Wikileaks? 

¿Es cierto que los EUA han dejado de hacer la apor
tación que les correspondía para descontaminar Palo
mares? 

En caso afirmativo, 
¿Qué opinión tiene el Gobierno acerca de la actitud 

de los EUA? 
¿Va a reclamar a los EUA que hagan la aportación 

que les corresponde? 
En España no existe ni está previsto construir ninguna 

instalación para acoger los residuos de la contaminación. 
¿Va a reclamar a los EUA que se hagan cargo de los resi
duos procedentes de la contaminación? Si no lo hacen, 
¿va a emprender algún tipo de acción legal para que los 
EUA se responsabilicen de sus residuos radiactivos? 

¿Cómo va a solucionar el Gobierno el problema de 
la contaminación de Palomares? 

¿Por qué motivos no ha hecho público el informe 
del Ciemat sobre la caracterización tridimensional de la 
contaminación todavía? ¿Cuándo lo va a hacer? 

El Ciemat elevó al CSN su proyecto de descontami
nación para que éste lo evaluara. ¿Ha remitido ya el 
CSN al Ciemat el informe de evaluación de dicho pro
yecto? Si es así, ¿por qué no es público? Si no es así, 
¿cuáles son las dificultades o problemas que impiden 
realizar dicha evaluación? 

¿Cuáles han sido las afecciones sobre la salud de las 
personas debidas a la contaminación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Núria Buenaventura Puig, 
Diputada. 

184/096117 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Según la noticia publicada en «El País», el 19 de 
diciembre de 2010, los cables publicados por Wikileaks 
revelan que España pidió a los Estados Unidos que pre
sionara a Bruselas a favor de los transgénicos. Estos 
cables mostraban el acuerdo entre EE.UU. y el Gobier
no para defender los organismos modificados genética

mente, así como que la embajada medió a favor de Mon
santo en contra de posiciones de la Comisión Europea. 

El informe cuenta cómo el 22 de abril de 2009, tras 
la votación en el País Vasco sobre coexistencia y el veto 
alemán al maíz transgénico MON810, el Secretario de 
Estado de Medio Rural, Josep Puxeu, «contactó con el 
encargado de negocios de la embajada» para «expresar 
su preocupación por la creciente presión sobre el 
Gobierno de España para prohibir el MON810», una 
variedad de Monsanto. Además, «pidió al Gobierno de 
EE.UU. que mantenga la presión sobre Bruselas para 
mantener la agricultura biotecnológica como una 
opción para los Estados miembros y pidió al Gobierno 
de EE.UU. que trabaje con España en esta iniciativa», 
siempre según ese cable. 

Los documentos de la embajada adelantan las pos
turas del ministerio en los Consejos Europeos de Agri
cultura en los que se debate la aprobación de nuevas 
variedades. El 15 de octubre de 2009, el jefe de gabine
te de Puxeu, Eduardo Díez Patier, habló con responsa
bles de la embajada y les adelantó que España «iba a 
votar a favor de la importación de estas tres variedades 
de maíz biotecnológico» que la UE debía votar cuatro 
días después, según un cable a Washington, aunque 
advirtió de que había pocas posibilidades de que saliera 
adelante en la UE. 

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre este cable de 
Wikileaks? 

¿Es cierto que España pidió a EE.UU. que presiona
ra a Bruselas a favor de los transgénicos? 

¿Es cierto que el Secretario de Estado de Medio 
Rural, Josep Puxeu, contactó el 22 de abril de 2009 con 
el encargado de negocios de la embajada americana y 
pidió al Gobierno de EE.UU. que mantuviera la presión 
sobre Bruselas para mantener la agricultura biotecnoló
gica como una opción para los Estados miembros y que 
trabajara con España en esta iniciativa? En caso afirma
tivo, ¿no le parece grave al Gobierno todo lo ocurrido? 
¿Qué medidas va a tomar el Gobierno al respecto? 

¿Es cierto que la embajada de EE.UU. ya supiera la 
postura que España iba a adoptar en los Consejos Euro
peos de Agricultura? 

¿Es cierto que el Gobierno de España ha mediado a 
favor de la compañía Monsanto? 

En caso afirmativo, ¿no le parece grave al Gobierno 
haber antepuesto los intereses de las compañías de bio
tecnología como Monsanto a los intereses ambientales, 
sociales y de la agricultura de España? ¿Va el Gobierno 
a tomar algún tipo de medidas al respecto? 

¿Va a cambiar de postura el Gobierno de España 
respecto a los transgénicos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Núria Buenaventura Puig, 
Diputada. 
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184/096118 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Un accidente en la plataforma petrolífera Casablan
ca que Repsol tiene frente al Delta del Ebro provocó 
ayer un vertido de entre 120.000 y 180.000 litros de 
crudo, que de momento ha afectado a 1.900 hectáreas 
de mar. La subdelegación del Gobierno en Tarragona 
ha calculado que el vertido equivale a un millar de 
barriles de crudo. 

¿Qué ha causado el vertido de petróleo? ¿Cree el 
Gobierno que se ha producido algún tipo de negligen
cia por parte de Repsol? 

¿Qué medidas ha tomado Repsol para limpiar el 
vertido? ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno? 

¿Cómo ha afectado el vertido al ecosistema? 
¿No le parece al Gobierno que, después de los tres 

accidentes ocurridos en los últimos 18 meses en esta 
plataforma, se debería suspender la actividad petrolífe
ra llevada a cabo frente al Delta del Ebro? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 23 de 
diciembre de 2010.—Núria Buenaventura Puig, 
Diputada. 

184/096119 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento del Congreso, formula las siguien
tes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Tras un largo proceso y distintos debates parlamen
tarios celebrados en la Cámara, promovidos desde mi 
Grupo, se encuentra en trámite de alegaciones el nuevo 
Reglamento de Armas. 

Este nuevo Reglamento ha originado gran número 
de preocupaciones, no sólo entre los usuarios, sino tam
bién entre los fabricantes y comerciantes, pues en 
muchas ocasiones los requisitos impuestos implican 
serios inconvenientes para los legítimos intereses de la 
actividad empresarial y comercial del sector. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
atender las justas reivindicaciones de los sectores afec
tados? 

2. ¿Considera oportuno el Gobierno mantener las 
necesarias reuniones con los sectores afectados para 
solventar las legítimas preocupaciones de estos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 23 de 
diciembre de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputado. 

184/096120 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al incremento de 
la factura de la luz a partir del 1 de enero y el decreto 
del carbón. 

La previsión de que los consumidores van a tener 
que enfrentarse, a partir del 1 de enero, a una subida de 
la factura de la luz de un 10,3% sólo cabe definirlo 
como una pésima noticia para las economías domésti
cas, muy castigadas ya por las consecuencias de la cri
sis económica. 

La Comisión Nacional de la Energía argumenta que 
el aumento se debe a las compensaciones de los deno
minados pagos por capacidad. Es decir, al dinero que 
habrá que desembolsar para compensar a las centrales 
por la aplicación del decreto del carbón que beneficia el 
uso de carbón español. 

Según este órgano, los pagos por capacidad no jus
tificados crecerán en un 72%. En su reunión del 21 de 
diciembre, el Consejo de Administración de la CNE 
aprobó el cálculo exacto del coste de la tarifa de últi
mo recurso (TUR) de los clientes domésticos a partir 
del 1 de enero. El resultado final es que la subida se 
situará en un 10,3%. Como acabamos de decir, uno de 
los costes que va a disparar la factura eléctrica en el 
primer trimestre de 2011 son los pagos por capacidad 
o compensaciones para las centrales perjudicadas por 
la aplicación del decreto del carbón. Unos pagos que 
según los cálculos realizados suponen casi 10 euros 
MWh sobre un coste total de la energía de 84,59 euros 
por MWh. 

Es necesario recordar que el BNG demandó en 
varias ocasiones al Gobierno una modificación del 
decreto del Carbón que perjudica sobremanera a las 
centrales térmicas gallegas que utilizan carbón impor
tado. Es más, planteábamos al Gobierno distribuir de 
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forma equitativa la reducción en la producción que con
llevará la cuota reservada a la producción eléctrica con 
«carbón nacional» entre todas las tecnologías de pro
ducción y no sólo entre las centrales térmicas y las de 
ciclo combinado, para asegurar el mantenimiento de su 
actividad, al mismo tiempo que advertíamos de las con
secuencias que podía tener el decreto en el precio de la 
electricidad a pagar por los consumidores. 

Las informaciones publicadas en prensa indican que 
el Ministerio de Industria podría decidir rebajar dichos 
pagos, aunque es verdaderamente difícil puesto que es el 
compromiso alcanzado con las eléctricas, Endesa, lber
drola y Gas Natural, para que retiren los recursos judicia
les que han interpuesto contra el decreto del carbón. 

¿Qué explicación ofrece el Ministerio de Industria 
ante las conclusiones de la Comisión Nacional de la 
Energía respecto al previsible aumento de la factura de 
la luz de un 10% a partir del 1 de enero? 

¿Cuál es el argumento del Gobierno ante el hecho 
evidente de que uno de los responsables del incremento 
son las compensaciones de los denominados pagos por 
capacidad? Es decir, compensaciones a las centrales 
perjudicadas por la aplicación del decreto del carbón. 

¿En qué consiste el compromiso alcanzado por el 
Ministerio de Industria con las empresas eléctricas para 
que retiren los recursos judiciales interpuestos por el 
decreto del carbón? 

¿Piensa el Gobierno reducir los pagos a estas 
empresas? 

¿Sigue defendiendo el Gobierno contra viento y 
marea el decreto del Carbón? ¿No cree que va a conlle
var más consecuencias negativas que positivas? 

Dada la situación, ¿está dispuesto el Gobierno a 
modificar el decreto del Carbón para evitar el impacto 
negativo en las centrales térmicas de carbón importado 
o las de ciclo combinado de gas? 

¿No resulta evidente que no sólo perjudica a las cen
trales térmicas gallegas sino a millones de consumido
res que van a tener que enfrentarse a una subida de la 
luz del 10,3% a partir del 1 de enero? 

¿No le parece que la propuesta de distribuir de forma 
equitativa la reducción en la producción que conllevará 
la cuota reservada a la producción eléctrica con «car
bón nacional» entre todas las tecnologías de producción 
y no sólo entre las centrales térmicas y las de ciclo 
combinado, es una buena solución para asegurar el fun
cionamiento de las centrales gallegas? 

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para evitar 
que millones de ciudadanos tengan que hacer frente a 
un incremento desmesurado de la factura de la luz a 
partir del 1 de enero? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
diciembre de 2010.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Dipu tado por A Coruña (BNG). 

184/096122 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Nuestro SMI sigue muy alejado de una gran parte de 
países de la Unión Europea y de otros países desarrolla
dos. La realidad nos ha demostrado en la anterior legis
latura, refutando los reproches de la derecha económi
ca, que las subidas del SMI ni frenaron la creación de 
empleo ni el crecimiento económico. Ahora, con el 
ciclo económico adverso, las mejoras salariales pueden 
contribuir a reactivar la demanda. 

En relación al proyecto de Real Decreto por el que 
se fija el Salario Mínimo lnterprofesional que ha pre
sentado el Gobierno y que supone un aumento nominal 
del 1% y teniendo muy en cuenta las manifestaciones 
del Comité Europeo de Derechos Sociales del Consejo 
de Europa que afirma que el SMI en España no se ajus
ta a la Carta Social Europea por ser «manifiestamente 
injusto» y «muy por debajo» del 60% del salario medio 
(actualmente supone el 41,1% del salario medio). 

¿Mantiene el Gobierno su compromiso de que el 
SMI alcance los 800 euros al final de la legislatura? 

¿Cómo justifica el Gobierno una subida nominal 
del 1% del SMI cuando se prevé que el IPC para el 
próximo año sea del 1,5%? 

¿Por qué el Gobierno sigue incumpliendo la Carta 
Social Europea? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
diciembre de 2010.—Núria Buenaventura Puig, 
Diputada. 

184/096123 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a los documentos del 
Departamento de Estado norteamericano filtrados por 
«Wikileaks» referentes a las presiones del Banco de 
España a empresas y entidades españolas en Irán. 

Entre los miles de documentos del Departamento de 
Estado norteamericano que trascendieron a la opinión 
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pública a través de la organización Wikileaks, figuran 
cables que testimonian como el Subgobernador del 
Banco de España entregó información importante sobre 
la actividad de entidades financieras y empresas espa
ñolas a la embajada de EE.UU. 

Se trata de empresas como Repsol o Unión Fenosa, 
o de bancos como el Santander o el Banco Sabadell que 
habrían recibido las presiones de la embajada norte
americana por tener actividad en Irán. 

Según la documentación publicada, dicha embajada 
habría mantenido contactos con miembros del Gobier
no para evitar la actividad de las entidades menciona
das en el país iraní. 

Incluso se desvela que el Subgobernador del Banco 
de España, José Viñals, proporcionó información sobre 
las operaciones del Banco Santander y Sabadell. Es 
más, fue tanta la presión de la Administración USA 
que logró frustrar operaciones y proyectos en dicho 
país. Hasta tal punto que los bancos aludidos cerraron 
sus oficinas en Teherán y Repsol abandonó un proyec
to de gas. 

Asimismo, la Administración estadounidense consi
guió que se sancionase a una empresa española. Se trató 
de la empresa Telstar que fue sancionada «por vulnerar 
la normativa estadounidense de no proliferación que 
somete a fuertes restricciones el comercio con Irán 
desde el año 2000». Tal y como se señala en las infor
maciones publicadas, Telstar fue la primera empresa de 
un país perteneciente a la OTAN en ser sancionada por 
vender liofilizadores y repuestos, que según EE.UU. 
podían ser utilizados para la guerra química. El Depar
tamento de Estado de EE.UU. impuso una sanción a 
esta empresa el 24 de septiembre de 2004. 

Tras las alegaciones de la empresa y de autoridades 
españolas, EE.UU. retiró la sanción dos meses más 
tarde. Eso sí, a cambio del compromiso de Telstar de no 
realizar más exportaciones a Irán. 

Las presiones del «amigo americano» se agudizaron 
en el periodo comprendido entre el 2006 y el 2008. Los 
cables hablan de una reunión entre el Ministro de Asun
tos Exteriores y de la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno con el embajador norteamericano por la 
intención de Iberia de vender a la compañía iraní Irán 
Air unos 30 antiguos aviones. 

Tanto el Ministro como la Vicepresidenta le asegu
raron que dicha operación no se llevaría a cabo. 

Otra de las operaciones abortadas fue el contrato fir
mado en enero de 2007 para un proyecto de explora
ción y licuefacción de gas natural, que daba a Repsol 
una participación del 25%, para la angloholandesa Shell 
otro 25% y el 50% restante para el Estado iraní. Final
mente, después de muchas presiones Repsol abandonó 
el proyecto. 

Respecto a las entidades financieras, constan docu
mentos que hablan de las presiones sobre determinados 
bancos españoles para que abandonasen sus actividades 
en Irán. Así, hubo una reunión entre el ex Subgoberna
dor del Banco de España, José Viñals, y el vicesecreta

rio del Tesoro de EE.UU. en marzo de 2008 sobre este 
tema. El alto cargo del Banco de España demandó al 
Banco Santander y al Sabadell información al respecto 
que en un brevísimo plazo de tiempo remitió a la Admi
nistración norteamericana. 

También fue objeto de investigación la empresa 
pública Izar porque una delegación de la empresa visitó 
Irán en enero de 2004 para negociar ventas militares, 
aunque todo quedó en agua de borrajas después de las 
gestiones norteamericanas. 

De igual modo, constan presiones sobre la empresa 
Unión Fenosa, la empresa Maquinarias CME, URO 
Vehículos Especiales, Kynos o Schmidt-Clemens 
Spain. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Qué explicación ofrece el Gobierno respecto a los 
documentos del Departamento de Estado norteamerica
no, filtrados por la organización Wikileaks, que testi
monian las presiones de la Administración norteameri
cana a empresas y entidades financieras españolas para 
evitar que tuvieran actividad en Irán? 

¿Qué consideración realiza el Gobierno de la pre
sunta colaboración del ex Subgobernador del Banco de 
España que envió información a la Administración 
EE.UU. sobre la actividad de dos bancos españoles en 
Irán? 

¿Ha investigado el Gobierno estas informaciones? 
De ser así, ¿son ciertas? ¿no le parece muy grave que 
un alto representante del Banco de España pase infor
mación de la actividad de entidades financieras en otro 
país? 

¿Va a demandar el Gobierno explicaciones al Banco 
de España por proporcionar información a la embajada 
de Estados Unidos sobre presuntas operaciones de 
empresas españolas en Irán? ¿No considera gravísimo 
este proceder del Banco de España? ¿No considera que 
esta actuación del Banco de España, de confirmarse 
como cierto, exige la asunción de responsabilidades por 
sus máximos responsables? 

¿Son ciertos los documentos que hablan de los con
tactos de la embajada norteamericana con el Ministro 
de Asuntos Exteriores y con la Vicepresidenta Primera 
del Gobierno entre los años 2006 y 2008 por una opera
ción de Iberia con Irán Air? 

¿Hubo presiones del Gobierno a la empresa Iberia 
para que se frustrara la operación de venta de aviones 
antiguos? 

¿Por qué razón sancionó la Administración norte
americana a una empresa española con actividad comer
cial con Irán en septiembre de 2004? ¿Defendió el 
Gobierno a dicha empresa? ¿Sabe por qué se le retiró 
dos meses más tarde la sanción? 

¿Cuál es la posición del Gobierno respecto a las pre
suntas presiones de la Administración norteamericana 
sobre empresas españolas como Repsol o Unión Feno
sa para impedir que realizasen negocios en Irán? 
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En este sentido, ¿hubo presiones sobre la empresa 
pública de astilleros Izar para impedir que realizase un 
contrato de venta con Irán? ¿qué información tiene al 
respecto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado. 

184/096124 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a filtraciones de 
Wikileaks sobre presiones para limitar el cultivo de los 
organismos genéticamente modificados. 

Entre los miles de documentos del Departamento de 
Estado de EE.UU. filtrados por la organización «Wiki
leaks», figuran los cables que testimonian la complici
dad entre la Administración norteamericana y la espa
ñola para defender los transgénicos en la UE. Según los 
documentos de la embajada norteamericana, Estados 
Unidos y el Gobierno español aunaron posiciones fren
te a las propuestas de Francia y la Comisión Europea 
para limitar el cultivo de los organismos genéticamente 
modificados. 

En este sentido, hay que recordar que los transgéni
cos están sobre todo desarrollados por compañías nor
teamericanas. 

En concreto, hay documentos que describen como 
el Secretario de Estado de Medio Rural, Josep Puxeu, 
contactó en abril de 2009 con el encargado de nego
cios de la embajada norteamericana para trasladarle la 
preocupación por la demanda de que se prohíba el 
MON810, precisamente una de las variedades de maíz 
transgénico empleadas por la compañía Monsanto 
(EE.UU.). 

Dichos documentos revelan que el Secretario de 
Estado de Medio Rural pidió a la Administración esta
dounidense que ejerciese presión sobre la UE para que 
los organismos genéticamente modificados siguieran 
siendo una opción en Europa. En los cables se refleja al 
Gobierno español como el mejor aliado en la UE. Pre
cisamente, el Estado español es el que cultiva el 75% 
del maíz transgénico de la UE. 

La presión de EE.UU. viene de la oposición de 
varios países europeos al maíz transgénico MON810, 
que estaba vetado en países como Austria, Grecia, Hun
gría y Luxemburgo, y también contaba con el veto de 
Alemania. En el Estado español el movimiento ecolo
gista se ha significado en su lucha contra los transgéni

cos y varias Comunidades Autónomas como el País 
Vasco aprobaron legislaciones muy duras con los trans
génicos. 

Asimismo, también Francia avanzó hacia posiciones 
legislativas más duras con los transgénicos, algo que 
preocupa mucho a EE.UU. Es necesario señalar que la 
UE ha sido muy cautelosa en la aprobación de legisla
ciones referentes al tema de los transgénicos en contra
posición a legislaciones más laxas como la de EE.UU., 
Canadá, Asia y América latina. En la UE sólo está per
mitido el cultivo del maíz transgénico que se planta en 
el Estado español, en Portugal, la República Checa, 
Rumanía, Polonia y Eslovaquia. 

Los cables publicitados recogen la satisfacción de la 
Administración estadounidense para con el Estado 
español, al que considera un tradicional aliado en el 
tema de los transgénicos. E incluso se permite licencias 
descriptivas acerca de la organización ministerial, 
aplaudiendo la fusión de Medio Ambiente y Agricultu
ra, porque consideran que favorecía las posiciones pro 
transgénicos. Alaba los nombramientos de la Ministra 
de Ciencia e Innovación y de la anterior Ministra de 
Medio Ambiente, y Medio Rural. 

¿Qué explicación ofrece el Gobierno acerca de los 
documentos filtrados por la organización «Wikileaks» 
que ponen de manifiesto la complicidad del Gobierno 
español con el norteamericano para defender los trans
génicos en la UE debido al veto de países como Alema
nia al transgénico MON810, una variedad de maíz 
desarrollada por una compañía norteamericana? 

¿Son ciertas dichas informaciones? En caso afirma
tivo, ¿no cree que se trata de una línea política que vela 
demasiado por los intereses comerciales de EE.UU.? 

¿Cuál es la posición del Gobierno español respecto 
a los organismos genéticamente modificados? ¿Por qué 
el Estado español es de los pocos de la UE dónde se 
cultiva maíz transgénico? ¿Qué garantías de seguridad 
para la salud ofrece el cultivo de MON810, una varie
dad de maíz vetado en otros países de la UE? ¿Por qué 
defiende el Gobierno español dicha variedad que desa
rrolla una compañía norteamericana? 

¿Existe colaboración entre el Gobierno español y el 
estadounidense para que se desarrollen los transgénicos 
en Europa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado. 

184/096125 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al Consejo de 
Ministros de Pesca de la UE que acordó los Topes Auto
rizados de Captura (TAC) y las Cuotas de pesca para 
diversas especies para el año 2011. 

Recientemente, el Consejo de Ministros de Pesca de 
la UE acordó los Topes Autorizados de Captura (TAC) 
y las Cuotas de pesca para diversas especies para el 
próximo año 2011. 

Los acuerdos alcanzados contaron con el voto favo
rable del Gobierno español a pesar de que algunas de 
las cuotas acordadas resultan perjudiciales para la flota 
gallega, en concreto para la flota de arrastre. 

En tan importante reunión para el sector pesquero, 
el Gobierno español estuvo acompañado del represen
tante de la Comunidad Autónoma de Extremadura que 
acudió en representación de las CC.AA. que cuentan 
con mar, y por tanto, con flota pesquera como es el caso 
de Galicia. Una cuestión que debe reseñarse, sobre todo 
porque el 20 de octubre de este año el Congreso de los 
Dipu tados aprobaba una proposición no de ley del BNG 
que instaba al Gobierno a «establecer las medidas nece
sarias para que, de cara a los Consejos de Ministros de 
Pesca de la UE, participen las CC.AA. marítimas, 
teniendo en cuenta la relevancia en el sector de los 
asuntos incluidos en el orden del día». 

Precisamente el Consejo de Ministros de Pesca de la 
UE que trató los TAC y cuotas deja en evidencia que no 
cumplió con los mandatos del Parlamento, pues un 
tema de tanta relevancia para las Comunidades con mar 
fue asumido por una Comunidad que no posee costa. 
Causa especial sorpresa que estuviesen representadas 
por Extremadura que hasta la fecha nunca ha tenido 
mar. 

Una vez más, es necesario trasladar al Gobierno el 
absurdo sistema utilizado para posibilitar la presencia 
de las CC.AA. en el ámbito comunitario que da lugar 
a irracionales esquemas como el que acabamos de 
reseñar. 

Además de esta cuestión, al BNG le preocupan los 
acuerdos alcanzados que resultan perjudiciales para la 
flota de arrastre gallega que perdió el 93% del tope de 
lirio que tenía autorizado a pescar este año. Para el 
próximo año cada barco dispondrá sólo de unas cien 
toneladas de cuota para faenar en el Cantábrico Noroes
te y que según representantes del sector, la actividad 
terminará en enero. 

Los problemas se suman a los recortes sufridos en 
otras especies como la bacaladilla, el jurel o la caballa. 

El recorte en la bacaladilla es enorme ya que sufre 
una reducción del 93% respecto al año 2010. Se trata 
de 824 toneladas a distribuir entre los 93 buques que 
componen la flota de arrastre de litoral. 

El gallo del Gran Sol registró un recorte del –5%, la 
cigala del –12% en Irlanda y del –15% en Escocia, y la 
caballa del –8,29%. 

Respecto a la merluza, el incremento resulta insatis
factorio para el sector puesto que el aumento del 14,9% 
resulta insuficiente, sobre todo si se tiene en cuenta la 
abundancia de esta especie en nuestro litoral. 

Dado el panorama, especialmente para la flota de 
arrastre, el sector prevé cierres y la pérdida de puestos 
de trabajo. 

La flota de arrastre plantea una solución al Gobier
no español que pasaría por demandar en la UE la modi
ficación de los TAC en la Comisión de Pesquerías del 
Atlántico Nororiental (NEAFC) para que se aumenten 
las cuotas en las zonas VIIIc y IXa, las correspondien
tes al Cantábrico Noroeste y Portugal. 

Por todo ello se realizan las siguientes preguntas: 

¿Qué valoración realiza el Gobierno español de los 
acuerdos alcanzados en el último Consejo de Ministros 
de Pesca de la UE que acordó los TAC y las cuotas para 
el próximo año 2011? 

¿Considera que se trata de un buen acuerdo para la 
flota pesquera del Estado español? ¿Y para la flota 
gallega? 

¿No cree que la drástica reducción en las capturas 
de bacaladilla resultan especialmente perjudiciales para 
la flota de arrastre gallega? ¿Considera que los acuer
dos que reducen las capturas para otras especies como 
el gallo del Gran Sol, la cigala, o la caballa, son adecua
dos para la flota gallega? 

¿Por qué el Gobierno español votó a favor de los 
acuerdos cuando suponen una merma significativa de la 
actividad de la flota de arrastre de Galicia? 

¿Cuál es la disposición del Gobierno a dialogar con 
el sector pesquero afectado para escuchar sus propues
tas al respecto? ¿Qué opinión le merece la propuesta de 
que se demande a la UE una modificación de los TAC 
en la Comisión de Pesquerías del Atlántico Nororiental 
(NEAFC) para que se aumenten las cuotas en las zonas 
VIIIC y IXa? 

¿Está dispuesto el Gobierno a adoptar las medidas 
que fuesen necesarias para evitar el amarre de muchos 
barcos de la flota de arrastre? 

¿Por qué razón no se cumplió el acuerdo aprobado 
en el Congreso el 20 de octubre pasado para que sean 
las CC.AA. con mar las que participen en los Consejos 
de Ministros de Pesca de la UE en los que se deciden 
cuestiones de relevancia, como es el caso? ¿Cómo se 
explica que las CC.AA. estuviesen representadas por 
Extremadura, que carece de litoral? ¿No cree el Gobier
no que se trata de una decisión incorrecta? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—M.ª Olaia Fernández Davila, 
Dipu tada por Pontevedra (BNG). 
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184/096126 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Arturo García-Tizón López, Dipu tado por Tole-
do, y don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por 
Murcia, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan las siguientes preguntas, de las que desean 
obtener respuesta por escrito. 

A lo largo del mes de noviembre se ha tenido noticia 
pública sobre las irregularidades cometidas en el Minis
terio de Asuntos Exteriores y de Cooperación por la 
entrega de 500.000 euros realizada con fecha de 12 de 
noviembre de 2009 desde la Caja Pagadora número 1 
de ese Departamento ministerial a la Embajada de 
España en Kenia. 

Según las referidas informaciones, y sobre la base 
de los documentos reproducidos en las mismas, la 
entonces Subsecretaria del Ministerio de Asuntos Exte
riores y de Cooperación, María Jesús Figa, ordenaba en 
una Nota interior firmada por ella misma y dirigida a la 
Subdirectora General de Administración Financiera 
Marta Navarro que debía «realizarse, de modo inme
diato, una transferencia a favor de la Embajada de 
España en Nairobi por el contravalor de quinientos mil 
euros (500.000,00 euros) en dólares USA con cargo a 
los fondos existentes en la Caja Pagadora N.° 1 del 
Departamento. Dicho importe será reintegrado a la Caja 
Pagadora en el más breve plazo posible». 

La entrega de los fondos se realizó a favor de la 
Embajada de España en Kenia, cuyo titular, Nicolás 
Martín Cinto pudo participar activamente, según las 
informaciones conocidas en aquel tiempo, en el proce
so de negociación para la liberación de la tripulación 
del pesquero Alakrana. De hecho, cinco días después a 
la recepción de esa remesa de dinero se producía la 
liberación del pesquero y de sus tripulantes. 

Con carácter previo, ha de advertirse que el libra
miento de los fondos públicos se hizo bajo la modali
dad de anticipo de caja fija, un sistema de ejecución del 
gasto público regulado en el Real Decreto 725/1989, 
de 16 de junio, por el que en su artícu lo uno se estable
ce que «las provisiones de fondos de carácter extrapre
supuestario y permanente que se realicen a pagadurías, 
cajas y habilitaciones para la atención inmediata y pos
terior aplicación al capítulo de gastos corrientes en bie
nes y servicios del presupuesto del año en que se reali
cen, de gastos periódicos o repetitivos, como los 
referentes a dietas, gastos de locomoción, material no 
inventariable, conservación, tracto sucesivo y otros de 
similares características. Estos anticipos de caja fija no 
tendrán la consideración de pagos a justificar». 

Es evidente, por tanto, que el libramiento de unos 
fondos que, según la Subsecretaria, iban a ser reintegra
dos, no tenía en ningún caso por objeto atender gasto 

corriente, sino que respondían a otra finalidad diferen
te. Este uso de fondos públicos constituye en sí mismo 
una conculcación notoria de la normativa presupuesta
ria. Asimismo, parece obvio que la Subsecretaria, al dar 
curso a una orden ilegal, conocía el destino y el destina
tario de los fondos, puesto que preveía su restitución 
futura. 

Respecto al ámbito de aplicación y límites de la caja 
fija, el artícu lo 2 del Real Decreto prevé que no podrán 
realizarse con cargo al anticipo de caja fija pagos indi
vidualizados superiores a 5.000 euros, excepto los des
tinados a gastos de teléfono, energía eléctrica, combus
tibles o indemnizaciones por razón del servicio. En 
relación con el procedimiento de gestión, en la cuenta 
en la que se recibe el libramiento en Kenia ha de quedar 
constancia documental de los gastos que se realicen, 
aspecto éste sobre el que no parece que exista evidencia 
en los testimonios referidos en los medios de comuni
cación. Así, el artícu lo 5 del Real Decreto señala que 
«Los gastos que hayan de atenderse con anticipos de 
caja fija, deberá seguir la tramitación establecida en 
cada caso, y de la que quedará constancia documental. 
El páguese del órgano de gestión correspondiente, diri
gido al cajero, deberá figurar, como mínimo, en las fac
turas, recibos o cualquier otro justificante que refleje la 
reclamación o derecho del acreedor». 

Es más, para la reposición de fondos es condición 
necesaria la justificación de los gastos realizados, tal 
como establece el artícu lo 7 del Real Decreto: 

«1. Los cajeros pagadores rendirán cuentas por los 
gastos atendidos con anticipos de caja fija a medida que 
sus necesidades de tesorería aconsejen la reposición de 
los fondos utilizados y, necesariamente, en el mes de 
diciembre de cada año. La estructura de las citadas 
cuentas se determinará por la intervención general de la 
administración del Estado. 

2. Las indicadas cuentas, acompañadas de las fac
turas y demás documentos originales que justifiquen la 
aplicación de los fondos, debidamente relacionados, 
serán aprobadas por los jefes de las unidades adminis
trativas a las que las cajas estén adscritas. 

En los casos en que la organización administrativa 
lo requiera, las cuentas podrán ser aprobadas por los 
órganos centrales, a los efectos de continuación del 
procedimiento regulado en los números siguientes. 

3. Teniendo en cuenta las cantidades justificadas 
en las cuentas a que se refieren los apartados anterio
res se expedirán por las oficinas gestoras correspon
dientes los documentos contables de ejecución del 
presupuesto de gastos que procedan. Dichos docu
mentos se expedirán A favor del Cajero Pagador, con 
imputación a las aplicaciones presupuestarias a que 
correspondan los gastos realizados. Una vez compro
bado por la intervención correspondiente que el 
importe total de las cuentas justificativas coincide 
con el de los documentos contables citados, autoriza
rá estos para su tramitación por las oficinas de conta
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bilidad, con independencia del resultado del examen 
fiscal a que se refiere el número siguiente. 

Por todo ello, no existen dudas de que la actuación 
de la Subsecretaria y de los funcionarios que acataron 
la orden de la Nota Interior de 12 de noviembre de 2009 
es manifiestamente contraria a Derecho. 

Prosiguiendo con las informaciones aparecidas en 
los medios de comunicación, las irregularidades fue
ron identificadas en un informe del Interventor de 
Hacienda en el Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación. Entre las anomalías detectadas en el 
informe, se indica que 146.000 euros de los entregados 
el 12 de noviembre de 2009 no han sido restituidos. El 
texto que se reproduce en los medios de comunicación 
como conclusiones del informe es el siguiente: «Esta 
Intervención Delegada considera que los hechos deta
llados en el apartado anterior son constitutivos de las 
infracciones previstas en el artícu lo 177.1 de la 
Ley 47/2003, de 26 de noviembre, General Presupues
taria y, en especial, de su apartado a). El importe de la 
responsabilidad asciende al faltante constatado en la 
Caja pagadora y que a fecha actual supone 146.000 
euros, siendo los presuntos responsables los funciona
rios que ordenaron la transferencia el 12 de noviembre 
de 2009, la Subdirectora General de Administración 
Financiera doña Marta Navarro Cuellos y el Jefe del 
Área de Cajas Pagadoras, don Elías Rodríguez Díez, 
los cuales manifiestan en sus alegaciones que actuaron 
obedeciendo las instrucciones de la Subsecretaria del 
Departamento». 

De acuerdo con las fuentes indicadas, en el informe 
se indica que «el pago está imputado al concepto 230 
(gastos de funcionamiento de la Embajada), pero no 
existe ningún documento que lo explique ni que lo jus
tifique». Asimismo, según se transcribe en la informa
ción consultada, el Interventor indica que «el 7 de abril 
de 2010, la Caja pagadora recibe un ingreso en efecti
vo, de origen desconocido, en la cuenta del BBVA por 
importe de 354.000 euros. La cajera lo imputa en la 
contabilidad de la caja como una devolución del con
cepto 230». 

El informe elaborado por el Interventor de Hacien
da, según consta en la información analizada, fue envia
do tanto a los responsables del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación como al Ministerio de 
Economía y Hacienda (Intervención General de la 
Administración del Estado). 

Es así, pues, que, de confirmarse estos datos, ade
más de identificar las irregularidades cometidas en la 
gestión de fondos públicos, existía un descubierto injus
tificado, de donde lógicamente deberían deducirse las 
actuaciones de investigación que correspondieran para 
detectar el origen y las causas del mismo. 

Por todo lo anterior, se plantean las siguientes pre
guntas de las que se requiere respuesta del Gobierno 
por escrito: 

— Una vez recibido el informe del Interventor de 
Hacienda en el Ministerio de Asuntos Exteriores y 
de Cooperación ¿qué actuaciones ha llevado a cabo 
el Ministerio de Economía y Hacienda para investi
gar y depurar las responsabilidades en las que se ha 
incurrido? 

— Ha puesto el Ministerio de Economía y Hacien
da en conocimiento de las autoridades judiciales y/o del 
Tribunal de Cuentas los hechos enunciados para que se 
investigue si existen responsabilidades penales o de 
otro orden? 

— ¿Ha instado el Ministerio de Economía y Hacien
da a las autoridades competentes que se inicie algún 
expediente administrativo para depurar posibles res
ponsabilidades, según las infracciones tipificadas en las 
letras b) y siguientes del artícu lo 177.1 de la Ley Gene
ral Presupuestaria? 

— ¿Es cierto que en el informe firmado por el Inter
ventor de Hacienda se señala que se desconoce la iden
tidad del aportante de los 354.000 euros? Si es así, ¿se 
han puesto en conocimiento desde el Ministerio de 
Economía y Hacienda a la Agencia Estatal de Adminis
tración Tributaria y al Banco de España estos hechos 
para que se investigue si ha existido alguna práctica 
bancaria y fiscal indebida y se exijan las correspondien
tes responsabilidades? 

— A la vista de las irregularidades evidenciadas, 
¿el Ministerio de Economía y Hacienda ha realizado o 
tiene previsto realizar alguna verificación sobre el 
empleo que, de los fondos librados, hizo la Embajada 
de España en Kenia? 

— ¿Cuál fue el destino concreto de los fondos 
librados el 12 de noviembre de 2009? La orden dictada 
por la Subsecretaria en esa fecha hace suponer que 
conocía el destino y el destinatario de los mismos. En 
particular ¿la entrega fue destinada a atender total o 
parcialmente posibles pagos que se realizaron en los 
días siguientes destinados, de manera directa o indirec
ta, a la liberación del barco Alakrana y de su tripula
ción? 

— ¿Es cierto que no se ha restituido totalmente la 
cantidad librada el 12 de noviembre de 2009, quedando 
pendientes 146.000 euros? De ser así, ¿qué actuaciones 
ha llevado a cabo el Ministerio de Asuntos Exteriores y 
de Cooperación para recuperar ese dinero? 

— ¿Es lógico y/o habitual que los funcionarios res
ponsables de la gestión de las Cajas pagadoras soliciten 
una orden expresa de su superior, en este caso, la Sub
secretaria, para realizar un libramiento? 

— Teniendo en cuenta que el libramiento que se 
realizó con esa fecha incumplía las normas presupues
tarias, ¿se ha adoptado alguna medida por el Ministerio 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación para exigir 
responsabilidades a los autores e inductores de esa 
actuación? 

— ¿Conoce el Ministerio de Asuntos Exteriores y 
de Cooperación la identidad del aportante de los fondos 
restituidos en la cuenta del BBVA por valor de 354.000 
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euros, y si éste representa o no a alguna institución u 
organismo dependiente del Estado? 

— ¿Cuántas aportaciones anónimas en cuentas de 
gastos no reservadas del Ministerio de Asuntos Exterio
res y de Cooperación se han hecho desde 2005 
hasta 2010? 

— Teniendo en cuenta que, con arreglo al ordena
miento jurídico vigente, no es posible realizar entregas 
en cuentas bancarias por el importe indicado sin que se 
identifique por la entidad financiera al aportante, ¿el 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación ha 
puesto en conocimiento de la autoridad competente 
estos hechos para que se investigue si ha existido algu
na práctica bancaria indebida y se exijan las correspon
dientes responsabilidades? 

— ¿Conocía la actual Ministra de Asuntos Exterio
res y Cooperación estas irregularidades cuando tomó 
posesión de su cargo y quién le informó, en su caso, de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de 
diciembre de 2010.—Arturo García-Tizón López y 
Jaime García-Legaz Ponce, Diputados. 

184/096127 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a las deficiencias 
existentes en el sistema de balizamiento en el canal del 
transbordador que comunica Caminha (Portugal) y 
A Guarda (Galicia). 

En la madrugada del pasado 7 de diciembre un barco 
pesquero gallego chocaba contra una de las balizas 
metálicas que señalan el canal de navegación del trans
bordador que comunica Caminha (Portugal) y A Guar
da (Galicia). Este accidente provocó daños en la embar
cación e incluso heridas al patrón del barco. 

La causa de dicho accidente se debe al estado de las 
luces de balizamiento que están averiadas y no funcio
nan. Las luces señalan el canal del transbordador en la 
desembocadura del río Miño, entre Galicia y Portugal. 
Además, hay varios postes caídos, lo que supone un 
peligro para la navegación, especialmente durante la 
noche y en jornadas con mal tiempo. 

Es preciso que se adopten las medidas necesarias 
para remediar esta situación, puesto que de lo contrario 
este tipo de accidentes volverán a repetirse. Deben sol
ventarse los problemas existentes en el actual sistema 
de balizamiento entre Caminha (Portugal) y A Guarda 
(Galicia), a fin de garantizar una navegación segura. 

¿Conoce el Gobierno los problemas descritos en 
el sistema de balizamiento en el canal del transbor
dador que comunica Caminha (Portugal) y A Guarda 
(Galicia)? 

¿Sabe el Gobierno que se han producido accidentes 
debido a las deficiencias existentes en las luces de bali
zamiento que no funcionan? 

¿Es consciente el Gobierno que estas insuficiencias 
suponen un evidente riesgo y peligro para la navega
ción de las embarcaciones pesqueras? 

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para solu
cionar estos problemas? 

¿Está dispuesto a dirigirse a su homólogo portugués 
a fin de arreglar el sistema de balizamiento en el canal 
del transbordador que comunica Portugal y Galicia? 

¿Va a realizar las gestiones oportunas en un breve 
plazo de tiempo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—M.ª Olaia Fernández Davila, 
Diputada. 

184/096128 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al hundimiento 
del pesquero gallego «Bahía de Portosanto». 

El buque pesquero «Bahía de Portosanto» se hundió 
el martes 28 de diciembre mientras era remolcado hacia 
Vigo. 

Este barco con base en Marín (Pontevedra) parece 
que sufrió una vía de agua que pudo ser la causa de su 
hundimiento. La tripulación fue rescatada por los heli
cópteros «Pesca I» y el «Helimer 208». 

Según las noticias periodísticas, los hechos en torno 
a este nuevo siniestro en la mar comenzaron en la noche 
del lunes 27 de diciembre, cuando a las 23 horas el 
capitán hizo una llamada de alarma a Salvamento Marí
timo debido a la constante entrada de agua. La opera
ción de salvamento se complicó debido a las condicio
nes del tiempo con fuertes rachas de viento. 

En la mañana del martes 28, el pesquero «Portosan
to» de la misma empresa se enganchó al «Bahía de Por
tosanto» y comenzó a remolcarlo hacia Vigo. Cuando 
se encontraban a unas 19 millas del puerto, el «Bahía 
de Portosanto» comenzó a hundirse. 

Las informaciones en torno a este naufragio son un 
tanto confusas e incluso contradictorias. De ahí la nece
sidad de que la Dirección General de la Marina Mer
cante explique las circunstancias del hundimiento de 
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este buque, así como la operación de remolque. Con
viene aclarar por qué razón se permitió al «Bahía de 
Portosanto» ser remolcado por otro pesquero de su 
misma compañía, proceso en el que se produjo el hun
dimiento del pesquero aludido. 

¿Cuál fue la causa del hundimiento del pesquero 
«Bahía de Portosanto»? 

¿Por qué se tardaron tantas horas en tomar una deci
sión sobre el buque accidentado? 

¿Es cierto que la primera llamada de alarma del 
capitán del barco se produjo en la noche del lunes 27 de 
diciembre? ¿Por qué se decidió su remolque en la 
mañana del martes 28? 

¿Por qué razón se permitió al «Bahía de Portosanto» 
ser remolcado por el «Portosanto», otro barco de la 
misma empresa? ¿Es correcto realizar una operación de 
esta índole? 

¿Asesoró Salvamento Marítimo al armador para que 
el barco siniestrado fuese remolcado por otro de su 
misma compañía? De ser así, ¿considera que se trata de 
una operación acertada? ¿No es cierto que el hundi
miento se produjo durante el proceso de remolque? 

¿Es habitual que en este tipo de circunstancias se 
permita a un pesquero ser remolcado por otro? ¿No 
hubiera sido más acertado que el remolque fuese reali
zado por efectivos de Salvamento Marítimo? 

¿Va la Dirección General de la Marina Mercante a 
informar sobre este suceso? 

¿Qué inspecciones se realizaron al barco siniestrado 
durante el último año? ¿Estaba en condiciones para la 
navegabilidad? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado. 

184/096129 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección Gene
ral de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el 

siguiente proyecto de inversión: 2004 17 38 9305 A-56. 
Guntin (Lugo)-Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096130 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección Gene
ral de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el 
siguiente proyecto de inversión: 1998 17 38 4465 A-56. 
Tramo: Lugo-Ourense (68,8 km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096131 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección Gene
ral de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el 
siguiente proyecto de inversión: 2006 17 38 4254 A-56. 
Tramo: San Martiño-Enlace de Barrela (9,8 km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 
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184/096132 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección General 
de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el siguien
te proyecto de inversión: 2007 17 38 4256 A-56. Tramo: 
Enlace de Barrela-Enlace de Chantada (11,6 km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096133 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección Gene
ral de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el 
siguiente proyecto de inversión: 2008 17 38 4332 A-56. 
Tramo: Enlace de Barrela Norte? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096134 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección Gene
ral de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el 
siguiente proyecto de inversión: 2007 17 38 4262 A-56. 
Tramo: Enlace de Cambeo-San Martiño (8,5 km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096135 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección Gene
ral de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el 
siguiente proyecto de inversión: 2007 17 38 4261 A-56. 
Tramo: Ourense-Enlace de Cambeo (9,0 km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096136 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 
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Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección Gene
ral de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el 
siguiente proyecto de inversión: 2005 17 38 9705 A-76. 
Autovía Ponferrada-Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096137 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, de la Dirección Gene
ral de Carreteras del Ministerio de Fomento, para el 
siguiente proyecto de inversión: 2005 17 38 0583 A-76. 
Tramo: Ponferrada-Ourense (150,0 km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096138 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) dependiente del 
Ministerio de Fomento y dentro de su «Cuenta de pér
didas y ganancias» en lo que se refiere a: Importe neto 
de la cifra de negocios? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096139 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) dependiente del 
Ministerio de Fomento y dentro de su «Cuenta de pér
didas y ganancias» en lo que se refiere a: Otros ingre
sos de explotación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096140 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
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Generales del Estado para 2010 del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) dependiente del 
Ministerio de Fomento y dentro de su «Cuenta de pér
didas y ganancias» en lo que se refiere a: Gastos de per
sonal? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096141 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) dependiente del 
Ministerio de Fomento y dentro de su «Cuenta de pér
didas y ganancias» en lo que se refiere a: Otros gastos 
de explotación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096142 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) dependiente del 

Ministerio de Fomento y dentro de su «Cuenta de pér
didas y ganancias» en lo que se refiere a: Resultado de 
explotación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096143 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) dependiente del 
Ministerio de Fomento y dentro de su «Cuenta de pér
didas y ganancias» en lo que se refiere a: Gastos finan
cieros? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096144 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) dependiente del 
Ministerio de Fomento y dentro de su «Cuenta de pér
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didas y ganancias» en lo que se refiere a: Resultado 
financiero? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096145 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) dependiente del 
Ministerio de Fomento y dentro de su «Cuenta de pér
didas y ganancias» en lo que se refiere a: Resultado 
antes de impuestos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096146 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 de la Direc
ción General de Infraestructuras Ferroviarias del 
Ministerio de Fomento para el siguiente proyecto de 
inversión: 2005 17 40 0901 Convenio con el ADIF para 

la Administración de las Infraestructuras de titularidad 
del Estado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096147 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 de la Dirección Gene
ral de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio de 
Fomento para el siguiente proyecto de inversión: 2005 
17 40 9600 Mantenimiento de infraestructuras de titu
laridad del Estado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096148 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 1997 15 21 0003 Plan Marco de 
Modernización del Comercio Interior? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 
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184/096149 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya en el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2001 24 14 0001 Inversión nueva de 
la red de oficinas comerciales en el exterior? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096150 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de Indus
tria, Comercio y Turismo para el siguiente proyecto de 
inversión: 2008 20 17 0013 Iniciativa emprendedora? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096151 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2010 20 17 0015 Centro de apoyo a 
la PYME en gestión de propiedad industrial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096152 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2010 20 17 0016 Promoción de ini
ciativas de apoyo a PYME? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096153 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 
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Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2010 20 17 0018 Planificación y 
seguimiento de política de PYME? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096154 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2010 20 17 0019 Plan para la conti
nuidad empresarial (PCE)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096155 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2010 20 17 0020 Servicio de infor
mación empresarial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096156 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2010 20 17 0022 Programa de crea
ción de empresas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096157 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
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yecto de inversión: 1997 20 06 8201 Estudios y Progra
mas de Minería? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096158 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 del Instituto 
Español de Comercio Exterior dependiente del Minis
terio de Industria, Comercio y Turismo para el siguien
te proyecto de inversión: 1997 15 301 8202 Promo
ción Comercial  e Internacionalización de la 
Empresa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096159 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 del Instituto 
Español de Comercio Exterior dependiente del Minis
terio de Industria, Comercio y Turismo para el siguien
te proyecto de inversión: 2003 24 301 9000 Promo

ción Comercial  e Internacionalización de la 
Empresa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096160 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Instituto Español 
de Comercio Exterior dependiente del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2003 24 301 0001 Promoción 
Comercial e Internacionalización? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096161 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 del Instituto Español 
de Comercio Exterior dependiente del Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
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yecto de inversión: 2003 24 301 0002 Información e 
Inversiones Internacionales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096162 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 del Instituto Espa
ñol de Comercio Exterior dependiente del Ministerio 
de Industria, Comercio y Turismo para el siguiente pro
yecto de inversión: 2003 17 40 0137 L.A.V. Ponferra
da-Monforte (Estudios)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096163 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 de la Dirección 
General de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio 

de Fomento para el siguiente proyecto de inversión: 
1994 17 39 9130 Corredor Norte y Noroeste? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096164 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 de la Dirección 
General de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio 
de Fomento para el siguiente proyecto de inversión: 
1998 17 20 0575 Eje Atlántico y otras actuaciones 
Ferroviarias en Galicia (Convenio)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096165 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 de la Dirección 
General de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio 
de Fomento para el siguiente proyecto de inversión: 
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2000 17 20 0134 L.A.V. a Galicia (Medina-Zamora
Lubián-Ourense?) 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096166 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 de la Direc
ción General de Infraestructuras Ferroviarias del 
Ministerio de Fomento para el siguiente proyecto de 
inversión: 2003 17 40 0138 L.A.V. Lugo-A Coruña 
(Estudios)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096167 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 de la Dirección 
General de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio 

de Fomento para el siguiente proyecto de inversión: 
2005 17 40 0140 L.A.V. Ourense-Lugo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096169 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 de la Dirección 
General de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio 
de Fomento para el siguiente proyecto de inversión: 
2005 17 40 0141 L.A.V. Ourense-Vigo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096170 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 de la Dirección General 
de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio de Fomen
to para el siguiente proyecto de inversión: 2006 17 40 
0841 Eje Atlántico. Tramo Ferrol-A Coruña (Estudios)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 
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184/096171 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 de la Dirección 
General de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio 
de Fomento para el siguiente proyecto de inversión: 
2007 17 40 0142 Eje Atlántico entre Vigo y Ponte
vedra? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096172 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 de la Dirección 
General de Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio 
de Fomento para el siguiente proyecto de inversión: 
2008 17 40 0139 Eje Atlántico, tramo Vigo-frontera 
portuguesa (Obra)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096173 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a los nuevos 
cuarteles de la Guardia Civil en Galicia ya finalizados. 

El Ministerio de Interior finalizó las obras de remode
lación o nueva construcción de siete cuarteles de la Guar
dia Civil en Galicia hace ya meses, e incluso en algún 
caso como el de Oleiros (A Coruña) hace ya un año. 

Se trata de los cuarteles de Ames, Santa Comba y 
Oleiros en la provincia de A Coruña, del de Xinzo de 
Limia (Ourense) y de los de Mos, Porriño y A Guarda 
en Pontevedra. 

En el caso de Ames, Santa Comba, Oleiros y Xinzo 
son edificios de nueva construcción debido a las lamen
tables condiciones de los actuales asentamientos. Y en 
el caso de Mos, Porriño y A Guarda se han llevado a 
cabo reformas de los edificios. 

Según las declaraciones efectuadas por el delegado 
del Gobierno en Galicia, los problemas proceden de trá
mites administrativos, o incluso se arguyen problemas 
de agenda para poder fijar una fecha de inauguración. 

Mientras tanto, los agentes de la Guardia Civil conti
núan utilizando instalaciones que llevan años en mal esta
do, que no tienen las condiciones necesarias para desarro
llar sus trabajos, y que, en la mayoría de los casos, son 
locales cedidos temporalmente por los ayuntamientos. 

En el caso de Oleiros, unos cincuenta guardias civi
les llevan años utilizando las instalaciones de unas anti
guas escuelas infantiles. Los agentes de Ames están 
ubicados en un bajo que paga el ayuntamiento y los de 
Xinzo de Limia utilizan una guardería. 

Respecto a los cuarteles en los que se han llevado a 
cabo reformas, consta que el Gobierno realizó una 
inversión de 436.000 euros en las instalaciones de O 
Porriño para dotarlas de calefacción, pero los agentes 
siguen sin poder disfrutar de dichas mejoras debido a 
«escollos administrativos». 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Por qué razón no se ponen en servicio los siete 
cuarteles de la Guardia Civil en Galicia que llevan 
meses terminados o con las obras de rehabilitación 
finalizadas? 

¿A qué se debe el retraso? ¿Puede el Gobierno expli
car la demora en cada caso: Ames, Santa Comba, Olei
ros, Xinzo de Limia, Mos, Porriño y A Guarda? 

¿Es consciente el Gobierno del lamentable estado en el 
que se encuentran las actuales instalaciones donde deben 
continuar trabajando los agentes de la Guardia Civil? 

¿Va el Gobierno a solucionar esta situación de «blo
queo» cuanto antes para que los agentes puedan desa
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rrollar su labor en los nuevos edificios o que puedan 
disfrutar de las reformas ya realizadas? ¿No resulta 
absurdo que lleven tiempo terminados y que los guar
dias civiles tengan que continuar su labor en las instala
ciones antiguas? 

¿Está dispuesto el Gobierno a inaugurar cuanto 
antes los nuevos edificios de modo que a comienzos del 
nuevo año los agentes ya estén ubicados en dichas ins
talaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado. 

184/096174 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene prevista la Confederación Hidrográ
fica del Duero las obras en el desagüe del pantano de 
Aguilar de Campoo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/096175 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afectará el retraso de las obras en el pantano 
de Aguilar de Campoo a la próxima campaña de riego 
de los canales de Pisuerga y Villalaco? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu
tado. 

184/096176 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo no se finalizaron las obras en el 
pantano de Aguilar de Campoo en el mes de noviembre 
como estaba previsto? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/096177 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Qué opinión le merece al Gobierno el último estu
dio sobre financiación de la Ley de Dependencia elabo
rado por la Asociación Estatal de Directores y Gerentes 
de Servicios Sociales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado. 

184/096178 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Se está produciendo algún retraso en las transfe
rencias que realiza el Estado a las Comunidades Autó
nomas para financiar la atención a la dependencia? En 
caso afirmativo, ¿qué razones justifican la demora? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado. 
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184/096179 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que sería conveniente modi
ficar el sistema de financiación de la Ley de Dependen
cia para que las aportaciones del Estado se efectúen en 
relación al coste del servicio prestado a la persona en 
situación de dependencia atendida, en lugar de en rela
ción al grado de discapacidad de la misma? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado. 

184/096180 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici
tando su respuesta por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno aprobar el 
reglamento que debe desarrollar el Fondo para la Pro
moción del Desarrollo? ¿Está consultando el Gobierno 
para su elaboración, con entidades de la sociedad 
civil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado. 

184/096181 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma

ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Cuántos microcréditos se concedieron en 2009 a 
Haití, qué balance hace el Gobierno de ellos y cuántos 
han sido condonados? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado. 

184/096182 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Cómo valora el Gobierno la aplicación del plazo 
máximo de ejecución de treinta días de las expulsiones 
sustituidas,que establece la disposición adicional deci
moséptima de la Ley Orgánica 19/2003, de 23 de 
diciembre, de modificación de la Ley Orgánica del 
Poder Judicial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado. 

184/096183 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Contemplará el Reglamento de funcionamiento y 
régimen interior de los centros de internamiento la 
eventual coexistencia en los mismos de extranjeros 
cuya expulsión administrativa se deriva exclusivamente 
de las infracciones en materia de extranjería junto a 
extranjeros condenados judicialmente? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado. 
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184/096184 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Cómo tiene previsto el Gobierno compatibilizar el 
plazo máximo de estancia en centro de internamiento 
de extranjeros de quienes no puedan ser expulsados en 
sustitución de la pena, en tanto en cuanto el nuevo 
Código Penal establece un plazo máximo de treinta 
días, mientras que la Ley de Extranjería establece un 
plazo máximo de sesenta días? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado. 

184/096185 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

Antecedentes 

El ministro de Fomento considera, según sus decla
raciones del día 28 de diciembre, que «la digestión de 
viviendas y del suelo es uno de los principales proble
mas para la recuperación económica». Para dar solu
ción a esta acumulación de stock de viviendas y suelo 
anunció que constituirá una comisión con representan
tes del sector financiero y del inmobiliario con el fin de 
articular nuevas propuestas para que el sector de cons
trucción y venta de viviendas supere la crisis que atra
viesa. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Qué medidas iniciales va a proponer el Ministerio 
para empezar el debate con el sector financiero e inmo
biliario? 

Estatal de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012 o, por 
el contrario, van a plantear nuevas medidas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096186 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Cuáles son los ejes principales y objetivos del 
borrador del reglamento de la Ley del Suelo, actual
mente en período de consultas? 

¿Cuál es el calendario previsto para la aprobación 
del reglamento de la Ley del Suelo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096187 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

¿Cuáles son las actuaciones realizadas para el cum
plimiento de cada uno de los puntos aprobados en la 
Proposición no de Ley del Grupo Parlamentario Cata
lán (Convergència i Unió) para impulsar la creación de 
un gran parque de viviendas de alquiler de colabora
ción público-privado, aprobada en el Pleno del Congre
so de los Dipu tados del día 15 de septiembre de 2009? 

¿Cuál es el grado de ejecución del estudio sobre el 
modelo de colaboración público-privado que impulse 
la creación de un gran parque de viviendas de alquiler a 
precios asequibles, que debía elaborarse en el plazo de 
un año? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

Inicialmente, el Ministerio ¿prevé la necesidad de 
prorrogar o modificar medidas ya incorporadas al Plan 
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184/096188 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

¿Cuáles son las actuaciones realizadas para el cum
plimiento de la Proposición no de Ley del Grupo Parla
mentario Catalán (Convergència i Unió) sobre modifi
cación de las condiciones de los contratos de alquiler 
con opción de compra, aprobada en la Comisión de 
Vivienda del día 10 de marzo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096189 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

¿Cuáles son las actuaciones y grado de cumplimien
to de cada uno de los puntos de la Moción, consecuen
cia de interpelación urgente, del Grupo Parlamentario 
Catalán (Convergència i Unió) sobre el cumplimiento 
del Plan Estatal de Vivienda 2009-2012, aprobado en el 
Pleno del Congreso del día 11 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096190 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

Antecedentes 

El día 23 de diciembre se publicó en el «Boletín 
Oficial del Estado» la Orden FOM/3317/2010, de 17 de 
diciembre, por la que se aprueba la Instrucción sobre 

las medidas específicas para la mejora de la eficiencia 
en la ejecución de las obras públicas de infraestructuras 
ferroviarias, carreteras y aeropuertos del Ministerio de 
Fomento, que tiene como objetivo la mejora de la efi
ciencia en la ejecución de obras públicas y, entre otras 
medidas, establece precios de referencia para cada kiló
metro de ferrocarril de alta velocidad, carretera o insta
laciones aeroportuarias. 

Además, esta Orden prevé que cuando una Admi
nistración autónoma o local reclame mejoras en la obra 
proyectada por Fomento y sus empresas asociadas 
(ADIF, FEVE o AENA) no justificadas por el «interés 
general del Estado» (según su criterio), deban financiar 
directamente estas inversiones. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Cuáles son los criterios utilizados para el estableci
miento de los costes mínimos y máximos de las inver
siones en ferrocarril, carreteras y aeropuertos, en la 
Orden FOM/3317/2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096191 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

Antecedentes 

El día 23 de diciembre se publicó en el «Boletín 
Oficial del Estado» la Orden FOM/3317/2010, de 17 de 
diciembre, por la que se aprueba la Instrucción sobre 
las medidas específicas para la mejora de la eficiencia 
en la ejecución de las obras públicas de infraestructuras 
ferroviarias, carreteras y aeropuertos del Ministerio de 
Fomento, que tiene como objetivo la mejora de la efi
ciencia en la ejecución de obras públicas y, entre otras 
medidas, establece precios de referencia para cada kiló
metro de ferrocarril de alta velocidad, carretera o insta
laciones aeroportuarias. 

Además, esta Orden prevé que cuando una Admi
nistración autonómica o local reclame mejoras en la 
obra proyectada por Fomento y sus empresas depen
dientes (ADIF, FEVE o AENA) no justificadas por el 
«interés general del Estado» (según su criterio), deban 
financiar directamente estas inversiones. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Prevé el Gobierno establecer algún mecanismo de 
arbitraje entre el Estado y las Administraciones territo
riales, ante las controversias que puedan existir por la 
denegación del carácter de «interés general» (por tanto 
sin financiación estatal) de una mejora en las obras pro
yectadas por el Ministerio o sus empresas dependientes, 
a petición de la Administración autonómica o local? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096192 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

Antecedentes 

El Tribunal Supremo, en sentencia de 21 de junio 
de 2010, ha confirmado la condena a «Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A.», por la discriminación 
sufrida por los editores de revistas respecto de los edi
tores de diarios miembros de AEDE (Asociación de 
Editores de Diarios Españoles), como consecuencia de 
la política comercial de descuentos del operador postal 
público en los años 2002 a 2006, ambos inclusive. 

En los últimos meses se ha iniciado un proceso 
negociador entre Correos y la APP para encontrar una 
solución extrajudicial que evite un gran conjunto de 
demandas del sector, aunque actualmente esta negocia
ción se encuentra en punto muerto. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Qué opinión tiene el Gobierno acerca de dar solu
ción a la discriminación de tarifas de los editores de 
revistas respecto a los de diarios por parte de Correos, 
reconocida en la sentencia del Tribunal Supremo de 21 
de junio de 2010? 

¿Prevé el Gobierno agilizar el proceso negociador, 
entre Correos y los editores de revistas, para llegar a un 
acuerdo en los próximos meses? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
diciembre de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096360 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, el Dipu tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno para su respuesta escrita. 

El espíritu del pacto constitucional concede a la 
Casa Real funciones estrictamente representativas y, 
consecuentemente, acordes al principio de neutralidad 
en todas aquellas cuestiones en que sean competentes 
de las Cortes Generales. No está entre las funciones 
recogidas en el Título II de la Constitución Española 
apoyar al gobierno, ni valorar en ningún modo su acti
vidad, sea en sentido positivo o en negativo. 

Por ello, sorprende el contenido del discurso de Juan 
Carlos de Borbón y Borbón en el Palacio de la Zarzuela 
del pasado 24 de diciembre de 2010. En este discurso, 
el máximo representante de la Casa Real ha pronuncia
do algunas afirmaciones con la única interpretación del 
aval a las reformas llevadas a cabo por el gobierno, 
como la reforma laboral, la congelación de las pensio
nes o el recorte de los salarios de los trabajadores públi
cos. A su vez, se avanza al trámite parlamentario de la 
reforma de las pensiones, exigiendo «proseguir y abor
dar juntos las reformas necesarias». Además, según el 
discurso real, el sentido en el que se deben abordar 
estas reformas es partiendo de la base que «nada que 
valga la pena se consigue sin renuncias y sin entrega». 

Teniendo en cuenta la clara oposición a la injusta 
política de recortes y reformas que varias fuerzas parla
mentarias estamos llevando a cabo desde las institucio
nes; además de la clara oposición social protagonizada 
por sindicatos y entidades de la sociedad civil, este dis
curso sobrepasa a nuestro juicio los límites de lo acep
table en una figura estrictamente simbólica. 

¿Considera el gobierno que la Casa Real debe mos
trar su apoyo ostensible a las decisiones del gobierno? 

¿Considera el gobierno que la Casa Real debe posi
cionarse respecto a cuestiones en trámite parlamentario 
o susceptibles de ser tramitadas en las Cortes? 

[…] 
¿Comparte el gobierno que los ciudadanos deben 

continuar «las renuncias y la entrega» para conseguir 
salir de la crisis? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura i Puig, Diputada. 

Nota. — Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 25 de enero de 2011. 
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184/096361 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla
mento del Congreso, formula las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En la madrugada del día 1 de enero de 2011 el Cen
tro de Acogida para Refugiados de Cantabria, lugar 
donde reside la familia del ex prisionero político cubano 
Héctor Raúl Valle, se produjo un acto de repudio ejecu
tado por un numeroso grupo de personas que gritaron 
consignas como «Viva la Revolución» o «Viva Fidel». 

Esta situación, que no es inédita, ya que hechos simi
lares se produjeron en las inmediaciones del «Hostal Wel
come», en el polígono industrial de Vallecas (Madrid), 
donde aparecieron letreros con consignas pro castristas. 
Llegando incluso a la agresión física, como la sucedida a 
la salida del Instituto Santa Eugenia contra el menor 
Daniel González Moreno, hijo del también prisionero 
cubano enviado a España Ricardo González Alonso. 

Otros actos de este tipo se produjeron en el Centro 
de Acogida para Refugiados de Gijón, ubicado en la 
calle Puerto Ventana, lugar en el que se encuentra la 
familia del ex prisionero Omar Rodríguez Saludes, 
donde los alrededores del inmueble amanecieron satu
rados de consignas pro castristas el pasado mes de sep
tiembre, una de las cuales decía: «Disidente terrorista, 
Viva Cuba Socialista». 

Por todo ello, y con el objeto de denunciar los hechos 
y reclamar la adopción de las medidas oportunas, se 
formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno sobre los 
hechos descritos en esta iniciativa? 

2. ¿De qué información dispone el Gobierno sobre 
los responsables de la organización de estos actos? 

3. ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para 
evitar que se produzcan hechos como los descritos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096362 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita. 

La escasez de personal sanitario cualificado es uno 
de los principales obstáculos para la consecución de los 
Objetivos de Desarrollo del Milenio en salud. Los tra
bajadores de salud son el corazón del sistema de salud 
y esenciales en la capacidad que un Estado tiene de 
garantizar el derecho universal a la salud. Hoy en día, 
2,5 mil millones de personas en todo el mundo carecen 
de ese mínimo básico. En África, la cobertura es tan 
sólo de 0,8 trabajadores sanitarios por cada 1.000. En 
Europa esta relación es de 10 por cada 1.000 personas. 

El sistema de salud español se enfrenta a su propio 
déficit: se calcula que a día de hoy hacen falta 9.000 
facultativos y en 2025, si continúan las tendencias como 
hasta ahora, serán necesarios 25.000. El establecimien
to de un sistema educativo basado en la troncalidad. 
Por otro lado, un sistema de información para determi
nar cuántos profesionales de la medicina y de qué espe
cialidad trabajan en el sistema nacional de salud permi
tiría una mejor planificación de los recursos humanos. 
Mientras estas y otras medidas no se implementan, más 
y más trabajadores extranjeros entran a trabajar en 
nuestro sistema de salud sin que exista ningún mecanis
mo de «compensación», a través de la cooperación 
española, de esta fuga de cerebros. Este año, el 48% de 
los nuevos MIR han sido extracomunitarios. 

Mientras se fortalecen los sistemas de salud a través 
de la cooperación, Europa debe revisar la manera de 
reducir la demanda de personal extranjero y limitar el 
impacto de la contratación de profesionales de los paí
ses que se enfrenta a un déficit crítico. En este contexto, 
la Asamblea Mundial de la Salud aprobó el año pasado 
un código de contratación de personal sanitario extran
jero que tiene como objetivo que la migración de perso
nal sanitario impacte lo menos posible en la atención de 
salud en países con un déficit crítico. Asimismo, el 
próximo enero tendrá lugar en Bangkok el Segundo 
Foro Global en Personal Sanitario, en la que se revisa
rán compromisos adquiridos por la comunidad interna
cional en materia de recursos humanos para la salud. 

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno español 
para dar seguimiento al Foro Global en Personal Sani
tario de Bangkok? 

¿Tiene previsto el Gobierno implementar el Código 
de Conducta de la OMS? 

¿Cómo piensa el Gobierno articular a las comunida
des autónomas para que implementen el Código de 
Conducta de la OMS cuando contratan a profesionales 
sanitarios extracomunitarios? 

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar el Gobier
no para poner en marcha, tal y como establece la Ley de 
Calidad y Cohesión del Sistema Nacional de Salud 
de 2003, un sistema de información sobre el personal. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 
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184/096364 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
1998 17 38 4505. Variante de Ourense N-120/N-525 
(5,8 Km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096365 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2007 
17 38 4261 A-56. Tramo: Ourense-enlace de Cambeo 
(9,0 Km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096366 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Génerales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2007 
17 38 4261 A-56. Tramo: Enlace de Cambeo-San Mar-
tiño (8,5 Km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096367 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2008 
17 38 0010. Enlace A-52, Parque Medioambiental de 
Carballeda, de Avia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096368 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 1998 
17 38 4465 A-56. Tramo: Lugo-Ourense (68,8 Km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096369 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia 
de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2005 17 38 0583 A-76. Tramo: Ponferrada-Ourense 
(150,0 Km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096370 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2002 
17 38 3568. Acceso Ourense Centro (1,23 Km)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096371 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2005 
17 38 3667. Conexión entre las carreteras N-120 y 
N-536, en el Barco de Valdeorras? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096372 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2010 
17 38 3140. Mejora de la circulación y de la seguridad 
vial en el tramo comprendido entre la N-325 y la 
OU-531 (pista de Zepetal), en Xinzo de Limia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096373 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 1986 
17 04 0975. Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejora, mejoras funcionales locales) en Galicia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096374 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2001 
17 38 0975. Actuaciones de seguridad vial en Galicia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096375 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2000 
17 20 0134. L. A. V. A. Galicia (Medina-Zamora-Lu
bián-Ourense)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

233
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/096376 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2003 
17 40 0137. L. A. V. Ponferrada-Monforte (estudios)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096377 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2005 
17 40 0141. L. A. V. Ourense-Vigo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096378 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2005 
17 40 0901. Convenio con el ADIF para la Administra
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096379 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2010 
23 05 0002. Actuaciones varias Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096380 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2007 
23 05 0023. Estrategia nacional de restauración de ríos 
en la cuenca del Duero? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096381 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2006 
23 05 0087. Estudios y trabajos técnicos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096382 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 1986 
17 13 0495. Control calidad y est. cont. vertidos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096383 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 1995 
17 13 0010. Apoyo control ofic. red vigilancia policía 
aguas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096384 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 1996 
17 13 0055. Saneamiento y depuración Comunidad Au
tónoma de Galicia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096385 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 1995 
17 13 0125. Asistencia Técnica para la realización de 
Inventario de Aprovechamiento. Registro de Aguas y 
Catálogo de Aguas Privadas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096386 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la 
provin cia de Ourense para el siguiente proyecto de 
inversión: 2008 23 04 0301. Adecuación de caminos 
naturales de Galicia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096387 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2006 
23 225 0005. Red de control de caudales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096388 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la pro
vincia de Ourense para el siguiente proyecto de inver
sión: 2006 23 225 0075. Conservación y manteni
miento de cauces? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096389 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el al
cance de la ejecución de la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2006 
23 225 0080. A.T. para la tramitación e inscripción de 
aprovechamientos en la sección A del registro de aguas 
de la cuenca del Duero? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096390 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2007 
23 225 0025. Asist. técnica para actualizaciones y 
explotación de registros de concesiones, vertidos y 
otros usos del dominio público hidráulico? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096391 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2009 
23 231 0002. Mejora del entorno del parque náutico de 
Galicia, en Castrelo de Miño (acondicionamiento de las 
márgenes y paseo por la orilla del río Miño)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

237
 



 

 

  
 
 

 
 

 
 

 

 

 

  
 
 

 
 

 
 

 

 

 

  
 
 

 
 

 
 

 

 

 

  
 
 

 
 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/096392 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2010 
23 231 0106. Limpieza y mejora del cauce del río Limia 
(Xinzo de Limia)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096393 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2008 
23 233 0013. Defensa contra avenidas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096394 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2008 
23 233 0014. Adquisición de terrenos agrícolas para la 
protección del DPH? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096395 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2008 23 233 0015, Actuaciones Plan Pizarras 2007
2013? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096396 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0101, Actuaciones e infraestructuras 
hidráulicas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096397 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0102, Proyecto y dirección de actuaciones 
DG Agua en la Cuenca del Miño-Sil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096398 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0103, Pago de expropiaciones de actuacio
nes cerradas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096399 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2010 23 231 0104, Proyectos y dirección de obras 
Cuenca Hidrográfica Miño-Sil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096400 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2010 23 231 0105, Actuaciones en cauces Cuencas 
Hidrográficas Miño-Sil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096401 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2008 23 233 0011, Conservación del Dominio Público 
Hidráulico? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096402 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0009, Restauración y rehabilitación del 
DPH? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096403 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0111, Actuaciones de mejoras en infraes
tructuras de recursos hidráulicos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096404 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0112, Proyecto y dirección de actuaciones 
DG Agua en la Cuenca del Miño-Sil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096405 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0113, Pago de expropiaciones de actuacio
nes cerradas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096406 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0121, Nueva Sede Central de la Confede
ración Hidrográfica Miño-Sil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096407 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0122, Ampliación parque Móvil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096408 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0143 AT para inspección y vigilancia de 
aprovechamiento de agua? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096409 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0144 AT para gestión de expedientes de 
autorizaciones y deslindes? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096410 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0145 AT control y aforo DPH? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096411 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0146, Convenios de colaboración con cen
tros de investigación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096412 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2009 23 231 0147 AT a la gestión económico-patrimo
nial del Organismo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096413 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2003 23 233 0223, Ampliación EDAR Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096414 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución de la partida prevista en la Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2010 23 231 0208, Construcción de colector y EDAR 
en Vilar de Santos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096415 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2010 
23 231 0209. Construcción de colector y EDAR en el 
Ayuntamiento de A Bola? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096416 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2005 
23 233 0002. Contratos de asistencia técnica para obras 
de Galicia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096417 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2009 
23 231 0206. Pago de expropiaciones de actuaciones 
cerradas?

 Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096418 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de la partida prevista en Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 2010 y en la provin
cia de Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 
2010 23 231 0207. Proyectos Cuenca Hidrográfica 
Miño-Sil? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096419 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2008 
23 03 0010. Modernización redes observación meteo
rológica? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096420 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2008 
23 03 0020. Nuevos proyectos de tecnología de la infor
mación y comunicaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096421 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2000 
18 13 0158. Restauración Castillo Monterrei? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096422 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2007 
24 03 0200. Plan director recuperación Vía Nova Roma
na Braga-Astorga? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096423 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 1998 
18 103 0116. Biblioteca y Archivo Histórico Provincial 
de Ourense. Nueva sede? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096424 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2001 
18 103 0173. Museo Etnológico de Ribadavia, en 
Ourense. Ampliación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096425 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 1998 
18 13 0010. Museo de Ourense. Remodelación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096426 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2004 
16 04 3032. Obras en Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096427 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2009 
20 208 0043. Campaña de Promoción Internaciones del 
Termalismo en Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096428 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense para el siguiente proyecto de inversión: 2010 
27 09 0024. Mejora y racionalización de la plaza de 
Abastos, de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096429 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Administrador de Infraestructu
ras Ferroviarias (ADIF) para el siguiente proyecto de 
inversión: 0008. Circulación. Sistemas de gobierno, 
comunicaciones y actuaciones en edificios? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096430 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución deen la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Administrador de Infraestructu
ras Ferroviarias (ADIF) para el siguiente proyecto de 
inversión: 0015. Plan de modernización de estaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096431 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Administrador de Infraestructu
ras Ferroviarias (ADIF) para el siguiente proyecto de 
inversión: 2020. LAV Olmedo-Lubián-Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096432 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Aguas de la Cuenca del Norte 
S.A. para el siguiente proyecto de inversión: 0011 
Abastecimiento de agua a Ourense. Asegurar el abaste
cimiento de agua al municipio de Ourense y mejorar su 
sistema de suministro de agua? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096433 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución de las partidas previstas en la Ley de Pre
supuestos Generales del Estado para 2010 y en la pro
vincia de Ourense, de la entidad Correos y Telégra
fos, S.A.? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096434 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Seiasa del Norte, S.A., para el 
siguiente proyecto de inversión: 0041. Lamas Ganade? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096435 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Seiasa del Norte, S.A., para el 
siguiente proyecto de inversión: 0042. San Lorenzo de 
Sabucedo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096436 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Seiasa del Norte, S.A., para el 
siguiente proyecto de inversión: 0043. Parte alta río 
Limia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096437 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Seiasa del Norte, S.A., para el 
siguiente proyecto de inversión: 0044. Corno do 
Monte? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096438 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Sociedad Estatal de Gestión 
Inmobiliaria de Patrimonio, S.A. (SEGIPSA), para el 
siguiente proyecto de inversión: 0005. Rehabilitación 
de inmuebles del Banco de España en Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096439 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Sociedad Estatal de Infraestruc
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA) para el 
siguiente proyecto de inversión: 0009 S (12-OR-3930)
(20061018-F). Autovía de Verín-frontera portuguesa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 
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184/096440 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Sociedad Estatal de Infraestruc
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA) para el 
siguiente proyecto de inversión: 0010. S. IVA. Autovía 
de Verín-frontera portuguesa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096441 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Los Dipu tados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Ha vencido ya el año 2010 y procede conocer el 
alcance de la ejecución de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del citado ejercicio. 

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2010 el grado de 
ejecución de la partida prevista en la Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 2010 y en la provincia de 
Ourense, de la entidad Sociedad Estatal de Infraestruc
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA) para el siguien
te proyecto de inversión: 0195 S Convenio ADIF-Línea 
Alta Velocidad Ourense-Santiago de Compostela? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados. 

184/096442 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué países forman la Alianza de las Civilizaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096443 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se ha cumplido alguno de los objetivos de la Alian
za de las Civilizaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096444 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué ha hecho la Alianza de las Civilizaciones ante 
la situación del Sáhara? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 
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184/096445 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué acciones ha emprendido la Alianza de las 
Civilizaciones para que casos como el de Asia Bibi en 
Pakistán no se repitan? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096446 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué acciones ha emprendido la Alianza de las 
Civilizaciones para abolir la lapidación en los países 
musulmanes que la practican? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096447 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué acciones ha emprendido la Alianza de las 
Civilizaciones para que se derogue la pena de muerte 

por blasfemia en los países musulmanes que en pleno 
siglo XXI está vigente? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096448 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué acciones ha emprendido la Alianza de las 
Civilizaciones para que se reconozca la igualdad de 
oportunidades en aquellos países musulmanes donde se 
impide el acceso de las mujeres a la educación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096449 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué acciones ha emprendido la Alianza de las 
Civilizaciones para eliminar el burka? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096450 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué acciones ha emprendido la Alianza de las 
Civilizaciones para que se respeten los derechos huma
nos y en qué países? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096451 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué acciones ha emprendido la Alianza de las 
Civilizaciones para que se respeten los derechos del 
niño y en qué países? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096452 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Dipu tada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previsto la Alianza de las 
Civilizaciones emprender en el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2010. —Macarena Montesinos de 
Miguel, Diputada. 

184/096453 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas ha tomado o va a tomar el Gobierno 
para subsanar las posibles contradicciones entre el nuevo 
concepto 128 y la exención de la Ley del IRPF sobre gra
tificaciones en Operaciones de Mantenimiento de la paz? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 23 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/096454 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de kilómetros de líneas de ferrocarril dota
dos del sistema RTMS, especificando los tramos. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/096455 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene prevista el Gobierno la llegada del 
AVE a Orense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 
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184/096456 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
licitar los contratos de electrificación e instalaciones de 
la línea de Alta Velocidad Valladolid-Burgos y por qué 
sistema de financiación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/096457 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
licitar los contratos de electrificación e instalaciones de 
la línea de Alta Velocidad Valladolid-León y por qué 
sistema de financiación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/096458 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de miembros de ETA que tiene conocimien
to el Gobierno residen en estos momentos en Venezuela. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/096459 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de miembros de ETA que tiene conoci
miento el Gobierno trabajan en la administración del 
Presidente Hugo Chávez en Venezuela. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/096460 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu 
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

¿A qué atribuye el Gobierno que la tasa de paro 
entre los jóvenes españoles sea la mayor de la Unión 
Europea? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 

184/096461 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu 
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 
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¿Ha puesto en marcha el Gobierno, durante los últi
mos siete años, alguna medida que haya servido para 
crear empleo entre los jóvenes? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 

184/096462 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu 
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

¿Por qué las medidas que ha aprobado el Gobierno 
hasta el momento no están sirviendo para generar 
empleo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 

184/096463 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu 
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

¿Por qué la tasa de paro en España duplica la tasa de 
paro de la Unión Europea? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 

184/096464 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que para crear puestos de 
trabajo y crecer económicamente es necesario impulsar 
el conocimiento, la innovación y la educación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 27 de 
diciembre de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados. 

184/096465 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Delegado del Gobierno en la Comunidad Valen
ciana ha manifestado que el Gobierno no tiene intención 
de personarse en el procedimiento judicial abierto contra 
los líderes de los damnificados de la presa de Tous, por
que considera que su intervención en la presunta apro
piación de fondos no es necesaria, aun reconociendo que 
existen puntos oscuros en el reparto de parte del dinero. 

¿Puede el Gobierno explicar los motivos para no 
personarse en el procedimiento judicial contra los líde
res de los damnificados de la presa de Tous, cuando fue 
el Estado quien transfirió el dinero? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/096466 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el año 2009 se firmó un convenio entre el Ayun
tamiento de Valencia y el Gobierno para llevar a cabo 
las obras de rehabilitación integral de la pescadería del 
Mercado Central, con una inversión conjunta que ronda 
los cuatro millones de euros y que beneficiará a todos 
los puestos. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que den inicio 
las obras de rehabilitación integral de la pescadería del 
Mercado Central de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/096467 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Ministerio de Sanidad tiene previsto ofertar 92 
plazas de Médico Interno Residente (MIR) el próximo 
año para el Hospital Universitario y Politécnico La Fe, 
de Valencia, cuando ya se ha detectado y diagnosticado 
que para reforzar la dotación sanitaria del nuevo hospi
tal serían necesarias más plazas, sobre todo en especia
lidades como pediatría, anestología, reanimación y 
traumatología. 

¿Ante la evidente necesidad de reforzar la dotación 
sanitaria del nuevo Hospital Universitario y Politécnico 
La Fe, de Valencia, piensa el Ministerio de Sanidad 
incrementar las 92 plazas previstas de MIR para el 
próximo año? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de diciem
bre de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/096468 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El juzgado de Primera Instancia e Instrucción núme
ro siete de Lliria estaba previsto que se pusiese en mar
cha en la ya curiosa fecha de 31 de diciembre de 2010. 

Sin embargo, el Ministerio de Justicia ha decidido 
que la puesta en marcha sea el 30 de junio de 2011. 

Los actuales seis juzgados de Lliria atienden un área 
de 42 municipios, con un elevado índice de asuntos, 
siendo que con la crisis los asuntos civiles se han dupli
cado en los últimos cinco años. 

¿Puede el Ministerio explicar las causas del retraso 
de la puesta en marcha del Juzgado de Primera Instancia 
e Instrucción número siete de Lliria, cuando estaba pre
vista para el 31 de diciembre de 2010 y el elevado núme
ro de asuntos provoca la acumulación de expedientes? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/096469 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El presupuesto de Benissa (Comunidad Valenciana) 
para 2011 contempla en el capítulo de inversiones una 
dotación de 300.000 euros que por convenio debe apor
tar el Ayuntamiento para construir el nuevo cuartel de 
la Guardia Civil. 

¿Piensa el Ministerio del Interior aportar en el ejer
cicio 2011, los 600.000 euros, que por convenio, le 
corresponden para construir el nuevo cuartel de la 
Guardia Civil de Benissa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de diciem
bre de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/096470 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Puede el Gobierno mantener el compromiso acorda
do entre el Presidente de la Junta de Andalucía y el Vice
presidente Primero del Gobierno, reunidos el pasado mes 
de diciembre de 2010, sobre el impulso de la conexión 
por ferrocarril entre Antequera y Algeciras y el impulso 
de la conexión de ferrocarril con el puerto de Algeciras? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096471 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno actuar en la creación de 
un grupo de trabajo para el estudio de la etiopatogenia de 
la migraña, tal y como se acordó con la aprobación de una 
Proposición no de Ley el pasado mes de octubre 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096472 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Tiene conocimiento del Gobierno de lo acontecido 
el pasado día 22 de diciembre de 2010 por un vertido 
que afectó al litoral de Tarragona ¿Se están investigan
do las causas que provocaron el incidente? ¿Cuáles son 
los datos que posee el Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096473 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, realizar un 
estudio y posterior valoración del posible impacto 
medioambiental que pudiera haber causado el vertido 
contaminante que se produjo el pasado 22 de diciembre 
de 2010 que afectó 13 millas de la costa y deriva en 
paralelo a la misma. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096474 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con el Ayuntamiento de cara 
a limpieza del tramo del litoral afectado por el vertido 
del pasado día 22 de diciembre de 2010 en Tarragona. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096475 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Qué sanción económica tiene previsto imponer a la 
empresa Repsol ante el vertido ocasionado en el com
plejo petroquímico de Repsol YPF en Tarragona, que 
ha afectado a 13 millas de costa y que ha alcanzado una 
extensión de 1.900 hectáreas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096476 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Gobierno del Operativo Especial en 
su primera fase «Navidad», realizada entre el 24 y el 26 
de diciembre de 2010, para dar servicio al incremento 
de desplazamientos que tendrán lugar por carretera. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096477 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el resultado del Operativo Especial en su 
primera fase «Navidad», realizada entre el 24 y el 26 de 
diciembre de 2010, para dar servicio al incremento de 
desplazamientos que tendrán lugar por carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096478 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de infracciones denunciadas 
por la Dirección General de Tráfico en el Operativo 
Especial en su primera fase «Navidad» entre el 24 y el 26 
de diciembre de 2010, para dar servicio al incremento de 
desplazamientos que tendrán lugar por carretera? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096479 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de víctimas mortales en 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, en los desplazamientos realizados entre 
el 24 y el 26 de diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096480 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de accidentes de tráfico 
registrados en la provincia de Cádiz en los desplazamien
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tos realizados en la primera fase del Operativo Especial 
de «Navidad» entre el 24 y el 26 de diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096481 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el resultado de la campaña de intensifica
ción de los controles de alcoholemia puesta en marcha 
por la Dirección General de Tráfico el pasado día 13 de 
diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096482 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la provincia de Cádiz, debido a la campaña de intensifi
cación de los controles de alcoholemia puesta en mar
cha por la Dirección General de Tráfico el pasado día 13 
de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096483 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de conductores que conducían con una 
tasa superior a la permitida en la provincia de Cádiz 
registrados durante la campaña de intensificación de 
los controles de alcoholemia puesta en marcha por la 
Dirección General de Tráfico el pasado día 13 de 
diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096484 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Pastor Julián, doña María Pilar Ramallo 
Vázquez, don Jesús Pérez Arca, doña Belén María do 
Campo Piñeiro, doña Ángeles Vázquez Mejuto, don 
Antonio Erias Rey, don Joaquín María García Díez, doña 
Ana Vázquez Blanco, don Celso Delgado Arce y doña 
Olga Iglesias Fontal, todos ellos Dipu tados por Galicia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de presentar la siguiente pregunta, de la que desean obte
ner respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los motivos por los que el Presidente 
del Gobierno no ha participado en la apertura de la 
Puerta Santa, ni en un tramo del Camino, ni en la ofren
da al Apóstol durante el Año Xacobeo como venía sien
do habitual por todos los Presidentes del Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ana Pastor Julián, María Pilar Ramallo 
Vázquez, Jesús Pérez Arca, Belén María do Campo 
Piñeiro, Ángeles Vázquez Mejuto, Antonio Erias Rey, 
Joaquín María García Díez, Ana Vázquez Blanco, 
Celso Delgado Arce y Olga Iglesias Fontal, Diputados. 

184/096485 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Pastor Julián, doña María Pilar Ramallo 
Vázquez, don Jesús Pérez Arca, doña Belén María do 
Campo Piñeiro, doña Ángeles Vázquez Mejuto, don 
Antonio Erias Rey, don Joaquín María García Díez, 
doña Ana Vázquez Blanco, don Celso Delgado Arce y 
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doña Olga Iglesias Fontal, todos ellos Dipu tados por 
Galicia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie
nen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los motivos por los que el Presidente 
del Gobierno desde el 1 de enero de 2010 hasta la 
fecha no ha visitado Galicia para promocionar el 
Xacobeo y así potenciar el turismo y las visitas a Gali
cia, siendo esta una oportunidad única habida cuenta 
de que hasta el año 2021 no se volverá a celebrar el 
Año Santo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ana Pastor Julián, María Pilar Ramallo 
Vázquez, Jesús Pérez Arca, Belén María do Campo 
Piñeiro, Ángeles Vázquez Mejuto, Antonio Erias Rey, 
Joaquín María García Díez, Ana Vázquez Blanco, 
Celso Delgado Arce y Olga Iglesias Fontal, Diputados. 

184/096486 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Pastor Julián, doña María Pilar Ramallo 
Vázquez, don Jesús Pérez Arca, doña Belén María do 
Campo Piñeiro, doña Ángeles Vázquez Mejuto, don 
Antonio Erias Rey, don Joaquín María García Díez, 
doña Ana Vázquez Blanco, don Celso Delgado Arce y 
doña Olga Iglesias Fontal, todos ellos Dipu tados por 
Galicia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie
nen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué el Gobierno socialista no ha celebrado un 
sorteo extraordinario de la Lotería Nacional cuyos 
beneficios se destinaran a la organización del Año 
Santo 2010, en colaboración con la Xunta de Galicia, 
como ocurrió en todas las ocasiones anteriores? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ana Pastor Julián, María Pilar Ramallo 
Vázquez, Jesús Pérez Arca, Belén María do Campo 
Piñeiro, Ángeles Vázquez Mejuto, Antonio Erias Rey, 
Joaquín María García Díez, Ana Vázquez Blanco, 
Celso Delgado Arce y Olga Iglesias Fontal, Diputados. 

184/096487 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Pastor Julián, doña María Pilar Ramallo 
Vázquez, don Jesús Pérez Arca, doña Belén María do 
Campo Piñeiro, doña Ángeles Vázquez Mejuto, don 
Antonio Erias Rey, don Joaquín María García Díez, doña 
Ana Vázquez Blanco, don Celso Delgado Arce y doña 
Olga Iglesias Fontal, todos ellos Dipu tados por Galicia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de presentar la siguiente pregunta, de la que desean obte
ner respuesta por escrito. 

¿Por qué el Gobierno socialista desprecia a Galicia 
clausurando el Año Santo Compostelano en otra Comu
nidad Autónoma? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ana Pastor Julián, María Pilar Ramallo 
Vázquez, Jesús Pérez Arca, Belén María do Campo 
Piñeiro, Ángeles Vázquez Mejuto, Antonio Erias Rey, 
Joaquín María García Díez, Ana Vázquez Blanco, 
Celso Delgado Arce y Olga Iglesias Fontal, Diputados. 

184/096488 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Pastor Julián, doña María Pilar Ramallo 
Vázquez, don Jesús Pérez Arca, doña Belén María do 
Campo Piñeiro, doña Ángeles Vázquez Mejuto, don 
Antonio Erias Rey, don Joaquín María García Díez, doña 
Ana Vázquez Blanco, don Celso Delgado Arce y doña 
Olga Iglesias Fontal, todos ellos Dipu tados por Galicia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de presentar la siguiente pregunta, de la que desean obte
ner respuesta por escrito. 

¿Por qué el Gobierno socialista desprecia a Galicia 
no ayudando económicamente a la celebración del Año 
Santo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ana Pastor Julián, María Pilar Ramallo 
Vázquez, Jesús Pérez Arca, Belén María do Campo 
Piñeiro, Ángeles Vázquez Mejuto, Antonio Erias Rey, 
Joaquín María García Díez, Ana Vázquez Blanco, 
Celso Delgado Arce y Olga Iglesias Fontal, Diputados. 
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184/096489 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Pastor Julián, doña María Pilar Ramallo 
Vázquez, don Jesús Pérez Arca, doña Belén María do 
Campo Piñeiro, doña Ángeles Vázquez Mejuto, don 
Antonio Erias Rey, don Joaquín María García Díez, doña 
Ana Vázquez Blanco, don Celso Delgado Arce y doña 
Olga Iglesias Fontal, todos ellos Dipu tados por Galicia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de presentar la siguiente pregunta, de la que desean obte
ner respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha colaborado con la Xunta de Galicia para fomentar y 
garantizar la estabilidad presupuestaria y financiera del 
Año Santo Xacobeo 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ana Pastor Julián, María Pilar Ramallo 
Vázquez, Jesús Pérez Arca, Belén María do Campo 
Piñeiro, Ángeles Vázquez Mejuto, Antonio Erias Rey, 
Joaquín María García Díez, Ana Vázquez Blanco, 
Celso Delgado Arce y Olga Iglesias Fontal, Diputados. 

184/096490 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana Pastor Julián, doña María Pilar Ramallo 
Vázquez, don Jesús Pérez Arca, doña Belén María do 
Campo Piñeiro, doña Ángeles Vázquez Mejuto, don 
Antonio Erias Rey, don Joaquín María García Díez, doña 
Ana Vázquez Blanco, don Celso Delgado Arce y doña 
Olga Iglesias Fontal, todos ellos Dipu tados por Galicia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de presentar la siguiente pregunta, de la que desean obte
ner respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
cumple lo acordado en la Comisión de Economía y 
Hacienda en su sesión del día 13 de abril de 2010 rela
tiva a la celebración de un sorteo extraordinario de la 
Lotería Nacional a favor del Año Xacobeo 2010 apro
bada por unanimidad? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ana Pastor Julián, María Pilar Ramallo 
Vázquez, Jesús Pérez Arca, Belén María do Campo 
Piñeiro, Ángeles Vázquez Mejuto, Antonio Erias Rey, 
Joaquín María García Díez, Ana Vázquez Blanco, 
Celso Delgado Arce y Olga Iglesias Fontal, Diputados. 

184/096491 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Gonzalo Robles Orozco, Dipu tado perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula las siguientes pre
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Dentro de las subvenciones que otorga la Agencia 
Española de Cooperación Internacional para el Desa
rrollo (AECID), la más importante económicamente es 
la convocatoria de convenios. Los convenios son un 
instrumento de financiación de las ONGD españolas 
reservado a aquellas entidades que resulten acreditadas 
por la AECID como «ONGD calificada», tras haber 
demostrado un mínimo de años de antigüedad y expe
riencia en cooperación al desarrollo, solvencia finan
ciera, transparencia en la rendición de cuentas y medios 
humanos, entre otras características. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Existe actualmente algún expediente de reinte
gro de subvenciones a la AECID por parte de alguna 
Organización No Gubernamental de Desarrollo que 
tenga la consideración de «ONGD calificada»? 

2. En caso afirmativo, ¿cuántos expedientes de 
reintegro de subvenciones a la AECID por parte de 
alguna Organización No Gubernamental de Desarrollo 
que tenga la consideración de «ONGD calificada» exis
ten actualmente? 

3. En caso afirmativo, ¿cuál es o cuáles son las 
ONGD calificadas involucradas en dichos expedientes 
de reintegro? 

4. En caso afirmativo, ¿a cuánto ascienden las 
cantidades demandadas a cada ONGD en los expedien
tes de reintegro? 

5. En caso afirmativo, ¿en qué fase se encuentren 
dichos expedientes de reintegro? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de 
diciembre de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Dipu 
tado. 

184/096492 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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El pasado día 6 de mayo del presente año apareció en 
la página web de la Agencia Estatal de Seguridad Aérea 
una nota informativa para que los pasajeros afectados 
por el concurso de acreedores de Air Comet SAU pudie
ran conocer los trámites para defender sus derechos. 

¿Piensa informar el Gobierno, en igual medida, en 
relación a los derechos que asisten a los pasajeros que 
se vieron afectados por el reciente cierre del espacio 
aéreo español que tuvo lugar como consecuencia del 
conflicto con los controladores aéreos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados. 

184/096493 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu tados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito. 

El proyecto de abastecimiento de agua a los ayunta
mientos de la ría gestionado por la Sociedad Estatal 
Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., está contemplado 
en los Presupuestos Generales del Estado de los 
años 2009, 2010 y 2011. 

El pasado día 1 de diciembre fue firmado el acuerdo 
entre la sociedad y los ayuntamientos de Pontevedra, Poio 
y Sanxenxo, no figurando el ayuntamiento de Marín, des
pués de haber participado en varias reuniones. 

Del proyecto que fue expuesto se deduce una dismi
nución del presupuesto que inicialmente existía para las 
obras y un retraso en la ejecución presupuestaria de los 
últimos dos años. 

Dentro del proyecto de Acuanorte figuraban obras 
prioritarias y complementarias para el ayuntamiento de 
Marín que se financiaban al igual que las de los ayunta
mientos ribereños con el 43,3% de fondos europeos. 

Teniendo en cuenta las cantidades presupuestadas y 
las afirmaciones realizadas, queremos formular las 
siguientes preguntas: 

1. Cuáles son las razones por las que el ayunta
miento de Marín no ha asistido a la firma del convenio 
y formar parte del proyecto de la Sociedad Estatal 
Aguas de la Cuenca del Norte, S.A.? 

2. ¿Qué obras prioritarias y complementarias para 
el ayuntamiento de Marín figuran en el proyecto de la 
Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del Norte, S.A.? 

3. ¿Cuál es el presupuesto y los plazos para ejecu
tar las obras objeto del contrato entre la Sociedad Esta
tal Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., y los ayunta
mientos de la ría? 

4. ¿Existe alguna posibilidad de que el ayuntamien
to de Marín se incorpore al resto de los ayuntamientos 
que ya firmaron el acuerdo con la Sociedad Estatal Aguas 
de la Cuenca del Norte, S.A., y en qué plazos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de diciem
bre de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/096494 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carlos López Riesco, Dipu tado por León, per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Existen datos del P.I.B. de los municipios de Pon
ferrada y de León (provincia de León)? Y si existen: 

¿Cuáles son sus cifras de los últimos años? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Carlos López Riesco, Diputado. 

184/096495 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de empresas que no han cumplido con sus 
obligaciones y que han tenido que devolver o están en 
trámite de devolución de las subvenciones otorgadas 
por el IRMC (Instituto para la Restructuración de la 
Minería del Carbón) con el siguiente detalle: 

1.º Empresa. 
2.º Cuantía de la subvención. 
3.º Detalle de incumplimientos. 
4.º Situación del trámite actual. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de diciem
bre de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

261
 



 

 

  
 

 
 
 

 

 

 

 
 

  

 

  

  

 

 

 
 

 

 
 

  
 

 

  
 

 
 

 
 

 

 
 

 

  

 

  
 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/085248 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Santiago Cervera Soto, Dipu tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, en vir
tud de lo dispuesto en el artícu lo 190 del Reglamento 
de la Cámara, solicita el amparo de la Cámara para 
recibir respuesta del Gobierno a la pregunta parlamen
taria con número de expediente 184/085248, presenta
da en el Congreso el 8 de junio de 2010 y calificada 
el 15 de junio de 2010. La iniciativa pretende conocer 
las razones por las que el Ministerio de Economía y 
Hacienda ha autorizado la incorporación en los estatu
tos de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Nava
rra de «Junta de Fundadores»; si considera el Gobierno 
que la creación de una «Junta de Fundadores» de esas 
características es congruente con el propósito de despo
litizar los órganos de gobierno y representación de las 
cajas de ahorro; la razón por la que un órgano de natu
raleza esencialmente política, presidida por el Presi
dente del Gobierno de Navarra, haya de pronunciarse, 
aunque no sea con carácter vinculante, sobre asuntos de 
especial relevancia, y si el Gobierno considera que es 
útil, necesario y eficiente para el buen gobierno de la 
entidad la existencia de la «Junta de Fundadores». 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
diciembre de 2010.—Santiago Cervera Soto, Dipu 
tado. 

184/096496 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa García Sena, Dipu tada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escri
to. 

El PSPV está llevando una campaña de publicidad 
partidista en los andenes de estación «Joaquín Sorolla», 
de Valencia: 

¿Ha autorizado el Gobierno que dicha campaña de 
publicidad electoral se realice en un edificio público? 

En el caso de que no existiese una autorización 
expresa para llevar a cabo dicha campaña electoral, 
¿qué medidas adoptó el Gobierno para que la misma se 
impidiese? 

¿Cuándo tuvo conocimiento el Gobierno que se 
estaba llevando a cabo una campaña electoral en dicho 
edificio público y cuándo actuó para impedirla? 

¿Considera el Gobierno que es esta la forma más 
adecuada para promocionar un acontecimiento de la 
importancia que tiene la llegada del AVE a la ciudad de 
Valencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
diciembre de 2010.—María Teresa García Sena, 
Diputado. 

184/096497 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Ricomà de Castellarnau, Dipu tado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escri
to. 

Tras los sucesos acaecidos en el campamento saha
raui anexo a la población de El Aaiún, el Gobierno 
marroquí ha expulsado a varios ciudadanos españoles 
de su territorio, desplazados por motivos turísticos, con 
la circunstancia de que la gran mayoría de ellos están 
profesionalmente vinculados al sector de la comunica
ción. En relación a ello se desea saber: 

¿Tiene constancia el Gobierno de esta situación? 
¿Cuál es el número de ciudadanos expulsados del 

territorio marroquí, de los que tiene constancia, desde 
los sucesos en El Aaiún? 

¿Cuáles son las acciones realizadas por el Gobierno 
español ante esta situación? 

¿Cuáles son las justificaciones obtenidas del Gobier
no marroquí sobre su actitud en este asunto? 

¿Cuáles son las recomendaciones y garantías que 
puede ofrecer el Gobierno a otros ciudadanos vincula
dos profesionalmente al sector de la comunicación que 
deseen desplazarse a Marruecos por motivos turísti
cos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de 
diciembre de 2010.—Francisco Ricomà de Castellar
nau, Diputado. 

184/096498 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Asuntos Exte
riores sobre el fallecimiento de una mujer encarcelada 
en la prisión de Gibraltar, el pasado miércoles 15 de 
diciembre de 2010, según recogen los medios de comu
nicación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096499 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el informe sobre el fallecimiento de la 
mujer encarcelada en la prisión de Gibraltar el pasado 
miércoles 15 de diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096500 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se ha puesto en contacto la Diplomacia británica 
con el Gobierno español por el fallecimiento de la mujer 
encarcelada en la prisión de Gibraltar el pasado miérco
les 15 de diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de 
diciembre de 2010.—José Ignacio Landaluce Calle
ja, Diputado. 

184/096501 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla
mento del Congreso, formula las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En conversación telefónica mantenida en el día de 
ayer, 6 de enero de 2011, el Dipu tado que suscribe ha 
tenido conocimiento de que el Gobierno de Cuba niega 
la salida de dicha República a la mujer del ex preso 
político cubano Darsi Ferrer, que necesita tratamiento 
médico especializado y que no se le dispensa en aquel 
país. 

Según la conversación mantenida con Darsi Ferrer, 
las autoridades de la isla le presionan para que salga al 
destierro y así consentirían la salida de su mujer. Según 
esta misma conversación, cabría la posibilidad de que, 
en efecto, España facilite la salida temporal de la mujer 
de Darsi Ferrer para que pueda ser tratada en España, 
pudiendo posteriormente volver a la isla. 

Hoy en día, la mujer de Darsi Ferrer tiene visa para 
viajar junto a su hijo a EE.UU., opción esta que le ha 
sido denegada, como anteriormente se ha explicado. 

Por todo ello, y con el objeto de denunciar el caso y 
solicitar la oportuna colaboración, se formulan las 
siguientes preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
que el Gobierno cubano presione al ex preso político 
Darsi Ferrer para que salga al destierro, y así consentir 
la salida de su mujer, que necesita tratamiento médico 
fuera de la República de Cuba? 

2. ¿Cuál es la disponibilidad del Gobierno para 
ayudar a que la mujer de Darsi Ferrer reciba el trata
miento médico necesario, sin la necesidad de que este 
salga al destierro? 

3. ¿En cuánto tiempo estaría en condiciones el 
Gobierno español de facilitar el viaje a España de la 
mujer de Darsi Ferrer para que reciba el tratamiento 
médico oportuno en España? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096502 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
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cita respuesta por escrito, relativa a las deficiencias 
causadas por las obras de Fomento de modificación del 
antiguo trazado de la N-640, en Cuntis, que motivan 
inundaciones en períodos de lluvias intensas. 

El fuerte temporal de lluvia que azotó a Galicia en la 
primera semana de enero ha vuelto a mostrar viejos pro
blemas que siguen pendientes de solución. En el ayunta
miento pontevedrés de Cuntis se han reiterado las inun
daciones a la altura de la calle Bernardo Sagasta, que han 
afectado a las viviendas y han llevado a cortar la calle. 

Como hemos dicho con anterioridad no es la prime
ra vez que ocurren estas inundaciones debido a los des
bordamientos de los ríos Gallo y Calvo, que siempre 
provocan importantes daños en las viviendas y en los 
establecimientos comerciales de la zona. 

El problema viene de lejos. Se debe a las obras rea
lizadas por el Ministerio de Fomento en el año 1996 al 
modificar el antiguo trazado de la N-640. El Ministerio 
dejó los tubos de canalización de las aguas por debajo 
de la carretera, además de utilizar tubos de desagüe que 
no tienen la capacidad suficiente para evacuar las aguas. 
Deficiencias que causan las periódicas inundaciones de 
las que hablamos. 

Sin olvidar que se construyó un relleno de gran altu
ra y anchura en la zona húmeda en la que confluyen los 
ríos Gallo, Calvos y Patela. 

Este problema ha sido tratado en varias ocasiones en 
la corporación municipal con la aprobación de acuer
dos unánimes para que el Ministerio de Fomento solu
cionase las deficiencias causadas por las obras de modi
ficación de la N-640. A pesar de los años transcurridos 
y de las demandas del ayuntamiento y de los vecinos, el 
Ministerio continúa sin dar respuesta a esta situación. 

En concreto, esta dipu tada registró varias iniciativas 
parlamentarias en la Cámara que todavía no han obteni
do respuesta por parte del Gobierno. Por todo ello, se 
formulan las siguientes preguntas: 

¿Por qué razón el Ministerio de Fomento no ha 
resuelto todavía el problema ocasionado por as obras 
de modificación del antiguo trazado de la N-640 que se 
realizaron en el año 1996 en el ayuntamiento de Cuntis 
(Pontevedra)? 

¿Sabe que la insuficiente capacidad de los tubos de 
canalización de las aguas instalados por Fomento pro
vocan inundaciones periódicas cada vez que se produ
cen temporales de lluvia? ¿Es consciente de los perjui
cios que esta situación causa a los vecinos de la zona 
cuyas viviendas y bajos comerciales sufren los daños 
consiguientes? 

¿Va el Ministerio a adoptar por fin alguna medida 
para remediar estas deficiencias? 

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a solucio
nar este problema en el presente año 2011? En caso 
contrario, ¿qué explicaciones ofrecería? ¿no considera 
que se trata de una demanda justa que debe ser atendi
da? ¿Comparte que se trata de un problema causado 

por el Ministerio y que no es de responsabilidad del 
ayuntamiento? 

¿Va el Ministerio a comunicarse con el ayuntamien
to de Cuntis para abordar esta situación cuanto antes? 
¿Sabe que a raíz del fuerte temporal producido en la 
primera semana de enero se han vuelto a reiterar las 
inundaciones en esta zona? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096503 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cáma
ra, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito, relativa al Convenio de Defensa 
con el ayuntamiento de Ferrol firmado en el año 2007. 

El Ministerio de Defensa, a través de la Gerencia de 
Infraestructuras Equipamiento Defensa, firmó en el 
año 2007 con el ayuntamiento de Ferrol un Convenio 
relativo la diversas propiedades ubicadas en dicho 
municipio. 

En dicho Convenio se incluía la cesión de diversas 
propiedades al ayuntamiento de Ferrol a cambio de las 
contraprestaciones establecidas en el citado convenio. 
En concreto, las modificaciones oportunas sobre la par
cela del cuartelillo de Marinería, sobre el acuartela
miento «Sánchez Aguilera» y en lo referente a la modi
ficación de usos de la parcela del «Montón» para la 
edificación de un equipamiento cultural y deportivo. 

¿Es posible que entre en vigor dicho Convenio sin la 
modificación prevista en el mismo para la zona de «El 
Montón»? 

¿Considera el Ministerio cumplido el convenio fir
mado con el ayuntamiento de Ferrol? 

¿Cuándo dispondrá el ayuntamiento de Ferrol de la 
plena titularidad de las parcelas recogidas en el Con
venio? 

¿Prevé el Ministerio llegar a nuevos acuerdos con el 
ayuntamiento de Ferrol para la cesión de parcelas des-
afectadas como por ejemplo el Observatorio de Monte 
Ventoso? ¿Existe ya un acuerdo para la sustitución del 
muro que rodea el arsenal de Ferrol por un cierre trans
parente? De ser así, ¿cuándo se pondrá en práctica? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu 
tado. 
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184/096504 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
de 2011, dentro de ADIF se contempla en la provincia 
de Ourense el proyecto con código 2020 LAV Olmedo- 
Lubián-Ourense, con una consignación de 87.071 miles 
de euros. 

¿Cuál es la razón de esta consignación cuando según 
las previsiones de la hoja presupuestaria del año 2010, 
ADIF tendría que haber presupuestado en 2011 un total 
de 135.000 miles de euros dejando de presupues
tar 47.920 miles de euros? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096505 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el coste total del proyecto contemplado en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2011, 
con código LAV Olmedo-Lubián-Ourense, en su con
junto y desglosando en cada una de las tres provincias: 
Valladolid, Zamora y Ourense? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096506 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) publicita el 30 de diciembre de 2010 que el 
Consejo de Ministros ha autorizado la sexta encomien
da de gestión a ADIF para la promoción de actuaciones 
en la Red de Ferrocarriles de Titularidad del Estado, 
con una inversión de 154,7 millones de euros, de los 
cuales 2,3 corresponden al ejercicio 2010 y el resto 
(152,4 millones de euros) a las previsiones de compro
miso de gasto posteriores a 2010, que se incorporarán 
al próximo contrato-programa. 

¿Qué actuaciones en la Comunidad Autónoma de 
Galicia se van a realizar por el ADIF en el marco de la 
sexta encomienda de gestión en materia de electrifica
ción del Eje Atlántico para que se unifique toda la elec
trificación y se coordine la puesta en servicio del tramo 
Ourense-Santiago-A Coruña en el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096507 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) publicita el 30 de diciembre de 2010 que el 
Consejo de Ministros ha autorizado la sexta encomien
da de gestión a ADIF para la promoción de actuaciones 
en la Red de Ferrocarriles de Titularidad del Estado, 
con una inversión de 154,7 millones de euros, de los 
cuales 2,3 corresponden al ejercicio 2010 y el resto 
(152,4 millones de euros) a las previsiones de compro
miso de gasto posteriores a 2010, que se incorporarán 
al próximo contrato-programa. 

¿Qué actuaciones en la Comunidad Autónoma de 
Galicia se van a realizar por el ADIF en el marco de la 
sexta encomienda de gestión, en materia de de ejecu
ción de las obras, así como la redacción de proyectos 
para futuras actuaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 
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184/096508 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) publicita el 30 de diciembre de 2010 que el 
Consejo de Ministros ha autorizado la sexta encomien
da de gestión a ADIF para la promoción de actuaciones 
en la Red de Ferrocarriles de Titularidad del Estado, 
con una inversión de 154,7 millones de euros, de los 
cuales 2,3 corresponden al ejercicio 2010 y el resto 
(152,4 millones de euros) a las previsiones de compro
miso de gasto posteriores a 2010, que se incorporarán 
al próximo contrato-programa. 

¿Qué actuaciones en la Comunidad Autónoma de 
Galicia se van a realizar por el ADIF en el marco de la 
sexta encomienda de gestión, en materia de terminales 
y red de mercancías? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096509 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) publicita el 30 de diciembre de 2010 que el 
Consejo de Ministros ha autorizado la sexta encomien
da de gestión a ADIF para la promoción de actuaciones 
en la Red de Ferrocarriles de Titularidad del Estado, 
con una inversión de 154,7 millones de euros, de los 
cuales 2,3 corresponden al ejercicio 2010 y el resto 
(152,4 millones de euros) a las previsiones de compro
miso de gasto posteriores a 2010, que se incorporarán 
al próximo contrato-programa. 

¿Qué actuaciones en la Comunidad Autónoma de 
Galicia se van a realizar por el ADIF en el marco de la 

sexta encomienda de gestión en materia de mejora de la 
seguridad y de la funcionalidad de la red ferroviaria? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096510 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) publicita el 30 de diciembre de 2010 que el 
Consejo de Ministros ha autorizado la sexta encomien
da de gestión a ADIF para la promoción de actuaciones 
en la Red de Ferrocarriles de Titularidad del Estado, 
con una inversión de 154,7 millones de euros, de los 
cuales 2,3 corresponden al ejercicio 2010 y el resto 
(152,4 millones de euros) a las previsiones de compro
miso de gasto posteriores a 2010, que se incorporarán 
al próximo contrato-programa. 

¿Qué actuaciones en la Comunidad Autónoma de 
Galicia se van a realizar por el ADIF en el marco de la 
sexta encomienda de gestión en materia de cercanías? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096511 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Plan Estratégico del Administrador de Infraestructu
ras Ferroviarias que abordaba y definía la hoja de ruta de 
la empresa que el quinquenio 2006/2010 ya está vencido. 

¿Con arreglo a qué Plan Estratégico el Administra
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) define sus 
actuaciones para el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 
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184/096512 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado por la provincia 
de Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) publicita el 5 de enero de 2011 que ha adjudi
cado, por importe de 1.173.106,2 euros, la redacción de 
los proyectos necesarios para llevar a cabo la mejora de 
las trincheras y terraplenes de la red ferroviaria conven
cional. Y se dice que el contrato, que tiene un plazo de 
ejecución de doce meses, se circunscribe en el caso de 
las trincheras, a las áreas centro y nororeste de la Penín
sula, mientras que en el caso de terraplenes se aplicará 
a toda la red. 

¿Cuál es la relación completa de los proyectos de 
mejora de las trincheras de la red ferroviaria convencio
nal Galicia cuya redacción acaba de adjudicar el Admi
nistrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096513 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) publicita el 30 de diciembre de 2010 que el 
Consejo de Ministros ha autorizado la prórroga hasta 
el 30 de junio del 2011 del contrato-programa 2007
2010 entre la Administración General del Estado y 
ADIF, de manera que en dicho período pueda avanzar
se en la negociación de un nuevo contrato. 

¿Qué actuaciones realizará el Gobierno para que el 
Congreso de los Dipu tados participe en los trabajos 
previos de elaboración del nuevo contrato-programa 
entre la Administración General del estado y el Admi
nistrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096514 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) publicita el 30 de diciembre de 2010 que el 
Consejo de Ministros ha autorizado una inversión de 
cerca de 53 millones de euros destinados a complemen
tar y mejorar las actuaciones en sendos tramos de la 
línea de alta velocidad Ourense-Santiago. Se trata de 
los tramos Silleda-Boqueixón y Ourense-Amoeiro. Y 
que, en ese sentido, el Gobierno ha autorizado una 
inversión de 27.787.777,2 euros (IVA incluido) para la 
realización de obras adicionales en los tramos Silleda 
(Dornelas)-Vedra y Vedra-Boqueixón, entre las provin
cias de Pontevedra y A Coruña, del eje Ourense-Santia
go de alta velocidad. 

¿Qué razones justifican la inversión por el Adminis
trador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) de cerca 
de 53 millones de euros destinados a complementar y 
mejorar las actuaciones en sendos tramos de la línea de 
alta velocidad Ourense-Santiago? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096515 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Pleno del Parlamento de Galicia el 22 de sep
tiembre de 2009 por acuerdo unánime de los grupos 
parlamentarios del Partido Popular, Partido Socialista 
Español y Bloque Nacionalista Galego acordó solicitar 
al Ministerio de Fomento la implantación de la Jefatura 
de Cercanías para Galicia? 

¿Tendrá en cuenta en 2011 el Ministerio de Fomen
to la petición unánime del Parlamento de Galicia para 
la creación de una Jefatura de Cercanías de Galicia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 
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184/096516 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Celso Delgado Arce, Dipu tado electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En Galicia los servicios de media distancia (salvo A 
Coruña-Santiago-Vigo) que ofrece Renfe son comer
cialmente disuasorios, por número de paradas entre 
ciudades (Ourense y Vigo, 14, y de Lugo y A Coru
ña, 14. A Coruña y Ferrol, 13) y por horarios, inadecua
dos a las necesidades lógicas de los eventuales clientes 
(compárese con la oferta de autobuses entre las mismas 
ciudades). Esta es la principal razón de que la explota
ción resulte deficitaria. 

¿Por qué Renfe-Operadora no ofrece servicios en 
número, horarios y recorridos directos, que sería com
petitivos incluso en tiempo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096517 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

El Dipu tado don Celso Delgado Arce, electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Galicia sigue teniendo de RENFE la peor oferta 
(número de servicios/población) comercial de trenes de 
larga distancia con Madrid. 

¿Por qué RENFE no se implanta un segundo servi
cio diurno, matinal, para acceder a la capital y permitir 
viajes combinados a cualquier punto de España en el 
mismo día? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096518 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

El Dipu tado don Celso Delgado Arce, electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La línea ferroviaria convencional Medina-Zamora
Sanabria-Ourense fue retirada del servicio de mercan
cías a finales de los años ochenta por la entonces 
RENFE, y los tráficos que circulan desde entonces son 
de carácter ligero. 

Dado que no se ha realizado la renovación integral 
como correspondería a principios de esta década, y que 
sólo se vienen aplicando parches puntuales en zonas de 
curvas cerradas y algunas estaciones, como manteni
miento de mínimos. 

¿Cuáles son las actuales posibilidades de adecua
ción de la línea ferroviaria convencional Medina-Zamo
ra-Sanabria-Ourense para el transporte de mercancías? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096519 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

El Dipu tado don Celso Delgado Arce, electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
de 2011 dentro de ADIF se contempla en la provincia 
de Valladolid el proyecto LAV Olmedo-Lubián-Ouren
se, con una consignación de 2.000 miles de euros. 

¿Cuál es la razón de esta consignación cuando según 
las previsiones de la hoja presupuestaria del año 2010, 
ADIF tendría que haber presupuestado en 2011 un total 
de 45.000 miles de euros? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096520 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

El Dipu tado don Celso Delgado Arce, electo por la 
provincia de Ourense, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis

268
 



  
 

 
 

  
 

 

  

  

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 

 

  
 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
de 2011 dentro de ADIF se contempla en la provincia 
de Zamora el proyecto LAV Olmedo-Lubián-Ourense, 
con una consignación de 10.000 miles de euros. 

¿Cuál es la razón de esta consignación cuando según 
las previsiones de la hoja presupuestaria del año 2010, 
ADIF tendría que haber presupuestado en 2011 un total 
de 120.000 miles de euros? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/096521 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a los costes de la 
AP-9. 

Circular por la autopista AP-9 en Galicia no sólo 
resulta prohibitivo, hay que pagar unos 13 euros para ir 
de A Coruña a Vigo y 5,30 euros entre A Coruña y San
tiago, sino que además está excluida del programa de 
rebajas y descuentos que las concesionarias realizan a 
personas jubiladas, a desempleados o personas con 
minusvalía o a los usuarios que la utilizan un número 
determinado de ocasiones al mes. 

Hay que tener presente que los peajes de la AP-9 se 
incrementaron a día 1 de enero un 0,04%, más que la 
media del Estado. Así que es fácil concluir que los 
usuarios gallegos de esta autopista, que no cuenta con 
una alternativa real dada la situación de la N-550, les 
está representando una carga muy onerosa viajar en 
coche por esta vía en un momento en el que se enfren
tan también a un incremento de los precios de los com
bustibles. 

Además, y amén de las excesivas subidas, la princi
pal autopista de Galicia tampoco cuenta en el programa 
de descuentos que sí se aplican en otras Comunidades 
Autónomas. Es importante reseñar que las cuatro auto
pistas gallegas y la de Adanero-Villalba (AP-6) son las 
únicas del Estado que no cuentan con este tipo de polí
ticas de rebajas. 

Según alega la concesionaria AUDASA en informa
ciones publicadas en los medios, dichos programas de 
descuentos son responsabilidad de la Administración 

del Estado. Afirman que corresponde al Ministerio de 
Fomento la iniciativa en la toma de decisiones. 

En las mismas informaciones, el Gobierno señala 
que es la concesionaria la responsable de los planes 
comerciales y de descuentos a los usuarios. El Gobier
no alega que desde el año 2000 paga a AUDASA la 
rebaja del 7% que se aplica a los peajes de la autopista 
gallega para aminorar sus costes. Una justificación que 
en principio no vale como excusa puesto que sucede lo 
mismo en otras autopistas del Estado a las que además 
se les aplica el programa de descuentos que resulta muy 
beneficioso para las economías de los ciudadanos ya 
que puede llegar a rebajar el peaje en un 50% o más. 

En cuanto a la política de incremento de los peajes, 
llama especialmente la atención la subida del 3,25% 
del coste de la AP-6 entre Villalba y Adanero, un vial 
imprescindible para la conexión entre Galicia y Madrid, 
máxime al no existir una vía de alta capacidad alterna
tiva a esta autopista. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Cuál es la consideración del Gobierno respecto a 
las excesivas subidas en los costes de los peajes de la 
AP-9, por encima de la media estatal? 

¿Qué opinión le merece el importante incremento 
que registra la AP-6 entre Villalba y Adanero? 

¿Cree que en los actuales momentos de grave crisis 
económica, con muchos ciudadanos afectados por las 
consecuencias económicas y las políticas de ajuste, es 
oportuno incrementar los costes de los peajes? 

¿Por qué razón la autopista AP-9 en Galicia no 
incluye el programa de rebajas y descuentos que si se 
aplica en otras Comunidades Autónomas y qué benefi
cia a los ciudadanos jubilados, desempleados, con 
mi nusvalía o ciudadanos que por sus trabajos deben 
utilizarla varias veces al mes o al día? 

¿Quién decide sobre esta cuestión, la Administra
ción del Estado o la concesionaria, o ambas? 

¿Está dispuesto el Ministerio a realizar las medidas 
necesarias para que la AP-9 cuente con un programa 
de descuentos y rebajas? ¿No cree que los usuarios 
gallegos merecen este tipo de descuentos por soportar 
unos incrementos de los peajes por encima de la media 
estatal? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu 
tado. 

184/096522 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa al grado de ejecución 
de la partida incluida en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad Autóno
ma: 03 Galicia, Programa 452A. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Gestión e infraestructuras del agua: 28.900,22. 
Inv. nueva en infraestructuras y bienes destinados al 

uso general: 18.167,42. 
Imputación de proyectos que afectan a varias pro

vincias: 18.167,42. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096523 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa al grado de ejecución 
de la partida incluida en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad autóno
ma: 03 Galicia, Programa 452A. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Defensa contra avenidas: 3.426,21. 
Actuaciones Plan Pizarras 2007-2013: 1.925,00. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096524 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa al grado de ejecución 
de la partida incluida en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad Autóno
ma: 03 Galicia, Programa 458D. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y el 
Mar: 49,239,21. 

Actuación en la costa: 49.239,21. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096525 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa al grado de ejecución 
de la partida incluida en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad Autóno
ma: 03 Galicia, Programa 458D. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

In. nueva en infraestructuras y bienes destinados al 
uso general: 29.300,49. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096526 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa a al grado de ejecu
ción de la partida incluida en los Presupuestos Genera
les del Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad 
Autónoma: 03 Galicia, Programa 458D. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Detalle de proyectos uniprovinciales: 27.454,47. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 
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184/096527 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa al grado de ejecución 
de la partida incluida en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad Autóno
ma: 03 Galicia, Programa 458D. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Control de la regresión de la costa en A Coruña: 
1.048,00. 

Protección y recuperación de sistemas litorales en A 
Coruña: 1.037,63. 

Dotaciones para el acceso y uso público de la costa 
en A Coruña: 1.126,98. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096528 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa al grado de ejecución 
de la partida incluida en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad Autóno
ma: 03 Galicia, Programa 458D. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Control de la regresión de la costa de Lugo: 
1.268,00. 

Protección y recuperación de sistemas litorales en 
Lugo: 1.175,00. 

Dotaciones para el acceso y uso público de la costa 
en Lugo: 6.411,88. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096529 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa al grado de ejecución 
de la partida incluida en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad Autóno
ma: 03 Galicia, Programa 458D. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Control de la regresión de la costa de Ponteve
dra: 650,00. 

Protección y recuperación de sistemas litorales en 
Pontevedra: 843,00. 

Dotaciones para el acceso uso público de la costa en 
Pontevedra 5.693,00. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096530 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa a al grado de ejecu
ción de la partida incluida en los Presupuestos Genera
les del Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad 
Autónoma: 03 Galicia, Programa 458D. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino: 188.593,00. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096531 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa a al grado de ejecu
ción de la partida incluida en los Presupuestos Genera
les del Estado de 2010 en la sección 23. Comunidad 
Autónoma: 03 Galicia, Programa 458D. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las siguientes par
tidas y cuándo está prevista su finalización? 

Dirección General del Agua: 18.009,06. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096532 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre la res
ponsabilidad de España sobre las aguas saharauis, para 
la que se solicita respuesta escrita. 

Según establece el Derecho marítimo internacional, 
España tiene la responsabilidad legal sobre las costas y 
aguas del Sahara Occidental y en particular en materia de 
seguridad marítima y de rescate de naves en dificultad. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) Desde la Marcha Verde, por la que el Reino de 
Marruecos se anexionó violentamente el territorio del 
Sáhara Occidental, ¿ha ejercido España alguna vez la 
responsabilidad de rescatar en aguas saharauis pateras 
de emigrantes procedentes de las costas del Sáhara 
Occidental? 

2) Si no es así, ¿cómo justifica esta dejación de 
responsabilidades? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096533 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa al proyecto de sanea
miento y depuración de las aguas en el ayuntamiento de 
Teo (A Coruña). 

A finales del mes de diciembre de 2010, representan
tes del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino mantuvieron una entrevista con representantes 
de la Xunta de Galicia para tratar temas medioambien
tales, especialmente cuestiones relacionadas con el 
saneamiento, la depuración y la calidad de las aguas. 

Nos consta que en dicha reunión se llegaron a acuer
dos en relación a proyectos de saneamiento y depura
ción de las aguas en el ayuntamiento de Teo. 

Es preciso recordar que en los Presupuestos Genera
les de los años 2008, 2009 y 2010, y fruto de la nego
ciación mantenida por el BNG con el Gobierno, se con
signaron partidas presupuestarias para la financiación 
de esas obras, partidas que como es evidente no fueron 
ejecutadas. Desde el Gobierno se han dado diferentes 
explicaciones que consideramos no justifican la falta de 
voluntad política habida para llevar a cabo unas infraes
tructuras que son fundamentales para este municipio. 

Dado que en el año 2010 las referidas actuaciones 
de saneamiento en el ayuntamiento de Teo no han sido 
incluidas en el Convenio firmado por el MARM y la 
Consellería de Medio Ambiente, es por lo que se for
mulan las siguientes preguntas. 

¿Ha llegado a acuerdos el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino con la Xunta de 
Galicia para llevar a cabo las obras de depuración y 
saneamiento en el ayuntamiento de Teo (A Coruña)? 

De ser así, ¿en qué se concretarían estas obras? ¿A 
cuánto ascendería su financiación y qué parte sería 
financiada por cada administración? ¿Cuándo comen
zarán las obras y cuál será el plazo de finalización? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096534 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa a acuerdos entre el 
Ministerio de Medio Ambiente y la Xunta de Galicia. 

A finales del mes de diciembre de 2010, y según las 
informaciones de las que disponemos, el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino llegó a acuer
dos con la Xunta de Galicia en relación a la financiación 
de proyectos relacionados con el medio ambiente. 

¿A qué acuerdos llegó el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino con la Consellería 
de Medio Ambiente? 
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¿En qué consisten los proyectos a desarrollar? 
¿Puede indicar cuáles son? ¿A cuánto asciende la finan
ciación necesaria para cada uno de dichos proyectos? 

¿Cuál sería el plazo de ejecución? 
¿Qué parte financiaría cada una de las administra

ciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096535 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res
puesta por escrito, relativa al denominado bono social. 

El Real Decreto-ley 6/2009, del 30 de abril, por el 
que se adoptan determinadas medidas en el sector ener
gético y se aprueba el bono social, establece los requi
sitos para acceder a dicho bono social. 

Así, establece cuál debe ser el perfil del beneficia
rio y las condiciones para poder ser beneficiario de 
dicha bonificación. De manera literal señala que «en lo 
que se refiere al bono social, a partir del 1 de julio 
de 2009 tendrán derecho a esta bonificación los sumi
nistros de los consumidores que siendo personas físi
cas, tengan una potencia contratada inferior a 3 Kw en 
su vivienda habitual». 

Respecto al perfil del beneficiario, indica que ten
drán derecho los consumidores con más de sesenta años 
de edad que acrediten ser pensionistas del Sistema de la 
Seguridad Social por jubilación, incapacidad permanen
te y viudedad. También aquellos que acrediten ser fami
lias numerosas o que formen parte de una unidad fami
liar con todos sus miembros en situación de desempleo. 

Sobre el papel todo parece muy sencillo, sin embar
go, se sabe que existe un alto grado de desinformación 
y de desconocimiento por parte de los consumidores 
respecto a esta bonificación. Las mismas compañías 
eléctricas deberían informar y facilitar la tramitación 
pero la realidad es muy distinta. El Ministerio de Indus
tria tampoco se ha empeñado en ofrecer una comunica
ción explicativa a la ciudadanía y sus medidas no han 
ido más allá del envío de folletos y extensas cartas de 
difícil interpretación, sobre todo por parte de las perso
nas mayores. 

Además, muchos ciudadanos alegan que se trata de 
un proceso de tramitación muy burocratizado y dificul
toso que requiere la presentación de varios documentos 
acreditativos de diversos organismos y administracio
nes públicas, y que no cuenta con una atención presen
cial personalizada. 

Sin olvidar que el requisito de los 3 kW es un mar
gen realmente insuficiente, que en muchas ocasiones 
queda rebasado por tener una potencia contratada de 3,3 
kW, algo que le sucede a muchas personas jubiladas o 
que simplemente tienen lo básico en cuestiones de elec
tricidad en sus hogares. 

Debido probablemente a sus propios intereses, las 
empresas eléctricas no facilitan el camino a seguir para 
obtener el bono social. Por eso, y por tratarse de una 
cuestión de interés ciudadano, debería ser la Adminis
tración pública la que concediese este derecho y facili
tase la tramitación a los ciudadanos. 

Se sabe con certeza que son muchos más los ciuda
danos que podrían ser perceptores de esta bonificación, 
pero existe una gran desinformación al respecto, y un 
gran desconocimiento de los pasos que se deben seguir. 
La mayoría no sabe ni por dónde empezar para solicitar 
esta bonificación. Algo que reconoce el mismo Minis
tro de Industria, quien admitió en unas declaraciones a 
los medios de comunicación «estar insatisfecho con el 
trabajo de las eléctricas para extender su contratación». 
Hay que recordar que de los cinco millones de usuarios 
que podrían acceder a esta bonificación, sólo son bene
ficiarios de ella unos tres millones. 

Ya en septiembre del año 2009 este dipu tado se diri
gía al Gobierno en una pregunta escrita para trasladarle 
las dificultades y problemas con los que se encontraban 
los ciudadanos a la hora de acceder al bono social. Ade
más, ya alertaba del alto nivel de desconocimiento exis
tente respecto a esta bonificación. Entonces, demandá
bamos al Gobierno la realización de una campaña de 
comunicación y de asesoramiento a los ciudadanos para 
un mejor conocimiento de dicha bonificación. 

En su respuesta a este dipu tado, el Gobierno se limi
taba a recoger lo que dice la normativa en su punto 
noveno, referido a la publicidad del procedimiento por 
parte de las empresas comercializadoras y distribuido-
ras. Y simplemente se remitía a las cartas enviadas por 
dichas compañías a los consumidores. También indica
ba que los consumidores podían dirigirse a las empre
sas a través de sus teléfonos o páginas web, y respecto 
a la labor del Ministerio relegaba toda cuestión a la 
página web del Ministerio, cauce que como muy bien 
sabe no es precisamente el más usado por las personas 
pensionistas. 

Dado lo expuesto, sería conveniente un esfuerzo 
mayor por parte del Ministerio de Industria, así como 
por parte de las compañías eléctricas. 

¿Es consciente el Ministerio de Industria del alto 
grado de desconocimiento ciudadano que existe respec
to al bono social? ¿Es consciente que de los cinco 
millones potenciales de beneficiarios sólo tres millones 
perciben dicha bonificación? 

¿No cree el Ministerio que algo falla en dicho pro
ceso? ¿Considera el Gobierno que las compañías eléc
tricas han informado convenientemente a los consumi
dores respecto a esta bonificación? ¿Cree que el envío 
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de una carta es un cauce suficiente para dar a conocer el 
bono social a los ciudadanos? 

¿No considera que deberían haber habilitado un 
teléfono de atención personalizada, sobre todo si tene
mos en cuenta que muchos de los potenciales benefi
ciarios son personas jubiladas? ¿No cree que se debería 
haber facilitado la información por otros cauces más 
accesibles para las personas mayores? 

A la luz de los datos, ¿está dispuesto el Ministerio de 
Industria a impulsar, en colaboración con las compañías 
eléctricas, una campaña de divulgación del bono social? 

¿No considera necesario este tipo de iniciativas? 
¿Cuál es la disposición del Ministerio a aumentar 

a 3,3 kW de potencia contratada el requisito para acce
der al bono social? ¿No cree que el margen actual situa
do en 3 kW se queda corto puesto que muchos consu
midores llegan a la potencia de 3,3? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu 
tado. 

184/096536 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, el Dipu tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El día 9 de enero de 2011 se detectó un vertido de 
fuel ante las playas de Tarragona. Operarios de Repsol 
descubrieron un primer escape de unos 100 litros, tras lo 
cual Salvamento Marítimo acudió para limpiar la zona y 
descubrió un segundo vertido de entre 5.000 y 15.000 
litros. Parecer ser que el primer vertido tiene origen en 
un poro de una cañería de un pantalán de Repsol. 

La compañía petrolera Repsol no asume la respon
sabilidad por esta segunda fuga y los análisis químicos 
determinarán si también procede de los poros descu
biertos en el pantalón. 

¿Por qué motivos se ha producido un poro en una de 
las cañerías del pantalán? ¿Qué ha causado el segundo 
vertido de petróleo? ¿Cree el Gobierno que se ha pro
ducido algún tipo de negligencia por parte de Repsol? 
¿Se va a responsabilizar Repsol del segundo vertido de 
petróleo? 

¿Qué medidas ha tomado Repsol para limpiar ambos 
vertidos? ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno? 

¿Cómo han afectado los vertidos al ecosistema? 
¿No le parece al Gobierno que, después de los cua

tro accidentes ocurridos en los últimos dieciocho meses, 

se debería suspender la actividad petrolífera llevada a 
cabo frente al delta del Ebro? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados 11 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096537 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, el Dipu tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Según noticia publicada en el diario «Público», de 3 
de enero de 2010, dos millones de personas están 
pagando una multa por no tener instalado un limitador 
de potencia. 

Por otra parte, está previsto cambiar los antiguos 
contadores de la electricidad por un sistema de conta
dores inteligentes, llegando al 30% del parque en 2010 
y al 100% en 2018. 

¿Qué cantidad de usuarios no tiene instalado un 
limitador de potencia? 

¿A cuántos usuarios se les está cobrando una multa? 
¿De qué cantidad es esta multa? ¿Qué cantidad se ha 
recaudado bajo este concepto? 

¿No le parece al Gobierno un contrasentido que se 
obligue a instalar el limitador de potencia cuando los 
contadores inteligentes ya lo incluyen? 

¿Qué porcentaje de contadores se ha sustituido a 31 
de diciembre de 2010? En el caso de que no llegue 
al 30%, ¿tiene el Gobierno previsto algún tipo de san
ción a las compañías eléctricas? 

¿No le parece al Gobierno que las compañías eléc
tricas deberían notificar a los usuarios cuándo se va a 
efectuar el cambio de su contador? ¿No cree el Gobier
no que sería más razonable esperar al cambio de conta
dor si éste se produce en un plazo razonable que obligar 
al usuario a instalar un limitador de potencia para que 
al cabo de poco se proceda a cambiar el contador? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados 11 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096538 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
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tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

La exposición a los campos electromagnéticos es un 
riesgo para la salud reconocido por la UE mediante la 
directiva 2004/40/CE. Actualmente, en el Estado espa
ñol, la empresa FECSA ENDESA mantiene torres de 
media tensión dentro de parcelas habitadas a escasos 
metros de viviendas, árboles y zonas recreativas. Ello 
sucede especialmente en determinados núcleos poco 
poblados, como urbanizaciones y entornos rurales. El 
riesgo es evidente, pero en determinados casos ninguna 
administración se hace cargo de las inversiones para 
unas infraestructuras eléctricas que garanticen el sumi
nistro pero con un menor riesgo. Alegan un conflicto 
entre privados, en este caso entre FECSA ENDESA y 
comunidades de propietarios, para no actuar. Por su 
parte, la compañía eléctrica tampoco se responsabiliza 
de las obras de mejora, afirmando que no suponen ries
go alguno y que poseen los respectivos contratos de 
servidumbre, efectuados en la etapa preconstitucional y 
que no constan en los actuales registros públicos. En 
algunos de estos casos se han realizado modificaciones 
posteriormente sin que la compañía haya registrado los 
mismos y se han realizado con documentos sin identifi
caciones, incorrectos o datos omitidos —como los 
nombres completos de los datos de las parcelas—. En 
estos casos se produce un conflicto entre las partes, 
siempre perjudicial para el usuario. 

¿Considera el Gobierno que supone algún riesgo 
para la salud tener torres de media tensión a escasos 
metros de una vivienda? 

¿Considera el Gobierno que la administración com
petente y/o la empresa deberían dar respuesta a la soli
citud de la comunidad de propietarios y asumir los cos
tes de la retirada de las infraestructuras eléctricas 
deterioradas? 

En el caso en el que las infraestructuras de soterra
miento se encuentren parcialmente realizadas o las mis
mas tengan un muy bajo coste, ¿las compañías deberían 
de colaborar económicamente asumiendo costes en 
especie o de ejecución de la obra? 

¿Considera el Gobierno que podría establecerse un 
trámite más rápido para la solución del conflicto entre 
las partes? 

¿Considera oportuno el Gobierno que en caso de 
conflictos entre particulares y compañías el presupues
to de la obra a realizar sea establecido mediante un ele
gir un peritaje externo profesionalizado avalados por el 
Ministerio de Industria? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados 11 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096539 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan las siguientes preguntas, de las que desean 
obtener respuesta por escrito. 

El proyecto de mejora del borde litoral entre Ferrazo 
y Vilaxoán, en el municipio pontevedrés de Vilagarcía 
de Arousa, lleva ya acumulados muchos años de retra
so. Todas las previsiones y promesas hechas desde el 
Gobierno, que apuntaban al comienzo inmediato de las 
obras, se han ido incumpliendo sistemáticamente. 

Así, en el año 2005, desde la Dirección General de 
Costas, se indicaba que las obras se iniciarían en el 2006. 
En el año 2007 se justificó que no se hubiesen iniciado, 
en base a la necesidad de modificar el proyecto inicial 
con el objetivo de mejorarlo y ganar más espacios para 
uso público. El retraso que la obra iba acumulando moti
vó que en el año 2008 representantes del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino se desplaza
sen a Vilagarcía para dar una nueva fecha y reiterar el 
compromiso del Estado con el proyecto, asegurando que 
se concretaría en una partida presupuestaria para el 
año 2009. 

En el presente año 2010 la obra sigue sin comen
zar y sin disponer de partida presupuestaria específi
ca en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año en curso. Pese a ello, el pasado mes de marzo, el 
Delegado del Gobierno en Galicia anunciaba pública
mente que la redacción del proyecto había concluido 
y hacía entrega de una copia al Ayuntamiento de Vila
garcía para someterlo a exposición pública. En ese 
acto de entrega afirmó que las obras se licitarían de 
manera inminente y que podrían empezar antes de 
acabar el año. 

Dado el importante recorte que experimentan las 
inversiones para la provincia de Pontevedra , del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino en el proyecto de Presupuestos Generales del 
Estado para 2011 y teniendo en cuenta que la obra no 
aparece mencionada de manera específica en el docu
mento. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Cuenta el proyecto de mejora del borde litoral entre 
Ferrazo y Vilaxoán con dotación presupuestaria para el 
próximo año? 

¿Con cargo a qué partida? ¿Cuánto es lo consig
nado? 
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¿Cuál es el estado de la tramitación del proyecto y 
de las alegaciones presentadas? 

¿Se mantienen las previsiones de licitarlo antes de 
que acabe el año? ¿Cuándo van a empezar las obras? 

¿Cuándo concluirán? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de enero 
de 2011.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/096540 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Se solicita del Gobierno información descriptiva 
acerca de cada uno de los expedientes en vía administra
tiva o en vía judicial que lleven aparejados previsiones 
de demoliciones de inmuebles en los años 2011 y/o 2012 
como consecuencia de la aplicación de la Ley de Costas 
en el municipio de San Javier (provincia de Murcia). 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096541 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Se solicita del Gobierno información descriptiva 
acerca de cada uno de los expedientes en vía adminis
trativa o en vía judicial que lleven aparejados previsio
nes de demoliciones de inmuebles en los años 2011 
y/o 2012 como consecuencia de la aplicación de la Ley 
de Costas en el municipio de Cartagena (provincia de 
Murcia). 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096542 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Se solicita del Gobierno información descriptiva 
acerca de cada uno de los expedientes en vía administra
tiva o en vía judicial que lleven aparejados previsiones 
de demoliciones de inmuebles en los años 2011 y/o 2012 
como consecuencia de la aplicación de la Ley de Costas 
en el municipio de Lorca (provincia de Murcia). 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096543 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Se solicita del Gobierno información descriptiva 
acerca de cada uno de los expedientes en vía adminis
trativa o en vía judicial que lleven aparejados previsio
nes de demoliciones de inmuebles en los años 2011 
y/o 2012 como consecuencia de la aplicación de la Ley 
de Costas en el municipio de San Pedro del Pinatar 
(provincia de Murcia). 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096544 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 
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Se solicita del Gobierno información descriptiva 
acerca de cada uno de los expedientes en vía administra
tiva o en vía judicial que lleven aparejados previsiones 
de demoliciones de inmuebles en los años 2011 y/o 2012 
como consecuencia de la aplicación de la Ley de Costas 
en el municipio de La Unión (provincia de Murcia). 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096545 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Se solicita del Gobierno información descriptiva 
acerca de cada uno de los expedientes en vía administra
tiva o en vía judicial que lleven aparejados previsiones 
de demoliciones de inmuebles en los años 2011 y/o 2012 
como consecuencia de la aplicación de la Ley de Costas 
en el municipio de Mazarrón (provincia de Murcia). 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096546 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Se solicita del Gobierno información descriptiva 
acerca de cada uno de los expedientes en vía adminis
trativa o en vía judicial que lleven aparejados previsio
nes de demoliciones de inmuebles en los años 2011 
y/o 2012 como consecuencia de la aplicación de la Ley 
de Costas en el municipio de Águilas (provincia de 
Murcia). 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096547 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿En cuántas ocasiones ha visitado el Presidente del 
Gobierno de España la Región de Murcia desde su 
investidura como Presidente en la actual legislatura? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096548 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en coches oficiales, incluido su mantenimiento, 
y las retribuciones totales de sus conductores (incluido 
el coste de Seguridad Social y/o cotizaciones a mutua
lidades de previsión social) en 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096549 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en coches oficiales, incluido su mantenimiento, 
y las retribuciones totales de sus conductores (incluido 
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el coste de Seguridad Social y/o cotizaciones a mutua
lidades de previsión social) en 2009? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096550 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en coches oficiales, incluido su mantenimiento, 
y las retribuciones totales de sus conductores (incluido 
el coste de Seguridad Social y/o cotizaciones a mutua
lidades de previsión social) en 2008? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096551 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en coches oficiales, incluido su mantenimiento, 
y las retribuciones totales de sus conductores (incluido 
el coste de Seguridad Social y/o cotizaciones a mutua
lidades de previsión social) en 2007? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096552 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en coches oficiales, incluido su mantenimiento, 
y las retribuciones totales de sus conductores (incluido 
el coste de Seguridad Social y/o cotizaciones a mutua
lidades de previsión social) en 2006? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096553 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en coches oficiales, incluido su mantenimiento, 
y las retribuciones totales de sus conductores (incluido 
el coste de Seguridad Social y/o cotizaciones a mutua
lidades de previsión social) en 2005? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096554 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en gastos de representación en 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 
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184/096555 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en gastos de representación en 2009? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096556 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en gastos de representación en 2008? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096557 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en gastos de representación en 2007? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096558 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en gastos de representación en 2006? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096559 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en gastos de representación en 2005? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096560 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en publicidad institucional, cualquiera que sea 
el medio en el que se haya producido la inserción de la 
publicidad —prensa escrita, internet, radio, televisión, 
otros medios— en 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 
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184/096561 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en publicidad institucional, cualquiera que sea 
el medio en el que se haya producido la inserción de la 
publicidad —prensa escrita, internet, radio, televisión, 
otros medios— en 2009? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096562 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en publicidad institucional, cualquiera que sea 
el medio en el que se haya producido la inserción de la 
publicidad —prensa escrita, internet, radio, televisión, 
otros medios— en 2008? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096563 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en publicidad institucional, cualquiera que sea 
el medio en el que se haya producido la inserción de la 
publicidad —prensa escrita, internet, radio, televisión, 
otros medios— en 2007? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096564 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en publicidad institucional, cualquiera que sea 
el medio en el que sea haya producido la inserción de la 
publicidad —prensa escrita, Internet, radio, televisión, 
otros medios— en 2006? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096565 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende el importe total de los fondos 
públicos gastados por la Delegación del Gobierno en 
Murcia en publicidad institucional, cualquiera que sea 
el medio en el que sea haya producido la inserción de la 
publicidad —prensa escrita, Internet, radio, televisión, 
otros medios— en 2005? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

280
 



 

 

 
 
 

 
 
 

  
 

 

 

 
 
 

 

  
 

 

 

 
 
 

 

 

 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/096566 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Considera el Gobierno razonable que el dinero 
ahorrado con el recorte de salarios a los funcionarios 
públicos se destine a publicidad institucional de la 
Delegación del Gobierno en Murcia, como la publicada 
en el diario «La Verdad de Murcia», el día 30 de diciem
bre de 2010 (cuya copia se adjunta)? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096567 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿A cuánto asciende la cantidad gastada por la Dele
gación del Gobierno en Murcia correspondiente a la 
inserción publicitaria publicada en el diario «La Verdad 
de Murcia», el día 30 de diciembre de 2010, cuya copia 
se adjunta? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096568 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

El Gobierno de España pretende ejecutar unas obras 
de entubamiento de caudales del río Segura desde el 

Embalse del Cenajo hasta las potabilizadoras de la Man
comunidad de Canales del Taibilla. De llevarse a cabo, 
estas obras afectarían gravemente al cauce del río Segu
ra a su paso por las poblaciones de Cieza, Blanca y Aba
rán, entre otras. Este proyecto ha suscitado un amplio 
rechazo de los ciudadanos de la Región de Murcia. 

Algunas asociaciones ecologistas han presentado 
alegaciones al proyecto de conducciones para derivar 
las aguas del trasvase destinadas a abastecimiento, que 
actualmente se envían desde el Azud de Ojós hasta las 
potabilizadoras de la Mancomunidad de Canales del 
Taibilla. Este proyecto consiste en el entubamiento de 
caudales directamente desde el Embalse del Cenajo, 
hasta dichas potabilizadoras, lo que supondría impactos 
inadmisibles sobre el río Segura entre la confluencia 
con el río Mundo y el Azud de Ojós. Buena parte de 
este tramo del río está declarado como «lugar de Impor
tancia Comunitaria», y cuenta con protección europea 
por sus importantes valores ecológicos y de biodiversi
dad, presentando bosque de ribera bien conservado, 
diversos hábitats de interés comunitario, especies de 
gran rareza regional, como el Mirlo acuático, poblacio
nes de Martín pescador, diversas especies incluidas en 
la Directiva Hábitats como la Boga de río y el Galápago 
leproso, la comunidad de peces más diversa de la 
Región de Murcia y, sobre todo, las mejores poblacio
nes de nutria, declarada en la Región de Murcia como 
especie en peligro de extinción. 

De construirse las tuberías para derivar el agua del 
trasvase destinado a abastecimiento, el caudal del Segu
ra entre el Cenajo y el Azud de Ojós disminuirá en más 
de un 40%. En realidad, la reducción de caudales será 
mucho mayor puesto que en épocas de sequía y ausen
cia de desembalses, con frecuencia el caudal del Segura 
se corresponde precisamente con el volumen para abas
tecimiento, por lo que la derivación de estos caudales 
fuera del río podría dejarlo prácticamente seco en el 
tramo de mayor valor ambiental. Además, esta sensible 
reducción de caudales agravará los posibles problemas 
de calidad del agua y ambos factores tendrán un impac
to inaceptable sobre la nutria, la fauna piscícola y el 
resto de biodiversidad asociada. 

De acuerdo con esas alegaciones, el trazado de las 
tuberías supondría la transformación irreversible y alte
ración de una extensión considerable del territorio a lo 
largo de los 146 kilómetros de trazado, afectando a 
zonas de enorme valor ambiental, e incluyendo espacios 
naturales tan relevantes como el LIC «Sierras y Vega 
Alta del Segura y ríos Alhárabe y Moratalla». El trazado 
discurre en su mayor parte por relieves abruptos, como 
ocurre en buena parte de la conducción principal, así 
como en el ramal de Moratalla. Esta complejidad del 
relieve y el alto valor ecológico de los espacios atravesa
dos agravará la magnitud de los impactos ambientales 
que ocasionarían las obras y el trazado del proyecto. 

El trazado de las tuberías atravesaría numerosos cau
ces, bien conservados y de alto valor ambiental, como es 
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el caso del Arroyo de las Murtas y del Arroyo del Cho
pillo, muy valiosos por su elevado grado de naturalidad 
y valor paisajístico, presentando álamos blancos, cho
pos, sauces, tarays y baladres, junto a fauna protegida 
como el Galápago leproso y el Barbo gitano. Igualmen
te, pueden producirse importantes impactos a nivel 
hidrogeológico, dado el gran número de acuíferos loca
lizados a lo largo del trazado de las tuberías y la existen
cia de un significativo número de surgencias naturales, 
que constituyen la descarga natural de los mismos. 

Por otra parte, y de acuerdo con esas alegaciones, los 
numerosos vertederos para depositar los materiales extraí
dos de la zanja excavada afectarían de modo permanente 
el paisaje del lugar donde se ubiquen. Lo mismo cabe 
decir de los viaductos, caminos asfaltados y resto de 
estructuras fijas instaladas, lo que supondría un impacto 
inaceptable sobre el paisaje, especialmente en la Comar
ca del Noroeste y en la Vega Alta del Segura, donde la 
elevada calidad escénica de su paisaje constituye un valor 
ambiental y un recurso de primera magnitud. 

El proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino suscita un profundo rechazo 
social entre las poblaciones locales de la Comarca del 
Noroeste y de la Vega Alta del Segura, por considerarlo 
una seria amenaza a su patrimonio hídrico, ambiental y 
paisajístico, así como a la calidad de vida, la revitaliza
ción socioeconómica de estas comarcas y el manteni
miento y desarrollo de actividades emergentes, como el 
turismo de la naturaleza. 

Varias asociaciones ecologistas han solicitado que 
se renuncie de forma definitiva al proyecto de conduc
ciones Cenajo-potabilizadoras, dados los enormes 
impactos ambientales provocados tanto por la reduc
ción de caudales en el río Segura entre el embalse del 
Cenajo y el Azud de Ojós como por los considerables 
impactos ambientales provocados por el propio traza
do, especialmente en la Comarca del Noroeste y la Vega 
Alta del Segura, donde afectará a espacios de alto valor 
ecológico, además de crear un profundo rechazo social 
entre las poblaciones locales de dichas comarcas. Las 
asociaciones ecologistas piden que se siga usando el río 
para todos los caudales del trasvase y que la necesaria 
calidad del agua para abastecimiento se asegure con 
medidas de prevención de la contaminación en origen, 
control de vertidos y eliminación o minimización de 
riesgos de accidentes, pero sin disociar la gestión flu
vial por un lado de la gestión del agua como recurso 
por otro, tal y como pretende el proyecto del Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino. 

En cualquier caso, las asociaciones ecologistas soli
citaron una moratoria en la aprobación y ejecución del 
proyecto. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿En qué estado de tramitación administrativa se 
encuentra actualmente el proyecto de obras de entuba
miento de caudales del río Segura desde el Embalse del 

Cenajo hasta las potabilizadoras de la Mancomunidad 
de Canales del Taibilla? 

2. ¿Es consciente el Gobierno de los daños medio-
ambientales que el proyecto de obras de entubamiento 
de caudales del río Segura desde el Embalse del Cenajo 
hasta las potabilizadoras de la Mancomunidad de Cana
les del Taibilla? 

3. ¿Es consciente el Gobierno del rechazo social 
que suscita el proyecto de obras de entubamiento de 
caudales del río Segura desde el Embalse del Cenajo 
hasta las potabilizadoras de la Mancomunidad de Cana
les del Taibilla? 

4. ¿Ha considerado el Gobierno otras alternativas 
al proyecto de obras de entubamiento de caudales del 
río Segura desde el Embalse del Cenajo hasta las potabi
lizadoras de la Mancomunidad de Canales del Taibilla? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096569 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu tado por Toledo, per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
personas con discapacidad que se han dado de alta en la 
Seguridad Social en los últimos seis meses de 2010, así 
como en el último año? Desglosado por provincias 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/096570 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu tado por Toledo, per
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas con discapacidad se han quedado 
en el paro en los últimos seis meses de 2010, y en el 
último año? Desglosado por provincias 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 
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184/096571 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
personas con discapacidad registradas en el INEM a 
fecha 31 de diciembre de 2010? Desglosado por pro
vincias. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de enero 
de 2011.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/096572 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Relación de documentos y de informes aportados 
por la empresa solicitante de los permisos de investiga
ción de hidrocarburos denominados «Alta Mar 1» y 
«Alta Mar 2», situados en el golfo de Valencia, que fue
ron otorgados por un Real Decreto aprobado en el Con
sejo de Ministros celebrado el pasado 23 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096573 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Relación de documentos y de informes aportados 
por la empresa solicitante de los permisos de investiga
ción de hidrocarburos denominados «Albufera», «Beni
fayó» y «Gandía», situados en el golfo de Valencia, que 
fueron otorgados por un Real Decreto aprobado en el 
Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 de diciem
bre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096574 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Tanto las Corts Valencianes, en octubre de 2006, 
como el Congreso de los Dipu tados, en junio de 2009, 
manifestaron su oposición a las prospecciones petrolí
feras, instando al Gobierno a denegar cualquier proyec
to de prospección en el golfo de Valencia, por las con
secuencias que esta actividad puede tener sobre la 
biodiversidad, así como los efectos económicos negati
vos sobre la pesca y el turismo. 

¿Cuáles son las causas por las que el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio no ha tenido en consi
deración el criterio de las Corts Valencianes ni del Con
greso de los Dipu tados al conceder los permisos de 
investigación de hidrocarburos en el golfo de Valencia 
denominados «Albufera», «Benifayó» y «Gandía»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096575 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Tanto las Corts Valencianes, en octubre de 2006, 
como el Congreso de los Dipu tados, en junio de 2009, 
manifestaron su oposición a las prospecciones petrolí
feras, instando al Gobierno a denegar cualquier proyec
to de prospección en el golfo de Valencia, por las con
secuencias que esta actividad puede tener sobre la 
biodiversidad, así como los efectos económicos negati
vos sobre la pesca y el turismo. 

¿Cuáles son las causas por las que el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio no ha tenido en consi
deración el criterio de las Corts Valencianes ni del Con
greso de los Dipu tados al conceder los permisos de 
investigación de hidrocarburos en el golfo de Valencia 
denominados «Alta Mar 1» y «Alta Mar 2»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096576 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros, celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan a la sociedad Capricorn 
Spain Limited los permisos de investigación de hidro
carburos denominados «Alta Mar 1» y «Alta Mar 2», 
situados en el golfo de Valencia. 

¿Va a recibir el Estado algún tipo de contrapresta
ción económica por la concesión de dichos permisos de 
investigación de hidrocarburos, «Alta Mar 1» y «Alta 
Mar 2»? 

En caso afirmativo, ¿cuál es el importe correspon
diente? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096577 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros, celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan los permisos de investiga
ción de hidrocarburos denominados «Albufera», «Beni
fayó» y «Gandía», situados en el golfo de Valencia. 

¿Va a recibir el Estado algún tipo de contrapresta
ción económica por la concesión de dichos permisos de 
investigación de hidrocarburos, «Albufera», «Benifa
yó» y «Gandía»? 

En caso afirmativo, ¿cuál es el importe corres
pondiente? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096578 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan los permisos de investi
gación de hidrocarburos denominados «Albufera», 
«Benifayó» y «Gandia», situados en el Golfo de Valen
cia. Esta decisión se ha tomado en contra del criterio 
desfavorable de la Generalitat Valenciana, que en el 
mes de junio de 2010, informó desfavorablemente sobre 
las solicitudes de permisos de investigación de hidro
carburos en la Comunitat Valenciana a la Dirección 
General de Política Energética y Minas del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio. 
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¿Cuáles son las causas por las que el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio no ha tenido en consi
deración los criterios de la Generalitat Valenciana al 
conceder los citados permisos «Albufera», «Benifayó» 
y «Gandia»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096579 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan a la sociedad Capricorn 
Spain Limited los permisos de investigación de hidro
carburos denominados «Alta Mar 1» y «Alta Mar 2», 
situados en el Golfo de Valencia. Esta decisión se ha 
tomado en contra del criterio desfavorable de la Gene
ralitat Valenciana, que en el mes de junio de 2010, 
informó desfavorablemente sobre las solicitudes de 
permisos de investigación de hidrocarburos en la Comu
nitat Valenciana a la Dirección General de Política 
Energética y Minas del Ministerio de Industria, Turis
mo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre el impacto de las actividades 
de investigación de hidrocarburos en el Parque Natural 
de L’Albufera se ha basado el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio para conceder los citados permi
sos «Alta Mar 1» y «Altamar 2»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096580 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan los permisos de investi
gación de hidrocarburos denominados «Albufera», 
«Benifayó» y «Gandia», situados en el Golfo de Valen
cia. Esta decisión se ha tomado en contra del criterio 
desfavorable de la Generalitat Valenciana, que en el 
mes de junio de 2010, informó desfavorablemente sobre 
las solicitudes de permisos de investigación de hidro
carburos en la Comunitat Valenciana a la Dirección 
General de Política Energética y Minas del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre el impacto de las actividades 
de investigación de hidrocarburos en el Parque Natural 
de L’Albufera se ha basado el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio para conceder los citados permi
sos «Albufera», «Benifayó» y «Gandia»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096581 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan a la sociedad Capricorn 
Spain Limited los permisos de investigación de hidro
carburos denominados «Alta Mar 1», «Alta Mar 2», 
situados en el Golfo de Valencia. Esta decisión se ha 
tomado en contra del criterio desfavorable de la Gene
ralitat Valenciana, que en el mes de junio de 2010, 
informó desfavorablemente sobre las solicitudes de 
permisos de investigación de hidrocarburos en la Comu
nitat Valenciana a la Dirección General de Política 
Energética y Minas del Ministerio de Industria, Turis
mo y Comercio. 

Dado que el turismo constituye una de las principa
les fuentes de ingresos de la Comunitat Valenciana, con 
un 12,5% del PIB valenciano procedente del mismo. 
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¿En qué estudios sobre el impacto de las actividades 
de investigación de hidrocarburos sobre el turismo se 
ha basado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer
cio para conceder los citados permisos «Alta Mar 1» y 
«Altamar 2»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096582 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan los permisos de investi
gación de hidrocarburos denominados «Albufera», 
«Benifayó» y «Gandia», situados en el Golfo de Valen
cia. Esta decisión se ha tomado en contra del criterio 
desfavorable de la Generalitat Valenciana, que en el 
mes de junio de 2010, informó desfavorablemente sobre 
las solicitudes de permisos de investigación de hidro
carburos en la Comunitat Valenciana a la Dirección 
General de Política Energética y Minas del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio. 

Dado que el turismo constituye una de las principa
les fuentes de ingresos de la Comunitat Valenciana, con 
un 12,5% del PIB valenciano procedente del mismo. 

¿En qué estudios sobre el impacto de las actividades 
de investigación de hidrocarburos sobre el turismo se 
ha basado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer
cio para conceder los citados permisos «Albufera», 
«Benifayó» y «Gandia»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096583 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 

Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan a la sociedad Capricorn 
Spain Limited los permisos de investigación de hidro
carburos denominados «Alta Mar 1» y «Alta Mar 2», 
situados en el Golfo de Valencia. Esta decisión se ha 
tomado en contra del criterio desfavorable de la Gene
ralitat Valenciana, que en el mes de junio de 2010, 
informó desfavorablemente sobre las solicitudes de 
permisos de investigación de hidrocarburos en la Comu
nitat Valenciana a la Dirección General de Política 
Energética y Minas del Ministerio de Industria, Turis
mo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre el impacto de las actividades 
de investigación de hidrocarburos sobre la pesca se ha 
basado el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
para conceder los citados permisos «Alta Mar 1» y 
«Altamar 2»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096584 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan a la sociedad Capricorn 
Spain Limited los permisos de investigación de hidro
carburos denominados «Alta Mar 1» y «Alta Mar 2», 
situados en el Golfo de Valencia. Esta decisión se ha 
tomado en contra del criterio desfavorable de la Gene
ralitat Valenciana, que en el mes de junio de 2010, 
informó desfavorablemente sobre las solicitudes de 
permisos de investigación de hidrocarburos en la Comu
nitat Valenciana a la Dirección General de Política 
Energética y Minas del Ministerio de Industria, Turis
mo y Comercio. 
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¿En qué estudios sobre el impacto de las actividades 
de investigación de hidrocarburos sobre la fauna mari
na se ha basado el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio para conceder los citados permisos «Alta 
Mar 1» y «Altamar 2»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096585 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan los permisos de investi
gación de hidrocarburos denominados «Albufera», 
«Benifayó» y «Gandia», situados en el Golfo de Valen
cia. Esta decisión se ha tomado en contra del criterio 
desfavorable de la Generalitat Valenciana, que en el 
mes de junio de 2010, informó desfavorablemente sobre 
las solicitudes de permisos de investigación de hidro
carburos en la Comunitat Valenciana a la Dirección 
General de Política Energética y Minas del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre los efectos de las actividades 
de investigación de hidrocarburos sobre la fauna mari
na se ha basado el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio para conceder los citados permisos «Albufe
ra», «Benifayó» y «Gandia»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096586 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan a la sociedad Capricorn 
Spain Limited los permisos de investigación de hidro
carburos denominados «Alta Mar 1» y «Alta Mar 2», 
situados en el Golfo de Valencia. Esta decisión se ha 
tomado en contra del criterio desfavorable de la Gene
ralitat Valenciana, que en el mes de junio de 2010, 
informó desfavorablemente sobre las solicitudes de 
permisos de investigación de hidrocarburos en la Comu
nitat Valenciana a la Dirección General de Política 
Energética y Minas del Ministerio de Industria, Turis
mo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre los efectos de las actividades 
de investigación de hidrocarburos sobre la avifauna se 
ha basado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer
cio para conceder los citados permisos «Alta Mar 1» y 
«Altamar 2»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096587 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan los permisos de investi
gación de hidrocarburos denominados «Albufera», 
«Benifayó» y «Gandia», situados en el Golfo de Valen
cia. Esta decisión se ha tomado en contra del criterio 
desfavorable de la Generalitat Valenciana, que en el 
mes de junio de 2010, informó desfavorablemente sobre 
las solicitudes de permisos de investigación de hidro
carburos en la Comunitat Valenciana a la Dirección 
General de Política Energética y Minas del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre los efectos de las actividades 
de investigación de hidrocarburos sobre la avifauna se 
ha basado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer
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cio para conceder los citados permisos «Albufera», 
«Benifayó» y «Gandia»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096588 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 de 
diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real Decreto 
por el que se otorgan a la sociedad Capricorn Spain 
Limited los permisos de investigación de hidrocarburos 
denominados «Alta Mar 1» y «Altamar 2», situados en 
el Golfo de Valencia. Esta decisión se ha tomado en con
tra del criterio desfavorable de la Generalitat Valenciana, 
que en el mes de junio de 2010, informó desfavorable
mente sobre las solicitudes de permisos de investigación 
de hidrocarburos en la Comunitat Valenciana a la Direc
ción General de Política Energética y Minas del Ministe
rio de Industria, Turismo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre los efectos de las actividades de 
investigación de hidrocarburos sobre la flora se ha basado 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio para con
ceder los citados permisos «Alta Mar 1» y «Alta Mar 2»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096589 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 de 
diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real Decreto 

por el que se otorgan los permisos de investigación de 
hidrocarburos denominados «Albufera», «Benifayó» y 
«Gandia», situados en el Golfo de Valencia. Esta decisión 
se ha tomado en contra del criterio desfavorable de la 
Generalitat Valenciana, que en el mes de junio de 2010, 
informó desfavorablemente sobre las solicitudes de per
misos de investigación de hidrocarburos en la Comunitat 
Valenciana a la Dirección General de Política Energética y 
Minas del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre el efecto de las actividades de 
investigación de hidrocarburos sobre la flora se ha basa
do el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio para 
conceder los citados permisos «Albufera», «Benifayó» 
y «Gandia»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096590 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan a la sociedad Capricorn 
Spain Limited los permisos de investigación de hidro
carburos denominados «Alta Mar 1» y «Altamar 2», 
situados en el Golfo de Valencia. Esta decisión se ha 
tomado en contra del criterio desfavorable de la Gene
ralitat Valenciana, que en el mes de junio de 2010, 
informó desfavorablemente sobre las solicitudes de 
permisos de investigación de hidrocarburos en la Comu
nitat Valenciana a la Dirección General de Política 
Energética y Minas del Ministerio de Industria, Turis
mo y Comercio. 

¿Cuáles son las causas por las que el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio no ha tenido en conside
ración los criterios de la Generalitat Valenciana al conce
der los citados permisos «Alta Mar 1» y «Alta Mar 2»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

288
 



 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/096591 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Dipu tados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado 23 
de diciembre de 2010, el Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el que se otorgan los permisos de investi
gación de hidrocarburos denominados «Albufera», 
«Benifayó» y «Gandia», situados en el Golfo de Valen
cia. Esta decisión se ha tomado en contra del criterio 
desfavorable de la Generalitat Valenciana, que en el 
mes de junio de 2010, informó desfavorablemente sobre 
las solicitudes de permisos de investigación de hidro
carburos en la Comunitat Valenciana a la Dirección 
General de Política Energética y Minas del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio. 

¿En qué estudios sobre el efecto de las actividades 
de investigación de hidrocarburos sobre la pesca se ha 
basado el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
para conceder los citados permisos «Albufera», «Beni
fayó» y «Gandia»? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011. —Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/096592 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
Niños perdidos del franquismo y adopciones ilegales 
hasta inicios de los ‘80, dirigidas al Gobierno para las 
que se solicita respuesta escrita. 

El 28 de octubre de 2010, el Juzgado de Instrucción 
número 21 de Madrid se inhibió a favor del Juzgado de 
Instrucción número 5 de la Audiencia Nacional respec
to a una denuncia por robo de niños durante el franquis
mo. Otros dos jueces a favor de los cuales se había inhi
bido el juez Baltasar Garzón durante su investigación 
sobre los crímenes del franquismo, el Tribunal Supre
mo le ha abierto juicio al considerar que, al aceptar el 
caso, cometió prevaricación, lo que provocó en mayo 
su suspensión por el Poder Judicial. Además, la Fiscalía 
de la Audiencia Nacional se opone a que este tribunal 

investigue esta causa, con el discutible argumento de 
que no es posible la vía penal, aunque parece que el 
ministerio público sí apoyaría la vía administrativa 
mediante la creación de una Oficina en el Ministerio de 
Justicia encargada de coordinar las denuncias y agilizar 
los trámites en la localización de los desaparecidos. 

El comandante psiquiatra Antonio Vallejo Nájera, 
que dirigía los Servicios Psiquiátricos del Ejército, 
director del Gabinete de Investigaciones Psicológicas, 
encargado de estudiar la superioridad de la raza espa
ñola y autor del libro «Eugenesia de la Hispanidad y 
regeneración de la raza», estableció en Málaga un 
campo de experimentación sobre presos políticos, 
asesorado por agentes de la Gestapo, en el que agrupó 
a las mujeres marxistas, considerando que el marxis
mo español era una patología mental, «mezcla judeo
masónica que la distingue del marxista europeo, semi
ta puro». Siguiendo sus teorías, la dictadura confió al 
Ministerio de Justicia la responsabilidad de recoger a 
todos los hijos de los fusilados, encarcelados o des
aparecidos a fin de purificar a aquellas criaturas, de 
familias rojas y descarriadas, y «liberarles de la mise
ria material y moral que suponía su distanciamiento 
del nuevo Estado español». La Orden de 30 de marzo 
de 1940 dio la patria potestad al Estado. Con el con
curso de la Acción Social de la Falange y la Iglesia, 
miles de niños fueron arrebatados a sus madres y 
familiares en cárceles, hospicios y maternidades, y en 
numerosos casos les cambiaron los apellidos para 
entregarlos a parejas afines al régimen, amparándose 
en la Ley de 4 de diciembre de 1941, que autorizó el 
cambio de apellidos «si no se pudiera averiguar el 
Registro Civil en que figuren inscritos los nacimientos 
de los niños que los rojos obligaron a salir de España 
y que sean repatriados. Igual inscripción se hará a los 
niños cuyos padres y demás familiares murieron o 
desaparecieron durante el Glorioso Movimiento 
Nacional». 

Estos hechos están acreditados en el auto redactado 
por el juez Garzón, descritos en el documental televisi
vo «Els nens perduts del franquisme», obra de Montsc 
Armengou y Ricard Belis, y analizado en el libro «Irre
dentas» (2002) del historiador Ricard Vinyes, y «El 
caso de los niños perdidos del franquismo» (2008), del 
jurista Miguel Ángel Rodríguez Arias, del Instituto de 
Derecho Penal Internacional de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha. 

El juez incluye en su escrito cifras, basadas en fuen
tes históricas, que elevan a más de 30.000 el número de 
hijos de presas republicanas tutelados por la dictadura 
franquista entre 1944 y 1954, especificando distintas 
formas de sustracción de menores, sin olvidar a los que 
fueron repatriados desde el extranjero, contra la volun
tad de sus familias, entre los años 1939 y 1949, a través 
de un entramado de acciones y organismos, principal
mente el Servicio Exterior de Falange. 

Lo que había empezado con una motivación política 
se convirtió en un negocio en los años ‘60 y ‘70, e 
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incluso prosiguió hasta inicios de los ‘80. El mapa de 
adopciones ilegales se extiende por toda España. Clíni
cas privadas o concertadas como O’Donnell, Santa 
Cristina y San Ramón, en Madrid; Santa Isabel, en 
Valencia; o Pérez Serrano, en Zaragoza 

Este delito constituye un delito de lesa humanidad 
que no ha prescrito, ya que muchas de las víctimas pue
den aún estar vivas. Por ello, el juez Baltasar Garzón 
instó a las instituciones, al Ministerio Fiscal y a los jue
ces a que investiguen, sancionen a los culpables y se 
repare a las víctimas, de manera que puedan recuperar 
la identidad que les fue arrebatada. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Piensa el Gobierno apoyar la investigación de 
las desapariciones de niños robados a sus madres por la 
dictadura franquista y posteriormente hasta los años 80 
en clínicas privadas? 

2. Si no es así ¿cuáles son sus razones para opo
nerse a esta investigación? 

3. ¿Para qué fecha tiene previsto el Gobierno la 
creación en el Ministerio de Justicia de la prometida 
Oficina de coordinación y agilización de la búsqueda 
de los niños desaparecidos? 

4. ¿Piensa el Gobierno facilitar la creación de una 
base de datos, incluyendo el ADN de las víctimas y 
familiares que lo soliciten? 

5. ¿Piensa el Gobierno facilitar el acceso a las 
informaciones solicitadas por las víctimas o sus fami
liares supervivientes, mediante una disposición especí
fica que permita una interpretación flexible de la Ley 
de Protección de Datos? 

6. ¿Piensa el Gobierno facilitar a las víctimas o a 
sus familiares la apertura debidamente justificada de 
los archivos del Tribunal Tutelar de Menores, de los 
archivos eclesiásticos y de las clínicas en las que pre
suntamente se realizaron las sustracciones y entregas 
de niños? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096593 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre el tráfi
co de órganos humanos extraídos a cadáveres de presos 
de la UCK, dirigida por el actual primer ministro de 
Kosovo, Hashim Thaci, dirigidas al Gobierno para las 
que se solicita respuesta escrita. 

El Consejo de Europa ha tomado conocimiento del 
informe encargado al relator Dick Marty, eurodipu tado 
y ex fiscal, sobre el tráfico de órganos en Kosovo. El 

informe denuncia la utilización por la antigua guerrilla 
del UCK de cientos de prisioneros serbios para el lucra
tivo tráfico de órganos, siguiendo el método de engor
darlos, luego pegarles un tiro, extraer los órganos y 
venderlos al mejor postor. 

Detrás de este negocio criminal y de otros, como el 
tráfico de mujeres, drogas o coches robados, están los 
miembros del UCK, ahora Ejército de Kosovo, cuyo 
máximo dirigente, Hashim Thaci, es el actual primer 
ministro del recién creado Estado de Kosovo, calificado 
en el informe Marty como «jefe de una red criminal 
involucrada en el tráfico de armas, drogas y órganos 
humanos». 

En junio de 1999 finalizó la campaña de bombar
deos contra Yugoslavia y las tropas de la OTAN entra
ron en Serbia junto a los guerrilleros del UCK. En los 
meses siguientes, la población no albanesa de Kosovo, 
goranos, gitanos y serbios, fue diezmada hasta casi su 
desaparición en una tan eficaz como silenciada opera
ción de limpieza étnica llevada a cabo básicamente por 
el UCK. La limpieza se extendió también a políticos y 
ciudadanos albanokosovares contrarios o simplemente 
no afines al UCK. Fue precisamente en esa época, 1990 
y 2000, cuando, según el informe Marty, el negocio del 
tráfico de órganos funcionó a pleno rendimiento en 
campos de detención, de los cuales el informe identifi
ca al menos seis organizados por el UCK en territorio 
albanés. 

En 2008, Carla Ponte, ex fiscal general del Tribunal 
Internacional para la ex Yugoslavia, publicó un libro de 
memorias en el que por primera vez menciona la exis
tencia del atroz comercio de órganos del que habrían 
sido víctimas cientos de civiles serbios de Kosovo. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Cómo valora el Gobierno las conclusiones del 
informe Marty sobre el tráfico de órganos en Kosovo? 

2. ¿Conocía el Gobierno, directamente o a través 
de la OTAN o de la Misión de Administración Provisio
nal de las Naciones Unidas en Kosovo (MINUK), algu
na información sobre la existencia de los crímenes del 
UCK señalados en el informe Marty? 

3. ¿Qué iniciativas internacionales piensa desple
gar el Gobierno para llevar a los tribunales a los miem
bros de la antigua guerrilla del UCK responsables de 
estos crímenes y a su dirigente Hashim Thaci, actual 
primer ministro de Kosovo? 

4. ¿Piensa el Gobierno denunciar a Hashim Thaci 
por asesinatos masivos de civiles serbios y tráfico de 
órganos, 

a) ante el Tribunal Internacional de Derechos 
Humanos, 

b) ante el Tribunal Internacional para la ex Yugos
lavia? 
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5. ¿Piensa el Gobierno evitar cualquier contacto 
político con Hashim Thaci mientras éste no comparez
ca ante la Justicia para dar cuenta de sus crímenes? 

6. ¿Piensa el Gobierno llevar el tema al Consejo 
de Ministros de Justicia de la Unión Europea y propo
ner una acción conjunta de la UE? 

7. ¿Cómo explica el Gobierno el silencio acerca 
de estos crímenes de los mandos de la OTAN y de la 
ONU que durante todos estos años han estado a cargo 
de la administración de Kosovo? 

8. ¿Cómo explica el Gobierno el apoyo de Estados 
Unidos y sus aliados al imparable ascenso de Hashim 
Thaci en detrimento de Ibrahim Rugova, líder histórico 
del nacionalismo kosovar, pero demasiado moderado 
para los intereses estratégicos del momento? 

9. ¿Qué consecuencias puede tener el conocimien
to de estos crímenes de lesa humanidad en el asunto del 
reconocimiento de la independencia de Kosovo por la 
comunidad internacional? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de diciem
bre de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096594 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Por noticias recibidas de la Comisión Cubana de 
Derechos Humanos y Reconciliación Nacional, en el 
mes de diciembre del año 2010 al menos 300 personas 
fueron detenidas arbitrariamente por varias horas o 
días, 37 de ellos sufrieron arrestos domiciliarios sin 
orden judicial. 

Según las mismas fuentes a continuación se facilita 
información de los supuestos denunciados, haciendo 
posible así que la Embajada de España en La Habana se 
interese por cada uno de los casos: 
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COMISION CUBANA DE  DERECHOS  HUMANOS Y RECONCILIACION  NACIONAL 
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Nombre Lugar del 
incidente Víctimas Tipo de incidente Fuente de la información 

1.12.10 Camajuaní, 
Villa Clara. 

Orlando Triana González, 
(Coalición Central Opositora 
C.C.O.). 

Detenido durante 20 horas por poner 
letreros en la fachada de su casa que fueron 
calificados como antigubernamentales. 

SD 

Idania Yanes / C.C.O. / Vía 
telefónica. 

1.12.10 El Vedado, 
La Habana. 

Carlos Ríos Otero, 
(Periodista independiente). 

Detenido durante 21 horas por la policía 
política bajo la sospecha de que se dirigía a 
una reunión opositora. SD 

Carlos Ríos Otero / 
 Testimonio personal /. 

1.12.10 El Vedado, 
La Habana. 

Julio Cedeño Negrín, 
(Periodista independiente). 

Detenido durante varias horas para 
impedirle visitar la casa de Alberto 
Alvarez, quien está en huelga de hambre.  

SD 

Carlos Ríos Otero / 
/Periodista independiente/ 
Vía telefónica/. 

1.12.10 Santiago de 
Cuba. 

Idalmis Núñez, 
( Alianza Democrática Oriental 
A.DO.). 

Detenida durante 4 horas por la policía 
política para ser interrogada y amenazada 
por sus actividades opositoras.               SD 

Idalmis Núñez / A.D.O. / Vía 
telefónica. 

1.12.10 El Vedado, 
La Habana. 

Darsy Ferrer García, Yusnaimi 
Jorge, Leonardo Calvo y Fernando 
Sánchez, 
(Miembros de varias 
organizaciones opositoras). 

Detenidos para impedirles asistir a una 
reunión del Proyecto Nuevo País. 

SD 

Darsy Ferrer / Vía telefónica. 

1.12.10 Boyeros, 
La Habana. 

Bartolo Márquez, René González, 
Rodolfo Ramírez Cardoso, Calixto 
Ramón Martínez y Miguel Angel 
Leyva, 
(Partido Pro Derechos Humanos). 

Fueron detenidos y varios de ellos 
golpeados brutalmente para impedirle 
participar en una reunión opositora. 
Permanecieron bajo arresto durante varias 
horas.                               SD 

Sara Marta Fonseca / 
Testimonio Personal. 
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Nombre Lugar del 
incidente Víctimas Tipo de incidente Fuente de la información 

1.12.10 Vedado, 
La Habana. 

Alfredo Guilleuma, 
(Opositor). 

Detenido por la policía política en los 
alrededores de la Oficina de Intereses. 

SD 

Hablemos Press. 

1.12.10 La Habana. Manuel Cuesta Morúa, 
(Arco Progresista). 

Detenido por agentes de la policía política 
cuando se dirigía a casa de Juan Antonio 
Madrazo para asistir a una actividad 
opositora. SD 

Hablemos Press. 

2.12.10 Guantánamo.  Yordi García Fournier, 
(Movimiento Cubano Jóvenes por 
la Democracia). 

Detenido durante varias horas por la 
policía política. 

SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

2.12.10 Playa, 
La Habana. 

Leydi Coca y Sergio García, 
(Cuba Independiente y 
Democrática C.I.D). 

Detenidos durante varias horas para 
impedir reunión opositora en su casa. 

SD 

Leydi Coca / Testimonio 
Personal. 

2.12.10 Arroyo Naranjo, 
La Habana. 

Luis Enrique López, Lázaro de la 
Noval, Enrique Pérez González, 
Gerardo Figueredo y Raúl Parada, 
(Frente de Línea Dura y Boicot). 

Fueron detenidos durante 4 horas por la 
policía política para impedirles participar 
en una actividad opositora.                    SD 

Hugo Damian Prieto / 
Concilio Cubano / Vía 
telefónica. 

2.12.10 Guantánamo. Rogelio Tabio, 
(Partido Democrático 30 de 
Noviembre). 

Detenido durante varias horas por la 
policía política debido a sus actividades 
opositoras. 

SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

3.12.10 La Lisa, 
La Habana. 

Hugo Damian Prieto Blanco, 
Bárbara Sendiña, Jorge Felix 
Candelaria, Enrique Pérez 
González y Juan Carlos Vasallo 
Regio, 
(Concilio Cubano). 

Detenido durante varias horas por la 
policía política debido a sus actividades 
opositoras. 

SD 

Hugo Damian Prieto / 
Concilio Cubano / Vía 
telefónica. 

3.12.10 Playa, 
La Habana. 

Frank Díaz Aguirre, 
(Partido Unión por Cuba Libre). 

Detenidos durante 48 horas para impedirle 
participar en una reunión opositora. 

SD 

Carlos Pupo / Periodista 
independiente / Vía 
telefónica. 

3.12.10 La Habana. Flores Borroto y Marta Belkis 
Rodríguez, 
(Liga Cívica Martiana) 

Detenido durante 3 horas por la policía 
política debido a sus actividades 
opositoras. 

SD 

Marta Belkis Rodríguez / 
L.C.M. / Vía telefónica. 
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Nombre Lugar del 
incidente Víctimas Tipo de incidente Fuente de la información 

4.12.10 Santiago de 
Cuba. 

Ernesto Vera Rodríguez, 
(Centro de Estudios Estratégicos  
para la Democracia Pro Activa). 

Detenido cuatro horas cuando se disponía a 
asistir a  la misa en la iglesia de Santa 
Teresita.                           SD 

Ernesto Vera / Testimonio 
personal. 

5.12.10 Guantánamo. Ramón Olivares Albelo, 
(Movimiento Cubano Jóvenes por 
la Democracia). 

Detenido durante varias horas por la 
policía política debido a sus actividades 
opositoras. 

SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

5.12.10 Párraga, 
La Habana. 

Heriberto Liranza Romero, 
(Movimiento Cubano Jóvenes por 
la Democracia) 

Su domicilio fue allanado por la policía 
política, le confiscaron una Laptop y otros 
medios de trabajo y fue mantenido bajo 
arresto durante 24 horas. SD 

Alfredo Fernández / P.D.30 
Nov. / Vía telefónica. 

5.12.10 Banes, 
Holguín. 

Reina Luisa Tamayo, Lisette Ortiz, 
José Luis Ortiz, Dulce María Terry, 
Belkis Portal, Ernesto Mederos, 
Rogelio Zapata, Reina María Ortiz, 
Maribel Sol Laguna y Daniel Mesa 
Cantillo. 

Familiares y amigos del mártir 
ORLANDO ZAPATA maltratados y 
detenidos al visitar su tumba, por una hora 
detenidas las dos primeras y por 48 horas 
los demás. 

SD 

Reina Luisa Tamayo / Vía 
telefónica. 

5.12.10 San Cristobal, 
Pinar del Río. 

Javier Jímenez Hernández, 
(Colegio de Pedagogos). 

Detenidos durante 24 horas y le 
decomisaron su teléfono móvil. 

SD 

Javier Jímenez / Vía 
telefónica. 

5.12.10 Artemisa. Fidel Mojena y Raúl Velázquez, 
(Partido Democrático 30 de 
Noviembre). 

Permanecieron detenidos durante unas 30 
horas por sus actividades opositoras. 

SD 

Raúl Velázquez / Vía 
telefónica. 

6.12.10 Ciego de Avila. Jorge Columbié Batista, 
(Coalición Central Opositora 
C.C.O.). 

Detenido para impedirle asistir a una 
actividad opositora, fue liberado 24 horas 
después. SD 

Idania Yanes / C.C.O. / Vía 
telefónica. 

6.12.10 Camajuaní, 
Villa Clara. 

Orlando Triana González, 
( Ex-preso político).  

Detenido durante varias horas por colocar 
carteles antigubernamentales en la fachada 
de su casa.                       SD 

Idania Yanes / C.C.O. / Vía 
telefónica. 
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   Nombre Lugar del 

incidente Víctimas Tipo de incidente Fuente de la información 

7.12.10 Caimanera, 
Guantánamo. 

Eliecer Aranda Matos, Elisa 
Milagros Reinier y  Roberto Pérez 
Alfonso, 

Detenidos anticipadamente para que no 
pudieran asistir a la conmemoración del 
Día Mundial de Derechos Humanos en la 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

(Partido Democrático 30 de 
Noviembre). 

capital provincial y liberados el día 10 por 
la tarde.                            

SD 
7.12.10 Río Verde, 

La Habana. 
Sara Marta Fonseca, 
(Partido Pro Derechos Humanos de 
Cuba). 

Fue víctima de un acto de repudio. 

AR 

Sara Marta Fonseca / Vía 
telefónica. 

7.12.10 Santa Clara. Alcides Rivera Rodríguez, Ramón 
Arbolaez Abreus y Fernando Reyes 
Pérez, 

Detenidos para impedirles asistir a una 
actividad de su organización. 

Idania Yanes / C.C.O. / Vía 
telefónica. 

(Coalición Central Opositora 
C.C.O.). SD 

7.12.10 Santiago de 
Las Vegas,  
La Habana. 

Neldo Echevarria Perdomo, 
(Opositores por una Nueva 
República). 

Detenido durante varias horas en la 
estación de policía del El Capri. 

SD 

Sara Marta Fonseca / Vía 
telefónica. 

7.12.10 Caimanera, 
Guantánamo. 

Eliza Reinier Acosta y Roberto 
Pérez Alfonso, 
(Partido Democrático 30 de 
Noviembre). 

Detenido durante varias horas para 
impedirles viajar a la ciudad de 
Guantánamo. 

SD 

Rogelio Tabio / P.D. 30 de 
Noviembre / Vía telefónica. 

7.12.10 Guantánamo.  Yordi García Fournier, 
(Movimiento Cubano Jóvenes por 
la Democracia). 

Detenido durante varias horas por la 
policía política para impedirle asistir a una 
actividad opositora. 

SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

7.12.10 La Habana. Hugo Damian Prieto, Miguel Angel 
Leiva y Luis Enrique López, 
(Frente de Línea Dura y Boicot). 

Detenido durante varias horas por la 
policía política para impedirle asistir a una 
actividad opositora. SD 

Bárbara Sendiña / Frente de 
Línea Dura / Vía telefónica. 

8.12.10 Guantánamo. Lomber López Cerules, Enyor Díaz 
Allen y Juan Luis Bravo 
Rodríguez, 
(Partido democrático 30 de 
Noviembre). 

Detenidos durante 36  horas por la policía 
política debido a sus actividades 
opositoras. 

SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 
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8.12.10 La Habana. Carlos Ríos Otero, 
(Periodista independiente). 

Detenido durante 6 horas la PNR de  
Aguilera,  brutalmente golpeado por el 
capitán del Departamento de la Seguridad 
del Estado Pavel Labrada Tamayo.       SD 

Carlos Ríos Otero / 
Testimonio personal. 

8.12.10 Santiago de 
Las Vegas,  
La Habana. 

Juan Carlos Castellanos y Rodolfo 
Ramírez Cardosa, 
(Línea Pacífica Democrática). 

Detenido durante varias horas por la 
policía política debido a sus actividades 
opositoras. 

SD 

José Díaz Silva / Vía 
telefónica. 

8.12.10 San José de Las 
Lajas. 

Juan Carlos Bous, Oscar Ernesto 
Maestre, Santo Rivero y Rafael 
Egües, 
(Partido Republicano de Cuba). 

Fueron objeto de un acto de repudio y les 
retiraron sus identificaciones para 
impedirles asistir a una misa. 

AR 

Rafael Egües / Vía telefónica. 

8.12.10 Vedado, 
La Habana. 

Niurka Luque Alvarez, 
(Hermana de preso político). 

Detenida por varias horas cuando se 
disponía a asistir a la Academia Nueva 
Esperanza.                       SD 

José Alberto Alvarez / Vía 
telefónica. 

8.12.10 La Habana. Julio Beltrán, Nairobis Morales, 
Michel Iroy Rodríguez, Eduardo 
Pérez Flores y Rafael Mur Sayas, 
(Partido Republicano de Cuba ). 

Fueron detenidos durante varias horas y 
amenazados con represalias si 
conmemoraban el Día Mundial de los 
Derechos Humanos. 

SD 

Julio Beltrán / Periodista 
independiente / Vía 
telefónica. 

8.12.10 Pinar del Río. Raúl Risco Pérez, 
(Acción Democrática Pinareña 
A.D.P.). 

Detenido durante cuatro horas para 
impedirle participar en una actividad 
opositora. SD 

Raúl Risco Pérez / A.D.P / 
Vía telefónica. 

9.12.10 La Habana. Yoannis Wilson Ordoñez, Angel 
Reynaldo Saladrigas y Silvio 
Benítez  Márquez, 
(Partido Liberal de la República de 
Cuba P.L.R.C). 

Detenidos durante varias horas por la 
policía política debido a sus actividades 
opositoras. 

SD 

Silvio Benítez  Márquez / 
Testimonio personal. 
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9.12.10 La Habana. Miguel Amado Reyes Fonseca, 
(Atención a Presos Políticos y 
Familiares) 

Detenidos por agentes de la policía política  
liberado 10 horas después. 

SD 

Joel Lázaro Carbonell / Vía 
telefónica. 

9.12.10 Velazco, 
Holguín. 

Rafael Leyva Leyva, Jonal 
Rodríguez Avila, Manuel Martínez 
León, Josue Peña Batista, Carlos 
Peña Ramírez, Marlenis Leyva 
Leyva, Arisbel Rodríguez Ricardo, 
Joan Blanco Suárez y Julio Pérez 
Saldivar, 
(Movimiento Viva Cuba Libre). 

Detenidos y golpeados  por la policía 
política cuando leían en un parque 
artículos de la Declaración Universal de 
los Derechos Humanos. 

SD 

Caridad Caballero / A.D.O. / 
Vía telefónica. 

9.12.10 Santiago de 
Cuba. 

René Arrazuelo Arafet  y 
Guillermo Cobas, 
(Partido Republicano de Cuba). 

Detenidos el 9.12.10  y abandonados en la 
autopista en la madrugada del 10.12.10. 

SD 

Idalmis Núñez / A.D.O. / Vía 
telefónica. 

9.12.10 Placetas, 
Villa Clara. 

Segundo Rey Cabrera, Carlos 
Gómez Vasco, Aurelio Cabrera, 
Adriano Castañeda y Omar Pérez 
Quiñones, 
(Coalición Central Opositora 
C.C.O.). 

Detenidos preventivamente hasta por 48 
horas para impedirles conmemorar el Día 
Mundial de los Derechos Humanos. 

SD 

Segundo Rey / Vía telefónica. 

9.12.10 Matanzas. Roberto Fernández Rivas, 
(hijo de la opositora Nitza Rivas 
miembro del Foro Anti Totalitario 
Unido en Matanzas). 

COURT CASE: Fue detenido y 
sentenciado a 8 meses de prisión por 
“Peligrosidad Social Pre Delictiva” en la 
prisión de Canaleta. 

Benito Ortega / Ex-preso 
político / Vía telefónica. 

9.12.10 La Habana. Luz María Piloto, 
(Partido Republicano de Cuba). 

Detenida durante varias horas por la 
policía política debido a sus actividades 
opositoras. SD 

Luz María Piloto / Vía 
telefónica. 

9.12.10 La Habana. Ver notas al pie 1 Disidentes de diferentes agrupaciones 
fueron detenidos durante horas para 
impedirles participar en actividades 
conmemorativas del Día Mundial de los 
Derechos Humanos.        

SD 

Denuncias recibidas por la 
CCDHRN. 

1 Arnaldo Herrera, Lilbio Fernández, Miguel Amado Reyes, Hugo Damian Prieto Blanco, Francisco Saa Fuster, Hermógenes Guerrero y Juan Carlos Castellanos. 
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9.12.10 Artemisa. Raúl Velázquez Valdés, Dolores 
Eliene Muñís y Lázaro González 
Pérez, 
(Partido democrático 30 de 
Noviembre). 

Detenidos para impedirles conmemorar el 
Día Mundial de Derechos Humanos, ese 
mismo día y el día anterior.               

SD 

Raúl Velázquez Valdés / Vía 
telefónica. 

9. 12.10 
y 
10.12.10 

Guantánamo. Ver nota al pie 2 Detenidos para impedirles conmemorar el 
Día Mundial de Derechos Humanos, ese 
mismo día y el día anterior.                  SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

9.12.10 Guantánamo. Néstor Rodríguez Lobaina, 
(Presidente del Movimiento 
Jóvenes por la Democracia). 

COURT CASE: Detenido el 9.12.10 y 
conducido a la Prisión Provincial, tres días 
después, pendiente de juicio bajo los 
cargos de desorden público y daños. 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

10.12.10 Centro Habana, 
La Habana. 

Ricardo Medina, Katia Sonia 
Martín, Lisban Hernández y Aimee 
Cabrales, 
(Cuba Independiente y 
Democrática CID) 

Sometidos a prisión domiciliaria para 
impedirles conmemorar Día Mundial de 
Derechos Humanos.    

HA 

Katia Sonia Martín / Portavoz 
del CID / Testimonio 
personal. 

10.12.10 La Habana. Ver nota al pie 3 Detenidos para impedirles manifestarse en 
el parque Villalón o reunirse en otros 
lugares de la ciudad para conmemorar el 
Día Mundial de Derechos Humanos.    SD 

Denuncias recibidas por la 
CCDHRN. 

2 Yordis García Fournier, Isael Poveda Silva, Roberto González Pelegrin, Francisco Luis Manzanet, Randy Caballero, Enyor Díaz Allen, Rosaida Ramírez, Rogelio Tabío López, 
Emilo Almaguer, Rolando Rodríguez Lobaina, Nestor Rodríguez Lobaina, Lomber López Serules, Eliecer Aranda Matos, Elisa Milagro Reinier Acosta, Roberto Pérez Alfonso, 
Oscar Savón Pantoja, Yanier Jombert Cisneros, Redesmeldo Sánchez y Rafael Matos Montes de Oca. 

3 Darsi Ferrer Ramírez, Yusnaimi Jorge Soca, Rubén  Picrin, Pedro Fontanals Miranda, Pedro Claderín Tápanes, Juan Marío Rodríguez Guillén, René Ramón González, 
Bartolo Márquez Arcebo, Idalberto Acuña Carabeo, David Aguila Montero, Lisbey Lora Febles, Juan Mendez Mirabal, Reinier Vera Martínez, Iván Mendez Mirabal, Orelvis 
Grillo Castañola, Manuel Guerra Pérez, Rodolfo Ramírez Cardoso, Luz María Piloto Romero, Manuel Guerra Pérez, Pedro Moises Calderin, Frank Díaz Aguirre, Carlos 
Manuel Pupo Rodríguez, William Prior Peña, Jorge Luis Martínez Graveran, Jorge Luis Espino Rodríguez, Carlos Raiko Pupo, Michel Iroy, Vladimir Calderón Frias, Raicel 
Rodríguez Rivero, Miguel Alvarado, Degnis Miguel González, Sebastian Brales Borges, Carlos Rafael Jaurugui, Julio Peña Laballe, Julio Regatillo Martínez, Nairobi Morales  
y Julio Beltrán. 
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10.12.10 Guanabacoa, 
La Habana. 

Vladimir Alejo Miranda, Aramís 
Lázaro Saes, Reinier Peña 
Echavarría, Anibal Alemán 
Gímenez, Reinaldo Castillo 
Martínez, Rita María Montes de 
Oca y Vladimir Alejo Montes de 
Oca,  
(Movimiento Popular por los 
Derechos Humanos “Miguel 
Valdés Tamayo”). 

Retenidos en el domicilio de Vladimir 
Alejo Miranda desde las 6:00 am hasta las 
4:00 pm. 

HA 

Vladimir Alejo / Vía 
telefónica. 

10.12.10 Placetas, 
Villa Clara. 

Edgar Herrera, Yenisleidis Urrutia, 
Carmen María Rivero, Jorge Prieto, 
Denis Valdez, Laurencio Mesa y 
José Pablo Oliva, 
(Partido Democrático 30 de 
Noviembre). 

Fueron detenidos en la estación de policía 
y les levantaron Acta de Advertencia a 
cada uno por tratar de conmemorar el Día 
Mundial de Derechos Humanos. 

SD 

Alfredo Fernández / P.D.30 
Nov. / Vía telefónica. 

10.12.10 Manatí, 
Las Tunas. 

Víctor Pérez Nápoles y Alfonso 
Aice, 
(Partido Republicano de Cuba). 

Detenidos durante varias horas para 
impedirles conmemorar el Día Mundial de 
Derechos Humanos.        SD 

Juan Rufino / Periodista 
independiente  Via telefónica. 

10.12.10 San Antonio de 
Los Baños, 
Artemisa. 

Carlos Manuel Pupo, Frank Díaz 
Aguirre y Gilberto Rodríguez, 
(Unión por Cuba Libre). 

Detenidos durante varias horas para 
impedirles conmemorar el Día Mundial de 
Derechos Humanos.        SD 

Jorge Omar Lorenzo / 
Consejo Derechos Civiles / 
Vía telefónica. 

10.12.10 Moa, 
Holguín. 

Omar Wilson Estevez, Antonio 
Brocal Borges, Maritza Cardosa, 
Juan Carlos Vázquez y Anny 
Sarrión,  
( Alianza Democrática Oriental 
A.DO.). 

Detenidos durante 10 horas para 
impedirles conmemorar el Día Mundial de 
Derechos Humanos.        

SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

10.12.10 Ciego de Avila. Daniel Camacho, Armando 
Zamora, Alberto Pla del Risco, 
Roberto Valdivia y Yoandi 
Quintana, 
(Partido Democrático 30 de 
Noviembre). 

Fueron detenidos en la estación de policía 
y les levantaron Actas de Advertencia por 
pretender conmemorar el Día Mundial de 
Derechos Humanos.        

SD 

Alfredo Fernández / P.D.30 
Nov. / Vía telefónica. 
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10.12.10 Camagüey. Raydel Aróstegui, 
(Unidad Camagüeyana). 

Detenido para impedirle participar en acto 
conmemorativo en el Día Mundial de 
Derechos Humanos.        SD 

Julio Romero / Vía 
telefónica. 

10.12.10 Cárdenas, 
Matanzas. 

Daysi Talabera López, 
(Partido Democrático 30 de 
noviembre). 

Detenida durante 5 horas con motivo del  
Día Mundial de Derechos Humanos.             

SD 

Eduardo Pacheco / Activista 
M.I.O.A / Vía telefónica. 

10.12.10 Cárdenas, 
Matanzas. 

Eduardo Pacheco Ortiz, Laysi 
Lamas y Elizabeth Pacheco Lamas, 
(Movimiento Independiente Opción 
Alternativa M.I.O.A). 

Fueron víctimas de un acto de repudio 
organizado por la policía política y 
agredidos brutalmente por los propios 
agentes policiales y luego detenidos 
durante unas 10 horas.    SD 

Eduardo Pacheco / Activista 
M.I.O.A / Vía telefónica. 

10.12.10 Artemisa. Lázaro González, Raúl Velázquez 
y Dolores Muñiz, 
(Partido Democrático 30 de 
noviembre). 

Detenidos durante doce horas para 
impedirles participar en la conmemoración 
del Día Mundial de Derechos Humanos. 

SD 

Raúl Velázquez / P.D. 30 de 
Nov. / Vía telefónica. 

10.12.10 La Habana. Carlos Rios Otero, Bárbara Sendiña 
Recalde, Georgina Noa Montes, 
Marjori Moreno Noa, Vladimir 
Alejo Miranda, Ernesto Artiles 
Tosco, Juan Carlos Bous Batista y 
Armando Santana Cumbrado, 
 (Opositores de diferentes 
organizaciones).  

Detenidos en sus domicilios bajo arresto 
domiciliarios para impedirles asistir 
actividades por el día de Los Derechos 
Humanos. 

HA 

Omar Lorenzo / Consejo de 
Derechos / Vía telefónica. 

10.12.10 Las Tozas,  
Sancti Spíritus. 

Bienvenido Perdigón Pacheco, Detenido por varias horas en una estación 
policial, por el Día de los Derechos 
Humanos. SD 

Ana Margarita Perdigón / Vía 
telefónica. 

10.12.10 San Antonio de 
los Baños. 

Juan Gilberto Hernández Molina, 
Irino Morales Gutiérrez, Guillermo 
Flores Vázquez, Sergio Julia 
Negrín, Lían Escobar Díaz, 
William Prior Peña, Jorge Luis 
Martínez, Jorge Luis Espino, 
Carlos Raico Pupo Morgado, Omar 
Lorenzo Pimienta y Osmami 
Ramos Vega, 
(Opositores de diferentes 
organizaciones). 

Detenidos en sus domicilios bajo arresto 
domiciliar para impedirles asistir 
actividades por el Día de los Derechos 
Humanos. 

HA 

Omar Lorenzo / Consejo de 
Derechos / Vía telefónica. 
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10.12.10 Guantánamo. Maritza Vargas Rodríguez, 
(Partido Pro Derechos Humanos de 
Cuba). 

Detenido durante varias horas 
preventivamente para que no conmemorara 
el Día de los Derechos Humanos.          SD 

María López / Portavoz / 
CCPDH / Vía telefónica. 

10.12.10 La Habana. Damian Sánchez Saenz, Gerardo 
Lazcano y Julio Beltrán, 
(Opositores de diferentes 
organizaciones). 

Detenidos en sus domicilios bajo arresto 
domiciliar para impedirles asistir 
actividades por el Día de los Derechos 
Humanos. 

HA 

Gerardo Lazcano / 
Testimonio personal. 

10.12.10 Güane  
Pinar del Río. 

Ver nota al pie 4 

(Partido Pro Derechos Humanos de 
Cuba). 

Detenidos durante varias horas para 
impedirles que conmemoraran el Día de 
los Derechos Humanos.  SD 

Yisel Cruz Montejo / 
P.P.D.H.C / Vía telefónica. 

10.12.10 Alquizar  Emiliano Vignote Arias, Francisco 
Rubalcaba Martínez, Eulice 
Vignote Arias y Damarai Martínez 
Lían, 
(Opositores de diferentes 
organizaciones). 

Detenidos en sus domicilios bajo arresto 
domiciliar para impedirles asistir 
actividades por el Día de los Derechos 
Humanos. 

HA 

Emiliano Vignote Arias / Vía 
telefónica. 

10.12.10 Tunas de Zaza, 
Sancti Spíritus 

Antonio Menendez, Eugenio 
Estepe Bernal, Yoendri Menendez 
Cruz, Angel Pérez Bernal, Henry 
Menendez, Nelson Menendez, José 
Estepe Bernal y Gustavo Bernal 
Estepe, 
(Comité Cubano Pro Derechos 
Humanos). 

Detenidos durante varias horas 
preventivamente para que no 
conmemoraran el Día de los Derechos 
Humanos. 

SD 

María López / Portavoz / 
CCPDH / Vía telefónica. 

4 Yisel Cruz Montejo, Hugo Prieto Quevedo, Luis Alberto Hernández Alvarez, Yosvani Alonso Brito, Antonio Alvarez López. Julio Adonis Castro Martínez, Denis Díaz 
González, Nilo     Justino Padrón, Osniel González Cid, Lázaro Caridad Porrás Vila , Humberto Ramos Obregón y Víctor Aroche. 
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10.12.10 Pinar del Río. Roberto Blanco Gil, Conrado 
Rodríguez Suárez, Fernando 
Amable Ramos, Yoangel Palacios 
Hernández y Raúl Risco Pérez, 
(Acción Democrática Pinareña 
A.D.P.). 

Detenidos por varias horas para impedirles 
que conmemoraran el Día de los Derechos 
Humanos. 

SD 

Raúl Risco Pérez / A.D.P / 
Vía telefónica. 

10.12.10 Cienfuegos. Francisco Blanco Sanabria, 
(Comité Cubano Pro Derechos 
Humanos). 

Detenido durante varias horas 
preventivamente para que no conmemorara 
el Día de los Derechos Humanos.          SD 

María López / Portavoz / 
CCPDH / Vía telefónica. 

10.12.10 Santiago de Las 
Vegas, 
La Habana. 

Adonis Verdú, Neldo Echeverria y 
Joel Arteaga, 
(Movimiento por una Nueva 
República) 

Detenidos durante varias horas para 
impedirles participar en actividades 
conmemorativas por el Día de los 
Derechos Humanos.        SD 

José Díaz Silva / MONR /  
Vía telefónica. 

10.12.10 Camagüey. Emilio Heredero Hernández, 
(Comité Cubano Pro Derechos 
Humanos). 

Detenido durante varias horas 
preventivamente para que no conmemorara 
el Día de los Derechos Humanos.          SD 

María López / Portavoz/ 
CCPDH / Vía telefónica. 

11.12.10 San Antonio de 
Los Baños, 

Richard Roselló y  Jorge Omar 
Lorenzo, 
(Fundación para el Cambio 
Participativo). 

Detenidos por oficiales de la policía 
política y conducidos a una estación 
policial, donde permanecieron por varias 
horas. 

SD 

Payolibre.com. 

11.12.10 Guantánamo. Isael Poveda Silva, Oscar Savón 
Pantoja, Yanier Jouver Cisneros, 
(Movimiento Cubano Jóvenes por 
la Democracia) 

Detenidos durante varios días por sus 
actividades opositoras. Isael Poveda fue 
sometido a un brutal apaleamiento.       

SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 
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13.12.10 Artemisa. Gerardo Páez Díaz, 
(Partido Acción Concertadora 
Democrática PACD). 

Detenido sin motivo y conducido a una 
estación policial. 

SD 

Gerardo Páez Díaz / PACD / 
Via telefónica. 

15.12.10 La Habana. Miguel Angel Leiva Isaac, 
(Partido Pro Derechos Humanos 
Andrei Sajarov). 

Detenido cerca del domicilio de Sara 
Marta Fonseca. 

SD 

Sara Marta Fonseca / Vía 
telefónica. 

15.12.10 La Habana. Hermogenes Inocencio Guerrero, 
(NATURPAZ). 

Detenido en Calzada y J Vedado y liberado 
72 horas después. 

SD 

José Alberto Alvarez / Vía 
telefónica. 

16.12.10 San Miguel del 
Padrón, 
La Habana. 

Dania Virgen García, 
(Periodista independiente). 

Detenida y conducida a una estación 
policial donde permaneció dos horas. 

SD 

Dania Virgen García / Via 
telefónica. 

16.12.10 San Miguel del 
Padrón, 
La Habana. 

Alina Veranes Vedey, 
(Activista de Concilio Cubano). 

Detenida y golpeada brutalmente en una 
estación de policía posteriormente fue 
amenazada de acusarla de desacato.       SD 

Dania Virgen García / Via 
telefónica. 

16.12.10 Marianao, 
La Habana. 

Michel Iroy y  Eduardo Pérez 
Flores, 
(Impacto Juvenil Republicano). 

Detenidos y conducidos a la estación 
policial de El Capri, a Michel Iroy le fue 
confiscada una Laptop.   SD 

Michel Iroy / Via telefónica. 

16.12.10 Santiago de Las 
Vegas, 
La Habana. 

Rodolfo Ramírez Cardoso, 
(Movimiento Línea Pacífica 
Democratica ). 

Detenido por la policía política cerca de su 
domicilio y liberado 24 horas después. 

SD 

Rodolfo Ramírez / Via 
telefónica. 

17.12.10 Morón, 
Ciego de Avila. 

José Manuel Caraballo, 
(Agencia de Prensa Libre Avileña 
APLA). 

Obligado por la policía a abandonar el 
parque Martí de esa ciudad, donde se 
producía una protesta pacifica con carteles 
por una familia con problemas de vivienda 
y posteriormente detenido por varias horas. 

SD 

Felix Reyes / Cubanacán 
Press. 

17.12.10 Morón, 
Ciego de Avila. 

Raúl Arias Márquez, 
(Agencia de Prensa Libre Avileña 
APLA). 

Detenido y golpeado brutalmente por la 
policía cuando realizaba una manifestación  
en el parque Martí con carteles 
antigubernamentales en protesta por la 
situación de su vivienda. SD 

José M Caballero / Periodista 
independiente / Vía 
telefónica. 
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17.12.10 Sancti Spíritus. Adriano Castañeda Meneses, 
(Coalición Central Opositora 
C.C.O.). 

Detenido y amenazado por la policía 
política cuando se dirigía a una reunión de 
la Logia Masónica.          SD 

Idania Yanes / C.C.O. / Vía 
telefónica. 

17.12.10 Santiago de Las 
Vegas, 
La Habana. 

Vicente Coll, Jorge Chaple, 
Alejandro Botella, Angel Fleita y 
Alfredo Fernández, 
(Miembros de varias 
organizaciones opositoras). 

Detenidos cuando participaban en la 
peregrinación del día de San Lázaro. 
Permanecieron bajo arresto durante varias 
horas en diferentes estaciones policiales. 

SD 

José Díaz Silva / Testimonio 
personal. 

17.12.10 Santiago de Las 
Vegas, 
La Habana. 

Joan David González Milanés  y 
Guillermo Enrique Arbella Salazar, 
(Partido Democrático 30 de 
Noviembre). 

Detenidos cuando intentaban asistir a la 
iglesia de El Rincón. 

SD 

Alfredo Fernández / Vía 
telefónica. 

17.12.10 Guantánamo. Manuel de Jesús Albial, 
(Partido Democrático 30 de 
Noviembre). 

Detenido por agentes de la policía política 
cuando celebraba el día de San Lázaro. 

SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

18.12.10 La Habana. Angel Reinaldo González 
Saladrigas, 
(Partido Liberal Ortodoxo). 

Detenido y conducido a una estación 
policial por mas de 10 horas, donde le 
fueron decomisados 300 CUC.              SD 

José Alberto Alvarez / Vía 
telefónica. 

Del 
11.12.10 
al 
18.12.10. 

Río Verde, 
La Habana. 

Sara Marta Fonseca, 
(Vice Presidenta del Partido Pro 
Derechos Humanos). 

Fue víctima de actos de repudio durante 8 
días seguidos en unión de varios miembros 
de su organización y familiares. 

AR 

Sara Marta Fonseca / Vía 
telefónica. 

19.12.10 Lawton, 
La Habana. 

Niurkis Rivera Despaigne, Basilio 
Alexis López, José Neira Buzón, 
Rolando Hernández Lamanier, 
Denis Miguel González, Joaquín 
Sarduy Gómez, Amparo Joa Hart  y 
Leydis Coca Quezada, 
(Cuba Independiente y 
Democrática C.I.D). 

Detenidos para impedirles asistir a una 
actividad opositora en el domicilio de 
Miguel Amado. 

SD 

Miguel Amado Reyes / Vía 
telefónica. 

19.12.10 Santiago de 
Cuba. 

Jorge Carlos Coello, 
(Academia Nueva Esperanza). 

Detenido por la policía política cuando 
intenta viajar a La Habana para participar 
en una actividad de su organización.    SD 

José Alberto Alvarez / Vía 
telefónica. 
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21.12.10 La Habana. Raúl Risco Pérez, 
(Alianza Democrática Pinareña). 

Detenido durante 24 horas bajo las 
sospecha de que iba a participar en 
actividades opositoras.    SD 

Raúl Risco Pérez / ADP / Vía 
telefónica. 

22.12.10 Vedado, 
La Habana. 

José Alberto Alvarez, Moisés 
Rodríguez y Luis Enrique 
Labrador, 
(Periodista independiente). 

Detenido por varias horas para impedirle 
asistir a una actividad opositora. 

SD 

José Alberto Alvarez / Vía 
telefónica. 

22.12.10 Bayamo, 
Granma. 

Yoandri Montoya Aviles, 
(Jóvenes de Bayamo). 

Agredido y detenido por la policía política, 
en la madrugada de ese día, al regresar de 
la provincia de Guantánamo.                SD 

Caridad Caballero / A.D.O. / 
Vía telefónica. 

23.12.10 Centro Habana, 
La Habana. 

Magaly Norvis Otero, 
(Periodista de Hablemos Press). 

Fue citada posteriormente detenida y 
amenazada por oficiales de la policía 
política. SD 

Roberto Guerra / Hablemos 
Press. 

24.12.10 Vedado, 
La Habana. 

Luis Enrique Labrador y Walfrido 
Barceló, 
(Defensores de Derechos 
Humanos). 

Detenidos 24 horas por sacar una sábana 
con una consigna antigubernamental en 23 
y L en el vedado. 

SD 

Luis Enrique Labrador / Vía 
telefónica. 

25.12.10 Guantánamo. Yoadri Beltrán, 
(Resurrección Martiana) 

Detenido durante 24 horas por sus 
actividades opositoras. SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

25.12.10 Gibara, 
Holguín. 

Leonides Trinidad Rodríguez, 
Reinaldo Hernández Velazquez y 
Richar Duputey Arias, 
( Alianza Democrática Oriental 
A.DO.). 

Detenidos e interrogados en la estación de 
la policía por la aparición de carteles 
antigubernamentales en la plaza. 

SD 

Caridad Caballero / A.D.O. / 
Vía telefónica. 

25.12.10 Holguín. Marco Antonio Lima Dalmau, Adis 
Nidia Cruz, Marcos Maikel Lima 
Cruz, Antonio Michel Lima Cruz, 
José Isidoro Urbino Saldivar y 
Yosvany Ansardo Hernández, 
(Comisión Unida de Derechos 
Humanos Pedro Luis Boitel). 

Detenidos por varios días sin motivo, 
luego de sufrir un acto de repudio en la 
casa de Lima Dalmau. 

AR y SD 

Marco Lima Dalmau / Vía 
telefónica. 
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26.12.10 Guantánamo. Yordis Sofía Rodríguez, 
(Partido Democrático 30 de 
noviembre). 

Detenido por gritar consignas 
antigubernamentales desde el techo de su 
casa. SD 

Arturo Acosta / Observador 
CCDHRN / Vía telefónica. 

26.12.10 Banes, 
Holguín. 

Walter Cañete Cruz, Rafael Cruz 
Meneses, Dervis Martínez Arviles, 
Daniel Mesa Cantillo, Jorge Luis 
Ortiz Tamayo y Ernesto Mederos 
Arozarena, 
(Familiares y amigos del mártir 
ORLANDO ZAPATA). 

Detenidos en el cementerio cuando se 
disponían a visitar la tumba de ORLANDO 
ZAPATA Walter Cañete, Rafael Cruz, 
Dervis Martínez y Daniel Mesa detenidos 
varios días, Jorge Luis Ortiz y Ernesto 
Medero liberados al otro día estos fueron 
golpeados.                       SD 

Caridad Caballero / A.D.O. / 
Vía telefónica. 

26.12.10 Banes, 
Holguín. 

Reina Luisa Tamayo, Liset María 
Ortiz Terry, Dulce María Terry y 
Reina María Ortíz Tamayo, 
(Familiares y amigos del mártir 
ORLANDO ZAPATA 

Detenidos por varias horas en el 
cementerio cuando se disponían a visitar la 
tumba de ORLANDO ZAPATA. 

SD 

Caridad Caballero / A.D.O. / 
Vía telefónica. 

27.12.10 Bayamo, 
Granma. 

Yordanis Montoya Aviles, Golpeado brutalmente y detenido por 
agentes de la policía por poner un cartel en 
el frente de su casa.         SD 

Caridad Caballero / A.D.O. / 
Vía telefónica. 

27.12.10 Guanabacoa, 
La Habana. 

Rafael Egües Velázquez, 
(Partido Republicano de Cuba). 

Detenido durante varias horas por sus 
actividades opositoras. SD 

Rafael Egües Velázquez / Vía 
telefónica. 

29.12.10 La Habana. Guillermo Ordóñez Lizama, 
Leonardo Padrón Comptiz, 
Rigoberto Rodríguez Capaz, 
Manuel Cuesta Morua y Leonardo 
Calvo Cárdenas, 
(Comité Ciudadano por la 
Integración Racial CCIR). 

Detenidos en diferentes estaciones 
policiales para impedirles asistir a una 
actividad de su organización. 

SD 

Juan Goberna / Observador 
CCDHRN / Testimonio 
personal. 

30.12.10 Contramaestre, 
Santiago de Cuba 

Jorge Cervantes, 
(Hermano de Agustín Cervantes 
preso político). 

Fue victima junto a otros familiares de 
actos de repudio. 

AR 

Oswaldo Payá / Payolibre. 

31.12.10 Placeta, 
Villa Clara. 

Damaris Moya Portieles, Iris 
Tamara Péres y Jorege Luis García 
Pérez, 
(Coalición Central Opositora 
C.C.O.). 

Detenidos cuando se disponían a viajar a 
Santa Clara. 

SD 

Idania Yanes / C.C.O. / Vía 
telefónica. 
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Algunos incidentes en prisión (Diciembre de 2010) 

Fecha Lugar del 
incidente 

V ctimasí Tipo de incidente Fuente de la 
información 

11.12.10 Hospital Arnaldo 
Milian, 
Santa Clara. 

Alaín Cardona Castro, 
(Preso Común). 

Desapareció del hospital donde estaba internado en la 
sala de terapia intermedia por una huelga de hambre en 
protesta por que revisaran su expediente. 

Idania Yanes / C.C.O. 
/ Vía telefónica. 

15.12.10 Prisión 
Provincial de 
Ariza. 

Jesús Nadal Suárez, 
(Preso común). 

Se declaro en huelga de hambre al negarle la asistencia 
médica, Nadal Suárez le falta el riñón derecho y en el 
izquierdo posee cálculos renales. 

Félix Reyes / 
Cubanacan Press / 
Vía telefónica. 

15.12.10 Prisión para 
enfermos de 
VIH- SIDA 
Santa Clara. 

Prisioneros enfermos de VIH. Denuncian la pésima situación sanitaria y la 
alimentación inadecuada que padecen los enfermos de 
ese penal. 

Idania Yanes / C.C.O. 
/ Vía telefónica. 

15.12.10 Prisión El 
Cuncuní, Sancti 
Spíritus. 

Agustin Cervantes, 
(Opositor preso, Movimiento 
Cristiano Liberación). 

Se declaró en huelga de hambre en protesta por los 
abusos que cometen las autoridades de la prisión, en 
particular el Jefe. 

Ana Margarita 
Perdigón / Yayao 
Press. 

19.10.10 Prisión Nieves 
Morejón, 
Sancti 

Osley Amador Yanes y Julio 
César Pérez Tomé, 
(presos comunes). 

Se declararon en huelga de hambre en protesta por 
acusación falsa los confinaron a una celda de tortura 
Amador Yanes expectora sangre y julio Cesar intentó 
ahorcarse. 

Ana Margarita 
Perdigón / Yayabo 
Press. 

20.12.10 Prisión 
Provincial 
Kilo 8, 
Camagüey. 

Francisco García Infante, 
(Preso común). 

Se auto agredió por tener dolores en el pecho y se 
negaron a darle asistencia médica. 

Alexander Fernández 
Rico / Preso común / 
Prisión Kilo 8. 

23.10.10 Prisión 
Provincial de 
Ariza, 
Cienfuegos. 

Yoelvis Díaz Chaviano 
(Preso Común). 

No le realizan investigación médica por falta de 
técnicos de salud, padece hipertensión, mareo, vómitos 
y falta de aire. 

Félix Reyes / 
Cubanacan Press / 
Vía telefónica. 
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23.10.10 Prisión 
Provincial Típico 
Viejo, 
Las Tunas. 

Osvaldo González Montesinos 
(Preso Político). 

Es víctima de acoso por parte del 2do Jefe de Orden 
Interior Yosvanis González arrojó el almuerzo de 
González Montesinos al piso sin motivo y lo amenazó  
con encerrarlo en una celda tapiada. 

Idania Yanes / C.C.O. 
/ Vía telefónica. 

24.12.10 Prisión 
Provincial de 
Jóvenes de  
Villa Clara. 

Crístofer García Osesi, 
(Preso común). 

Golpeado brutalmente por el subteniente Yordani 
Lovaina debidoa que pidió asistencia médica 
provocándole heridas serias en el rostro, cabeza y una 
contusión cerebral. 

Alexander García 
Lima / Desde la 
prisión. 

24.12.10 Prisión 
Provincial de 
Jóvenes de  
Villa Clara. 

Alberto Atié Menéndez, 
(Preso común). 

Se cosió la boca reclamando que lo trasladen a otra 
prisión ya que su familia no puede casi visitarlo por la 
lejanía. 

Alexander García 
Lima / Desde la 
prisión. 

27.12.10 Prisión de 
Manacas, 
Villa Clara. 

Decenas de presos. Motín originado por las infrahumanas condiciones de 
vida los cuales reclamaban atención y trato humano, 
decenas de colchones quemados, rompieron un 
televisor los presos que intervinieron en el motín 
fueron trasladados a otras prisiones en Villa Clara. 

Esteban García 
Linares / Desde la 
prisión. 

27.12.10 Prisión 
Provincial 
Kilo 8, 
Camagüey. 

Francisco Alvarez Gimenez, 
(Preso común 36 años) 

Apareció ahorcado en la celda de castigo donde se 
encontraba en el régimen especial. 

Caridad Caballero / 
A.D.O. / Vía 
telefónica. 

28.12.10 Prisión 
Provincial Típico 
Viejo, 
Las Tunas. 

Rulán Rodríguez del Toro, 
(Preso común 34 años). 

Muerto a causa de una riña entre presos Caridad Caballero / 
A.D.O. / Vía 
telefónica. 
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Con los datos de diciembre, durante 2010 se produ
jeron en Cuba 2.074 detenciones de corta duración por 
motivos políticos. 

A los efectos de interesar al Gobierno sobre el parti
cular, se formulan las siguientes preguntas de las que se 
desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno de España 
respecto a la represión de baja intensidad que significa 
una clara vulneración de los Derechos Humanos en 
Cuba por parte de aquel país, tal y como se denuncia en 
esta iniciativa? 

2. ¿Qué información puede facilitar el Gobierno 
respecto de los casos mencionados en esta iniciativa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096595 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa al proyecto de refor
ma de la N-541 a su paso por el ayuntamiento de Coto
bade (Pontevedra). 

En respuesta a una pregunta de esta Dipu tada en 
abril de 2010, el Ministerio de Fomento informaba de 
la reunión mantenida en julio de 2009 entre «el Delega
do del Gobierno en Galicia, el alcalde de Cotobade 
(Pontevedra) y los técnicos del Ministerio de Fomento 
a efectos de examinar las actuaciones que afectan a 
Cotobade en materia de carreteras». En dicha respuesta 
se detallaban las diferentes actuaciones solicitadas en 
distintos puntos kilométricos de la N-541. 

El hecho es que a pesar de lo manifestado por el 
Ministerio y del tiempo transcurrido, la situación es la 
misma. Viajar por los 18 kilómetros de la N-541 a su 
paso por Cotobade supone enfrentarse a un punto peli
groso cada 3 km. 

El Ministerio conoce desde hace años las demandas 
de obras en el punto kilométrico 70,100, a la altura del 
desvío en el lugar de O Cábado, donde es necesario 
mejorar el acceso y poder realizar el cambio de sentido 
con mayor seguridad. Los vecinos que quieren dirigirse 
a Pontevedra desde este punto deben recorrer forzosa
mente 6 kilómetros adicionales para realizar el cambio 
en el ayuntamiento de Cerdedo. 

Asimismo, el Ministerio conoce la situación en el 
punto kilométrico 78,100, punto de numerosos acci
dentes. Razón por la que el ayuntamiento ha planteado 
en numerosas ocasiones la necesidad de construir un 

paso subterráneo que dé acceso al lugar de Cutián y al 
vecino ayuntamiento de Campo Lameiro. Zonas donde 
habita mucha población, que para desplazarse deben 
efectuar giros indebidos o conducir hasta San Xurxo de 
Sacos a través de la carretera autonómica PO-231. 

Otro de los puntos kilométricos donde se precisa 
una actuación, es el 80,600. Desde este ayuntamiento 
se reclama un carril adicional o de servicio en la parro
quia de Viascón, así como la urbanización y la humani
zación de esta zona debido a la alta concentración de 
accidentes de tráfico que se registran. 

Otra de las demandas es la referida al «gran soca
vón» que apareció en el año 2009 entre Viascón y Teno
rio, a la altura del lugar de Parada. Después de transcu
rridos 20 meses, la obra parece convertirse en eterna, 
pendiente de finalización todavía, además supone un 
grave peligro para los conductores y vecinos que transi
tan por una carretera que carece de aceras. 

¿En qué situación se encuentra el proyecto de refor
ma de la N-541 a su paso por el ayuntamiento de Coto
bade, que se decía en abril de 2010 que estaba finaliza
do? ¿Para cuando prevé el Gobierno el comienzo de las 
obras? ¿Para cuándo está prevista su finalización? 

¿Contempla el Gobierno alguna actuación para la 
mejora de la N-541 en el punto kilométrico 70,100? Si 
es así, ¿qué actuaciones se llevarían a cabo y cuándo 
comenzarían? 

Respecto al punto kilométrico 78,100, ¿prevé el 
Gobierno actuaciones, como la construcción de un paso 
subterráneo que dé acceso al lugar de Cutián y al vecino 
ayuntamiento de Campo Lameiro? En caso afirmativo 
¿cuando darían comienzo las obras? En caso negativo ¿a 
qué se debería? 

¿Contempla el Gobierno la construcción de un carril 
adicional o de servicio en la parroquia de Viascón, en el 
municipio de Cotobade, tal y como ha demandado este 
ayuntamiento? ¿Prevé la urbanización y humanización 
de esta zona de la N-541? De ser así, ¿cuándo prevé que 
den comienzo? Si no lo ha previsto ¿a qué se debería? 

¿Ha estudiado el Gobierno el elevado número de 
accidentes de tráfico que se producen en la zona? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096596 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a un proyecto de crea
ción de un Centro de Interpretación y Recuperación de 
la Fauna Marina en Galicia. 
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El litoral de Galicia es uno de los lugares de Europa 
donde se producen un mayor número de avistamientos 
de mamíferos marinos y tortugas. La costa gallega es 
una zona de paso y de estadía de muchas especies dife
rentes de cetáceos y tortugas marinas. 

Sin embargo, a pesar de esta riqueza de fauna mari
na no existe en Galicia un Centro de Interpretación, 
Estudio y Recuperación de la Fauna Marina. Un centro 
necesario no sólo por la multitud de mamíferos marinos 
que se concentran en nuestro litoral, sino también por
que son numerosos los varamientos de cetáceos que lle
gan heridos o enfermos y que precisan de asistencia. 

Actualmente, este tipo de labor la realizan de mane
ra voluntaria personas comprometidas, como los acti
vistas de la Coordinadora para el Estudio de Mamíferos 
Marinos, quienes de modo particular, o en otras ocasio
nes por Convenios con la Administración gallega, 
logran llevar a cabo actuaciones de recuperación en 
condiciones precarias y en dependencias cedidas por 
diferentes organismos. 

Dada la escasez de medios y la falta de un organis
mo oficial que se encargue de este tipo de cuestiones, 
es por lo que se presentó hace un tiempo un proyecto de 
construcción de un Centro de Recuperación de la Fauna 
Marina a ubicar en Baredo (Baiona, Pontevedra). Dicho 
proyecto contaría con una zona dedicada al ingreso y 
mantenimiento de los animales marinos dañados que 
requieren tratamiento y rehabilitación. También tendría 
un área para realizar estudios con los animales que no 
se logran salvar y mueren. Habría una zona de almace
naje de muestras para llevar a cabo proyectos de inves
tigación, un archivo de documentación específico y una 
zona abierta al público para actividades educativas. 

Tal y como se concreta en el proyecto, se trataría de 
un complejo que tendría una superficie de más de 1.000 
metros cuadrados y que necesitaría tener acceso a la 
costa para poder captar agua del mar para el manteni
miento de los animales. Contaría con piscinas y recin
tos con agua del mar para poder albergar a la fauna 
marina recuperada. 

Un proyecto como éste precisaría de la implicación 
y la colaboración de las distintas Administraciones 
públicas para poder llevarse a efecto. Además, hay que 
tener en cuenta que necesitaría el permiso del Gobierno 
central para su instalación. 

Es por ello que se realizan las siguientes cuestiones: 

¿Qué opinión le merece al Gobierno el proyecto de 
creación de un Centro de Interpretación y Recuperación 
de la Fauna Marina en la costa de Galicia? ¿Sabe que el 
litoral gallego es uno de los lugares de Europa donde se 
produce un mayor número de avistamientos y vara
mientos de mamíferos marinos? 

¿No considera el Gobierno que esta riqueza de fauna 
marina merece la ubicación de un centro de las caracte
rísticas que hemos descrito? 

¿Estaría dispuesto el Gobierno a colaborar en la 
puesta en marcha de un Centro de Recuperación de la 
Fauna Marina en Galicia? 

¿Cuál es la disposición del Gobierno a autorizar un 
Centro como el mencionado, ya que tendría que captar 
agua marina y precisaría una actuación en el litoral? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096597 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta relativa al 
Proyecto del Real Decreto actualmente en tramitación 
sobre el Reglamento de Armas, dirigidas al Gobierno 
para la que se solicita respuesta escrita. 

Existe una explícita preocupación entre los anticua
rios por los efectos perjudiciales que, para el manteni
miento en condiciones legales en nuestro país de las 
armas de colección, puede suponer la aprobación del 
Reglamento de Armas en los términos en los que actual
mente está redactado el Proyecto del Real Decreto. 

El artícu lo 2.2 de la Directiva 91/477/CEE sobre el 
control de la adquisición y tenencia de armas, excluye 
del ámbito de aplicación de dichas normas de control 
«la adquisición y tenencia, con arreglo al derecho inter
no, de armas y municiones por parte de los coleccionis
tas y organismos con vocación cultural e histórica en 
materia de armas reconocidos como tales por el Estado 
miembro». 

Esta norma deriva de una consideración lógica en 
orden a un trato diferenciado de las «armas de colec
ción», pudiendo considerarse como tales las de pólvora 
negra fabricadas antes de 1890 de uso exclusivo como 
piezas de colección, de manera que éstas no tengan las 
mismas limitaciones o requisitos, en cuanto a su tenen
cia y comercio, que el resto de armas de fuego. 

En virtud de ello se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Se ha detectado algún caso de siniestro o acci
dente grave causado por armas de fabricación anterior 
al año 1890? En el caso de que existan tales casos, 
¿cuántos y de qué gravedad se han producido en los 
últimos veinte años? 

2. ¿Se han valorado los riesgos de que estas armas 
de valor histórico y cultural terminen saliendo de nues
tro país hacia los países de nuestro entorno, todos ellos 
con una legislación más permisiva para la tenencia y 
comercialización de las «armas de colección»? ¿O de 
que se mantenga la actual situación de irregularidad 
masiva? 
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3. ¿Existe voluntad de atender las peticiones de 
los anticuarios para admitir la libre posesión de armas 
fabricadas antes del año 1890 para uso exclusivo como 
piezas de colección? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado. 

184/096598 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre incohe
rencias en la Ley 34/2006, de acceso a las profesiones de 
abogado y procurador de los Tribunales, dirigidas al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

Transcurridos varios años desde la aprobación de la 
Ley 34/2006, de acceso a las profesiones de abogado y 
procurador de los Tribunales, sin que aún hayan sido 
completadas las normas reglamentarias que regulen 
aspectos determinantes para su aplicación, y también 
como consecuencia de la adecuación del sistema espa
ñol para la implantación del Espacio Europeo de Edu
cación Superior, se han detectado algunas incongruen
cias que requieren su modificación. Las incoherencias 
más destacadas son las siguientes: 

Es injusto que los nuevos requisitos para ejercer la 
profesión —curso teórico de 60 créditos (1 año) y prác
ticas de 30 créditos (medio año)— y examen final, 
afecten a los que ya estaban matriculados en la Licen
ciatura de Derecho cuando se aprobó la Ley 34/2006, 
pues éstos serían víctimas de un efecto de retroactivi
dad muy lesivo. 

También es injusto que a los licenciados que pertene
cen al plan antiguo y han superado cinco cursos universi
tarios, a diferencia de los cuatro que harán los nuevos 
graduados, se les exija además que hagan un curso extra. 

Además, esta ley crea un agravio temporal entre los 
propios licenciados, ya que los que terminen la carrera 
antes de octubre de 2015 pueden evitar esas exigencias 
mediante simple colegiación, pero los licenciados des
pués de esa fecha deberán hacer el examen y el curso 
que indica la ley. 

Tampoco se establece cuáles son las titulaciones 
desde las que se puede acceder a estas profesiones, pues 
tan solo se citan genéricamente como válidos los títulos 
que tengan contenidos jurídicos, lo que deja un vacío 
legal y permite el intrusismo laboral. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Ha valorado el Gobierno la conveniencia de 
modificar la Ley 34/2006 para tener en cuenta su ade

cuación al Espacio Europeo de Educación Superior y 
evitar las incongruencias señaladas por las Asociacio
nes de estudiantes de Derecho, los Decanos de las 
Facultades de Derecho y la Conferencia de Rectores de 
Universidades Españolas? 

2. ¿Piensa el Gobierno prorrogar la «vacatio legis» 
hasta el año 2015, fecha en la que se extingue la licencia
tura de Derecho en todas las Universidades Españolas? 

3. ¿Está dispuesto el Gobierno a excluir a todos 
los licenciados en Derecho del ámbito de aplicación de 
la Ley, eximiéndoles de la obligación de un curso extra 
de formación y examen adicional, habida cuenta que 
esta categoría en vías de extinción ya está constreñida a 
superar cinco cursos universitarios? 

4. ¿Piensa el Gobierno reducir de 90 a 60 créditos 
el Máster de Capacitación Profesional e incluyendo las 
prácticas, siguiendo la pauta existente en el Espacio 
Europeo de Educación Superior? 

5. Los exámenes de Estado que darán acceso a la 
profesión ¿podrían celebrarse trimestral o semestral
mente, en vez de anualmente, para evitar que, una vez 
superado su examen, los estudiantes pierdan un año en 
el acceso a su profesión? 

6. ¿Tiene previsto el Gobierno garantizar que los 
cursos oficiales de postgrado sean Másteres oficiales, 
impartidos por las Escuelas de Práctica Jurídica creadas 
por las Universidades, y en cualquier caso conjuntamen
te por las Universidades con la colaboración de los 
Colegios Profesionales, sin perjuicio de la acreditación 
por parte de los Ministerios de Justicia y Educación? 

7. ¿Tiene previsto el Gobierno la creación de un 
Catálogo de Grados que den acceso al Máster? 

8. ¿Cuál será la política de becas que acompañe 
esta reforma? 

9. ¿Cuál será la política presupuestaria de apoyo a 
las Universidades para sustentar esta reforma y en qué 
consiste su Memoria Económica? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de 
diciembre de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado. 

184/096599 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre el nom
bramiento del nuevo Secretario de Estado de Energía, 
dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta 
escrita. 

El Consejo de Ministros celebrado el 7 de enero 
de 2011 procedió al nombramiento de D. Fabrizio Her
nández Pampaloni en el cargo de Secretario de Estado 
de Energía. 
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En la breve biografía publicada por el Ministerio de 
la Presidencia se omite un dato importante: D. Fabrizio 
Hernández Pampaloni es portavoz y uno de los autores 
del Dictamen pericial encargado a la empresa Nera 
Economic Consulting por la empresa Nuclenor S.A. 
sobre «Cuantificación del lucro cesante originado por 
la Orden ITC/1785/2009. Informe pericial elaborado a 
petición de Nuclenor», con referencia a la Orden Minis
terial de cierre definitivo de la central nuclear de Santa 
María de Garoña el 6 de julio de 2013, para ser esgrimi
do en contra del Gobierno en el pleito abierto en la 
Audiencia Nacional. El lucro cesante que se cuantifica 
en dicho informe se eleva a 951,4 millones de euros 
valorados a fecha de 1 de enero de 2010, añadiéndose 
que «el lucro cesante calculado no incluye el potencial 
valor de una aplicación acelerada de los créditos fisca
les, cuyo valor corriente es, aproximadamente, 20 
millones de euros». Al parecer, D. Fabrizio Hernández 
Pampaloni ha sido citado por auto de la Audiencia 
Nacional a comparecer el 14 de enero de 2011 a 
las 10.30 horas ante la Audiencia a fin de ratificarse en 
su informe pericial. 

De otra parte, existe un dictamen de la Oficina de 
Conflicto de Intereses de la Secretaría de Estado de la 
Función Pública, dependiente de Administraciones 
Públicas, en el que, al parecer, se considera que su 
incompatibilidad le obligaría a inhibirse durante dos 
años de cualquier asunto o iniciativa relacionada con 
las empresas para las que ha prestado servicios a través 
de la Consultora Nera Economic Consulting, entre ellas 
Iberdrola y Gas Natural. Si fuera así, se convertiría en 
un secretario «virtual», sin capacidad de intervención 
en amplios segmentos de su campo de responsabilida
des. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. A la hora de proceder al nombramiento de D. 
Fabrizio Hernández Pampaloni en el cargo de Secreta
rio de Estado de Energía, ¿ha valorado el Gobierno el 
hecho de que esta persona es perito de parte de la 
empresa Nuclenor en el pleito abierto contra el Gobier
no en la Audiencia Nacional sobre los daños y perjui
cios originados por la Orden ministerial ITC/1785/2009 
de cierre de la central nuclear de Garoña? 

2. ¿Considera el Gobierno coherente el nombra
miento a un alto cargo de responsabilidad de un perito 
que acaba de redactar un Dictamen esgrimido contra el 
Gobierno en un pleito abierto por la empresa Nuclenor 
S.A., en el que se reclaman 951,4 millones de euros de 
daños y perjuicios por el cierre de la central nuclear de 
Santa María de Garoña? 

3. ¿Ha considerado el Gobierno la posibilidad de 
que este nombramiento pudiera vulnerar la Ley de 
Incompatibilidades? 

4. ¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno del 
Dictamen de la Oficina de Conflicto de Intereses de la 

Secretaría de Estado de la Función Pública acerca de la 
incompatibilidad de este nombramiento? 

5. ¿Por qué razones el Gobierno ha persistido en 
este nombramiento, pese al mencionado Dictamen? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096600 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a los daños causados 
por el fuerte temporal de lluvias de comienzos de enero 
en los ríos de la provincia de Lugo. 

El fuerte temporal de lluvias que asoló Galicia en la 
primera semana de enero, con especial intensidad en 
los días 6 y 7 de enero, provocó cuantiosos daños en las 
infraestructuras, en los márgenes de los ríos, y en las 
propiedades y viviendas particulares de numerosas 
zonas de Galicia. 

Una de las provincias más afectadas fue Lugo donde 
se derrumbaron puentes, se inundaron casas, caminos, 
paseos, se cortaron viales, se produjeron desprendi
mientos y numerosos desperfectos que han llevado a 
municipios como el de Sarria a anunciar la solicitud de 
declaración de zona catastrófica. 

Según las estimaciones realizadas por los meteoró
logos, se llegaron a acumular 360 litros de agua por 
metro cuadrado, la mitad de las precipitaciones que se 
registran como media al año en todo el Estado español. 
En cuanto a la provincia lucense, Meteogalicia informó 
que en la estación de O Xipro (en A Fonsagrada) se 
recogieron 87,2 litros por metro cuadrado, en O Cebrei
ro 64,5, en Samos 49,2 o en Lugo capital 44,1. 

La intensidad de las lluvias produjo las crecidas de 
ríos de competencia de la Confederación Hidrográfica 
del Miño-Sil como el propio Miño y sus afluentes, lo 
que provocó inundaciones y que se anegaran los cami
nos paralelos a las márgenes de los ríos. 

Así, la carretera que discurre paralela al Miño por el 
lado de A Ponte, un barrio de Lugo, llegó a inundarse 
por completo. Una situación que preocupó seriamente a 
los vecinos de dicho barrio puesto que observan que en 
los últimos años las crecidas del río son cada vez mayo
res, problema que achacan a la falta de un plan de lim
pieza y regeneración del cauce fluvial. 

Igual de preocupante fueron las crecidas registradas 
por afluentes del Miño como el Neira, el Tordea, el 
Chamoso, el Parga, el Cabe o el Azúmara. 
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Especialmente en Terra Chá se notó la crecida del 
Miño, así como de sus afluentes el Lea o el Azúmara. 
También en Castro de Rei se desbordó el cauce del 
Miño y en Cospeito, lugar este último dónde las inun
daciones causadas por el Miño llegaron a cubrir por 
completo diversos caminos y pistas locales. También 
fueron considerables las inundaciones provocadas por 
el río Chamoso. 

Las consecuencias de las inundaciones también se 
han dejado sentir en las infraestructuras existentes en 
los ríos, ya que han sufrido cuantiosos daños. Nos refe
rimos en concreto a las presas de regadío, a infraestruc
turas de acceso a molinos, a los caminos de acceso a las 
tierras de labranza, entre otros muchos. 

Reparar estos desperfectos y devolver todas esas 
infraestructuras y caminos a la normalidad requiere de 
la intervención de la Confederación Hidrográfica que 
es la responsable de las cuencas fluviales de dichos 
ríos. De igual modo, limpiar los cauces de los ríos de 
árboles caídos también es competencia de dicho orga
nismo de cuenca. Esta situación afecta a muchos ciuda
danos que precisan de las infraestructuras afectadas 
para llevar a cabo sus tareas y que han visto cómo sus 
propiedades han sido dañadas por el temporal. De ahí, 
la necesidad de que la Confederación agilice los trámi
tes precisos para que los particulares afectados puedan 
realizar actuaciones de recuperación. En este sentido, y 
dada la situación generada, también resulta pertinente 
que se estudie la posibilidad de que no se les aplique las 
tasas establecidas por las tareas a desarrollar dentro de 
sus propiedades. 

Nadie puede negar la virulencia del temporal de llu
vias, aunque en el caso concreto de los desbordamien
tos de los ríos, cabe señalar que una actuación previa de 
limpieza y regeneración de las márgenes y de los cau
ces fluviales, tantas veces demandado, hubiera amino
rado las consecuencias. Es preciso recordar que a ins
tancias del BNG, se han incluido en los Presupuestos 
Generales del Estado de pasados ejercicios partidas 
económicas destinadas a poner en marcha un Plan de 
Regeneración del Miño. 

Dados los destrozos ocasionados, es preciso que la 
Confederación Hidrográfica actúe y proceda a llevar a 
cabo una actuación de estas características. 

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes pre
guntas: 

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente la situa
ción generada por el fuerte temporal de lluvias que 
azotó a Galicia en la primera semana de enero? 

¿Sabe que las crecidas en el río Miño y sus afluen
tes provocaron inundaciones en diversas poblaciones 
de Lugo? 

¿Qué medidas adoptó la Confederación Hidrográfi
ca del Miño-Sil ante el anuncio de temporal realizado 
por los servicios meteorológicos? ¿Activó algún plan 

especial al respecto ante la previsión de crecidas de los 
ríos de su competencia? 

¿Comparte el Gobierno que la falta de un Plan de 
regeneración y limpieza de las márgenes y del cauce 
fluvial del Miño empeoró la situación? En este sentido, 
¿se han efectuado actuaciones de limpieza de dicho río 
a su paso por Lugo en los últimos tres años? De ser así, 
¿en qué zonas se han realizado? En caso contrario, ¿por 
qué motivo no se han efectuado cuando los Presupues
tos Generales del Estado de anteriores ejercicios inclu
yeron partidas presupuestarias para este fin? 

¿Va el Ministerio de Medio Ambiente a realizar un 
Plan de limpieza del Miño y de los afluentes que se 
encuentren en peor estado? En concreto, ¿está dispues
to a regenerar las márgenes del Miño que se han visto 
afectadas por el reciente temporal? Asimismo, ¿con
templa actuaciones en los afluentes como el Neira, el 
Tordea, el Azúmara o el Lea, dañados por las intensas 
lluvias de enero? 

¿Está dispuesto el Ministerio de Medio Ambiente a 
agilizar y facilitar los trámites a los particulares cuyas 
propiedades o infraestructuras han resultado afectadas 
por las inundaciones de los ríos? 

En este sentido, ¿cuál es la disposición del Ministe
rio a eximir del pago de tasas a los particulares que 
deben realizar obras de reparación en sus fincas debido 
a los destrozos ocasionados por el temporal? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu 
tado. 

184/096601 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa al proyecto de mejora 
de intersecciones, señalización y urbanización en la 
N-541 en Cotobade (Pontevedra). 

Con fecha del 22 de abril de 2009, el Ministerio de 
Fomento informaba a esta Dipu tada en una respuesta 
escrita, que estaba «finalizado el Proyecto de Mejora de 
intersecciones, señalización y urbanización en la 
N-541», aunque por aquel entonces el proyecto men
cionado se encontraba en supervisión. 

De las cinco actuaciones contempladas en el men
cionado proyecto, sólo se ha llevado a cabo una, la 
correspondiente al punto kilométrico 83+900, consis
tente en el acondicionamiento de la pasarela peatonal 
existente en la zona de Tenorio. 
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Por tanto, continúan pendientes las otras remodela
ciones: entre el punto kilométrico 83 y el 85 con la 
construcción de aceras, la construcción de una nueva 
pasarela peatonal y la construcción de un enlace para el 
acceso a los núcleos de Cálvelo. 

Igualmente, en el punto kilométrico 78+100 sigue 
pendiente la mejora de la intersección para acceso al 
núcleo de Cutián. 

Dado el tiempo transcurrido, se formulan las siguien
tes preguntas: 

¿A qué se debe que el Ministerio de Fomento aún no 
haya ejecutado la totalidad de las actuaciones contem
pladas en el Proyecto de «Mejora de intersecciones, 
señalización y urbanización» en la N-541, que ya esta
ba finalizado en abril de 2009? 

Dado que de las cinco actuaciones programadas sólo 
se ha ejecutado una, ¿va el Ministerio a realizar las otras 
cuatro pendientes? De ser así, ¿cuándo darían comien
zo? En caso contrario, ¿cuál sería la explicación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096602 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El nuevo secretario de Estado de Energía, Fabrizio 
Hernández, avaló un informe pericial en marzo del 2010 
que concluye que el cierre de Garoña ocasionará pérdi
das de 951 millones a los propietarios, ya que está en 
condiciones de seguir funcionando más de los 4 años 
aprobados por Industria antes de su cierre definitivo. 

La Audiencia Nacional ha citado al Secretario de 
Estado mañana viernes, 14 de enero, para ratificar el 
informe. 

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre el nombra
miento de un alto cargo que ha realizado informes en 
contra de las decisiones del Gobierno sobre la materia 
que él mismo va a desempeñar? ¿No le parece incohe
rente nombrar secretario de Estado de energía a una per
sona que ha estimado que una decisión del Gobierno 
causará pérdidas millonarias a Nuclenor por considerar 
que Garoña está en condiciones de seguir funcionando? 

¿Tenía conocimiento el Gobierno antes de nombrar 
a Fabrizio Hernández como Secretario de Estado de 
Energía que éste es perito de parte de la empresa Nucle
nor en el pleito abierto contra el Gobierno en la Audien
cia Nacional sobre los daños y perjuicios originados 
por la Orden ministerial ITC/1785/2009 de cierre de la 
central nuclear de Garoña? 

¿Se está incumpliendo la Ley de incompatibilidades 
con el nombramiento de Fabrizio Hernández como 
secretario de Estado de Energía? 

¿Va a renunciar el Secretario de Estado a ejercer de 
perito de la compañía propietaria de la central Nuclear 
de Garoña en la demanda que ésta ha presentado ante 
la Audiencia Nacional para impedir el cierre de este 
reactor? 

¿Cree el Gobierno que el secretario de Estado de 
energía trabajará para defender las decisiones del Gobier
no que solo atienden al interés general, aunque esto 
implique una contradicción con el trabajo desarrollado 
hasta el momento por el actual secretario de Estado? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096603 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

¿Dónde se encuentra en la actualidad la documenta
ción histórica del Ministerio de Fomento depositada 
anteriormente en una caseta de peones camioneros, 
ubicada en la carretera de L’Alcora de Castellón? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096604 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 
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¿Tiene el Gobierno alguna previsión de cuándo se 
podrá inaugurar el edificio del Archivo Histórico de 
Castellón? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096605 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

¿Cómo se puede consultar la documentación digita
lizada de la Delegación de Defensa de Castelló que fue 
trasladada a Madrid? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096606 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

¿Qué trazado se baraja para el recorrido del AVE 
entre Castelló y Tarragona? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096607 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por Madrid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, formula las siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según informaciones recibidas a través de ex presos 
políticos cubanos en el destierro en España, José Luis 
García Pérez «Antúnez», disidente político en la Repú
blica de Cuba, está sufriendo una persecución continua
da por las fuerzas de seguridad de la dictadura castrista. 

Este endurecimiento del control policial se produce 
tras la creación del Frente Nacional de Resistencia 

Cívica Orlando Zapata Tamayo, como consecuencia de 
la actividad política que se desarrolla desde esa organi
zación en contestación a la dictadura cubana. 

José Luis García Pérez «Antúnez» y su esposa Iris 
Tamara Pérez Aguilera son controlados y detenidos de 
forma sistemática por la policía, tanto por su actividad 
política, como por cualquier otra actividad que puedan 
realizar sin objetivo político. 

Con objeto de denunciar esta situación e intentar 
evitar que se siga produciendo, se formulan las siguien
tes preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español del 
exhaustivo control policial que sufren José Luis García 
Pérez «Antúnez» y su esposa Iris Tamara Pérez Aguilera? 

2. ¿De qué información dispone el Gobierno a tra
vés de nuestra Embajada en La Habana sobre la situa
ción que padecen estas personas? 

3. ¿En qué momento nuestro personal diplomático 
en Cuba contactó con José Luis García Pérez «Antú
nez» y su esposa Iris Tamara Pérez Aguilera? 

4. ¿En qué momento el Gobierno español transmi
tió la queja oportuna al Gobierno cubano por estas 
actuaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096608 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de 
la música, figura en el organismo 24.201, progra
ma 335B, Ar. 62, proyecto 2009 24 201 0005, con 
denominación: estudio para la construcción y puesta en 
marcha de la Ciudad de las Artes Escénicas y de la 
Música en el área metropolitana de la comunidad de 
Madrid, Proyecto a 2010 de 25,50 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096609 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 27, Ministerio de 
Vivienda, Dirección general de arquitectura y política 
de vivienda, figura en el organismo 27.09, progra
ma 261O, Ar. 61, proyecto 2006 27 09 0635, con deno
minación: rehabilitación de la manzana Fundacional 
Cisneriana de Alcalá de Henares (Madrid), Proyecto 
a 2010 de 2.095,95 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096610 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 27, Ministerio de 
Vivienda, Dirección general de arquitectura y política 
de vivienda, figura en el organismo 27.09, progra
ma 261O, Ar. 61, proyecto 2006 27 09 0641, con deno
minación: rehabilitación del Teatro Real Coliseo de 
Carlos III en Aranjuez (Madrid), Proyecto a 2010 
de 3.690,21 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096611 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 27, Ministerio de 
Vivienda, Dirección general de arquitectura y política 
de vivienda, figura en el organismo 27.09, progra
ma 261O, Ar. 61, proyecto 2010 27 09 0014, con deno
minación: obras de restauración del Patio Trilingüe y 
Paraninfo de la universidad de Alcalá de Henares 
(Madrid), Proyecto a 2010 de 672,95 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096612 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2005 31 03 0025, con 
denominación: rehabilitación edificio de la Plaza del 
Marqués de Salamanca, 8, Proyecto a 2010 de 1.420,18 
miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096613 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2006 31 03 0010, con 
denominación: ampliación del edificio del Senado, Pro
yecto a 2010 de 8.000,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096614 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2006 31 03 0015, con 
denominación: obras en el edificio de la Fiscalía Gene
ral, Proyecto a 2010 de 3.842,18 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096615 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2006 31 03 0020, con 
denominación: Palacio de Congresos y exposiciones, 
Proyecto a 2010 de 150, 00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096616 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2007 31 03 0015, con 
denominación: rehabilitación del edificio del PME, 
Proyecto a 2010 de 1.199,56 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096617 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, progra
ma 923A, Ar. 63, proyecto 2007 31 03 0030, con deno
minación: Rehabilitación edificio C/. Panamá, 1 de 
Madrid, Proyecto a 2010 de 1.200,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096618 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2008 31 03 0005, con 
denominación: rehabilitación edificio C/. Duque de 
Medinaceli, 4-8 de Madrid, Proyecto a 2010 de 1.500,00 
miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096619 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, progra
ma 923A, Ar. 63, proyecto 2008 31 03 0010, con deno
minación: construcción edificio C/. Torrelaguna, 58 de 
Madrid, Proyecto a 2010 de 1.000,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096620 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0005, con 
denominación: construcción nueva sede M.° Asuntos 
Exteriores y Cooperación, Proyecto a 2010 de 2.000,00 
miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096621 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, progra
ma 923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0010 con deno
minación: rehabilitación edificio P.° de la Habana, 75 
Madrid, Proyecto a 2010 de 2.000,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096622 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, progra
ma 923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0015 con deno
minación: rehabilitación edificio P.° de la Castellana, 
272, Madrid, Proyecto a 2010 de 6.000,00 miles de 
euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096623 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0020 con 
denominación: rehabilitación locales en C/Embajado
res, s/n, Proyecto a 2010 de 5.000.000 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096624 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0025, con 
denominación: rehabilitación edificio calle Serrano, 50, 
Madrid. Proyecto a 2010 de 3.000,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096625 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2005 31 03 0025, con 
denominación: Proyecto a 2010 de 75,00 miles de 
euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096626 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 2002 18 13 0207, con denominación: 
restauración integral edificio Ciudad Universitaria. Pro
yecto a 2010 de 215,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096627 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

.En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 2009 24 03 0003, con denominación: 
Biblioteca Nacional Madrid. Proyecto a 2010 de 85,00 
miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096628 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 2009 24 03 0015, con denominación: 
restauración Castillo Buitrago Madrid. Proyecto a 2010 
de 127,50 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096629 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.103, programa 333A, 
Ar. 63, proyecto 2009 24 103 0025, con denominación: 
Museo Sorolla Madrid, reforma de las instalaciones. 
Proyecto a 2010 de 250,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096630 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente ala sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.103, programa 333A, 
Ar. 63, proyecto 2009 24 103 0026, con denominación: 
Museo Nacional de las Artes Decorativas, Madrid. 
Rehabilitación de fachadas y servicios. Proyecto a 2010 
de 490,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096631 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.103, programa 333A, 
Ar. 63, proyecto 2009 24 103 0030, con denominación: 
Proyecto a 2010 de 332,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096632 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, Cinematografía, figura en el organismo 24.103, 
programa 335C, Ar. 62, proyecto 2004 18 103 0001, 
con denominación: Construcción del Centro de Con
servación y Restauración de Fondos Fílmicos. Proyecto 
a 2010 de 5.672,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

321
 



 

  
 

 
 

 

 

 
 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

  
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

  
 

 
 

 

 
 

 
 
 

 

 
 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

184/096633 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 24, Ministerio de Cultura, 
Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, figura en 
el organismo 24.104, programa 333A, Ar. 62, proyec
to 1999 18 104 0005, con denominación: ampliación del 
museo. Proyecto a 2010 de 2.125,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096634 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 20, Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, Instituto de Turismo de España, 
Consejo de Seguridad Nuclear, figura en el organis
mo 20.302, programa 424M, Ar. 62, proyecto 1999 25 
302 0060, con denominación: obras edificación sede 
C.S.N. Proyecto a 2010 de 610,96 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096635 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 20, Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, Instituto de Turismo de 
España, Consejo de Seguridad Nuclear figura en el 
organismo 20.302, programa 424M, Ar. 62, proyec
to 1999 25 302 0060, con denominación: Proyecto 
a 2010 de 610,96 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096636 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organis
mo 23.234, programa 452A, Ar. 60, proyecto 1993 17 
234 0040, con denominación: mejora de instalaciones 
en la zona regable de la Ra. Jarama (M). Proyecto 
a 2010 de 150,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096637 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 23, Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confederación Hidro
gráfica del Tajo, figura en el organismo 23.234, progra
ma 452A, Ar. 60, proyecto 1994 17 234 0005, con deno
minación: mejora de instalaciones en la zona de Estremera 
y Aranjuez (M). Proyecto a 2010 de 70,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096638 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organis
mo 23.234, programa 452A, Ar. 61, proyecto 1996 17 
234 0021, con denominación: obras de reposición en la 
zona regable de la Real Acequia del Jarama. Proyecto 
a 2010 de 1.000,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096639 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 23, Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confederación Hidro
gráfica del Tajo, figura en el organismo 23.234, progra
ma 452A, Ar. 61, proyecto 1994 17 234 0050, con deno
minación: obras de mejora en la regulación de la cuenca 
del Tajo (VR). Proyecto a 2010 de 50,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096640 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organis
mo 23.234, programa 452A, Ar. 61, proyecto 1995 17 
234 0001, con denominación: obras de conservación y 
mejora de la Red de Estaciones de Aforos de la Cuenca. 
Proyecto a 2010 de 110,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096641 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organis
mo 23.234, programa 452A, Ar. 61, proyecto 1995 17 
234 0002, con denominación: obras de restauración, 
limpieza y acondicionamiento de cauces. Proyecto 
a 2010 de 1.430,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096642 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organis
mo 23.234, programa 452A, Ar. 61, proyecto 1996 17 
234 0016, con denominación: obras de reposición en 
las zonas regables de Aranjuez y Estremera. Proyecto 
a 2010 de 560,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096643 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 333B, 
Ar. 62, proyecto 2006 24 020003, con denominación: 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales. 
Proyecto a 2010 de 1.556,25 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096644 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 1998 18 13 0101, con denominación: 
restauración Basílica San Francisco el Grande, Madrid. 
Proyecto a 2010 de 85,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096645 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel, Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 1999 18 13 0145, con denominación: 
restauración Monasterio Santa María del Paular. Pro
yecto a 2010 de 510,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096646 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyec
to 2006 17 38 3748, con denominación: A-1. Amplia
ción con tercer carril por calzada y vías de servicios, 
tramo: enlace sur de San Agustín de Guadalix. Proyec
to a 2010 de 100,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096647 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 45313, Ar. 61, proyec
to 2005 17 38 3678, con denominación: conexión A-1, 
A2 (50 Km). Proyecto a 2010 de 90,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096648 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyec
to 2009 17 38 1187, con denominación: tramo Navalca
mero-Talavera de la Reina (100 Km). Proyecto a 2010 
de 15,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096649 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organis
mo 17.38, programa 453C, Ar. 61, proyecto 2006 17 38 
6903, con denominación: Concesión A-2, Madrid R-2. 
Proyecto a 2010 de 6.478,46 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096650 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453C, Ar. 61, proyec
to 2006 17 38 6913, con denominación: Concesión A-4, 
Madrid, p. k. 67,50 (R 4 ). Proyecto a 2010 de 7.406,15 
miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096651 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentário Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Infraestructuras Ferroviarias, figu
ra en el organismo 17.40, programa 453A, Ar. 60, pro
yecto 1995 17 39 0610, con denominación: Cercanías de 
Madrid. Proyecto a 2010 de 4.777,05 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096652 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 2002 17 40 0613, con denominación: 
nueva estación de cercanías de puerta del Sol-Gran Vía 
(modalidad de abono total del precio según artícu lo 147 
de la Ley 13/1996, período 2002-2007. Proyecto a 2010 
de 15.214,97 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096653 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 2006 17 40 0615, con denominación: 
acceso ferroviario al aeropuerto de Barajas. Proyecto 
a 2010 de 22.328,61 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096654 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 2006 17 40 0671, con denominación: 
tercera y cuarta vías, San Cristóbal-Aranjuez. Proyecto 
a 2010 de 51.344,93 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096655 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 1995 17 39 0560, con denominación: 
otras actuaciones en la red convencional. Proyecto 
a 2010 de 1.000,12 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096656 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 2006 17 40 0703, con denominación: 
línea del ferrocarril Madrid-Ávila-Salamanca Proyecto 
a 2010 de 30,01 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096657 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 20, Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, Instituto de Turismo de España, 
figura en el organismo 20.208, programa 432A, Ar. 61, 
proyecto 1997 15 201 0120, con denominación: varios 
paradores, Proyecto a 2010 de 1.000,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096658 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2006 17 38 4242, con denominación conexión Avda. 
Daroca con C/. O’Donnell mejorada de movilidad, del 
Proyecto a 2010 de 646,43 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096659 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organis
mo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 2007 17 38 
0172, con denominación plataformas reservadas para el 
transporte público y actuaciones de mejora de las vías de 
servicio, tramo Las Rozas (norte) Collado Villalba A-6 
(20,0), del Proyecto a 2010 de 10,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096660 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2007 17 38 0930, con denominación estudio planea-
miento conexión A-1, A-6 y A-5, del Proyecto Ley 2009 
de 25,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096661 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2007 17 38 1048, con denominación M-40 calzadas 
de servicio y otras actuaciones enlace con la- M-11 
(Nudo Arcentales) P.K. 4.000 al 12.000 del Proyecto 
a 2010 de 659,68 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096662 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organis
mo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 2007 17 38 
1049, con denominación M-40 calzadas de servicio y 
otras actuaciones desde sobrepasado el enlace supersur 
con la A-4 hasta el enlace con la A-5 P.K. 22,300 al 31,000, 
del Proyecto a 2010 de 412,56 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096663 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2007 17 38 1051, con denominación M-40 calzadas 
de servicio y otras actuaciones, enlace con la M-201 
(Nudo Arcentales) hasta sobrepasado el enlace de 
supersur con la A-4 P.K. 12,000 al 22,300, del Proyecto 
a 2010 de 474,84 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096664 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2007 17 38 4313, con denominación A-42 P. K. 4 
al 11 plataforma transporte público (7km), del Proyecto 
a 2010 de 10,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096665 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2007 17 38 4314, con denominación A-42 P.K. 10 
al 16,3 plataforma transporte público, Getafe (6,3 km), 
del Proyecto a 2010 de 100,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096666 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2007 17 38 4316, con denominación A-42 P.K. 16 
al 30,7 plataforma transporte público (14,7 km) del 
Proyecto a 2010 de 10,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096667 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organis
mo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 2008 17 38 
0050, con denominación: enlace con la M-50 en la parte 
norte de Rivas Vaciamadrid vías colectoras entre A-3 y 
la R-3 del Proyecto a 2010 de 10,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096668 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2008 17 38 1077, con denominación: plataformas 
reservadas para el transporte público y actuaciones de 
mejora de las vías de servicio en la A-3, del Proyecto 
a 2010 de 100,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096669 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2008 17 38 0050, con denominación del Proyecto 
a 2010 de 10,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096670 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2008 17 38 1079, con denominación: plataformas 
reservadas para el transporte público y actuaciones de 
mejora de las vías de servicio en la A-5, del Proyecto 
a 2010 de 2.100,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096671 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2004 17 38 0979, con denominación: A-40 Tramo 
Ávila-Maqueda (105 km) del Proyecto a 2010 de 81,00 
miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096672 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organis
mo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 2005 17 38 
0162, con denominación: R-3 Perales-Tarancón (39,3 
Km) del Proyecto a 2010 de 232,40 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096673 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyec
to 2001 17 38 3555, con denominación: variante de San 
Martín de Valdeiglesias (1,6 Km). Proyecto a 2010 
de 292,00 miles de euros. 

1.° ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096674 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2004 17 38 3634, con denominación: M-40, remode
lación del enlace con la A-6 (3,3 Km). Proyecto a 2010 
de 410,88 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096675 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyec
to 2004 17 38 3636, con denominación: A-3 Madrid-
Arganda, plataformas reservadas vías de servicio y 
ampliación a tres carriles p. k. 10,2 A P. K. 25,2 
(15,0 Km.). Proyecto a 2010 de 499,63 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096676 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organis
mo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 2004 17 38 
0555, con denominación: Estudio de carriles Bus-Vao 
para mejora del acceso a zonas urbanas en Madrid. Pro
yecto a 2010 de 1.262 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096677 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2005 17 38 0161, con denominación: Autopista R-1. 
Proyecto a 2010 de 200,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096678 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en, el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2006 17 38 4211, con denominación: M-40. Accesos 
San Blas (2.0 Km). Proyecto a 2010 de 1.530,93 miles 
de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096679 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2006 17 38 0171, con denominación: A-2 Madrid-
Alcalá de Henares, plataformas reservadas. Proyecto 
a 2010 de 6.000,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010?. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096680 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2006 17 38 0173, con denominación: A-4 Madrid-
Seseña, plataformas reservadas y vías de servicio. Pro
yecto a 2010 de 10,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096681 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2006 17 38 0174, con denominación: A-5 Madrid-
Móstoles, plataformas reservadas y vías de servicio. 
Proyecto a 2010 de 10,00 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096682 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni
tenciarios (SIEPSA). Código de proyecto 0129, deno
minación: Centro de inserción social Madrid III, 
presupuestaria a 2010, de 3.972 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096683 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni
tenciarios (SIEPSA). Código de proyecto 0157, deno
minación: Unidad de madres Madrid, presupuestaria 
a 2010, de 249 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096684 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni
tenciarios (SIEPSA). Código de proyecto 0161, deno
minación: Resto inmovilizado material SIEP, 
presupuestaria a 2010, de 104 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096685 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organis
mo 17.38, programa 453B, Ar. 64, proyecto 2009 17 34 
0101, con denominación: Creación de infraestructura de 
carreteras. Proyecto a 2010 de 29.952 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096686 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2009 17 34 0101, con denominación: Inv. nueva en 
infraestr. y bienes destinados al uso general. Proyecto 
a 2010 de 28.545,17 miles de euros. 

1. ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria duran
te el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096687 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 1998 17 38 4475, con denominación: M-40. Remo-
delación enlace con M-511 (1,8 Km). Proyecto a 2010 
de 348,73 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096688 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organis
mo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 2001 17 38 
0286, con denominación: A-1. Variante de El Molar (6,7 
Km). Proyecto a 2010 de 256,95 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096689 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec
to 2001 17 38 0289, con denominación: Conexión calle 
Alcalá con Avda. Logroño, reordenación de accesos 
(5.0 Km). Proyecto a 2010 de 1.279,37 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096690 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF), código de proyecto 2018, conexión Atocha-
Chamartín, con una dotación presupuestaria a 2010 
de 101.000 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096691 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0099. Mejora infraestruc
turas de acceso y estacionamiento urbanización y acce
sos, Madrid-Barajas, con una dotación presupuestaria 
a 2010 de 437 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096692 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
sección 17, Ministerio de Fomento, por la Entidad: 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
código de proyecto 0101. Remodelación de las termina
les T1, T2 y T3, Madrid-Barajas, con una dotación pre
supuestaria a 2010 de 3.635 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096693 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0241. Integración Ambien
tal y Paisajista Zona entre Pista 18-36, Madrid-Barajas 
con una dotación presupuestaria a 2010 de 13 miles de 
euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096694 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0318. Actuaciones Medio-
ambientales Madrid-Barajas, con una dotación presu
puestaria a 2010 de 24.070 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096695 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0323. Urbanización, acce
sos y plataformas Madrid-Barajas con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 104 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096696 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0332. Actuaciones gene
rales del programa Madrid-Barajas, con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 1.218 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096697 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0345. Obras edificación y 
actuaciones varias Madrid-Torrejón, con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 4.244 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096698 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0348. Actuaciones en el 
área de movimiento plataforma Madrid-Barajas, con 
una dotación presupuestaria a 2010 de 7.829 miles de 
euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096699 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0349. Mantenimiento 
superficies lado aire, calle de Rodaje y salida Madrid-
Barajas, con una dotación presupuestaria a 2010 
de 2.932 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096700 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
sección 17, Ministerio de Fomento, por la Entidad: 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
código de proyecto 0364. Desarrollo y mejora del siste
ma de navegación aérea Madrid-Barajas, con una dota
ción presupuestaria a 2010 de 6.707 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096701 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de 
la Música, figura en el organismo 24.201, progra
ma 335B, Ar. 62, proyecto 1998 18 207 0015, con 
denominación: acondicionamiento edificio calle Torre
galindo, de Madrid, para sede de varias unidades. Pro
yecto a 2010 de 59,50 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096702 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
sección 17, Ministerio de Fomento, por la Entidad: Aguas 
de la Cuenca del Tajo, S.A., código de proyecto 0002. 
Segundo anillo de abastecimiento a Madrid, con una 
dotación presupuestaria a 2010 de 87 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096703 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A., código dé pro
yecto 0008. Infraestructura de interconexión de los ríos 
Sorbe y Bornova para abastecer a poblaciones de Gua
dalajara, con una dotación presupuestaria a 2010 
de 2.679 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096704 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Código de pro
yecto 0009 Ampliación y mejora del abastecimiento a 
la Sagra este con una dotación presupuestaria a 2010 
de 1.532 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096705 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Código de pro
yecto 0017 Inmovilizado Inmaterial con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 2 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096706 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Código de pro
yecto 0018 Inmovilizado Material con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 2 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096707 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: RENFE-Operadora. Código de proyecto 0706. 
Denominación Talleres de alta velocidad Atocha-Cerro 
Negro Santa Catalina, presupuestaria a 2010, de 21.264 
miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096708 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: RENFE-Operadora. Código de proyecto 1405, 
denominación Taller alta velocidad Madrid-Fuencarral, 
presupuestaria a 2010, de 6.303 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/096709 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: RENFE-Operadora. Código de proyecto 1411, 
denominación: Actuación en el taller de Las Matas, 
presupuestaria a 2010, de 7 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096710 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni
tenciarios (SIEPSA). Código de proyecto 0046, deno
minación: Centro de inserción social Alcalá de Henares 
(Madrid I), presupuestaria a 2010, de 1.298 miles de 
euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096711 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Miguel Arias Cañete, Dipu tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni
tenciarios (SIEPSA). Código de proyecto 0129, deno
minación: Centro de inserción social Madrid II, 
presupuestaria a 2010, de 8.606 miles de euros. 

1.º ¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria 
durante el ejercicio del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/096712 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Los medios de comunicación españoles han publicado 
a lo largo de los últimos meses información acerca de 
numerosos atentados terroristas perpetrados contra cristia
nos que habitan en países de población mayoritariamente 
musulmana. Otros gobiernos europeos, como el de Ale
mania, dirigido por la canciller Angela Merkel, han insta
do a los gobiernos de los países en los que se suceden esos 
atentados a actuar contundentemente contra los grupos 
terroristas islámicos responsables de esos atentados y a 
proteger más y mejor a las comunidades cristianas. 

Por ello, se formula la siguiente pregunta: 

¿Se propone el Gobierno instar a los gobiernos de 
los países en los que se suceden esos atentados a actuar 
contundentemente contra los grupos terroristas islámi
cos responsables de esos atentados y a proteger más y 
mejor a las comunidades cristianas de esos países? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 
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184/096713 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Los medios de comunicación españoles han publi
cado a lo largo de los últimos meses información acer
ca de numerosos atentados terroristas perpetrados con
tra cristianos que habitan en países de población 
mayoritariamente musulmana. Otros gobiernos euro
peos, como el de Alemania, dirigido por la canciller 
Angela Merkel, han instado a los gobiernos de los paí
ses en los que se suceden esos atentados a actuar con
tundentemente contra los grupos terroristas islámicos 
responsables de esos atentados y a proteger más y mejor 
a las comunidades cristianas de esos países. 

Por ello, se formula la siguiente pregunta: 

¿Por qué el Gobierno de España no ha actuado de 
forma similar a la de esos gobiernos europeos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096714 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de trabajadores con discapacidad han 
solicitado en el período 1 de enero de 2010 al 31 de 
diciembre de 2010 la modalidad de jubilación anticipa
da regulada por el Real Decreto 1851/2009, de 4 de 
diciembre, por el que se desarrolla el artícu lo 161 bis 
de la Ley General de la Seguridad Social en cuanto a la 
anticipación de la jubilación de los trabajadores con 
discapacidad en grado igual o superior al 45 por ciento? 
¿A cuántos de esos trabajadores se les ha reconocido el 
beneficio reconocido en esa Norma reglamentaria? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de enero 
de 2011.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/096715 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Belén María Do Campo Piñeiro, Dipu tada por 
La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

Ante la situación en la que se encuentra la flota 
coruñesa de arrastre por el recorte del 93% de la cuota 
de captura de la bacaladilla aprobado en Bruselas en el 
mes de diciembre de 2010 y que provocará el amarre de 
los barcos de arrastre formulo las siguientes preguntas: 

¿Qué acciones ha llevado el Gobierno de la Nación 
para evitar que nuestros barcos no puedan pescar baca-
ladilla en el Cantábrico Noroeste y sin embargo barcos 
de los países nórdicos puedan seguir faenando y abaste
ciendo nuestros mercados? 

¿Cuál ha sido el motivo por el que el Gobierno de la 
Nación ha admitido sin discusión que España, país que 
capturó una media de 20.000 toneladas en los últi
mos 20 años, sufra un recorte de un 93%, mientras los 
barcos de los países nórdicos han pescado una media 
de 1 millón de toneladas anuales? 

¿Ha valorado el Gobierno de la Nación las conse
cuencias negativas que sufrirá este sector pesquero en 
Galicia, especialmente en la ciudad de La Coruña y en 
la localidad de Ribeira, que supondrá la pérdida de 
casi 8.000 puestos de trabajo? 

¿Cuál es el motivo para que el Gobierno de España 
tolere de forma sumisa que Bruselas haya eliminado las 
paradas subvencionadas y no se haya incrementado las 
cuotas de merluza del Gran Sol? 

¿Pretende el Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino renegociar al alza el TAC de la bacala
dilla y de otras especies en la Comisión de Pesquerías 
del Atlántico Nororiental (NEAFC), para adaptarla a la 
capacidad extractiva de la flota gallega y a la situación 
real del stock existente en el Cantábrico noroeste? 

En el caso de lograr un aumento del TAC, ¿tiene pre
visto el Gobierno de la Nación solicitar una excepción 
para que este aumento se aplique íntegramente en las 
zonas VIIIc y IXa (Cantábrico Noroeste y Portugal)? 

¿Es intención del Gobierno impulsar un estudio 
sobre la situación de los recursos pesqueros en el Can
tábrico Noroeste, a través del Instituto Oceanográfico, 
para conocer la situación real de los stocks de las dife
rentes especies que conforman los caladeros, para así 
tomar decisiones sobre la distribución de las cuotas 
pesqueras en base a argumentos científicos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—Belén María Do Campo Piñeiro, Diputada. 
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184/096716 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Gustavo de Arístegui San Román, pertenecien
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res
puesta por escrito. 

Sebastián Martínez Ferraté, español, de 57 años fue 
detenido el pasado 11 de julio nada más desembarcar 
en Cuba en el aeropuerto de La Habana, en relación 
con su participación en la realización de un documental 
sobre prostitución infantil en Cuba en 2008 cuando tra
bajaba de periodista, realizando reportajes de investiga
ción. Sebastián Martínez permanece en la prisión para 
extranjeros La Condesa sin que se haya formulado nin
gún cargo en su contra. 

La familia de Sebastián ha contratado un abogado 
proporcionado por el régimen cubano D. Ovidio Vene
ro, quien en su última comunicación con la esposa de 
Sebastián Martínez, María Ángeles Sola, le aseguraba 
que no existen pruebas o cargos en su contra. 

El Gobierno español ha abordado la situación de 
Sebastián desde el momento de su detención con dis
creción y pidiendo a la familia que mantuvieran el caso 
en silencio. Desde el Ministerio y el Consulado de 
España en Cuba han mantenido siempre que se están 
realizando gestiones para pedir su liberación: Han pasa
do 6 meses y el discurso oficial sigue siendo el mismo. 

La familia esta realizando diversas gestiones para 
difundir la noticia entre los medios de comunicación 
nacionales, entre organizaciones sociales como Repor
teros sin Fronteras o Amnistía Internacional, y se está 
planteando la posibilidad de desplazarse a Cuba. 

El 19 de julio del 2010 se dicta Auto del Fiscal 
donde se dispuso como medida cautelar prisión provi
sional; el 24 de julio se dispone por Auto del Fiscal una 
fianza en efectivo de $500,00 moneda nacional y ese 
propio día se dispone su Libertad. Posteriormente se le 
modifica esta medida cautelar de Fianza en Efectivo 
por prisión preventiva por Auto del Fiscal de fecha, 29 
de julio del 2010. Desde el primer día de su detención 
el delito imputado es el de proxenetismo y trata de per
sonas. 

Teniendo en cuenta estos hechos, el Dipu tado que 
suscribe encuentra oportuno realizar las siguientes pre
guntas: 

1. ¿Tiene el Gobierno conocimiento de los citados 
hechos? En caso afirmativo, ¿desde cuándo? 

2. ¿Se ha llevado a cabo por parte de las autorida
des españolas una investigación para esclarecer el deve
nir de los hechos y saber qué actos han justificado el 
encarcelamiento del ciudadano español? 

3. ¿Ha llevado a cabo el Gobierno de España 
medidas concretas tendentes a verificar las garantías 
jurídicas del proceso? 

4. ¿Se ha producido algún tipo de contacto directo 
con dicho ciudadano desde el Consulado español en 
Cuba? 

5. ¿Ha estado dicho asunto presente en las últimas 
conversaciones bilaterales entre España y Cuba? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—Gustavo de Arístegui San Román, Dipu 
tado. 

184/096717 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuál es la partida presupuestaria, dentro del Minis
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
destinada al Plan para la Plantación de 45 millones de 
árboles para el año 2009? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/096718 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuál es la partida presupuestaria, dentro del Minis
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
destinada al Plan para la Plantación de 45 millones de 
árboles para el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/096719 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuál es la partida presupuestaria, dentro del Minis
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
destinada al Plan para la Plantación de 45 millones de 
árboles para el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/096720 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Grado de ejecución del presupuesto destinado a 
Plantación de 45 millones de árboles para el año 2009? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/096721 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Grado de ejecución del presupuesto destinado a 
Plantación de 45 millones de árboles para el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/096722 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Qué convenios de restauración hidrológica forestal 
se han firmado con las distintas Comunidades Autóno
mas en el transcurso del año 2009? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/096723 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Qué convenios de restauración hidrológica forestal 
se han firmado con las distintas Comunidades Autóno
mas en el transcurso del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/096724 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Qué convenios de restauración hidrológica forestal 
están previstos firmar con las distintas Comunidades 
Autónomas en el transcurso del año 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/096725 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la superficie repoblada dentro del 
Plan 45 millones de árboles en cada Comunidad Autó
noma en el año 2009? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/096726 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la superficie repoblada dentro del 
Plan 45 millones de árboles en cada Comunidad Autó
noma en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2011.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/096728 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

En relación a última resolución de la convocatoria 
de subvenciones con cargo al 0,7 por ciento del IRPF 
que establece que un 9 por ciento del importe total sub
vencionado podrá imputarse a gastos de gestión y admi
nistración: 

¿En qué criterios se basa el Ministerio a la hora de 
otorgar los gastos de gestión a las organizaciones soli
citantes? 

¿Por qué motivos a algunas entidades no se les per
mite solicitar gastos de gestión cuando es un derecho 
reconocido en la normativa que regula la convocatoria? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096729 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Por noticias recibidas en el día de ayer domingo, 
una vez más, en la República de Cuba, mujeres policías 
uniformadas han insultado a un grupo de mujeres, que 
con Laura Pollan, estaban recorriendo las calles, los 
incidentes se produjeron desde la sede de la Federación 
de Estudiantes Médicos hasta la casa de Laura Pollan. 

A los efectos de interesar al Gobierno sobre el parti
cular, se formulan las siguientes preguntas, de las que 
se desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno de España 
del consentimiento del Gobierno de la República de 
Cuba a actos de esta naturaleza a los efectos de dificul
tar e impedir la actividad política de representantes de 
la disidencia en dicho país? 

2. ¿Ha contactado nuestra Embajada en La Haba
na con Laura Pollan, a los efectos de conocer detalles 
de los hechos descritos en esta iniciativa? 

3. ¿En qué fecha ha transmitido el Gobierno de 
España al Gobierno de Cuba su queja por consentir 
medidas represivas de esta naturaleza que vulneran los 
derechos humanos y las libertades fundamentales de la 
disidencia de la República de Cuba? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096730 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

345
 



 
 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

  
 

  

 
 

 

 
 

 
 

 

  
 

  
 

 

 

 

 

 

 
 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El activista de Derechos Humanos y líder juvenil en 
Cuba, Néstor Rodríguez Lobaina, se declaró en huelga 
de hambre el 13 de enero de 2011 en la prisión provin
cial Combinado de Guantánamo, donde se encuentra 
cumpliendo injusto encierro desde el pasado día 9 de 
diciembre de 2010. 

La principal demanda de Rodríguez Lobaina es 
lograr su inmediata e incondicional liberación ya que se 
encuentra recluido injustamente por sus ideales en pro 
de la democratización de la nación cubana. 

En apoyo de Néstor Rodríguez Lobaina, nueve presos 
políticos comenzaron una huelga de hambre desde el pasa
do día 10 de enero, encabezados por Ernesto Durán. Los 
presos de conciencia, los hermanos Ricardo Galván Casal 
y Leonardo Cantillo Galván, que se sumaron a la huelga a 
favor de la excarcelación de Rodríguez Lobaina, fueron 
sacados violentamente del penal y trasladados a otras pri
siones del país en Santiago de Cuba y Camagüey. 

A los efectos de obtener información sobre el parti
cular, se formulan las siguientes preguntas de las que se 
desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno de España 
de las causas que justifican el encarcelamiento de Nés
tor Rodríguez Lobaina en la República de Cuba, Coor
dinador General de la Alianza Democrática Oriental? 

2. ¿Considera el Gobierno que detenciones y 
encarcelamientos de esta naturaleza acreditan una 
manifiesta voluntad de cambio del régimen de Cuba 
desde su situación actual como dictadura a un sistema 
democrático pleno? 

3. ¿Cuáles son las informaciones que tiene el Gobier
no de por qué no se ha continuado con la liberación de los 
presos políticos en Cuba, haciendo posible la libertad de 
aquellos que no estaban dispuestos a salir del destierro? 

4. ¿Ha contactado el Gobierno de España, a través 
de nuestra Embajada en La Habana, con el entorno de 
Néstor Rodríguez Lobaina para que, una vez constata
dos los hechos y confirmar que su detención y arresto 
corresponde únicamente a cuestiones políticas, poder 
formular la oportuna queja ante la República de Cuba? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096731 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa al proyecto de 
conexión del aeropuerto de Peinador (Vigo) con la 
AP-9. 

En relación con el proyecto de conexión del aero
puerto de Peinador con la AP-9, se formulan las siguien
tes preguntas: 

¿En qué situación se encuentra este proyecto? ¿Qué 
actuaciones se contemplan? 

¿Existe un calendario de ejecución? De ser así, 
¿cuándo comenzarán las obras y cuándo finalizarán? 

¿Cuál es el presupuesto asignado para dichas actua
ciones? 

En relación con esto último, ¿existe consignación 
presupuestaria en los Presupuestos de 2011? Si es así, 
¿en qué partida se contempla? En caso contrario, ¿a qué 
se debería? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096732 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a las deficien
cias en el nuevo parking del aeropuerto de Peinador 
(Vigo). 

Hace unos meses que se puso en servicio el nuevo 
parking del aeropuerto de Peinador, en Vigo. Estas nue
vas instalaciones han supuesto un importante incremen
to del número de plazas de aparcamiento, así como la 
protección de los vehículos. 

Sin embargo, se observan una serie de deficiencias 
que deberían resolverse cuanto antes. Así, se acumulan 
grandes charcos de agua en las diferentes plantas cuan
do llueve, o los continuos fallos en los ascensores, cir
cunstancia que ocasiona problemas a los pasajeros que 
en alguna ocasión se han quedado encerrados y a punto 
de perder sus vuelos. 

Por otro lado, el mal estado de los accesos viarios 
para ir al aparcamiento, y también al propio aeropuerto, 
complica la conducción a los usuarios de estas vías y 
también implica un alto grado de inseguridad viaria, 
sobre todo para las personas que aparcan sus vehículos 
fuera de las instalaciones del parking y que tienen que 
transitar por los márgenes de la vía con el equipaje. 
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Al mal estado de los accesos viarios hay que sumar 
la falta de aceras y de arcenes que permitan el paso de 
los transeúntes. 

¿Prevé el Gobierno resolver los problemas existen
tes en el nuevo aparcamiento de Peinador? ¿Conoce el 
Ministerio las acumulaciones de agua que se producen 
en dicho parking durante los días de lluvia? 

¿Conoce el Ministerio las deficiencias en los ascen
sores? 

En relación con los accesos viarios, ¿va el Ministe
rio a mejorarlos? ¿Va a construir aceras? ¿Va el Gobier
no a mejorar la seguridad vial de los accesos al aero
puerto de Peinador? En caso afirmativo, ¿cuándo se 
llevarían a cabo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096733 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana- zquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Teniendo en cuenta que España, país que es miem
bro internacional con derecho a voto de la Comisión 
Interina de Recuperación de Haití, la Sección española 
de Amnistía Internacional ha pedido a la señora Soraya 
Rodríguez Ramos, Secretaria de Estado de Coopera
ción Internacional, que promueva públicamente la 
inclusión de la violencia contra las mujeres y las niñas 
como una de las prioridades en los esfuerzos humanita
rios y de reconstrucción del país, y que se asegure que 
el nuevo Gobierno de Haití toma todas las medidas 
necesarias para la erradicación de la violencia contra 
las mujeres en ese país. 

¿Considera el Gobierno preocupante la actual 
situación de violencia que padecen las mujeres y niñas 
en Haití? 

¿Qué gestiones ha realizado, o tiene intención de 
realizar, la Secretaria de Estado de Cooperación Inter
nacional, en el marco de la Comisión Interina de Recu
peración de Haití o en cualquier otro ámbito para que la 
erradicación de la violencia contra las mujeres y las 
niñas sea una de las prioridades en los esfuerzos huma
nitarios y de reconstrucción de Haití? 

¿Qué gestiones va a realizar el Gobierno de España 
ante el nuevo Gobierno de Haití para que garantice que 

la lucha contra la violencia contra las mujeres se sitúe 
como una de sus prioridades? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096734 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Considerando el derecho de acceso a la información 
como un derecho fundamental que debe ser regulado, 
así como su valiosa aportación a la lucha contra la 
corrupción y la transparencia de los gobiernos: 

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno ha 
decidido enterrar la Ley de la Transparencia y Acceso a 
la Información Pública? 

¿Cómo justifica el Gobierno la paradoja que la orga
nización Acces Info Europe accediera al texto de una 
Ley de Transparencia a través de una filtración? 

¿Cuántas reuniones se han realizado, en qué fechas 
y con qué organizaciones se ha trabajado y consultado 
la elaboración del borrador de la ley? 

¿Cuál es la previsión del Gobierno para retomar 
como prioridad el derecho de los ciudadanos al acceso 
a la información de los poderes públicos? 

¿Va a contemplar el borrador de la ley un registro 
público de bienes y el patrimonio de los cargos electos? 

¿Cuándo va a firmar el Gobierno el Convenio del 
Consejo de Europa sobre Acceso a Documentos Públi
cos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096735 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

347
 



 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

Atendiendo a las recientes amenazas sobre recortes 
en autogobierno y a las agresiones a la pluralidad del 
estado autonómico que anuncian un nuevo proceso 
recentralizador que, bajo la excusa de la crisis y del 
déficit público, pretenden ahora un nuevo recorte en 
materia de derechos nacionales: 

¿Va a convocar el Gobierno a la Conferencia de Pre
sidentes para abordar la necesaria garantía en el avance 
del autogoblerno, así como la defensa de la pluralidad y 
diversidad de nuestro modelo territorial? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096737 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación no estará pre
sente en la sesión de control prevista para el miérco
les 26 de enero, este Dipu tado quiere conocer los moti
vos y actividades de la Ministra que le impiden asistir a 
dicha sesión. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de enero 
de 2011.—José Luis Ayllón Manso, Diputado. 

184/096738 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
revisión del Convenio de Defensa entre España y los 
Estados Unidos dirigidas al Gobierno, para las que se 
solicita respuesta escrita. 

La vigencia del actual Convenio de Cooperación 
para la Defensa entre España y los Estados Unidos de 1 
de diciembre de 1988, Anejos y Canjes de Notas, revi
sado por el Protocolo de Enmienda de 10 de abril 
de 2002, expira el 12 de febrero de 2011, prorrogándo
se automáticamente por períodos de un año, salvo deci
sión expresa de una de las partes. 

El Protocolo de enmienda firmado el 10 de abril 
de 2002 por el gobierno Aznar significó una clara invo
lución en la relación hispano-norteamericana, con un 

mayor desequilibrio en favor de los Estados Unidos, 
que no garantizan ninguna cláusula de defensa mutua, 
y un anacronismo en relación a los intereses de España, 
la seguridad de la población y el ejercicio de la sobera
nía del Estado español, por cuanto otorga un cheque en 
blanco a los servicios estadounidenses de inteligencia 
para actuar como les plazca en territorio español. 

El Convenio no establece límites geográficos a las 
operaciones que puedan apoyarse, como hacen otros 
Convenios bilaterales estadounidenses. Por ejemplo, el 
Tratado de Seguridad con Australia y Nueva Zelanda, al 
igual que los Tratados con Filipinas y Corea, señalan que 
la zona de interés común es el área del Pacífico. El Trata
do de Seguridad con Japón se limita al Lejano Oriente y 
los acuerdos sobre facilidades en varios países de la 
OTAN se concretan exclusivamente en el área OTAN. 

Tampoco existe la menor garantía de que las infra
estructuras de nuestras bases de Rota y Morón se bene
ficien de fondos del Programa de Inversiones en Segu
ridad de la OTAN. 

De otra parte, resulta incoherente que el Gobierno 
español consienta que Estados Unidos utilice nuestro 
territorio para realizar misiones que las propias Fuerzas 
Armadas españolas no están autorizadas a desarrollar 
por entrar en contradicción con la Ley de Defensa 
Nacional, no amparadas por la legalidad internacional. 

El Gobierno español ha defendido públicamente en 
foros nacionales e internacionales su apoyo a la legali
dad internacional para hacer frente al terrorismo. Ade
más, el Gobierno está llamado a cumplir con las reco
mendaciones del Parlamento Europeo y del Consejo de 
Europa y garantizar que nunca más los aeropuertos, 
bases militares u otro tipo de infraestructuras españolas 
sean utilizadas para la violación de derechos humanos. 
España no debe socavar el principio de prohibición de 
la tortura y no debe permitir extradiciones ni expulsio
nes de personas a lugares en los que corran riesgo de 
ser torturadas o sufrir malos tratos, aceptando garantías 
diplomáticas de países con un historial de derechos 
humanos preocupante. Ningún acuerdo con terceros 
países para luchar contra el terrorismo, ya sea coopera
ción policial, judicial o extradición, debe contribuir a 
que se cometan abusos contra los derechos humanos. 

Dado que en el asunto de los vuelos de la CIA y del 
traslado ilegal de detenidos no identificados a Guantá
namo y otros destinos se han mencionado aeropuertos 
españoles, militares y civiles, se ha puesto de relieve la 
necesidad de adoptar medidas preventivas y de refuerzo 
del control, especialmente en el ámbito de los convenios 
internacionales existentes, para impedir prácticas que 
puedan derivar en la vulneración de derechos humanos. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Cuáles son los puntos que el Gobierno se pro
pone revisar del Convenio de Cooperación para la 
Defensa entre el Reino de España y los Estados Uni
dos, cuya vigencia expira el 12 de febrero de 2011? 
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2) ¿Piensa el Gobierno adecuar el Convenio a la 
Ley de Defensa Nacional garantizar que al igual que las 
Fuerzas Armadas españolas para realizar misiones en el 
extranjero deben contar con el consentimiento del 
Gobierno, la autorización del Congreso de los Dipu 
tados y atenerse al Derecho Internacional, de acuerdo 
con la Ley de Defensa Nacional, las fuerzas armadas 
estadounidenses cumplan estos mismos criterios en el 
uso de las bases españolas de utilización conjunta? 

3) ¿Se propone el Gobierno proponer la modifica
ción del Convenio de Cooperación para la Defensa 
entre el Reino de España y los Estados Unidos de Amé
rica para garantizar que las bases militares y otras insta
laciones españolas no sean utilizadas para facilitar vio
laciones de derechos humanos, tales como entregas 
extraordinarias, detenciones secretas o traslados ilega
les; e incluir mecanismos de control efectivos sobre las 
actividades de aeronaves y personal estadounidense en 
territorio español? 

4) ¿Se propone el Gobierno proponer la supresión 
o la modificación del Protocolo de Enmienda de 10 de 
abril de 2002, con el fin de garantizar los derechos y 
libertades en nuestro país y el control judicial de la acti
vidad de los servicios estadounidenses de inteligencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096739 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la falta de ilu
minación en el tramo de la AP-9, A Barcala-A Coruña. 

El tramo de la AP-9, que va desde A Barcala (Cam
bre) hasta la ciudad de A Coruña, cuenta con la instala
ción de puntos de luz a lo largo de este trayecto. Sin 
embargo, por razones que se desconocen, nunca están 
encendidos, lo que implica que no hay iluminación 
nocturna en un tramo que discurre por un área suburba
na de elevada densidad circulatoria, dado que es un 
tramo de entrada a la ciudad exento de peaje. 

Esta circunstancia hace que la visibilidad en la vía 
sea enormemente deficiente, con el consiguiente impac
to en la seguridad. Debe tenerse presente que a ambos 
lados de la autopista hay distintas urbanizaciones y 
núcleos de población, lógicamente iluminados, lo que 
acaba siendo un problema para los conductores que se 
ven deslumbrados. 

Además de la iluminación de las poblaciones, en 
este tramo existe tan sólo un pequeño muro de separa

ción entre ambos sentidos de circulación, en vez de 
mediana, circunstancia que provoca que las luces de los 
coches que vienen de frente deslumbren también a los 
conductores. 

Por tanto, la inexplicable falta de iluminación del 
tramo A Barcala-A Coruña, a pesar de que cuenta con 
puntos de luz, está poniendo en peligro la seguridad 
vial de los usuarios de este trayecto. 

¿Sabe el Ministerio de Fomento por qué razón la 
concesionaria AUDASA mantiene el tramo de A Barca
la-A Coruña sin iluminación a pesar de que ha instala
do puntos de luz? 

¿Va el Ministerio a pedir explicaciones a la conce
sionaria por estas deficiencias que están poniendo en 
riesgo la seguridad vial de los conductores? 

Además, ¿va el Ministerio a reclamar a AUDASA 
que instale una mediana de separación de los carriles en 
este tramo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu 
tado. 

184/096740 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Dipu tada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura durante el 
ejercicio 2011 llevar a cabo actuaciones concretas para 
fomentar el recurso a la I+D+i por parte de las indus
trias culturales, artistas, creadores, y en general, de los 
distintos ámbitos culturales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada. 

184/096741 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 
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¿Qué cantidades se han transferido a las Comunidades 
Autónomas desde el 1 de enero de 2007 hasta el momen
to, para financiar el nivel mínimo garantizado por la 
Administración General del Estado de acuerdo con la 
Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la 
autonomía personal y atención a las personas en situación 
de dependencia? (Se solicitan importes acumulados para 
cada uno de los ejercicios 2007, 2008, 2009 y 2010). 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/096742 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

Antecedentes 

La Unió de Pagesos ha manifestado públicamente el 
malestar por el retraso que el Ministerio de Fomento 
acumula en el pago de las expropiaciones de la A-27. 
Según este sindicato agrario se estima que hay 300 
agricultores afectados por las expropiaciones, que des
pués de tres años no han cobrado todavía, con un valor 
estimativo global de entre 10 y 12 millones de euros. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones de la A-27? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para la construcción de la A-27? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones de la A-27? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096743 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 
Antecedentes 

La Unió de Pagesos ha manifestado públicamente el 
retraso en el pago de las expropiaciones relacionadas 
con el desdoblamiento de la N-II en las comarcas de 
Girona, que afectan a un centenar de fincas agrícolas. 
Según el sindicato agrario la cuantía adeudada es de 
más de 2 millones de euros. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones del desdobla
miento de la N-II en las comarcas de Girona? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para la construcción del des
doblamiento de la N-II en las comarcas de Girona? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones de la N-II en las comarcas de Girona? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096744 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones afectadas por las 
obras del cuarto cinturón (B-40)? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para la construcción de la B-40? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones de la B-40? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/096745 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones afectadas por las 
obras de desdoblamiento de la N-340 (A-7)? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para el desdoblamiento de la 
N-340 (A-7)? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones de la N-340 (A-7)? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096746 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones afectadas por las 
obras de desdoblamiento de la N-240 (A-22)? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para el desdoblamiento de la 
N-240 (A-22)? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones de la N-240 (A-22)? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096747 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones afectadas por las 
obras de desdoblamiento de la N-230 (A-14)? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para el desdoblamiento de la 
N-230 (A-14)? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones de la N-230 (A-14)? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096748 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones afectadas por las 
obras de mejora de la N-260? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para las obras de mejora de la 
N-260? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones relacionadas con las obras de la 
N-260? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/096749 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones afectadas por las 
obras relacionadas con la línea de alta velocidad 
Madrid-Barcelona-frontera francesa en Catalunya? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para la construcción de la línea 
de alta velocidad Madrid-Barcelona-frontera francesa 
en Catalunya? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones de la línea Madrid-Barcelona-fron
tera francesa en Catalunya? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096750 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Cuántas personas están pendientes de cobrar las 
cuantías fijadas en las expropiaciones afectadas por las 
obras relacionadas con la L.A.V. Tarragona-Valencia en 
Catalunya? 

¿Cuál es el importe total pendiente de pago en con
cepto de expropiaciones para la construcción de la 
L.A.V. Tarragona-Valencia en Catalunya? 

¿Cuáles son los motivos para el retraso en el pago de 
las expropiaciones de la L.A.V. Tarragona-Valencia en 
Catalunya? 

¿Cuál es el importe, calculado a día de hoy, en con
cepto de intereses de demora que el Ministerio deberá 
pagar a los afectados por estas expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096751 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo establecido en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito. 

Antecedentes 

El día 12 de enero de 2011 se ha celebrado en el 
Parlamento Europeo una reunión para abordar, entre 
otros asuntos, la necesidad de incluir el corredor ferro
viario del Mediterráneo dentro de los ejes prioritarios 
europeos. Como representantes de las administraciones 
territoriales afectadas han asistido los presidentes de la 
Comunidad Valenciana y de Murcia, así como el conse
ller de Política Territorial de la Generalitat. En nombre 
del Ministerio de Fomento, y del Gobierno del Estado, 
acudieron dos directores generales. Del resto de Europa 
han asistido los ministros de Transporte de Francia, 
Bélgica y Holanda. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Cuál es el criterio utilizado para la selección de la 
representación del Gobierno del Estado, compuesta por 
dos directores generales en vez del ministro o los secre
tarios de Estado del departamento de Fomento, enviada 
a la reunión del Parlamento Europeo para solicitar la 
inclusión del corredor del Mediterráneo como eje prio
ritario de la Red Transeuropea de Transportes, cuando 
este es probablemente uno de los proyectos de inver
sión en infraestructuras más relevante para toda la eco
nomía española? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096752 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

Antecedentes 

El día 12 de enero de 2011 se ha celebrado en el Par
lamento Europeo una reunión para abordar, entre otros 
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asuntos, la necesidad de incluir el corredor ferroviario del 
Mediterráneo dentro de los ejes prioritarios europeos. 
Como representantes de las administraciones territoriales 
afectadas han asistido los presidentes de la Comunidad 
Valenciana y de Murcia, así como el conseller de Política 
Territorial de la Generalitat. En nombre del Ministerio de 
Fomento, y del Gobierno del Estado, acudieron dos direc
tores generales. Del resto de Europa han asistido los 
ministros de Transporte de Francia, Bélgica y Holanda. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Por qué razones el ministro, el secretario de Estado 
de Planificación e Infraestructuras y el secretario de 
Estado de Transportes no asistieron a la reunión del 
Parlamento Europeo para solicitar la inclusión del 
corredor del Mediterráneo como eje prioritario de la 
Red Transeuropea de Transportes, celebrada el día 13 
de enero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096753 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

El día 28 de diciembre hubo un corte de corriente 
entre Hospitalet de l’Infant y Cambrils de casi una hora, 
a las 7:40 horas de la mañana, que afectó a numerosos 
usuarios del tren. Este no es un caso aislado, sino que 
se produce con asiduidad, por esta causa u otras. 

El alto volumen de circulaciones en este tramo con 
una sola línea únicamente agrava el problema y dificul
ta las soluciones ante las incidencias. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Cuando prevé el Ministerio de Fomento desdoblar 
la línea ferroviaria entre Calafat y Tarragona? 

¿En qué tramite administrativo se encuentra el pro
ceso de desdoblamiento de la línea? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096754 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En las horas nocturnas, las estaciones de Vilajuïga, 
Vilamalla, Sant Jordi Desvalls, Bordils, Julià, Celrà, 
no tienen alumbrado en las estaciones de tren. Esta 
situación comporta un evidente peligro para los usua
rios del tren que quieren cruzar las vías por los acce
sos a nivel. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Prevé el Ministerio de Fomento realizar alguna 
actuación para dotar de alumbrado los pasos a nivel de 
las vías en las estaciones de Vilamalla, Sant Jordi Des
valls, Bordils, Julià, Celrá? 

¿Considera el Ministerio que las medidas de seguri
dad son suficientes en los pasos a nivel de estas estacio
nes, especialmente en las horas nocturnas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de enero 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/096755 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Luis Tomás García, Dipu tado por Málaga, per
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Qué inversiones públicas se han destinado a la pro
vincia de Málaga en 2009 y 2010, a través del progra
ma de incentivos regionales del Ministerio de Econo
mía y Hacienda, y qué repercusión ha tenido en la 
creación y mantenimiento de puestos de trabajo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem
bre de 2010.—Luis Tomás García, Diputado. 
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184/096756 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Xavier Carro Garrote, Dipu tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Qué prestaciones sanitarias y sociales presta el 
Estado a los emigrantes españoles en cada uno de los 
países en donde residen? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de noviem
bre de 2010.—Xavier Carro Garrote, Diputado. 

184/096757 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Dipu tado por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Dipu tados, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen
te Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito. 

¿Cuál es la inversión media por habitante del Estado 
en la provincia de Salamanca según la memoria de eje
cución presupuestaria para los años correspondiente a 
los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 
2007, 2008 y 2009? 

Ofrézcanse los mismos datos para el resto de pro
vincias de Castilla y León, así como la media autonó
mica. 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de 
diciembre de 2010.—Jesús Caldera Sánchez-Capi
tán, Diputado. 

184/096758 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Susana Ros Martínez, Dipu tada por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Qué proyectos y cuantía de los mismos, han sido 
financiados desde 2008 en la provincia de Castellón 
por el SEPES? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Susana Ros Martínez, Diputada. 

184/096759 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a partidas desti
nadas al «Plan Concertado». 

¿Cuál ha sido la cuantía en concepto de «Plan Con
certado», transferida por el Gobierno a cada una de la 
CC.AA. durante los años 2008, 2009 y 2010? 

¿Cuál es la cantidad prevista para transferir por este 
mismo concepto en el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096760 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis
puesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita res
puesta por escrito, relativas a partidas destinas a subven
cionar el tercer sector o asociaciones sin animo de lucro. 

En materia de Servicios Sociales, el Gobierno cuen
ta en los presupuestos Generales con partidas destinas a 
estas actividades, pero a desarrollar por lo que se cono
ce como tercer sector o asociaciones sin animo de lucro. 
Es así que el Gobierno anualmente, realiza, en concep
to de subvención diferentes transferencias económicas 
a distintas organizaciones o entidades: 

¿Cuántas y cuales han sido las empresas, organiza
ciones o entidades que en el año 2009 y 2010 han sido 
subvencionadas por el Gobierno por sus actividades en 
el campo de los Servicios Sociales? 

¿Cuáles han sido las actuaciones o proyectos reali
zados por las mismas? 

¿Cuánta cuantía de cada una de ellas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 
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184/096761 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a inversión en 
políticas de educación infantil en las distintas CCAA 
en 2010. 

En relación con las políticas de educación infantil 
de cero a tres años: 

¿A cuanto asciende la inversión económica realiza
da por el Gobierno en el año 2010? 

¿Cuál ha sido la cantidad destinada a cada una de las 
Comunidades Autónomas? 

¿Cuáles han sido los criterios que se han tenido en 
cuenta para la asignación de las cuantías destinadas a 
cada Comunidad Autónoma? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096762 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a actuaciones en 
materia de Servicios Sociales a desarrollar por las CC. 
AA., en 2010, al margen del Plan Concertado. 

Además de la partida correspondiente al «Pan Con
certado», en los Presupuestos Generales del Estado 
aparecen otras destinadas a actuaciones en materia de 
servicios sociales que estamos interesadas en conocer 
su distribución por comunidades autónomas, en la 
medida que son estas las administraciones que tienen 
las competencias de este Servicio: 

¿Cuál ha sido la cuantía destinada por el Gobierno a 
actuaciones en materia de Servicios Sociales a desarro
llar por las CC.AA., en 2010, al margen del Plan Con
certado? 

¿A qué actuaciones, proyectos o programas ha sido 
destinada? ¿Cuál ha sido su distribución por CC. 
AA.¿Cuales son las previstas para el año 2011 y cuanta 
la financiación que se ha previsto destinar ? 

¿Todas las actuaciones en materia de Servicios Socia
les llevada a cabo por el Gobierno han sido en colabora

ción o coordinadas con las CC.AA? ¿Ha habido alguna 
que se haya llevado a cabo al margen de las competen
cias autonómicas? De ser así. ¿Cuáles han sido? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096763 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a inversiones en 
políticas de educación infantil de cero a tres años en el 
ejercicio de 2010 en Galicia. 

En relación con las políticas de educación infantil 
de cero a tres años: 

¿A cuanto asciende la inversión económica realiza
da por el Gobierno en Galicia en el ejercicio del 
año 2010? 

¿A que proyectos o programas ha sido destinada? 
¿Cuál ha sido la cuantía destinada a cada uno de los 
proyectos o programas en caso de haber varios? 

¿Cuántas han sido las plazas de cero a tres años 
incrementadas en Galicia como consecuencia de estas 
políticas en 2010 y cuantas en 2009? 

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación con 
estas políticas para el año 2011 

Dado que la Xunta es la administración que tiene las 
competencias en materia de educación? ¿Han sido 
todas las actuaciones coordinadas Con la Xunta de 
Galicia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096764 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a inversiones en 
materia de gestión de la enseñanza por parte del Minis
terio de Educación en 2010. 
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Dado que las comunidades autónomas son las que 
tiene las competencias en materia de gestión de la ense
ñanza y que el Ministerio de Educación cuenta con par
tidas especificas para diferentes actuaciones educativas, 
estamos interesadas en conocer los siguientes datos: 

¿A cuánto asciende la inversión realizada en el 
año 2010? ¿A que proyectos o programas ha ido desti
nada? 

¿A cuánto asciende la cuantía destinada a cada una 
de las CC.AA? ¿Han sido todas las actuaciones coordi
nadas con estas administraciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096765 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la construcción 
de la depuradora de Vigo. 

En relación con la construcción de la depuradora de 
aguas residuales en el Ayuntamiento de Vigo, el Gobier
no informó a esta Dipu tada que con fecha del 2 de agosto 
de 2010, se había firmado el convenio entre el Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, la Xunta de 
Galicia y el Ayuntamiento de Vigo en el que se estable
cen los diferentes compromisos de las Administraciones 
firmantes para llevar a cabo la ejecución de la obra. 

¿En que estado de ejecución se encuentra el proyec
to de construcción de la depuradora de Vigo? ¿Está pre
vista la fecha para el inicio de las obras? Si es así 
¿Cuándo darían comienzo y cuándo finalizarían? 

En el Convenio firmado por las tres Administracio
nes, ¿Cuáles son los compromisos adquiridos por cada 
una de ellas? ¿A cuanto asciende la financiación a apor
tar por cada una de ellas para ejecutar la obra? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096766 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
mejorar la participación de las CC.AA en los órganos 
de decisión de la UE. 

El Pleno del Congreso de los Dipu tados aprobó por 
unanimidad una moción del BNG el día 27 de abril 
de 2010, que instaba al Gobierno a «Avanzar en el dere
cho de participación, decisión y objeción de las Comu
nidades Autónomas en la adopción de decisiones que 
afecten a las zonas costeras en materia de pesca, refor
zando los acuerdos de la Conferencia Sectorial y la par
ticipación activa de las Comunidades Autónomas en los 
órganos de decisión de la Unión Europea, en los estatus 
representativos que la propia Unión Europea establece, 
cuando se trata de temas que les afecten». 

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación con 
esta propuesta aprobada por unanimidad? 

¿Ha realizado el Gobierno alguna gestión al respec
to? ¿Va el Gobierno a llevar a cabo alguna actuación 
para cumplir con lo aprobado en el Congreso?. En caso 
afirmativo, ¿a qué conclusiones habría llegado? En caso 
negativo, ¿a qué se debería? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096767 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Joan Tardà i Coma, Dipu tado por el Grupo Par
lamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Unida-
Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dispues
to en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pre
gunta, solicitando su respuesta por escrito. 

¿Cuál es la distribución de espacios y cuantificación 
de metros cuadrados repartido por el Patrimonio Sindi
cal en Barcelona a las distintas centrales sindicales con 
implantación en Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, enero 
de 2011.—Joan Tardà i Coma, Diputado. 

184/096768 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Joan Tardà i Coma, Dipu tado por el Grupo Par
lamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Unida
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Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dispues
to en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pre
gunta, solicitando su respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de inmuebles recibidos por la 
central sindical CGT en la ciudad de Barcelona y qué 
compromisos o convenios existen entre ambas partes 
para cederle inmuebles o terrenos en la ciudad de Bar
celona? En caso afirmativo, ¿en qué fecha y bajo qué 
concreción tiene previsto el Gobierno ejecutarlos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, enero 
de 2011.—Joan Tardà i Coma, Diputado. 

184/096769 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Joan Tardà i Coma, Dipu tado por el Grupo Par
lamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Unida-
Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dispues
to en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pre
gunta, solicitando su respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación en la actualidad de solares cedi
dos a las distintas centrales sindicales en la ciudad de 
Barcelona y qué valoración económica se desprende de 
todo ello? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, enero 
de 2011.—Joan Tardà i Coma, Diputado. 

184/096770 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Joan Tardà i Coma, Dipu tado por el Grupo Par
lamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Unida-
Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dispues
to en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pre
gunta, solicitando su respuesta por escrito. 

¿A qué centrales sindicales ha cedido el Gobierno el 
edificio situado en la calle Via Laietana, 16-18, de la 
ciudad de Barcelona, y bajo qué condiciones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, enero 
de 2011.—Joan Tardà i Coma, Diputado. 

184/096771 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu tado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Tal y como establece la Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado correspondiente al ejercicio 2010, los 
actuales titulares de puntos de venta y delegaciones 
comerciales de Loterías y Apuestas del Estado que for
men parte de la Red Comercial Externa podrán optar, 
hasta finales del ejercicio 2011, a abandonar el régimen 
de concesión y someterse, mediante la suscripción del 
correspondiente contrato, al derecho privado. 

La ley anteriormente señalada también reconoce 
que se habrá de asegurar el respeto a los derechos 
adquiridos de los titulares en el cambio. 

A los efectos de obtener información sobre este pro
ceso, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Podremos saber cuántos titulares de puntos de 
venta y delegaciones comerciales de Loterías y Apues
tas del Estado que forman parte de la Red Comercial 
Externa han optado por abandonar la concesión admi
nistrativa y acogerse al derecho privado a 31 de diciem
bre de 2010? 

2. ¿Cuántos titulares de puntos de venta y delega
ciones comerciales de Loterías y Apuestas del Estado 
que forman parte de la Red Comercial Externa, aún 
permanecen en el régimen de concesión administrativa 
a 31 de diciembre de 2010? 

3. ¿Cuáles son las características fundamentales 
del contrato que han suscrito cada uno de los titulares de 
puntos de venta y delegaciones comerciales de Loterías 
y Apuestas del Estado que han abandonado la concesión 
administrativa para acogerse al derecho privado? 

4. ¿Puede garantizar el Gobierno que todos los 
contratos que regularán en el futuro la relación de los 
titulares de puntos de venta y delegaciones comerciales 
de Loterías y Apuestas del Estado con la Sociedad Esta
tal responden a idénticas características? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/096772 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 
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La enfermedad de Párkinson es la segunda patología 
neurodegenerativa en nuestro país. Según cifras oficiales, 
afecta a unos 150.000 pacientes en España, al 2% de los 
mayores de 60 años y cada vez más a personas jóvenes. 

Estas razones impulsaron en su día la creación de un 
centro nacional sociosanitario de referencia sobre la 
enfermedad de Párkinson. 

En este tiempo se ha abordado la construcción de 
siete centros de referencia, tres de ellos se encuentran 
en funcionamiento y el resto en los próximos meses. 
Dos más se encuentran en fase de estudio. 

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de construc
ción y puesta en marcha de un Centro de Referencia 
sobre Enfermedad de Párkinson? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096773 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

La enfermedad de Párkinson es la segunda patología 
neurodegenerativa en nuestro país. Según cifras oficiales, 
afecta a unos 150.000 pacientes en España, al 2% de los 
mayores de 60 años y cada vez más a personas jóvenes. 

Estas razones impulsaron en su día la creación de un 
centro nacional sociosanitario de referencia sobre la 
enfermedad de Párkinson. 

En este tiempo se ha abordado la construcción de 
siete centros de referencia, tres de ellos se encuentran 
en funcionamiento y el resto en los próximos meses. 
Dos más se encuentran en fase de estudio. 

¿Qué calendario tiene el Gobierno de puesta en 
marcha del Centro de Referencia de Enfermedad de 
Párkinson? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096774 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

La enfermedad de Párkinson es la segunda patología 
neurodegenerativa en nuestro país. Según cifras oficiales, 

afecta a unos 150.000 pacientes en España, al 2% de los 
mayores de 60 años y cada vez más a personas jóvenes. 

Estas razones impulsaron en su día la creación de un 
centro nacional sociosanitario de referencia sobre la 
enfermedad de Párkinson. 

En este tiempo se ha abordado la construcción de 
siete centros de referencia, tres de ellos se encuentran 
en funcionamiento y el resto en los próximos meses. 
Dos más se encuentran en fase de estudio. 

¿Tiene previsto el Gobierno la elaboración de una 
Estrategia sobre Enfermedades Neurodegenerativas y 
de Párkinson? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096775 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

La enfermedad de Párkinson es la segunda patología 
neurodegenerativa en nuestro país. Según cifras oficiales, 
afecta a unos 150.000 pacientes en España, al 2% de los 
mayores de 60 años y cada vez más a personas jóvenes. 

Estas razones impulsaron en su día la creación de un 
centro nacional sociosanitario de referencia sobre la 
enfermedad de Párkinson. 

En este tiempo se ha abordado la construcción de 
siete centros de referencia, tres de ellos se encuentran 
en funcionamiento y el resto en los próximos meses. 
Dos más se encuentran en fase de estudio. 

¿Qué contenidos y extensión prevé el Gobierno para 
el futuro Centro de Referencia de Enfermedad de Pár
kinson en cuanto a su carecer sociosanitario, de investi
gación y rehabilitación, y, en su caso, su extensión al 
conjunto de enfermedades neurodegenerativas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096776 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre ayudas 
públicas a PSA Peugeot Citroën en Vigo, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

358
 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

  

  
 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 
 
 

Congreso 7 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 517
 

La compañía automovilística PSA-Peugeot-Citroën 
ha anunciado recientemente la intención de plantear un 
Expediente de Regulación de Empleo para su factoría 
de la ciudad gallega de Vigo. Dicho expediente se 
encuentra actualmente en negociación entre la direc
ción de la factoría y los representantes sindicales de la 
misma. La propuesta actual de la empresa es un ERE 
temporal entre el 1 de marzo y el 31 de diciembre 
de 2012, donde se establecerían 40 jornadas de paro. 

El número de trabajadores afectados este año podría 
variar, en función de los días que finalmente se pare la 
producción en la línea que ensambla los monovolúme
nes, y en función de las variaciones en el mercado. 
Fuentes sindicales estiman que estarían entre 430 y 880 
los trabajadores afectados por el expediente. 

Desde 2008 el grupo francés ha venido recibiendo 
ayudas autonómicas y estatales para el mantenimiento 
del empleo que devengaron en que sucesivamente se 
evitaran los expedientes de regulación de empleo en la 
factoría de Vigo. 

En noviembre de 2008 la Xunta de Galicia aprobó un 
plan de ayuda de 10 millones de euros, dinero que fue des
tinado a pagar cursos de formación para trabajadores en 
activo durante el mes de diciembre de ese año. Esto supu
so que en lugar de que los trabajadores ingresasen tempo
ralmente en las listas del paro, los días no productivos 
siguiesen en activo asistiendo a programas formativos. 

En marzo de 2009, el Ministerio de Industria solici
tó a la dirección de PSA Peugeot Citroën de Vigo un 
plan de empresa, con las inversiones necesarias en la 
planta, con el compromiso de financiar hasta un máxi
mo del 70% de la cantidad presupuestada. Dicho plan 
orientaba las ayudas a la empresa en base a proyectos 
de I+D+i, y se incluían partidas económicas para evitar 
que se destruyera empleo en el sector. 

El propio Gobierno alertó a Philippe Varin, presi
dente del grupo galo, que, de retirarse los planes en la 
factoría viguesa, se quedarían sin los 72 millones adju
dicados. Estos proyectos, por los que obtendría 72 de 
los 800 millones totales, eran la construcción de un 
centro de pruebas para los chasis de los nuevos mode
los que desarrollen las marcas Peugeot y Citroën, y el 
segundo, la fabricación de vehículos híbridos en las 
instalaciones de Balaídos. 

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cómo piensa aplicar el Gobierno los condicionan
tes fijados en las ayudas públicas entregadas en 2008, 
2009 y 2010 a la factoría de PSA Peugeot Citroën en 
Vigo para mantener el empleo, evitar la flexibilidad 
laboral y los expedientes de regulación de empleo, pro
puestas todas ellas que la empresa defiende para su eje
cución en 2012? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096777 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno para su respuesta escrita. 

Según la filtración de wikileaks, desde el 23 de julio 
de 2004, la diplomacia de Estados Unidos ha actuado 
para influir en el proceso judicial abierto por el asesina
to del periodista español José Couso en Bagdad el 18 
de abril de 2003. 

El cable de 23 de julio de 2004 explica que la emba
jada de EE.UU. realiza los primeros contactos con el 
Ministerio de Exteriores respecto el caso Couso. Robert 
Manzanares se reunía con Bernardino León a raíz del 
intercambio de correspondencia entre Moratinos y 
Collin Powell sobre el asesinato del periodista en Bag
dad. En este primer contacto la embajada ya dejó claro 
su malestar por el proceso abierto y solicitó tácitamente 
una intervención al Gobierno español, a pesar de que la 
respuesta de Bernardino León únicamente recuerda la 
independencia del poder judicial en España. 

Casi un año después, en el cable de 21 de noviembre 
de 2005, enviado dos días después de que la Audiencia 
Nacional abriera diligencias previas con una orden 
internacional de detención contra tres de los militares 
estadounidenses imputados por el asesinato de Couso, 
encontramos las primeras informaciones que ponen en 
entredicho el respeto del Gobierno hacia el curso de la 
justicia. Los por entonces Ministros de Exteriores y de 
Justicia, Moratinos y López Aguilar, comunicaron en 
persona al embajador Aguirre que el Gobierno de Espa
ña estaba haciendo todo lo que estaba a su alcance para 
impugnar la decisión del juez. A su vez, informaron 
que quien ostentaba en aquel momento el cargo de 
Vicepresidenta del Gobierno y Ministra de la Presiden
cia, Fernández de la Vega, también se estaba esforzan
do para cambiar la decisión del juez en este caso. Infor
man que llegado el momento el Gobierno podría apelar 
la resolución judicial. 

Al cabo de pocos meses, el cable de 23 de marzo 
de 2006 muestra cómo el interés de María Teresa Fer
nández de la Vega se concretaba en una reunión de dos 
horas entre la vicepresidenta y el embajador de EE.UU., 
Eduardo Aguirre. En esta reunión, además de hablar de 
las relaciones bilaterales o de la situación en África y 
Oriente Medio, el principal tema de discusión fue el 
caso Couso. De la Vega agradeció al embajador «la res
puesta a la solicitud del Gobierno español de coopera
ción militar en el caso de José Couso». Afirmó que el 
fiscal general del Estado, Cándido Conde Pumpido, 
había disfrutado de una excelente colaboración con la 
embajada de EE.UU. 
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A pesar de que indirectamente el embajador Aguirre 
estaba al corriente de las actuaciones judiciales del 
caso, el breve cable monográfico de 16 de enero de 2007 
—el mismo día en que Pedraz reactivó la orden de 
detención internacional— revela que la intención de la 
embajada es reunirse con el fiscal jefe de la Audiencia 
Nacional, Javier Zaragoza, para que él determine el 
rango de posibilidades del caso. Es decir, que la emba
jada de Estados Unidos recibía asesoramiento legal 
directo del fiscal jefe de la Audiencia Nacional. En el 
cable de 18 de enero de 2007, la reunión que se produjo 
ese mismo día fue confirmada y extensamente explica
da. En concreto, Zaragoza fue preguntado por el asesor 
jurídico del Consulado si podía confirmar que el juez 
instructor Pedraz había pedido a su oficina un informe 
sobre la posibilidad embargar activos de EE.UU. como 
parte de una componente civil de la demanda. Zaragoza 
analizó la petición e informó de que la orden del juez 
sólo transmite la petición de la familia Couso. En cual
quier caso, es evidente que la embajada planteó cues
tiones de contenido sobre el devenir del proceso judi
cial y que Zaragoza les respondió, es decir, les asesoró. 

Tres meses más tarde, la Audiencia Nacional proce
saba a los tres militares de EE.UU. por el asesinato de 
Couso: Thomas Gibson, Philip Woldrford y Philip de 
Camp, por un delito de asesinato y otro contra la comu
nidad internacional. Ese mismo día, el 27 de abril 
de 2007, un extenso cable revela que el Gobierno y 
parte de la Audiencia Nacional no se conforma con 
mantener a la embajada permanentemente informada 
sobre el proceso judicial y en disposición de efectuar 
todo tipo de presiones al juez instructor. Este cable 
revela que la embajada estaba realizando esfuerzos para 
presionar al Gobierno para que se retiraran los cargos. 
En primer lugar, Julio Pérez Hernández informó que 
contactaría con el fiscal general de la Audiencia Nacio
nal para determinar cómo actuaría en este caso. Parece 
curioso que para retirar los cargos, en lugar de afrontar 
el proceso desde una óptica judicial, se realice con con
tactos políticos y gubernamentales. Según el cable 
«respetadas figuras del Ministerio de Justicia, del de 
Interior y de la administración Zapatero explicaron a la 
embajada que estaban de acuerdo con el punto de vista 
del Gobierno de EE.UU. sobre la validez legal del caso 
y les aseguraron que el caso es tan débil que finalmente 
se derrumbaría». 

El cable de 11 de mayo de 2007 explica la reunión 
del embajador con la vicepresidenta De la Vega. No 
queda lugar a dudas de la oposición de De la Vega al 
proceso, de su apoyo a EE.UU. y de su falta de respeto 
a la independencia judicial. En una reunión que tuvo 
lugar el 27 de abril de 2007, el embajador preguntó por 
la posibilidad de apelar la decisión y la respuesta de la 
vicepresidenta fue que «la apelación estaba entre las 
diferentes opciones que sopesaba el Gobierno español». 
Del mismo modo, De la Vega afirma que está especial
mente interesada en el caso y que tenía la atención 
desde los más altos niveles del Gobierno español. En la 

reunión, Pérez Hernández explica que Javier Zaragoza 
se plantea la apelación. A pesar de que es el fiscal gene
ral la figura competente para apelar, se deduce induda
blemente de los cables que fueron las deliberaciones de 
los miembros del Gobierno las que decidían si se pro
ducía la apelación. Además, del cable se desprende que 
Pérez Hernández ponía a trabajar a su oficina para con
cretar la fecha límite de la apelación, cosa que comuni
caría a la embajada. Es decir, nuevamente un cargo del 
Gobierno trabajaba para el asesoramiento a EE.UU. 

El cable del 25 de mayo de 2007, a pesar de que no 
conocemos el contenido de 12 de los 21 puntos del 
mismo, explica la preparación de la visita de la secreta
ria de estado norteamericana, Condolezza Rice, que 
tuvo lugar el 1 de junio del mismo año. El embajador 
Aguirre afirma que «el Gobierno de España ha sido de 
ayuda entre bastidores para conseguir que el caso sea 
apelado por el fiscal general». 

El cable más reciente de los que se han hecho públi
cos está fechado el 22 de mayo de 2009, enviado pocos 
días después de que el Juez Pedraz volviera a procesar a 
los tres militares norteamericanos con nuevas acusacio
nes y nuevas pruebas. En él, el embajador explica la 
situación del caso y anuncia una reunión próxima con el 
fiscal jefe de la Audiencia Nacional, Javier Zaragoza. 

¿Informan normalmente el Ministro de Justicia y el 
de Exteriores a los embajadores de países extranjeros 
las decisiones de la justicia española que afecten de 
alguna manera a los ciudadanos de dicho país? 

Teniendo en cuenta los esfuerzos que el Gobierno 
llevó a cabo, a los que hace referencia EE.UU., para 
que se archivara el caso Couso, cuando la vicepresiden
ta hablaba de excelente relación entre EE.UU. y la Fis
calía General del Estado en el caso Couso, ¿se refería a 
la colaboración para evitar el avance judicial del caso? 

¿Por qué brindó asesoramiento jurídico a la embaja
da de Estados Unidos? 

¿Facilitó algún miembro del Gobierno el contacto 
con jueces a la embajada de EE.UU.? 

¿A qué se refería el embajador de EE.UU. cuando 
afirmaba que el Gobierno estaba siendo de ayuda para 
que el fiscal general apelara el caso? ¿Qué tipo de ayuda 
brindó? 

Con todas las evidencias de las que se disponen 
¿considera el Gobierno que la muerte de José Couso es 
susceptible de una investigación judicial? En caso afir
mativo, ¿por qué se opuso al proceso? En caso negati
vo, ¿en qué se basa para suponer la ausencia de indicios 
delictivos? 

¿Es habitual que el fiscal jefe de la Audiencia Nacio
nal se reúna con partes afectadas en procesos judiciales 
y les asesore? 

A la vista de la gravedad de los hechos, ¿se plantea 
el Gobierno tomar algún tipo de medida para la mejora 
de la transparencia en los procesos judiciales y para la 
garantía de la independencia del poder judicial? 
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Actualmente, Miguel Ángel Moratinos, María Tere
sa Fernández de la Vega, Juan Femando López Aguilar 
y Julio Pérez Hernández no forman parte del Gobierno. 
Ellos son algunos de los nombres más vinculados con 
los cables diplomáticos. ¿Tiene alguna relación su sali
da del Gobierno en las sucesivas remodelaciones con 
las revelaciones que posteriormente ha destapado la fil
tración de wikileaks? 

¿Comparte el Gobierno el modo de actuar del fiscal 
general del Estado Cándido Conde Pumpido? En caso 
negativo, ¿se plantea el Gobierno su cese? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096778 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu tados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Los libros de Historia recogen que el 1 de marzo 
de 1493 la carabela Pinta atracó en el puerto de la Real 
Villa de Baiona desde donde salieron correos informan
do del Descubrimiento del Nuevo Mundo. 

¿Por qué el Gobierno no corrige el error plasmado 
en el grabado de página dos del pasaporte Español en el 
que se recoge la llegada de las carabelas de Colón a 
Lisboa en vez de al puerto de Baiona? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2011.— Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/096779 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre la 
recuperación como patrimonio público de la última resi
dencia del Gobierno de la República y de su presidente, 
Juan Negrín, en «El Poblet» de Petrer (Alicante), dirigi
da al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

La última sede del Gobierno de la II República, «El 
Poblet» de Petrer (Alicante), merece formar parte del 

patrimonio histórico y cultural que debemos conservar 
y proteger para las generaciones futuras. 

«El Poblet» de Petrer se creó a principios del siglo 
XIX y consta de una finca con jardines y balsas en la que 
la familia del magistrado de la Audiencia de Valencia, 
Vicente Amat, edificó una mansión señorial que, incau
tada por la República, fue la sede del Presidente del 
Gobierno Juan Negrín en una situación tan delicada 
como la que se vivía en febrero de 1939. El lugar fue 
escogido por su situación privilegiada en la carretera 
nacional de Ocaña a Alicante, la más importante de las 
que todavía permanecían en poder del Gobierno republi
cano y también por la cercanía a estaciones de ferrocarril 
de la línea Madrid-Alicante, puertos y aeropuertos. 

Desde el 25 de febrero de 1939 la finca «El Poblet» 
se denominó Posición Yuste, lugar estratégico que alber
gó el último reducto del poder legal de la II República, 
sitio histórico y lugar donde el Presidente del Gobierno 
republicano y sus ministros se instalaron hasta su parti
da al exilio por el aeródromo del Fondó de Monóver. 

En dicho palacete, el doctor Negrín recibió el 27 de 
febrero de 1939 la noticia de la dimisión del Presidente 
de la República, Manuel Azaña, el reconocimiento ese 
mismo día del Gobierno de Franco por parte de Francia 
y Gran Bretaña, y más tarde el golpe de Estado del coro
nel Segismundo Casado en Madrid. En ese mismo edifi
cio se celebraron los dos últimos Consejos de Ministros 
y se desarrolló la famosa y tensa conversación telefóni
ca entre Casado y Negrín, relatada por el escritor Max 
Aub entre otros, poco antes de que se adoptara la deci
sión del Gobierno republicano de abandonar España. 

Se trata, pues, de un lugar emblemático para el 
recuerdo del último Gobierno de la II República y de su 
presidente Juan Negrín, prestigiando el edificio y su 
entorno y recuperando una función pedagógica, históri
ca, social y turística, aprovechando su exquisito estado 
de conservación. 

Dada su relevancia como patrimonio histórico y cul
tural, este enclave merece una protección especial y su 
puesta en valor por parte del Estado, eventualmente en 
colaboración con la Generalitat Valenciana y el Ayunta
miento de Petrer. Por ello tendría especial interés que 
las distintas Administraciones competentes tomaran 
medidas de conservación y que eviten alteraciones o 
reformas que modifiquen su estado original. Lo ideal 
sería la recuperación del edificio y la finca de «El 
Poblet» como patrimonio del Estado, ejerciendo la 
Administración su derecho de compra por tanteo y 
retracto una vez que el actual propietario privado estu
viera de acuerdo en la venta. Su reconocimiento como 
Bien de Interés Cultural (BIC), en virtud de la Ley de 
Patrimonio Valenciano de 1998, sería un paso impor
tante en ese sentido, y permitiría su apertura al público 
al menos cuatro días al mes. Del mismo modo, igual
mente positivo sería que el Ayuntamiento de Petrer 
reforzara el grado de protección que el lugar ya tiene en 
el Catálogo del Patrimonio Edificado y Espacios Prote
gidos del Plan General de 1997. 
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¿Cuáles son las medidas que el Gobierno estaría 
dispuesto a promover para la recuperación de «El 
Poblet» de Petrer, última sede del Gobierno de la II 
República y su presidente Juan Negrín, como patrimo
nio del Estado y con una función histórica, museística, 
social y turística? 

En este sentido, ¿estaría dispuesto el Gobierno a 
desarrollar una colaboración con la Generalitat Valen
ciana y el Ayuntamiento de Petrer? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096780 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu 
tados, la Dipu tada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno para su respuesta escrita. 

El Consorcio del Palau de la Música, integrado por 
la Generalitat de Catalunya, l’Ajuntament de Barcelona 
y el Ministerio de Cultura, ha cambiado su postura en 
torno a la imputación de los miembros de CDC presun
tamente relacionados con el «caso Palau»; concreta
mente la Generalitat, quien tiene mayoría en dicho 
Consorcio, solicita unilateralmente la no imputación 
del tesorero del partido Daniel Osácar, ni la del actual 
secretario de inmigración convergente, Àngel Colom. 

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Cultura de dicho 
cambio de postura en la imputación de los miembros de 
CDC presuntamente relacionados con el caso Palau? 

En caso afirmativo, ¿qué opinión le merece al Minis
terio de Cultura que dos meses después del cambio de 
Gobierno en la Generalitat se produzca dicha variación 
de criterios? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096781 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Cuál es la distribución territorial, con «ranking» de 
Comunidades Autónomas, de los recursos del Instituto 
de Crédito Oficial destinados dentro del capítulo de las 
Líneas de Mediación del ICO? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096782 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Cuál es la distribución territorial, con «ranking» de 
Comunidades Autónomas, de los recursos del Instituto 
de Crédito Oficial destinados dentro del capítulo de los 
Programas de Financiación Directa del ICO? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096783 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Qué recursos del Instituto de Crédito Oficial se han 
destinado, de forma desagregada por Entidades Financie
ras y por Líneas de Mediación, en el bienio 2009-2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096784 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Qué recursos del Instituto de Crédito Oficial se han 
destinado, de forma desagregada por Programas de 
Financiación Directa, en el bienio 2009-2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096785 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Cuál es la distribución territorial por Comunidades 
Autónomas y por Entidades Financieras, de los recur
sos del Instituto de Crédito Oficial para Líneas de 
Mediación, en el bienio 2009-2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096786 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los recursos destinados por el Instituto 
de Crédito Oficial a Créditos Directos y distribuidos 
por Comunidades Autónomas, en el bienio 2009-2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096787 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 

del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿A qué se debe la distribución territorial de los 
recursos del ICO en Líneas de Mediación en el bie
nio 2009-2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096788 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las razones que fundamentan la distri
bución territorial de los recursos del Instituto de Crédi
to Oficial en el bienio 2009-2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096789 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Cuál es la distribución de los Créditos Directos 
destinados a fondear los Institutos de Finanzas de las 
distintas Comunidades Autónomas de España? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096790 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿A cuánto ascienden los recursos de Presupuesto de 
Formación del Instituto de Crédito Oficial, destinados a 
la formación de sus empleados, distinguiendo los recur
sos destinados a empleados de plantilla y los recursos 
destinados a Directivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096791 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿A cuánto asciende el Presupuesto de Formación 
para empleados del Instituto? 

¿Y para Directivos? 
¿Y para Subdirectores Generales? 
¿Y para Directores Generales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096792 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, formu
la las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
recibir respuesta por escrito. 

¿Cuántos Executive Masters se están haciendo por 
empleados del Instituto de Crédito Oficial y Directivos 
del mismo? 

¿Cuántos Masters en días laborables se están hacien
do por empleados del Instituto y Directivos del mismo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado. 

184/096793 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a los servicios de 
Dependencia por CC.AA. 

En relación con los servicios existentes en las dife
rentes CC.AA. para la atención a personas con depen
dencia, se formulan las siguientes preguntas: 

Por Comunidades Autónomas, ¿cuántas plazas de 
residencia pública existen? ¿Cuántas de ellas en resi
dencias públicas y cuántas se están cubriendo en cen
tros privados? ¿Cuál es el total de las plazas de centros 
privados? ¿Cuál es la ratio por población? 

Por Comunidades Autónomas, ¿cuántas plazas 
públicas de centros de día existen? ¿Cuántas de ellas en 
centros públicos y cuántas se están cubriendo en cen
tros privados? ¿Cuál es la ratio por población? 

Por Comunidades Autónomas, ¿cuántas personas a 
las que se les ha reconocido derechos por situación de 
dependencia reciben el servicio de atención a domici
lio? ¿Cuál es la media/hora de este servicio? ¿Cuál es la 
ratio por población? 

Por Comunidades Autónomas, ¿a cuántas personas 
se les ha reconocido el derecho a una prestación por 
cuidados informales? ¿A cuántas se les está pagando? 

Desde la promulgación de la Ley de Dependencia 
¿cuánto se han incrementado estas plazas por cada una 
de las Comunidades Autónomas? 

Por Comunidades Autónomas, ¿a cuántas personas 
se les ha reconocido el servicio de asistente personal? 
¿Cuántas de ellas lo están recibiendo? 

¿Cuál es la valoración del Gobierno en relación con 
la cobertura existente de estas infraestructuras sociales? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096794 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la aplicación de 
la Ley de Dependencia. 
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En relación con la aplicación de la Ley de Depen
dencia: 

Distribuido por CC.AA. ¿cuántas han sido las per
sonas y en qué grado de dependencia, a las que se les 
han reconocido algunos de los derechos que se recogen 
en la Ley? ¿Cuántas de ellas reciben algún servicio o 
prestación? ¿Cuántas están en lista de espera? 

Distribuido por CC.AA, ¿cuántos y cuáles son los 
servicios o prestaciones que en la actualidad se están 
cubriendo desde la Administración pública, de acuerdo a 
la cobertura que se establece en la Ley de Dependencia? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096795 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la financiación 
de la Ley de Dependencia. 

Desde la puesta en marcha de la Ley de Dependen
cia, la financiación ha sido siempre el punto más pro
blemático. Mejor dicho, ha sido el problema principal 
para impulsar las prestaciones que en la Ley se contem
plan. El compromiso de las Administraciones autonó
micas ha sido desigual en todos los aspectos, incluido 
el económico. Bien es cierto que esa desigualdad en la 
atención a las personas dependientes ya existía con 
anterioridad a la promulgación de la Ley. En todo caso, 
la Ley no ha sido capaz de garantizar la igualdad en las 
prestaciones a las situaciones de dependencia en todo el 
territorio del Estado. 

Desde nuestro punto de vista, y al margen de las 
competencias y de las responsabilidades que corres
ponden a las CC.AA., el sistema de financiación que se 
establece en el artícu lo 32, punto 3: «la aportación de la 
Comunidad Autónoma será, para cada año, al menos 
igual a la de la Administración General del Estado», va 
a ser inviable. No será posible alcanzar la financiación 
necesaria para cubrir las necesidades puesto que las 
CC.AA. no podrán asumir, en el marco de la coopera
ción interadministrativa que se recoge en la Ley, ningún 
convenio más allá de lo que le permita su capacidad o 
«compromiso» presupuestario. 

Por esa razón, siempre hemos defendido que el 
compromiso de la Administración General del Estado 
en la financiación de la Ley de Dependencia debería ser 
el necesario para garantizar su total desarrollo y equili
brio en la prestación de los servicios más adecuados 
para cada persona. 

Cuatro años después de la entrada en vigor de la 
Ley, el problema de financiación se agrava y, como se 
recoge en el informe del Observatorio Estatal para la 
Dependencia, el modelo de paridad financiera se ha 
roto. En el año 2010, según señala el informe, la apor
tación del Gobierno ha sido del 32% frente al 54% de 
las administraciones autonómicas, el 14% restante 
corresponde al copago de los usuarios. 

A la vista de los Presupuestos Generales del Esta
do 2011, y dada la reducción practicada en la partida 
correspondiente (5,2%), todo indica que, lejos de corre
girse, dicho desequilibrio va a agrandarse. Con el 
incumplimiento del Gobierno, está en peligro la soste
nibilidad del modelo. 

Dado que en los presupuestos autonómicos también 
se han rebajado las partidas destinadas a Servicios 
Sociales, mucho nos tememos que la financiación 
pueda ser tan deficitaria que no permita mantener los 
servicios que en la actualidad se están prestando. 

Desde nuestra perspectiva, se hace necesaria una 
modificación del sistema de financiación de la dependen
cia que permita garantizar el derecho subjetivo que se le 
ha reconocido en la Ley a las personas en esa situación. 

¿Cuál es la valoración del Gobierno respecto a las 
diferencias de aportación financiera de la Administra
ción central y de las autonómicas, para cubrir los servi
cios de la Ley de Dependencia? ¿A qué responden estas 
diferencias después de los últimos acuerdos alcanzados 
con las CC.AA.? ¿Ha sido esta diferencia semejante en 
todas las Comunidades? 

¿No considera el Gobierno necesario modificar el 
sistema de financiación de los derechos reconocidos en 
la Ley de Dependencia? 

¿Cómo cree el Gobierno que se pueden garantizar 
esos derechos? 

Después de cuatro años de implantación de la Ley, ¿en 
qué situación de cobertura se encuentran los derechos 
reconocidos a las personas en situación de dependencia? 

¿Va el Gobierno a entablar un diálogo con las CC.AA. a 
fin de estudiar las medidas necesarias para lograr una ópti
ma financiación de la Ley de Dependencia? En caso con
trario, ¿qué soluciones ofrece el Gobierno al respecto? 

¿Cuál es la valoración del Gobierno de la aplicación 
de la Ley de Dependencia después de cuatro años de su 
entrada en vigor? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096796 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu 
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Suanet Vicente Luque, de 17 años de edad y miem
bro del movimiento cubano Jóvenes para la Democra
cia, fue agredida por la oficial de la Policía Nacional 
Revolucionaria (PRN) con el número de placa 12074, 
el pasado 10 de enero de 2011, mientras la joven se 
dirigía a la vivienda del opositor Eriberto Liranza 
Romero, quien, junto a Raúl Parada Martínez y Boris 
Rodríguez Jiménez, protagoniza una huelga de hambre 
para exigir el inicio del debido proceso contra Néstor 
Rodríguez Lobaina, Presidente de este movimiento 
pacifista, quien permanece encarcelado en el oriente de 
Cuba desde hace más de un mes sin juicio y sin cargo. 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno de España, a 
través de nuestra embajada en La Habana, de la agresión 
sufrida por esta joven representante de la disidencia? 

2. ¿Ha entrado en contacto nuestro personal de la 
embajada en La Habana con la persona afectada, para 
que, una vez contrastados los hechos, poder formular la 
oportuna queja ante el Gobierno cubano por actuacio
nes represivas? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096797 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al grado de cum
plimiento de la moción aprobada en el Congreso sobre 
medidas para impulsar la transparencia y la contención 
del gasto en el fútbol profesional español. 

El 21 de septiembre del pasado año 2010 el Pleno 
del Congreso de los Dipu tados aprobaba una moción 
del BNG que instaba al Gobierno a adoptar una serie de 
medidas para impulsar la transparencia y la contención 
del gasto en el fútbol profesional español. 

De manera resumida, recordamos los puntos apro
bados: 

En primer lugar, se instaba al Gobierno a poner en 
marcha nuevas medidas encaminadas a que los clubes 
de fútbol sufraguen en el menor tiempo posible la deuda 
contraída con la Agencia Estatal de Administración Tri
butaria y la Seguridad Social. 

También se pedía que el Gobierno promoviese un 
proceso de diálogo con la Liga de Fútbol Profesional e 
impulsar las medidas de control necesarias que tengan 
por objeto conseguir el necesario equilibrio presupues
tario de los clubes y su solvencia para realizar los ficha
jes y cubrir las remuneraciones de los jugadores, «esta
bleciendo, si fuese necesario, límites en el gasto por 
esos conceptos, así como el cumplimiento de sus obli
gaciones de pago con la AET y la Seguridad Social». 

En tercer lugar, se emplazaba al Gobierno a deman
dar a todos los responsables de ejercer la potestad disci
plinaria deportiva en el fútbol profesional, la máxima 
celeridad y contundencia para investigar, sancionar y 
corregir las posibles irregularidades que pongan en 
cuestión la limpieza y la transparencia en la competi
ción. Así como aplicar la reciente reforma del Código 
Penal para perseguir delitos de fraude deportivo. 

Por último, se instaba al Gobierno a que «en el plazo 
más breve posible se presente en esta Cámara al Pro
yecto de ley de Reforma del Deporte Profesional, en el 
que se tomen en consideración las propuestas acorda
das en la Subcomisión parlamentaria para la reforma 
del deporte profesional en España». 

Iniciado ya el nuevo año 2011, sería un buen propósito 
de año que el Gobierno adoptase las medidas necesarias 
para cumplir con lo aprobado en la Cámara Baja. Sobre 
todo teniendo en cuenta los problemas que están sufriendo 
muchos futbolistas profesionales que no están recibiendo 
sus remuneraciones económicas, y especialmente, tenien
do en cuenta el contexto de crisis económica y de deuda 
que los clubes de fútbol tienen con la Agencia Tributaria. 

¿Qué medidas adoptó del Gobierno para cumplir 
con la moción del BNG aprobada en el Pleno del Con
greso sobre medidas para impulsar la transparencia y la 
contención del gasto en el fútbol profesional? 

¿Ha iniciado el Gobierno alguna gestión con la Liga 
Profesional de Fútbol para lograr el equilibrio presu
puestario de los clubes y su solvencia? 

¿Ha hablado el Gobierno con dichos clubes de fút
bol para que satisfagan la importante deuda contraída 
con la Agencia Tributaria y con la Seguridad Social? 
De ser así, ¿a qué conclusiones se ha llegado? ¿conti
nuarán los contactos? 

¿Comparte el Gobierno que se deben poner límites a 
las remuneraciones de los futbolistas mientras no se 
satisfagan las deudas pendientes? 

¿Cuándo va a presentar el Gobierno el proyecto de 
ley de Reforma del Deporte Profesional? ¿Va a llevarla 
a la Cámara en este período de sesiones? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 
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184/096933 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu
tada del Grupo Parlamentario Popular, recaba para 
el mejor cumplimiento de sus funciones parlamen
tarias [...] 

Motivos por los que el pasado 8 de diciembre en 
el tren Arco Barcelona-Granada se vendieron más 
billetes que la capacidad real del tren, lo que origi

nó que 20 pasajeros durante el trayecto Manzana-
res (Ciudad Real)-Linares (Jaén) hicieran el trayecto 
de pie. Medidas que tiene previstas tomar el ejecutivo 
para que esta circunstancia no vuelva a producirse. 
Medidas previstas para compensar a los ciudadanos 
afectados. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2010.—Concepción de Santa Ana Fer
nández, Diputada. 

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE
 
Y SUS SOCIEDADES
 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 

ESCRITA RTVE
 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas 
de los señores Diputados para las que se solicita res
puesta por escrito que figuran a continuación. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla
mento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

179/000532 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

D. Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

El pasado 24 de noviembre, en la Comisión de 
Control Parlamentario sobre RTVE, el Presidente de 
la Corporación RTVE adquirió el compromiso de rec
tificar una información ofrecida en el Telediario mati
nal de TVE el día 5 de noviembre de 2010 en la que se 
aludía a la asistencia de 300.000 personas a una mani
festación en Santiago de Compostela en contra de la 

visita del Papa, cuando las fuentes de la Policía calcu
laron en 200 los manifestantes. ¿En qué espacio infor
mativo y en qué términos se ha producido dicha recti
ficación? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000533 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción 
de un premio por parte de los Servicios Informativos 
de TVE concedido por una empresa plagada de irregu
laridades y opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente 
pregunta: 

¿Qué importancia concede a la solvencia y prestigio 
de los otorgantes de premios a los informativos 
de TVE? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 
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179/000534 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Considera que la empresa que otorgó al TD2 al 
premio como segundo mejor informativo del mundo 
goza de la solvencia y prestigios mínimos para aceptar 
esa distinción? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000535 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos 
de TVE concedido por una empresa plagada de irregu
laridades y opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente 
pregunta: 

¿Ha investigado TVE cuál es el currículo y reputa
ción de dicha empresa antes de aceptar el premio? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000536 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Sabía TVE, antes de la concesión del premio, que 
concursaba para este galardón y contra qué otros medios 
competía? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000537 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Qué información sobre esta empresa inclinó a TVE 
a aceptar el premio? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000538 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
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concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Qué medios técnicos se utilizaron para la cobertura 
informativa de la entrega del premio en 2009 y 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000539 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Los medios técnicos utilizados para la cobertura 
informativa de la entrega del premio en 2009 y 2010 
eran de TVE o se alquilaron para la ocasión? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000540 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Qué responsable de TVE o de los Servicios Infor
mativos decidió aceptar este premio? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000541 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de 
TVE concedido por una empresa plagada de irregulari
dades y opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente 
pregunta: 

¿Han concursado TVE de alguna forma para ganar 
este premio? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000542 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Ha llevado a cabo algún acuerdo de contrapresta
ción publicitaria de algún tipo con la empresa que adju
dica el premio? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000543 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Ha suscrito TVE algún contrato o acuerdo con esa 
empresa para la realización de algún tipo de informe o 
asesoramiento de imagen? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000544 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de TVE 
concedido por una empresa plagada de irregularidades y 
opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente pregunta: 

¿Qué investigación se ha promovido en TVE sobre 
la referida empresa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000545 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de 
TVE concedido por una empresa plagada de irregulari
dades y opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente 
pregunta: 

¿Va a devolver el premio si se confirma el descrédi
to de la empresa? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000546 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de 
TVE concedido por una empresa plagada de irregulari
dades y opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente 
pregunta: 

¿Qué atención informativa se ha dado desde TVE a 
la concesión de este premio (tiempo, programas...) 
en 2009 y 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000547 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de 
TVE concedido por una empresa plagada de irregulari
dades y opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente 
pregunta: 
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¿Cuál ha sido el coste para RTVE de acudir a recibir 
el premio en 2009 y 2010? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000548 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados 

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las informaciones publicadas sobre la recepción de 
un premio por parte de los Servicios Informativos de 
TVE concedido por una empresa plagada de irregulari
dades y opacidades, nos lleva a hacerle la siguiente 
pregunta: 

¿Cuántos directivos acudieron a recoger el premio 
el primer año y el segundo? 

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 22 de diciem
bre de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000549 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu

tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Según diversas opiniones aparecidas en la prensa 
escrita, algunos ciudadanos se han dirigido a la Oficina 
de la Defensora del Espectador de Radio Televisión 
Española en lengua catalana. La respuesta recibida les 
reclamaba que tramitasen su pregunta o queja en len
gua castellana sin entrar en valorar la reclamación plan
teada por el espectador. 

En el mandato-marco a la Corporación RTVE, pre
visto en el artículo 4 de la Ley 1712006, de 5 de junio, 
de la radio y la televisión de titularidad estatal, se esta
blece que los contenidos de RTVE serán reflejo de la 
pluralidad social, cultural y lingüística que define a la 
sociedad española. En la misma ley, en la que se defina 
la figura del Defensor del Espectador, Oyente y Usua
rio de Medios Interactivos, no se especifica la lengua 
en la que deben ser dirigidas las preguntas. Con lo cual, 
en coherencia con el conjunto de la ley y con la función 
de defensa a la pluralidad que se le atribuye a la radio 
televisión pública, queda claro que puede realizarse en 
todos las lenguas oficiales del Estado. 

¿Va adoptar algún tipo de medida para garantizar la 
pluralidad lingüística de RTVE como determina la ley? 

¿Tiene constancia el Gobierno de que la Defensora 
del Espectador de TVE esté exigiendo que las pregun
tas se le dirijan en castellano? En caso afirmativo, ¿va a 
tomar alguna medida para obligar a que la figura del 
defensor o defensora del espectador respete la ley y la 
pluralidad lingüística del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 
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